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Martes, 9 de enero de 2024
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de LGCC
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros y a todos los hermanos en los 
diferentes países.
	 Hoy	martes,	9	de	enero	de	este	año	2024,	glorificamos	el	
Nombre de nuestro Padre celestial, le damos toda la gloria, 
toda la honra, al Creador de los Cielos y de la Tierra, al Dios 
de Abraham, de Isaac y de Israel, que nos ha permitido vivir en 
este tiempo tan glorioso, el tiempo en donde la manifestación de 
Dios en toda Su plenitud estará en medio de la Iglesia, trayendo 
esa resurrección y esa transformación que todos estamos 
anhelando.
 La manifestación de Dios en la Tierra siempre ha sido a 
través de un hombre; la manifestación de Dios en cada tiempo, 
en cada edad y en cada dispensación en medio de la raza 
humana, es a través de Sus instrumentos.
 Por lo tanto, esa manifestación de Dios que fue prometida 
en una Gran Carpa Catedral, fue hablada por nuestro amado 
hermano, reverendo William Marrion Branham, en donde la 
plenitud de Dios estaba en medio de Su Iglesia, en ese lugar 
al que fue llevado él, y le fue mostrado por el Ángel todo lo que 
estaba ocurriendo allí; esa manifestación en toda Su plenitud en 
medio del pueblo, que él estaba viendo allí, era a través de un 
hombre.
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	Porque	siempre	que	Dios	se	manifiesta,	se	revela,	a	Su	
pueblo, es a través de un velo de carne. Siempre ha sido de esa 
manera. No hay otra forma para Dios comunicarle al pueblo, y 
para Dios manifestarse en medio del pueblo, si no es por medio 
de un velo de carne.
 Y le damos gracias a Dios que nos ha colocado en el tiempo 
en donde todas esas promesas se están llevando a cabo; y 
Dios	cumplirá,	en	la	parte	final	del	cumplimiento	de	la	Visión	de	
la Carpa, Dios cumplirá todo lo que fue prometido que faltaría 
de cumplir en medio del pueblo, en el cumplimiento de las 
promesas;	lo	cual	en	este	tiempo	final	corresponde	a	las	dos	
más grandes importantes: la resurrección y la transformación; o 
sea que el tiempo en donde serán vistas esas promesas siendo 
cumplidas es en este tiempo.
 Por eso estamos tan agradecidos a Él que nos haya 
colocado	a	nosotros	a	vivir	en	este	tiempo	final;	porque	fue	
en Su pensamiento, fue en Su Programa, que en cada uno de 
nosotros Dios haya pensado desde antes de la fundación del 
mundo para colocarnos a vivir en el tiempo más glorioso de 
todos los tiempos; el tiempo en donde se estaría cumpliendo 
la etapa más importante, que es la etapa del Lugar Santísimo 
de ese Templo espiritual que ha venido Él construyendo, en 
la	etapa	final,	en	la	etapa	de	la	Edad	de	la	Piedra	Angular	y	
Dispensación del Reino.
 Así que las cuerdas nos han caído en lugares deleitosos y 
grande es esa heredad, la heredad que nos ha tocado1.
 • Nos encontramos en este lado del auditorio de La Gran 
Carpa Catedral, en la parte oeste… más inclinada hacia el sur, 
sería suroeste, en la esquina, en donde se está vertiendo este 
hormigón, este tramo de carretera; ahí llegó el primer camión. 

1  Salmos 16:6
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Ya el resto, pues vamos a seguir preparándolo.
 Está haciendo buen clima, y el área donde están trayendo 
el material del relleno también, donde están extrayendo este 
material para rellenar y llevar a cabo los niveles correspondientes 
a la parte de la carretera.
 Y ya, pues se ha preparado ya bastante tramo aquí, en 
donde estamos ya hoy vertiendo este tramo. Vamos a estar 
tirando unos 120 más o menos, 120 pies lineales, y… estos son 
unos 30 pies de ancho; y ya, vamos a decir, en este tramo sería 
como una cuarta parte del tramo que va a conectar a la parte de 
la carretera allá, que colinda con la parte oeste del auditorio.
 Así que Dios les bendiga y les guarde.
 Y hoy estaremos llevando a cabo este trabajo de verter este 
hormigón acá en La Gran Carpa Catedral.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde, y tengan un día 
lleno de grandes bendiciones.
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Miércoles, 10 de enero de 2024
Cayey, Puerto Rico

Viendo la Columna de Fuego cumpliendo la Tercera Etapa
Dr. José Benjamín Pérez

Muchas de las personas, cuando están buscando el cumplimiento 
de la Tercera Etapa: lo buscan en los mensajes del hermano 
Branham, lo buscan en el Mensaje del hermano William, lo leen; 
dicen que va a ocurrir tal y tal cosa, que va a estar la Columna 
de Fuego allí; y se quedan ahí.
 Otros, que son aquellos por los cuales Él ha venido para 
darles la Fe de Rapto, y Él ha venido para llevarlos a la Cena 
de las Bodas del Cordero, lo que hacen es: lo que el hermano 
William les dijo que hicieran en la introducción que se colocó 
en el mensaje “La introducción de la Segunda Venida de Cristo 
a Su Iglesia” (que es un tomo gordo, del tamaño del libro de 
Citas); en ese Prólogo1 que se puso, el hermano William lo que 
dijo fue: [WSS] “Tengan los mensajes del hermano Branham; 
tengan Los Sellos, Las Edades; tengan todo lo que ha hablado 
de la Tercera Etapa, todo lo que ha hablado de los Truenos, todo 
lo que ha hablado de la Visión de la Carpa, y todo”.
 —“Ajá. Lo tenemos. ¿Para qué?”.
 Para cuando Dios esté cumpliendo eso que tú estás 
esperando, no se te pase por alto.

1 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del 
Saludo a los pastores”]
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 O sea que si Dios te da la bendición de tener los mensajes 
del hermano Branham y ser un creyente de él, y tener los 
mensajes del hermano William y ser un creyente de él, ¡oye!, 
no te basta con ser creyente y tener los mensajes de ellos (que 
es el Mensaje correspondiente al cumplimiento del precursor 
dando a conocer cómo sería el precursado; y el Mensaje de ese 
poderoso Arcángel dando las Buenas Nuevas de cómo vendría; 
y colocando el Mensaje del precursor a y en la posición de que 
la	Novia	entonces	pueda	mirar	y	pueda	identificar	quién	es	ese	
cumplimiento); no te vale de nada tener los mensajes si cuando 
Dios está cumpliendo eso no lo estás viendo por la manera, la 
forma provista por Dios, para llevar a cabo ese cumplimiento.
 Y para eso es que él dijo: [WSS] “Tengan los mensajes; 
escudriñen”.
 Cuando él dice: [WSS] «Ya el Mensaje ha sido dado. Ahora 
lo que les corresponde es repasar»2, se los está diciendo, y no 
se están dando cuenta que él lo que les está diciendo es: [WSS] 
“Repasa y lee y escudriña, para que —cuando se cumpla— no 
se te pase por alto”.
 Uno le puede decir: “No seas una persona cabezadura en 
cuanto a las cosas de Dios; y coges esa letra y la dejas ahí, y no 
la haces viva, cuando Dios está en pleno cumplimiento de esa 
Palabra”.
 ¡Claro que tienes que repasar eso!, si es el fundamento de 
lo que Dios iba a estar cumpliendo más adelante.
 Pues te mandó a repasar porque el Mensaje —las Buenas 
Nuevas, el Mensaje de precursión, el Mensaje de las Buenas 
Nuevas del Arcángel— ya fue dado.

2 [WSS] «La Palabra verdadera – 8 / Ya el Mensaje ha sido dado. / 
Y ahora repasar lo que ya nos ha sido traído, no hay otro Mensaje en la 
cima del Monte de Sion».
https://imprenta.carpa.com/es/materiales/separador-enero-2020/
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 ¡Pues claro que ya fue dado!, por eso se fueron; dieron el 
Mensaje y se fueron. Pues ahora a repasar, a repasar eso, para 
que cuando Dios lo esté cumpliendo no se te pase.
 Pero entonces colocan las palabras que compartí en esa 
ocasión, a principio, porque (se los dije) él me decía: [WSS] 
“Mira, Benjie, esto es lo que el pueblo tiene que estar siguiendo: 
el Mensaje, para que cuando esté en pleno cumplimiento todo 
eso, no se les pase”. Y el escrito que él hizo allí lo compartí.
 Pero vean cómo para unos: utilizan eso mismo para combatir 
el cumplimiento de eso mismo que él dijo que iba a estar 
llevando a cabo: “No, es que él dijo ahí que ya el Mensaje ha 
sido dado”. Y eso lo tienen ahí presentándolo como su… como 
su presentación de la fe que tienen, y de que están basados en 
lo que él dijo, y más nada.
 No te sirve de nada ni te vale de nada quedarte [solamente] 
con lo que fue precursado y con las Buenas Nuevas.
 Los discípulos de Juan, cuando Juan dijo: “He aquí el Cordero 
de Dios, que quita el pecado del mundo”3, Andrés, Felipe, todos 
ellos siguieron a Jesús. Bien hicieron, porque se fueron con Aquel 
del cual Juan había hablado: se fueron con el precursado.
 En la Visión de la Carpa y el cumplimiento de todo lo que 
está pasando allí…, que llevamos ya una trayectoria en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa…: Ya no estamos en 
“cuando eso ocurra”, sino “está ocurriendo ya”; todo lo que fue 
precursado y todas las Buenas Nuevas que dio ese poderoso 
Arcángel, ya lo estamos palpando.
 Y en este mensaje que te estaba comentando ahorita, de… 
(que posiblemente lo coloco también). No estaba escrito; es del 
2001 (una reunión de ministros). Y él dice allí… está hablando 
de… dice:

3  San Juan 1:29, 1:36
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ACLAMACIÓN, VOZ DE ARCÁNGEL
Y TROMPETA DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 1 de junio de 2001
Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia
 Y ahora, cuando Felipe escucha la lectura que está 
teniendo, le pregunta: “¿Entiendes lo que lees?” ([JBP] Al 
eunuco que iba…).
 La misma pregunta puede ser hecha a todos los que 
leen todas esas visiones y sueños del reverendo William 
Branham:
 - donde él aparece en un caballo blanco militar4;
 - en otras ocasiones aparece predicando sobre el sol5;
 - en otras ocasiones aparece en el aire y sus pies no 
llegan al piso ([JBP] eso es en la Visión de la Carpa), y ve en 
la Visión de la Carpa a Dios obrando; y se fue la Columna 
de Fuego para hablarle a otro que estaba más arriba6;
 - y después encontramos la Columna de Fuego dentro 
de un cuartito pequeño…

[JBP]	Ahora,	¿por	qué	el	hermano	Branham	puede	identificar	
la Columna de Fuego…?, que a veces se hace visible…, como 
cuando el Ángel le dijo: “Puedes levantar a Billy”, al hermano no.
 — [WMB] “¿Puedo levantar a mi hermano también?”.
 —“No. A Billy nada más, para que me vea”.
 Al hermano del hermano Branham no… no permitió que el 
hermano Branham lo levantara. El Ángel le dijo: “No” (el tío de 
Billy, que es hermano del hermano Branham).

4 65-0815 “Y no lo sabes”, párrs. 257-265
5 Citas, pág. 77, párr. 668
6 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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 Y esa Luz, ¿ve que estaba ahí, que apareció ese Ángel de la 
luz - dentro de la luz? Cuando Billy lo ve, lo despierta y lo ve: ve un 
Ángel; y ya lo describe cómo es; pero después se fue. Dice Billy, 
Billy Paul, que se fue así como una luz, así en humo, así una luz 
entre la ventana. Ya ustedes pueden buscarlo cómo fue(a).
 ¿Ve?, a veces se deja ver la Columna de Fuego: unas veces 
en un hombre de esa dimensión, y otras veces pues solamente 
la Luz; como cuando se dejó retratar encima del hermano 
Branham, como cuando se dejó retratar aquí en el pecho del 
hermano Branham7 (el halo), ¿ve? 
 Eso pueden verlo algunas personas; pero la mayoría 
siempre tiene que ver eso velado en un velo de carne. Y ya no 
necesitar ver esa Luz; porque verla en donde está obrando, ya 
ahí uno la está viendo. Y es la forma en que Dios puede tener 
ese contacto con el ser humano: de ser humano a ser humano.
 Y cuando él está allí y ve la Columna de Fuego hablando 
con alguien más arriba8, ¿por qué la puede ver él? Porque él 
está en esa sexta dimensión: la dimensión de los ángeles. Y de 
allá para acá se puede ver de cierta forma que de aquí para allá 
no se puede.
 Él ve eso; hablando con alguien más que estaba allí, más 
arriba: o sea, la Edad de la Piedra Angular. Los que están en la 
Tierra ven lo mismo que está viendo el hermano Branham.
 Y él dice que la ve (la Columna de Fuego) que se va; dice 
[(RM) “ACLAMACIÓN, VOZ DE ARCÁNGEL Y TROMPETA 
DE DIOS”]:

7 Foto del Hno. Branham que aparece en el libro de Citas / Se consigue 
en la página Branham.org en el área de multimedia/fotografías. Link de 
descarga inmediata:
https://branham.org/azure/branham/e65402a2-4b0f-49d5-942e-
1d9de4aa65ce.jpg
8 Los Sellos, pág. 471, párr. 161

Viendo la Columna de Fuego cumpliendo...13

 Y esa Luz, ¿ve que estaba ahí, que apareció ese Ángel de la 
luz - dentro de la luz? Cuando Billy lo ve, lo despierta y lo ve: ve un 
Ángel; y ya lo describe cómo es; pero después se fue. Dice Billy, 
Billy Paul, que se fue así como una luz, así en humo, así una luz 
entre la ventana. Ya ustedes pueden buscarlo cómo fue(a).
 ¿Ve?, a veces se deja ver la Columna de Fuego: unas veces 
en un hombre de esa dimensión, y otras veces pues solamente 
la Luz; como cuando se dejó retratar encima del hermano 
Branham, como cuando se dejó retratar aquí en el pecho del 
hermano Branham7 (el halo), ¿ve? 
 Eso pueden verlo algunas personas; pero la mayoría 
siempre tiene que ver eso velado en un velo de carne. Y ya no 
necesitar ver esa Luz; porque verla en donde está obrando, ya 
ahí uno la está viendo. Y es la forma en que Dios puede tener 
ese contacto con el ser humano: de ser humano a ser humano.
 Y cuando él está allí y ve la Columna de Fuego hablando 
con alguien más arriba8, ¿por qué la puede ver él? Porque él 
está en esa sexta dimensión: la dimensión de los ángeles. Y de 
allá para acá se puede ver de cierta forma que de aquí para allá 
no se puede.
 Él ve eso; hablando con alguien más que estaba allí, más 
arriba: o sea, la Edad de la Piedra Angular. Los que están en la 
Tierra ven lo mismo que está viendo el hermano Branham.
 Y él dice que la ve (la Columna de Fuego) que se va; dice 
[(RM) “ACLAMACIÓN, VOZ DE ARCÁNGEL Y TROMPETA 
DE DIOS”]:

7 Foto del Hno. Branham que aparece en el libro de Citas / Se consigue 
en la página Branham.org en el área de multimedia/fotografías. Link de 
descarga inmediata:
https://branham.org/azure/branham/e65402a2-4b0f-49d5-942e-
1d9de4aa65ce.jpg
8 Los Sellos, pág. 471, párr. 161



Viendo la Columna de Fuego cumpliendo... 14

 [WSS] … y se fue la Columna de Fuego para hablarle 
a otro que estaba más arriba ([JBP] ¿ve?);
 - y después encontramos la Columna de Fuego dentro 
de un cuartito pequeño…
 [JBP] Y eso es ese instrumento utilizando ese lugar para 
estudiar, para tener las revelaciones divinas, para luego 
traérselas al pueblo.
 O sea, ver la Columna de Fuego andando en esa persona y 
llegando allí, es ver la Columna de Fuego usando ese lugar. ¿Ve 
qué sencillo es?
 Y él dice:
 [WSS] … porque se posó sobre el cuartito pequeño; 
y allí se estaba ministrando y estaban ocurriendo grandes 
milagros; por lo tanto, alguien estaba allí.
 Lo primero es que la Carpa no era del reverendo 
William Branham…

[JBP] Porque él dice en el libro de Citas: [WSS] «Los milagros 
estaban ocurriendo y el hermano Branham no estaba, no 
había llegado»9; no había ocurrido la resurrección, había otro 
ministerio allí; y él dice en un mensaje: [WSS] «El ministerio de 
la Segunda Venida del Señor»10.

9 [Estudio Bíblico #220, 2022/jul/15-2 (viernes), pág. 30 (f), pág. 146 
(T2) / Estudio Bíblico #347, 2023/oct/01-2 (domingo), págs. 7-8 (f), 
págs. 21-22 (T1): Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a Él 
de la historia”, párrs. 4-5, 8-9 - [WSS] «La Visión de la Carpa. Milagros 
aconteciendo antes de llegar el hermano Branham».] [Compilación, 
págs. 327-328]
10 [Estudio Bíblico #241, 2022/sep/25 (domingo), págs. 15-16 (f), 
págs. 117-118 (T4) / Estudio Bíblico #275, 2023/ene/22 (domingo), pág. 
33 (f), pág. 127 (T4) / Estudio Bíblico #314, 2023/jun/09 (viernes), págs. 
22-23 (f) (T2) / Estudio Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), pág. 43 
(f), pág. 189 (T4): [WSS] «es el ministerio del Señor en Su 2da Venida».]
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 [WSS] … y el que estaba ministrando tampoco era el 
reverendo William Branham.
 Él estuvo viendo todo eso, y viendo todos esos milagros 
y maravillas; y después de cierto tiempo de él ver esa fila 
tan larga, y los milagros y maravillas que ocurrían, después 
el Ángel lo llevó a ese lugar. Y él entró a ese cuartito, y él 
vio cosas allí que estaban sucediendo; y aún más, él vio 
hasta un nombre allí.
 Porque vean ustedes, página 40, párrafo 321, dice, del 
libro de Citas:
 32111 - “[21] Y yo miré hacia allá (fuera a mi izquierda de 
donde estaba parado), y allí un pequeño edificio colocado 
allí. La gente estaba en línea, la cual estaba alrededor de la 
Carpa, y llegaba hasta como una cuadra fuera de la Carpa; 
una gran línea de gente.
 Y todos estaban de pie allí, con sus tarjetas de oración”.

[JBP] Ahora, esto, todo esto, ya se está estableciendo en una 
forma progresiva. Y las cosas no se hablan abiertamente para 
que el diablo no haga imitación y no se pongan a imitar. Porque 
todo lo que esté ocurriendo, que no sea bajo el ministerio 
de ese instrumento en donde Dios está cumpliendo todo lo 
correspondiente a la Visión de la Carpa, todo lo que esté fuera 
de	eso:	es	imitación,	son	personificaciones;	y	eso	es	ASÍ	DICE	
EL SEÑOR.
 Ahí no hay lugar a duda que todo lo que está ocurriendo fuera 
de ese ministerio, que no esté en acorde con la Palabra y con 
ese	ministerio,	son	personificaciones	carnales,	interpretaciones	
carnales.

11 [Cita 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 21-
24] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, págs. 315-316]
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 321 - “[21] Y luego vi una mujer en una camilla de 
ambulancia, postrada allí, un varón detrás de ella estaba 
parado en muletas. De modo que ellos estaban allí 
parados esperando su turno. Una mujer estaba tomando 
sus nombres y cosas, y luego estaba una lona estirada allí, 
que nadie podía llegar alrededor de esa Carpa”.
 O sea que todo esto lo vio el reverendo William 
Branham de cómo va a ser.
 321 - “22 Quiero que usted mire esto y escuche cómo 
es para que mire la diferencia. Luego oí algo como 
remolino. (Dice ahí) ¡Whoosh!, ¡whoosh!, ¡whoosh!”. 
(Así, haciendo así como un remolino)…”.
 [JBP] O sea, debe ser: “¡Whoosh!, ¡Whoosh!, ¡Whoosh!”, 
¡Wee!, que se oye como un remolino.
 321 - “22 … como siempre lo hace cada vez que 
tenemos un servicio de sanidad. Es lo que pasa. Así es 
como siempre se oye. Sonó de ese modo en el arbusto esa 
vez que lo oí. Siempre ha sido de ese modo. Lo oí yéndose, 
moviéndose. Y miré y he aquí que iba esa real, suave Luz, 
moviéndose de mí, y se fue hacia el pequeño edificio (o 
sea, al cuartito pequeño de madera). Y luego, hay algo 
diferente entre la Luz y el Ángel, porque todavía estaba Él 
conmigo…”.

[JBP] El Ángel estaba todavía con el hermano Branham. Y él 
escribe que el Ángel que estaba allí junto a él, mostrándole eso, 
era el Arcángel Gabriel12. O sea que, en palabras más claras, 
estaban los dos mirando hacia acá: el hermano William y el 
reverendo William Marrion Branham. Punto.
 No lo quieren aceptar, esa revelación tan grande que Dios 

12 Estudio Bíblico #264, 2022/dic/16 (viernes), pág. 33 (f) (T3): [WSS] 
«El Ángel que le aparecía al hermano Branham es Gabriel».

Viendo la Columna de Fuego cumpliendo...16

 321 - “[21] Y luego vi una mujer en una camilla de 
ambulancia, postrada allí, un varón detrás de ella estaba 
parado en muletas. De modo que ellos estaban allí 
parados esperando su turno. Una mujer estaba tomando 
sus nombres y cosas, y luego estaba una lona estirada allí, 
que nadie podía llegar alrededor de esa Carpa”.
 O sea que todo esto lo vio el reverendo William 
Branham de cómo va a ser.
 321 - “22 Quiero que usted mire esto y escuche cómo 
es para que mire la diferencia. Luego oí algo como 
remolino. (Dice ahí) ¡Whoosh!, ¡whoosh!, ¡whoosh!”. 
(Así, haciendo así como un remolino)…”.
 [JBP] O sea, debe ser: “¡Whoosh!, ¡Whoosh!, ¡Whoosh!”, 
¡Wee!, que se oye como un remolino.
 321 - “22 … como siempre lo hace cada vez que 
tenemos un servicio de sanidad. Es lo que pasa. Así es 
como siempre se oye. Sonó de ese modo en el arbusto esa 
vez que lo oí. Siempre ha sido de ese modo. Lo oí yéndose, 
moviéndose. Y miré y he aquí que iba esa real, suave Luz, 
moviéndose de mí, y se fue hacia el pequeño edificio (o 
sea, al cuartito pequeño de madera). Y luego, hay algo 
diferente entre la Luz y el Ángel, porque todavía estaba Él 
conmigo…”.

[JBP] El Ángel estaba todavía con el hermano Branham. Y él 
escribe que el Ángel que estaba allí junto a él, mostrándole eso, 
era el Arcángel Gabriel12. O sea que, en palabras más claras, 
estaban los dos mirando hacia acá: el hermano William y el 
reverendo William Marrion Branham. Punto.
 No lo quieren aceptar, esa revelación tan grande que Dios 

12 Estudio Bíblico #264, 2022/dic/16 (viernes), pág. 33 (f) (T3): [WSS] 
«El Ángel que le aparecía al hermano Branham es Gabriel».



Viendo la Columna de Fuego cumpliendo... 17

nos ha dado, porque se les caería la base y el fundamento de su 
fe, que está basada en algo que han añadido o que han quitado 
al cumplimiento de la realidad de lo que Dios está haciendo. 
¡Pero	 como	 es	 tan	 sencillo!,	 les	 pasa	 por	 alto	 y	 prefieren	
entonces irse en contra: “No, es que eso no puede ser”.
 La Tercera Etapa es algo que no estaba escrito, no había 
en qué basarse; entonces cuando sale Dios a cumplirlo: “No, es 
que no puede ser eso. No puede Dios cumplir esto tan grande 
en esa forma, y en ‘este’ que lo conocemos desde pequeño. 
¿Cómo es posible!”. Así mismito decían de Jesús, exactamente 
igual.
 Pero como las Escrituras se vuelven a repetir con otros 
personajes, no se dan cuenta ellos mismos; y pueden escuchar 
eso veinticinco mil veces y no hay quién les haga entender. ¿Por 
qué? Porque no tienen la percepción profética; eso es todo.
 Y tienen que cumplir todo aquello para lo cual también están 
viviendo en el tiempo en donde Dios está llevando a cabo el 
cumplimiento de esa promesa; porque si no, ¡entonces!
 Ahí es donde él decía13: [WSS] “¿Y quieren ustedes hacer 
eso? ¡No!, déjalos a ellos que sigan; porque si es para eso 
que han venido y se han manifestado en esta Tierra, en esos 
cuerpos en donde el diablo está haciendo ese trabajo, pues hay 
que dejarlos que continúen”.
 No se puede hacer nada por ellos; ahí es donde no se puede 
meter la mano. No puede uno ponerse a meter la mano en algo 
que ya Dios lo tiene en Su Programa.
 Ahora vean…, mira, sigue diciendo el hermano William. Dice 
[(RM) “ACLAMACIÓN, VOZ DE ARCÁNGEL Y TROMPETA 
DE DIOS”]:

13 [Estudio Bíblico #289, 2023/mar/12 (domingo), págs. 22-24 (f), 
págs. 170-172 (T2): 2011-05-08 “El Espíritu de Dios y el espíritu del 
anticristo”]

Viendo la Columna de Fuego cumpliendo...17

nos ha dado, porque se les caería la base y el fundamento de su 
fe, que está basada en algo que han añadido o que han quitado 
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13 [Estudio Bíblico #289, 2023/mar/12 (domingo), págs. 22-24 (f), 
págs. 170-172 (T2): 2011-05-08 “El Espíritu de Dios y el espíritu del 
anticristo”]
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 321 - “[22] … ([JBP] o sea que hay una diferencia) porque 
todavía estaba Él conmigo ([JBP] y el hermano William dice) 
(o sea, el Ángel)…”.
 [JBP] Ese Ángel estaba ahí.
 O sea que todavía no había ocurrido la resurrección y ya 
ese ministerio estaba obrando. Dice que ya estaba establecido 
todo eso14.
 321 - “[22] … y la Luz se había retirado al edificio 
pequeño. Y este Ángel, todavía hablando detrás de mí (el 
cual es un hombre grande), y Él dijo ([JBP] porque es un 
hombre de esa dimensión): ‘Yo te encontraré allí’.
 Luego yo dije: ‘Yo no entiendo, ¿por qué allí?’.
 23 Él dijo: ‘Mira’. Y esta mujer, cuando salió de allí 
con la camilla de ambulancia, ella estaba empujando la 
camilla hacia afuera al otro lado.
 Y la mujer le preguntó…”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 O sea, la otra mujer que estaba tomando los testimonios 
en la otra puerta del cuartito pequeño; porque por un lado 
tiene una puerta de entrada, y por el otro lado tiene una 
puerta de salida.
 Y hay dos mujeres: una para la entrada, tomando los 
nombres de las personas; y otra a la puerta de salida del 
cuartito pequeño, tomando el testimonio en una grabadora.

[JBP]	O	sea,	ahí	ya	son	personas	de	confianza	de	ese	ministerio,	
que están allí ya preordenadas por Dios.

14 Estudio Bíblico #346, 2023/sep/29-2 (viernes), págs. 29-31 (f), págs. 
243-245 (T5): [WSS] «Dios transportó al Rev. WMB al futuro, y vio algo 
que ya estaba cumpliéndose por algún tiempo. Así fue establecido lo de 
la Visión de la Carpa Catedral». «Así será porque ya fue en la Visión, ya 
fue en el mundo invisible, y se tiene que materializar».
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 En otras ocasiones él dice15: [WMB] “Un hombre parado allí 
tomando su…”; porque pueden turnarse también.
 Y aunque Dios nos fortalece y nos fortalecerá en ese 
momento a todos, y aun los que están ayudando a ministrar 
también en toda esa etapa les fortalecerá también, para…, 
pueden estar a lo mejor sin comer… Vamos a esperar a ese 
momento, pero con una tortita, una cosita, una… eso lo va a 
sustentar. ¿No sustentó aquella torta a Elías por tantos días y 
tantas noches?16.
 O sea que Dios puede también hacer que esas personas 
duren un tiempo: 24 horas, 48 horas, 72 horas, no sabemos; 
esperamos a ese tiempo. Ya eso Dios lo tiene en Su Programa.
 Pero puede también llevarse a cabo ese relevo, como me 
decía de los directores de cánticos. Me dice: [WSS] “Benjie, 
ten…, como poco ten 10 (me decía), porque eso va a ser algo 
interminable”.
 Es como cuando… En eso, y en otras cosas: [WSS] “Es 
bueno que la gente sepa, que más hermanos sepan. Que no 
haya alguien indispensable”; porque pasa algo, entonces hay 
que estar corriendo, buscando y llamando:
 —“Mira, ¿cómo es que tú haces esto?”.
 —“Así, así”.
 Y las personas, como no entienden eso (porque el diablo 
no entiende esas cosas; las entienden los hijos de Dios), pues 
rápido se ponen a decir: “No, es que me van a botar”. O: “Ya 
están haciendo esto, poniendo otro, porque es que me van a 
botar. Ya esa técnica ya yo la sé”.
 Esa técnica es de Dios mismo: el que Él se… (hay una 
palabra… se difunde; no; se… cuando uno se expande) delega 

15 [Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, 
párrs. 4-5, 8-9] [Compilación, págs. 327-328]
16 1 Reyes 19:5-8
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en diferentes personas: tú te haces muchos, muchos yo. Eso es 
lo que ha hecho Dios con Sus hijos: se ha hecho muchos Yo en 
Sus hijos.
 Y así es en la Obra. Uno… no es bueno ser acaparador del 
talento que Dios le ha dado, sino que uno lo enseña a las demás 
personas; y ahí uno está ¡extendiendo su talento a aquel, a 
aquel, a aquel. Ya tiene muchos “yo” haciendo lo mismo.
 Y así es en todas las cosas, en donde él me decía: [WSS] 
“Que todos aprendan esto, que todos aprendan esto…”. A mí 
mismo me decía: [WSS] “Aprende esto, aprende esto. Mira, que 
te enseñen, que te enseñen”. ¿Por qué? Por eso mismo, para 
que cualquier cosa que haya que hacer en ese momento y esa 
persona no esté, pues ya hay otro que la haga.
 Y Dios lo que ha estado haciendo en este tiempo es (¿ve?) 
dando la oportunidad a que muchos también aprendan de 
ciertas cosas, para cuando llegue ese momento ya hay varias 
personas que pueden ayudar, y se relevan.
 Pero como todo ha entrado y entró de una manera que 
nadie se la esperaba, entonces piensan: “Ah, es que eso lo 
hacían siempre así para botar a alguien”. Entonces toman esas 
cosas como si fuera algo en contra de la persona; cuando no es 
así. Ya después va a ver la intención y el por qué se hacían las 
cosas; y después va a decir: “Oye, yo pude haber enseñado; 
mejor me hubiese quedado ahí, aguardando, meditando”; no 
tomarlo a personal. Pero así es.
 Muchas veces, después vienen los lamentos de que: “Yo 
pude haber hecho…”. Pero la mayoría de las veces siempre es 
demasiado tarde cuando se dan cuenta.
 Ahora mira, dice que había otra tomando el testimonio en 
una grabadora. Y sigue él diciendo [(RM) “ACLAMACIÓN, VOZ 
DE ARCÁNGEL Y TROMPETA DE DIOS”]:
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 321 - “[23] Y la mujer le preguntó: ‘¿Qué pasa?’. 
([JBP] Dice el hermano William): (O ‘¿qué pasó?, ¿qué pasó 
allí adentro?’). Ella dijo: ‘Yo no sé; solo aconteció. Yo he 
estado en cama por años’ ([JBP] en otros sitios dice: “Por casi 
20 años”17).
 Y luego salió el hombre cargando sus muletas. Y le 
preguntó que… (o sea, que ¿qué sucedió?) dijo que no 
sabía. Y venía a la plataforma a testificar. Y yo dije: ‘Yo 
no entiendo ello allí (o eso allí) adentro’.
 24 Y fíjese, Él es siempre escritural.

[JBP] O sea, el Ángel. Por consiguiente, donde el Espíritu Santo 
siempre ha estado obrando, y más en este tiempo, todo es 
escritural.
 Podrán decir: “Pero es que él no tiene mensaje”. Pero si el 
Mensaje es el cumplimiento de lo que fue hablado de él. Lo que 
Dios está haciendo es el Mensaje, lo que Dios está obrando en 
este tiempo es su presentación.
 O sea que el Mensaje: el Mensaje del hermano Branham (lo 
cual es el fundamento), y las Buenas Nuevas que nos trajo ese 
Arcángel Gabriel; ese es el Mensaje. Y con ese Mensaje es que 
Él está obrando, con ese Mensaje es que se presenta. Por eso, 
su presencia nada más, ya es el cumplimiento, la realidad, de lo 
que fue hablado.
 ¡Mira qué sencillo es todo! Están viendo el cumplimiento de 
esa letra siendo cumplida en medio del pueblo.
 Ahora, ese pueblo por el cual Él vino, que es el pueblo que 
Él está preparando para la Fe de Rapto, ese sí es el pueblo que 
lo está recibiendo. ¿Por qué? Porque es el pueblo por el cual Él 
vino; por lo tanto tenía que —el pueblo— recibirlo.

17 [Cita 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 104-106] 
[Compilación, págs. 320-321]
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 No todo el pueblo lo va a recibir. Eso se… ya desde 
tiempo se sabía que hay los tres grupos: está el creyente, el 
manufacturado (que se hace creyente, que trata de creer), y 
está el incrédulo.
 Ahora, él dice: 

 321 - “24 … fíjese, Él es siempre escritural. ‘¿Qué, 
no dijo el Señor ([JBP] o sea, el Ángel le está diciendo): 
‘Cuando ores no seas como los hipócritas que les gusta 
hacer espectáculo público’?’. Dijo: ‘Entra en tu cámara; 
y cuando lo hagas, cierra la puerta; luego ora a tu Padre 
que ve en secreto; y Él, que ve en secreto, te recompensará 
en público’. Y él dijo…”.

[JBP] Porque fíjate que después que le dice eso, le dice esa 
Escritura…, cuando le dice: “Entra en tu cámara en secreto…”.

 321 - “[24] ‘… ora a tu Padre que ve en secreto; y Él, 
que ve en secreto, te recompensará en público’. Y él dijo 
([JBP] Y ahí él le dice): ‘¿Tú recuerdas ese nombre que 
buscabas esa vez que soñaste de ello?’ ([JBP] Le dice el 
Ángel al hermano Branham)”.

[JBP] Ahora, Él le dice: “¿Tú recuerdas el nombre que buscabas 
cuando soñaste de ello?”. Y mira lo que el hermano William ahí, 
luego de él, dice así:

 321 - “[24] … ‘¿Tú recuerdas ese nombre que buscabas 
esa vez que soñaste de ello?’”.
 [JBP] Y ahí para el hermano William la lectura, y dice:
 [WSS] ¿Ven? Hay un nombre ahí, y es un nombre 
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 Porque siempre ha habido un nombre en cada edad 
([JBP] en cada edad en el mensajero de esa edad; siempre ha 
habido un nombre en cada edad), para la manifestación de 
Dios para cada edad. Tenemos los diferentes nombres de 
los diferentes ángeles mensajeros correspondientes a cada 
edad.
 Así que allí hay un nombre; y si hay un nombre, pues 
hay una persona que tiene ese nombre.
 Ahora, podemos ver que todas esas cosas que vio el 
reverendo William Branham tienen que ser cumplidas.
 Y por cuanto esa es la Tercera Etapa en acción… Vean 
lo que nos dice el reverendo William Branham en la página 
119 del libro de Citas…

[JBP] Ahora, vamos a dejarlo aquí; ya después podemos seguir 
leyendo.
 Pero miren, aquí en este mensaje, que es el que pienso 
colocar, ya sea leerlo de extracto, o lo coloco en… un domingo 
(creo que es un poquito largo este mensaje); pero mira cómo 
él allí te habla estas cosas del nombre, y te dice que toda edad 
tiene un nombre manifestado en esa edad, y es el nombre del 
mensajero que Dios está usando en esa edad.
 Y en la Edad de la Piedra Angular, que es la Edad Eterna, 
que	es	 la	 edad	 correspondiente	a	este	 tiempo	final,	 pues	 si	 el	
ministerio del hermano Branham no era el que estaba allí, y el 
Ángel estaba todavía con él al lado, pues hay un misterio ahí con 
ese nombre, con el Yo soY velado y revelado en medio del pueblo.
 Allá a Moisés, cuando le dijo18:
 —“Ahora voy allá a los hijos de Israel, y si ellos me 
preguntaren, ¿qué voy a decirles?, ¿quién me envió?, ¿qué les 
digo?”.

18  Éxodo 3:13-14

Viendo la Columna de Fuego cumpliendo...23

 Porque siempre ha habido un nombre en cada edad 
([JBP] en cada edad en el mensajero de esa edad; siempre ha 
habido un nombre en cada edad), para la manifestación de 
Dios para cada edad. Tenemos los diferentes nombres de 
los diferentes ángeles mensajeros correspondientes a cada 
edad.
 Así que allí hay un nombre; y si hay un nombre, pues 
hay una persona que tiene ese nombre.
 Ahora, podemos ver que todas esas cosas que vio el 
reverendo William Branham tienen que ser cumplidas.
 Y por cuanto esa es la Tercera Etapa en acción… Vean 
lo que nos dice el reverendo William Branham en la página 
119 del libro de Citas…

[JBP] Ahora, vamos a dejarlo aquí; ya después podemos seguir 
leyendo.
 Pero miren, aquí en este mensaje, que es el que pienso 
colocar, ya sea leerlo de extracto, o lo coloco en… un domingo 
(creo que es un poquito largo este mensaje); pero mira cómo 
él allí te habla estas cosas del nombre, y te dice que toda edad 
tiene un nombre manifestado en esa edad, y es el nombre del 
mensajero que Dios está usando en esa edad.
 Y en la Edad de la Piedra Angular, que es la Edad Eterna, 
que	es	la	edad	correspondiente	a	este	tiempo	final,	pues	si	el	
ministerio del hermano Branham no era el que estaba allí, y el 
Ángel estaba todavía con él al lado, pues hay un misterio ahí con 
ese nombre, con el Yo soY velado y revelado en medio del pueblo.
 Allá a Moisés, cuando le dijo18:
 —“Ahora voy allá a los hijos de Israel, y si ellos me 
preguntaren, ¿qué voy a decirles?, ¿quién me envió?, ¿qué les 
digo?”.

18  Éxodo 3:13-14



Viendo la Columna de Fuego cumpliendo... 24

 —“No, diles que Yo soY me ha enviado a vosotros”.
 Pero humanamente tú dices: “Pero Moisés va allí a decirles: 
Yo soY me envió a vosotros”. O sea, YHWH. “Pero… Oye, pero 
¿y cómo yo les voy a decir: ‘Yo soY me envió a vosotros?’”.
 Pero entonces ¿ve?, viene Dios y le cambia el nombre a su 
ayudante19; y le pone el nombre con el cual Él iba a cumplir la 
Primera Venida, el Nombre de Redención.
 Ahora el Yo soY tiene nombre, o sea, ahora el Yo soY tiene 
pronunciación. Para Su Obra de Redención: Jesús.
 Vean, el nombre… Cuando él le dijo20: “Tu nombre está 
sobre la montaña…”. Volvemos a lo mismo: de edad en edad 
Dios ha estado, el Yo soY, en medio de Su Iglesia obrando.
 Pero en el tiempo del hermano Branham, cuando Él le dice: 
“Te voy a mostrar una señal eterna”, ahí le dice: “Tu nombre está 
ahí”, vuelve el Yo soY nuevamente a manifestarse; y luego dice 
que había un desierto; o sea, se representa a eternidad21.
 Pero ese Yo soY tiene un Nombre de Reclamo; el cual es el 
misterio por el cual, cuando el hermano Branham baja y entra 
allí, y dice… cuando él le explicó, le dijo todo, dice: [WMB] “Esto 
yo no puedo decirlo, ni lo diré. Un humano en este mundo no lo 
sabrá”22.
	Por	lo	tanto,	no	va	a	haber	personificación	de	nada,	porque	
de mi boca tampoco saldrá nada de cómo es que Dios va a 

19 Números 13:16
20 [Citas, pág. 101, párr. 879: 63-0623M “Parado en la brecha”, párrs. 
139-155] [Compilación, págs. 261-262]
21 Estudio Bíblico #365, 2023/dic/03-2 (domingo), pág. 51 (f), pág. 
219 (T1): Citas, pág. 114, párr. 1007: 63-1110M “Almas encarceladas 
hoy”, párr. 312 - [WSS] «el desierto = la eternidad».
22 [Citas, pág. 13, párr. 98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. 
IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308] • [Citas, pág. 40, párr. 321 al final: 
56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párr. 26] [Compilación, 
pág. 316]
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estar obrando ahí, y las cosas sucediendo; porque la Tercera 
Etapa es la Palabra siendo hablada.
 [WSS] «3ra Etapa = hablar la Palabra»23. En muchos 
sitios en el libro de Citas él lo dice.
 Por lo tanto, ese instrumento sabe qué hablar, qué decir, 
cómo obrar, cómo ministrar; y no le dirá cómo a nadie. Porque la 
parte ministerial que él habla allí —o sea, cuando él bajó—, está 
hablando allí ya un espíritu de profeta, el cual está diciendo que 
[WMB] “un humano en este mundo no lo sabrá”; por lo tanto, 
ese espíritu de profeta que está ahí tampoco dirá nada a un 
humano; y por eso no puede haber ni habrá imitación.
 Quedará todo sellado en el corazón de ese hombre, y así 
no va a haber imitación; como lo hubo en la Primera Etapa y en 
la Segunda Etapa, que lo hacía abiertamente, públicamente: la 
señal en la mano, cómo discernía, cómo se le ponía, y todas 
esas cosas; lo cual más adelante aquí él habla algo de todo eso 
(quizás en algún momento seguimos leyendo, pero ya era para 
no tomar más tiempo aquí).
 Estamos aquí en casa y nos pusimos a platicar de este 
mensaje que estoy estudiando, y la preparación de algunas 
cositas que Dios me ha estado dando en estos días, para estos 
mensajes del viernes y domingo; los cuales son días donde 

23 [Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), pág. 44 (f), pág. 468 (T): [WSS] «La 3ra Etapa = la 
Palabra hablada».] • [Estudio Bíblico #244, 2022/oct/07 (viernes), pág. 
27 (f), pág. 37 (T2): [WSS] «La 3ra Etapa = hablando la Palabra».] 
• [Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), págs. 18-19 (f), págs. 
134-135 (T3): [WSS] «3ra Etapa = hablar». [WSS] «Por un profeta: 
3ra Etapa = hablar la Palabra».] • [Estudio Bíblico #325, 2023/
jul/16-2 (domingo), pág. 27 (f), pág. 143 (T3): [WSS] «La 3ra Etapa 
= la Palabra».] • [Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 2023/
ago/05 (sábado), pág. 148 (f), pág. 190 (T1): [WSS] «3ra Etapa = abrir 
la Palabra = por profeta».] • [Estudio Bíblico #345, 2023/sep/24-2 
(domingo), pág. 34 (f) (T5): [WSS] «3ra Etapa = hablar».]
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Dios nos da mucha Palabra; y donde en estos días también se 
ha estado preparando muchas cosas para lo que Dios estará 
cumpliendo plenamente en medio de la Iglesia; y muchas cosas 
que…
 Son días como… como cuando queda todo sin moverse 
una hoja. Así está el ambiente en el campo espiritual desde 
hace unos días para acá.
 Y ahí es donde he visto la mano de Dios obrar en muchas 
cosas que me ha estado mostrando, las cuales, cosas no se 
pueden hablar y cosas se pueden hablar; no porque yo no 
quiera hablarlas, sino porque Él me ha dicho: [W] “De esto no 
digas nada. Esto lo puedes decir, esto no lo puedes decir”; sino 
que hay cosas que hay que (cada vez) ser más reservado.
 Pero vamos abundando más, y vamos dándole al pueblo 
más de lo que el pueblo necesita, para que esa Fe de 
Rapto vaya creciendo y vayan obteniendo también ellos el 
conocimiento —los hijos de Dios, los escogidos de Dios—, el 
conocimiento que tuvo Enoc, el cual tuvo Fe de Rapto24.
 Y a medida que Dios nos va hablando directamente a nuestra 
alma…, ¿cómo lo hace? Por medio siempre de un instrumento. 
Pero es el tiempo en donde la sexta dimensión, que es la 
dimensión de la Palabra, está tan cerca de los escogidos que 
es el tiempo donde ellos pueden escuchar de sus teofanías25; 
lo que en otros tiempos era de cierta forma… Y eso vamos a 
hablarlo luego, con Escrituras y todo.
 Porque mira, así como la quinta dimensión se está abriendo, 

24 [Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-8 (f), págs. 63-
66 (T2) / Estudio Bíblico #185, 2022/mar/13 (domingo), pág. 23 (f), pág. 
91 (T)]
25 Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), pág. 13 (f), pág. 437 (T): Citas, pág. 144, párr. 1287: 
65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, párr. 88 - [WSS] «oír de sus 
teofanías».

Viendo la Columna de Fuego cumpliendo...26

Dios nos da mucha Palabra; y donde en estos días también se 
ha estado preparando muchas cosas para lo que Dios estará 
cumpliendo plenamente en medio de la Iglesia; y muchas cosas 
que…
 Son días como… como cuando queda todo sin moverse 
una hoja. Así está el ambiente en el campo espiritual desde 
hace unos días para acá.
 Y ahí es donde he visto la mano de Dios obrar en muchas 
cosas que me ha estado mostrando, las cuales, cosas no se 
pueden hablar y cosas se pueden hablar; no porque yo no 
quiera hablarlas, sino porque Él me ha dicho: [W] “De esto no 
digas nada. Esto lo puedes decir, esto no lo puedes decir”; sino 
que hay cosas que hay que (cada vez) ser más reservado.
 Pero vamos abundando más, y vamos dándole al pueblo 
más de lo que el pueblo necesita, para que esa Fe de 
Rapto vaya creciendo y vayan obteniendo también ellos el 
conocimiento —los hijos de Dios, los escogidos de Dios—, el 
conocimiento que tuvo Enoc, el cual tuvo Fe de Rapto24.
 Y a medida que Dios nos va hablando directamente a nuestra 
alma…, ¿cómo lo hace? Por medio siempre de un instrumento. 
Pero es el tiempo en donde la sexta dimensión, que es la 
dimensión de la Palabra, está tan cerca de los escogidos que 
es el tiempo donde ellos pueden escuchar de sus teofanías25; 
lo que en otros tiempos era de cierta forma… Y eso vamos a 
hablarlo luego, con Escrituras y todo.
 Porque mira, así como la quinta dimensión se está abriendo, 

24 [Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-8 (f), págs. 63-
66 (T2) / Estudio Bíblico #185, 2022/mar/13 (domingo), pág. 23 (f), pág. 
91 (T)]
25 Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), pág. 13 (f), pág. 437 (T): Citas, pág. 144, párr. 1287: 
65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, párr. 88 - [WSS] «oír de sus 
teofanías».



Viendo la Columna de Fuego cumpliendo... 27

cada vez más tú ves el mundo y tú ves cómo están personas 
siendo ungidas por esos espíritus, y hacen cosas que antes 
no se hacían (quizás uno que otro, pero más marcado en este 
tiempo): es porque la quinta dimensión cada vez se abre más, 
y	más	y	más;	y	tú	ves	la	influencia	de	esa	dimensión	cada	vez	
más y más en las personas.
 Por otro lado también, para los que tienen esa percepción 
profética (que tienen esa representación allá), esa sexta 
dimensión está cada vez más cerquita de ellos, más cerquita de 
ellos.
 Es como cuando tú estás acá y tú hablas, pero vas 
acercándote, y cada vez… ¿Qué tú haces para tú poder 
escuchar esa persona? Te vas acercando más… “¿Cómo es?”. 
Tú sabes… cuando alguien te está hablando, a veces uno baja 
la cabeza y pone el oído directo hacia donde viene la voz, y va 
acercándose, hasta que llega el momento que lo entiende; y 
muchas veces no tienes que llegar a pegarte a la persona para 
entenderlo, estás a una distancia y ya tú le puedes escuchar.
 O sea que…, lo estoy hablando así para que más o menos 
entiendan. O sea que cada vez se acerca más esa dimensión 
a los escogidos de Dios, esas teofanías; la dimensión sexta, la 
dimensión de la Palabra, se acerca más y más; y ya pueden 
escuchar directo de su teofanía; es la que le enseña.
 Y ahí, sin darse cuenta, ya Dios está cumpliendo algo 
tan y tan grande en cada escogido de Dios, que no se da 
cuenta: “¿Ahora por qué entiendo esto? ¡Oye!, pero antes yo 
no entendía. Pero si es que es lo mismo que leyó el hermano 
Branham y lo mismo que dijo el hermano Branham, y lo mismo 
que leyó el hermano William en repetidas ocasiones; y ahora 
está leyendo eso, ¡y ahora yo estoy entendiendo eso!, ¿por 
qué?”. Pues porque estás viendo el cumplimiento y estás más 
cerca de tu teofanía. Viendo la Columna de Fuego cumpliendo...27
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 Y como esa media hora de silencio es para poder oír… Si 
tú tienes un alboroto, ¿cómo tú vas a escuchar? Pues Dios lo 
que hace es: pone silencio para que los escogidos solamente 
escuchen una Voz. Para los escogidos el mundo está en silencio, 
solamente hay una Voz que están escuchando.
 El mundo tiene un alboroto, como el alboroto que tenían 
abajo mientras Jesús estaba arriba siendo adoptado26. Arriba 
no había alboroto; donde estaba el alboroto era cuando ellos 
descendieron: en la séptima edad.
 Y mira cómo ahora escuchan, comprenden, entienden, 
y dicen: “¡Pero si esto era lo que yo necesitaba!, ¡esto era lo 
que yo esperaba!”. ¿Por qué? Porque ahora están viendo eso 
que fue precursado y eso que fue traído (esas Buenas Nuevas) 
siendo cumplido, siendo materializado.
 El cumplimiento de la Tercera Etapa en sus etapas, en sus 
fases, ya estamos viéndolas; comienzan en una forma siempre 
progresiva, van aumentando, van aumentando, hasta que ya 
llega el momento en donde… Vean, esa Palabra que él decía: 
[WSS] «Era algo que ya estaba establecido», ya era algo que 
venían llevando a cabo; y ya se estaba estableciendo las cosas 
cómo iban a ocurrir, hasta que llegó ese día que el hermano 
Branham vio.
 Esto que leímos tiene muchas cosas que, cada vez que se 
leen o cada vez que vemos en algún mensaje que el hermano 
William las habla, hay cosas que ahora se pueden ver siendo 
cumplidas, siendo materializadas.
 Así que, vamos a dejarlo hasta ahí, porque ya se tienen que 
ir para sus… para seguir haciendo las labores.
 Así que hoy, esto que Dios nos dio ahora, estas palabritas 
que se hablaron, de hoy miércoles 10 de enero, no teníamos, no 

26  San Mateo 17:1-21, San Marcos 9:2-29, San Lucas 9:28-43
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tenía previsto para hablar; pero Dios nos ha permitido hablarlas 
y compartir con los hermanos; y que estén conscientes de dónde 
estamos parados, hacia dónde nos dirigimos, qué estamos 
esperando (pues la transformación de nuestros cuerpos), Quién 
es nuestro guía, todas esas cosas.
 Ya todo eso lo conocemos, lo sabemos; y día a día Dios nos 
va	confirmando	más	con	el	Mensaje.
 ¿Qué Mensaje? Las Buenas Nuevas, y lo que trajo el 
precursor. O sea, todo eso, lo que estamos viendo y recibiendo, 
es el cumplimiento de todo eso.
 Por eso cada pastor es responsable en su congregación, 
de colocarle la Enseñanza bajo Carpa a su Iglesia. Y cualquier 
persona no puede decir: “No, ahora como yo estoy conectado 
directo allá, yo no necesito un pastor”.
 Cada iglesia tiene que tener una cabeza de…, vamos a decir, 
se puede llamar: cabeza de tribu (vamos a decir) o cabeza de… 
Hay un nombre que yo leí hace poquito27, porque cabeza de 
tribu	también	se	refiere	a	los	mensajeros;	pero	si	los	ponemos	
también que representan, porque las Escrituras tienen múltiples 
cumplimientos y representaciones; mire, también representa al 
pastor de ese sitio. 
 O sea que cada grupo, cada hermano… Si un ministro 

27 [Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06 (sábado)]: 61-
0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párr. 286: [WMB] 286 ¿Qué 
significa un anciano? Si usted toma la palabra anciano, yo tengo cerca… 
todas estas definiciones anotadas aquí, yo solo estoy omitiéndolas. 
Anciano significa ‘la cabeza de una ciudad’ o ‘la cabeza de una tribu’. 
Un anciano, ‘la cabeza de algo’. El hermano Neville ahora mismo es un 
anciano de esta iglesia. ¿Qué es él? Él es la cabeza de este cuerpo local. 
¿Ve? Y el alcalde de esta ciudad sería el anciano de esta ciudad; ¿ve?, 
el anciano de la ciudad. ¿Recuerda usted atrás en los tiempos bíblicos, 
los ancianos de la ciudad? Anciano significa ‘la cabeza de una ciudad’ 
o ‘la cabeza de una tribu’. - [WSS] «Anciano: la cabeza». [WSS] «un 
anciano = la cabeza de».
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persona no puede decir: “No, ahora como yo estoy conectado 
directo allá, yo no necesito un pastor”.
 Cada iglesia tiene que tener una cabeza de…, vamos a decir, 
se puede llamar: cabeza de tribu (vamos a decir) o cabeza de… 
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tribu	también	se	refiere	a	los	mensajeros;	pero	si	los	ponemos	
también que representan, porque las Escrituras tienen múltiples 
cumplimientos y representaciones; mire, también representa al 
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 O sea que cada grupo, cada hermano… Si un ministro 

27 [Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06 (sábado)]: 61-
0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párr. 286: [WMB] 286 ¿Qué 
significa un anciano? Si usted toma la palabra anciano, yo tengo cerca… 
todas estas definiciones anotadas aquí, yo solo estoy omitiéndolas. 
Anciano significa ‘la cabeza de una ciudad’ o ‘la cabeza de una tribu’. 
Un anciano, ‘la cabeza de algo’. El hermano Neville ahora mismo es un 
anciano de esta iglesia. ¿Qué es él? Él es la cabeza de este cuerpo local. 
¿Ve? Y el alcalde de esta ciudad sería el anciano de esta ciudad; ¿ve?, 
el anciano de la ciudad. ¿Recuerda usted atrás en los tiempos bíblicos, 
los ancianos de la ciudad? Anciano significa ‘la cabeza de una ciudad’ 
o ‘la cabeza de una tribu’. - [WSS] «Anciano: la cabeza». [WSS] «un 
anciano = la cabeza de».
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va a ser juzgado como líder (tanto los mensajeros como los 
ministros), pues es porque tienen una responsabilidad con el 
pueblo que Dios le ha permitido pastorear; cualquier persona 
que se salga de debajo en ese lugar: “No, que yo me voy aparte, 
yo no quiero estar bajo la dirección de ese pastor”. Oye, si el 
pastor está colocándole la Enseñanza correspondiente a la Fe 
de Rapto y todo eso, y haciendo todo en orden, debe quedarse 
ahí, porque ahí es donde está recibiendo el alimento espiritual.
 Hay mensajes que él ha hablado de todo eso, de la 
importancia de los ministros, de los pastores, y el respeto 
que deben de tener las personas con los ministros que estén 
cumpliendo esa labor; porque tampoco se va a quedar en un sitio 
en donde el pastor lo está dirigiendo hacia la gran tribulación.
 Y uno dice: “Pero ¿cómo que lo está dirigiendo hacia la gran 
tribulación?, si está poniéndole mensajes del hermano William 
y del hermano Branham (los que están escuchando y creyendo 
del hermano Branham, o los que están creyendo y escuchando 
del hermano William)”. Porque todo eso es la Palabra que 
estaba siendo traída, para que cuando se llevara a cabo el 
cumplimiento conociéramos cómo era que Dios iba a cumplir la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 No basta con el Mensaje, sino con la realidad de lo que trajo 
el reverendo William Branham y ese poderoso Arcángel William 
Soto Santiago. No basta con quedarse con el Mensaje, sino con 
la realidad también; todo va junto, no puedes quedarte a mitad.
 Ahora, este tiempo es el tiempo en donde Dios está llevando 
a cabo y cumpliendo todo ese Programa de Reclamo; el único 
Programa que Él está llevando a cabo en este planeta Tierra, 
en medio de Su Iglesia, en el cumplimiento de la Visión de La 
Gran Carpa Catedral, que es desde ahí donde se está llevando 
a cabo toda esa labor, toda esa Obra; es el único lugar en donde 
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él hasta dijo que iban a estar acompañando el devocional28.
 Y si es acompañando el devocional, es que es todo; no hay 
chance para hablar algo o añadir algo de más.
 Y todo lo que está saliendo desde La Gran Carpa Catedral 
es esa Obra que Él prometió que estaría llevando a cabo para 
traerle a los escogidos esa Fe de Rapto; o sea que es la Obra 
mayor.
 Así que, en estos días pues han sido días muy importantes; 
comenzar este año… Miren, en el tiempo de… (Dije: “Vamos a 
terminar”, y ya está otro…)
 En el tiempo de Moisés… En estos días también Él me ha 
estado mostrando algo allí de esos últimos años de Moisés, y 
esos cinco años de Josué29 de introducirlos a la tierra prometida.
 Y él decía: [WSS] «Les tomó 5 años, y entraron. Después, 
en el tiempo de los apóstoles, 10 días (sumándole los 40 pues 
serían 50 días). ¿Cuánto nos tomará después?», dice; porque 
hay una trayectoria ahí. Y después que esa trayectoria se haya 
terminado, ¿cuánto es que necesitarán esos Ángeles Segadores 
para hacer esa separación?

28 2016-01-03 “Será según la visión divina”: [WSS] El cumplimiento 
de esa Visión cumplirá la Tercera Etapa, que será la etapa de la Palabra, 
en donde la Palabra hablada estará trayendo grandes bendiciones para 
todo el pueblo de Dios; no solamente del país donde estará la Visión de 
la Carpa cumpliéndose, sino para todos los países, todas las naciones, 
todos los individuos que estarán escuchando y viendo todo lo que estará 
llevándose a cabo en ese lugar; y estarán también acompañando los 
cánticos que se estarán efectuando en ese lugar.
29 [Estudio Bíblico #232, 2022/ago/26-2 (viernes), págs. 45-46 (f), 
págs. 115-116 (T3) / Estudio “La tierra prometida y la Puerta”, 2022/
oct/01 (sábado), págs. 7-8 (f) (T1) / Estudio Bíblico #365, 2023/dic/03-2 
(domingo), pág. 27 (f), pág. 195 (T1)]:
[WSS] «1ra disp.: después de 40 años les tomó 5 años.
2da. disp.: después de 40 días les tomó 10 días.
3ra disp.: después de 40 años nos tomaría ¿ ?».
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[Dr. José B. Pérez] En el tiempo del hermano Branham tuvo 5 
años… En la página 114, párrafo 1007.

 Bueno, fue el mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”. ¿Qué 
fecha fue? 10 de noviembre fue “ALMAS ENCARCELADAS”, 
finales	del	63.	Y	él,	a	finales	del	63	está	diciendo	[Citas] [PÁG. 
114]:

 100730 - “306 Pero ahora hace años que he dejado de 
correr por el campo evangelístico. Han pasado como 
cinco años”.

[JBP] En el 59 él había dicho: [WMB] “O Estados Unidos recibe 
el Mensaje o no lo recibe”.	Ponle	finales	del	58,	ponle	cumplir	
59, 60, 61, 62, 63: 5 años, por eso dice: [WMB] “5 años”; 5 años 
retirado, dice él ahí. O sea…, dice: [WMB] “… he dejado de 
correr”. Ahora, mira por dónde él nos está mostrando algo allí 
que pueda representar algo.

 1007 - “[306] Han pasado como cinco años. ¿Por qué 
es esto? ¿Qué ha causado esto? ¿Es por eso que ha sido 
como fue en el principio, en Génesis, la paciencia de 
Dios? (…)

[JBP] Dios ha tenido paciencia con Sus hijos en este tiempo, 
después del 2019.

 1007 - “[306] ¿Qué ha causado esto? ¿Es por eso que 
ha sido como fue en el principio, en Génesis, la paciencia 
de Dios? (…)

30 [Cita 1007: 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 306, 309-
310, 312]
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 309 ¿Ha sido tan larga la paciencia de Dios que el 
ministerio por medio de cintas y demás cosas ha corrido 
por el mundo, buscando el último? Pero quizás ese último 
entró recientemente. ¿Se ha cumplido la maldad que ha 
existido desde hace mucho tiempo? ([JBP] O sea, la maldad 
del amorreo)”.

[JBP] Ahora… Mira, vamos a leerlo, luego les digo algo ahora. 
Mira, dice:

 1007 - “[309] Si Jesucristo es el mismo (lo cual así es 
según Hebreos 13:8), entonces Su Mensaje tiene que ser 
igual y Su acción tiene que ser igual.
 310 Ahora fíjense bien: La Primera y Segunda Etapa 
están sin duda ([JBP] ya cuando eso está… se había cumplido). 
¿Hay preguntas en la mente de alguno en cuanto a la 
Primera o la Segunda Etapa? ([JBP] Pregunta él) ¿Llegaron 
a suceder así como Él dijo que serían? Entonces ¿por qué 
dudar la Tercera? ¿Por qué querría uno dudarlo? ([JBP] 
Pregunta el hermano Branham)”.

[JBP] Si han creído y han recibido el Mensaje del hermano 
William Marrion Branham, y ha recibido el Mensaje de las 
Buenas Nuevas, ¿por qué dudar el Tercero?, colocándolo en 
ese ángulo.
 El hermano Branham cumplió la Primera y Segunda Etapa; 
y la Tercera Etapa, que fue abrir la Palabra en cuanto a la 
revelación de los Sellos, vean, cumplió parte; pero en él estuvo 
la Primera y Segunda Etapa. Pero si colocan la Segunda Etapa 
también, como las dos primeras, se ve el ángulo de él… el 
Ángel. Por ejemplo, allí: Juan, el Arcángel Gabriel y Jesús; en 
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 Si la Primera… estuvo; la Segunda… Sabemos que la 
Primera y Segunda Etapa estuvieron cumplidas en el hermano 
Branham; pero hay otro ángulo ahí, el cual, hay un mensaje en 
el que él detalla todas esas cosas.
 Mira, si en la Primera Etapa, dice… Si la Primera y la 
Segunda Etapa… Déjame ver dónde fue que ahí leí. Dice:

 1007 - “[310] ¿Hay preguntas en la mente de alguno 
en cuanto a la Primera o la Segunda Etapa? ¿Llegaron a 
suceder así como Él dijo que serían? Entonces ¿por qué 
dudar la Tercera? ¿Por qué querría uno dudarlo? Las 
primeras dos fueron identificadas por las Escrituras. Y 
hoy en la mañana les probé que la Tercera también es 
identificada por las Escrituras.
 312 Recuerden esos siete picos. De allí al poniente 
no hay nada. Eso se encuentra perfectamente en siete 
picos. De allí al poniente no hay nada. Eso se encuentra 
perfectamente en la división del continente y de allí va al 
desierto ([JBP] el Caribe, dice el hermano William que el Caribe 
es el desierto)31; da lugar a la eternidad. Son siete picos en 
la mera división del continente. Eso es directamente entre 
el bien y el mal. Y al final de eso, la Tercera Etapa era el 
último pico de la serie”.

[JBP] Y en esos dos años restantes, mira que después del 63… 
en noviembre “ALMAS ENCARCELADAS” (faltaba un mes 
para terminar ese año); después: 64, 65; Dios se lo llevó en 
diciembre; dos años después. 
 O sea que hubo un ciclo ahí, último, de 7 años, en donde en 

31 Estudio Bíblico #286, 2023/mar/03-2 (viernes), pág. 22 (f), pág. 50 
(T1): Citas, pág. 103, párr. 893: 63-0630M “El tercer éxodo”, párrs. 149-
152 - [WSS] «El desierto = El Caribe».
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Norteamérica terminó Dios de tratar con ellos como nación; o 
sea, como oportunidad como nación. Aunque es como individuo 
que Dios obra en medio de los gentiles, pero por eso él habla 
como continente, él dice: [WMB] “Estados Unidos recibe al 
Señor en este año o no lo recibe”. Vean, como nación no lo 
recibió.
 Ahora, hay algo ahí importante, porque Dios nos ha estado 
llevando… Miren, desde el 2017 (si lo toman desde ahí) al 2022, 
son 5 años. [2017 + 5 = 2022]
 Y del 2019 en adelante: 5 años, también nos tira al 2024. 
[2019 + 5 = 2024]
	 Y	del	2024,	si	se	fijan,	en	2	años	más	estaríamos	llegando	a	
los 120 años desde el nacimiento de allá, donde cayó el Espíritu 
Santo en la calle Azusa, que fue en 1906, y 120; ahí volvemos 
al 120. [1906 + 120 = 2026]
 Es un número muy importante en el Programa Divino.
 Y siempre decimos que no nos basamos en fechas, y no 
estamos ahora corriendo que: “Oye, esto ya… En este año 
2024; ah, pues en el año 2025; o, no, en el año 2026…”.
 Tenemos que, sí, con fe: todos los años creyendo en que 
Dios va a cumplir esas promesas: la promesa de la resurrección 
y la transformación; que el día - el año que ocurra, ese día 
vamos a saber (y ese año), vamos a saber cuál es.
 Pero vigilamos y estamos más pendientes (vamos a decir), 
porque estamos en el tiempo correcto, con el mensajero 
correcto, con el pueblo correcto, en el lugar correcto. Todo es 
correcto para los escogidos de Dios en este tiempo. Todo Dios 
lo está haciendo correcto, y todo Dios lo tiene correctamente, 
cumpliendo todo correctamente.
 Así que todo eso cayó hoy - ahora, también, para que 
quedara también para compartirlo con los hermanos; porque 
vean	ustedes	que	después	del	2018	a	finales,	a	2019	principio,	 Viendo la Columna de Fuego cumpliendo...35
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se dejó de buscar el último escogido.
 Él se - dejó: [WSS] “No. Para eso ya”.
 No iba a continuar ese ministerio evangelizando, no iba a 
continuar ese ministerio en ese otro instrumento buscando; más 
bien ese ministerio próximo era el ministerio de los Ángeles 
Segadores.
 [WMB] “Enviaré (¿ve?); un Ángel trae la separación”32; un 
ángel es un mensajero.
 Y esa Obra no era una obra de evangelismo. Por eso él 
decía: [WMB] “Yo continuaré por ahora evangelizando”33, dice 
el hermano Branham; vean, porque todavía esa etapa de la 
segregación tenía que llevarse a cabo cuando estuviera todo 
ahí, junto; no podía ocurrir en las edades.
 Mira cómo él nos dijo allí: [WSS] “Podías arrancar la suegra, 
o podías arrancar la yerna”34; uno no sabía… - el mensajero no 
sabía quién era cizaña. ¿Ve que pueden ser familiares?
 Y ahora dicen: “Este viene ahora a dividir la familia”. Pues 
¿sabe qué? Que ese Ángel viene a hacer la separación, no 
importa que sean familia, Dios no ve eso; porque tampoco lo vio 
cuando Miriam y Aarón hablaron en contra de Moisés35. Porque 
eran hermanos de Moisés eso no les daba derecho a ellos a 
hablar mal de Moisés.
 Ni tampoco los hermanos de Jesús. “¡Bienaventurados 
los pechos que mamaste!”. ¿Ve?, poniéndole a María como… 
“Antes bienaventurados los que hacen la voluntad de Dios”36. 

32 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]
33 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 38-44, 49] [Compilación, págs. 286-287]
34 [Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06 (sábado): 2011-
06-04 “Tiempo de recoger con el Señor”]
35 Números 12:1-16
36 San Lucas 11:27-28
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Ahora, vean que no importa que sean familias aquí terrenales.
 —“Tus hermanos - Tu madre y Tus hermanos te buscan”.
 —“Mi padre y Mis hermanos - Mi madre y Mis hermanos son 
aquellos (creo que ahí es también) que hacen la voluntad de 
Dios”, o que… Vamos a leerlo:

 San Lucas 11:27
 27 Mientras él decía estas cosas, una mujer de entre 
la multitud levantó la voz y le dijo: Bienaventurado el 
vientre que te trajo, y los senos que mamaste.
 28 Y él dijo: Antes bienaventurados los que oyen la 
palabra de Dios, y la guardan.

[JBP] ¿Y el otro, el de los hermanos? Esto está en Lucas 11:27 
al 28; y la otra, de los hermanos, donde dice: “Tu padre y Tu 
madre y Tus hermanos te buscan”.
 Por eso no podemos irnos con sentimentalismos, porque: 
“Mi hermano, mi hermana, mi padre, mi abuelo, mi suegro, el 
otro, no están creyendo”. O: “¿Cómo tú vas a ir a visitar a ese 
lugar donde se levantó ese hablando ahí cosas raras?”. O… O 
sea, no se puede…
 Esto otro de los hermanos: San Marcos 3:31 dice:

 San Marcos 3:31
 31 Vienen después sus hermanos y su madre, y 
quedándose afuera, enviaron a llamarle.
 32 Y la gente que estaba sentada alrededor de él le dijo: 
Tu madre y tus hermanos están afuera, y te buscan.
 33 Él les respondió diciendo: ¿Quién es mi madre y mis 
hermanos?
 34 Y mirando a los que estaban sentados alrededor de 
él, dijo: He aquí mi madre y mis hermanos. Viendo la Columna de Fuego cumpliendo...37
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 35 Porque todo aquel que hace la voluntad de Dios, ese 
es mi hermano, y mi hermana, y mi madre.

[JBP] ¿Ve? O sea que, una persona puede decirle: “¿Tú vas 
para ese sitio?”. Este…, vamos a decirlo en otro ángulo: “¿Cómo 
vas el domingo para allá?”. O: “No quiero que lleves a fulano o 
a fulana para ese lugar, siendo yo (vamos a decir) tu hermano, 
o el padre de tu hija. ¿Cómo vas a hacer…? Yo soy tu familia!”.
 —“No, mi Familia es esa que está ahí dentro, esa es mi 
verdadera Familia; así que yo voy a congregarme con mi 
familia”.
 Por eso dice: “El que no deje padre, madre, hijos, esposa, 
por Mí, no es apto para el Reino”37. Jesús habló muchas cosas 
duras. Y venía también: “Yo vengo a traer disensión entre padre, 
hijo, entre yerno y…”38.
 O sea que la Obra que fue llevada a cabo en el tiempo de 
Jesús, como la fue también en el tiempo de Moisés… Vean, 
todos los profetas dispensacionales llevaron a cabo obras en 
donde había ese toque, en donde la familia tenía que ver en 
muchas cosas, o para bien o para mal.
 Porque miren, en el tiempo de Noé, ahí entró por uno de 
los hijos de Noé, entró la simiente de la serpiente. En el tiempo 
de Lot, allí también hubo con… vean, Abraham, un mensajero 
dispensacional, la familia.
 O sea que siempre hay esos lazos; en donde Dios representa 
plenamente, en el tiempo de Jesús, quién es la verdadera 
Familia.
	Y	así	es	en	este	tiempo	final,	en	este	cambio	que	ha	habido	
de dispensación, en donde el escogido de Dios tiene que mirar 
la promesa; o sea, ese escogido como individuo ¡tiene que 

37  San Lucas 14:26-33
38  San Mateo 10:34-39, San Lucas 12.49-53
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luchar contra viento y marea! Y muchas veces la prueba más 
difícil es un familiar. Esa es la prueba más difícil.
 Muchas veces el padre, la madre…; o cuando uno es padre, 
pues la lucha fuerte: un hijo; o hasta un esposo o una esposa, 
¿ve? Esa es la lucha más fuerte para el escogido. No se la va a 
poner fácil.
 Otros tienen otro tipo de luchas, pero tienen la bendición 
grande: que toda la familia entra. ¡Eso es una bendición 
grandísima, que toda la familia entre!
 Pero cada uno lleva su cruz (vamos a decir), sus luchas…; 
no tiene más carga de lo que puede llevar. Lo importante es que 
el escogido de Dios esté siempre mirando la promesa que Dios 
ha hecho para él como individuo, porque él es el que va a dar 
cuenta a Dios.
 —“No… No, porque aquel dijo tal cosa, o aquel dijo tal cosa”. 
O: “Porque mi pastor (lo hemos leído en esta… hace poco)39… 
es que mi pastor dice tal cosa, y por eso yo lo sigo”.
 Pero ¿él está hablándole de las promesas siendo llevadas a 
cabo, y esas profecías siendo cumplidas?, ¿y le está señalando 
lo que precursó el reverendo William Branham, y lo que habló 
el hermano William, en pleno cumplimiento en medio de Su 
Iglesia: que en una Gran Carpa Catedral estaría trayendo la 
Fe de Rapto? ¿Está mostrándole y señalándole y colocando al 
pueblo la mirada a La Carpa?, como fue que lo dijo el hermano 
William: que pusieran la vista ahí.
 —“No, él no cree eso. Él no… él está esperando al hermano 
William, que regrese para terminar la Obra que él dejó sin 
hacer”.
 —“Oye, entonces estás hablando que es un inconcluso Dios 

39 [Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06 (sábado): 65-
0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad de 
Dios”, párrs. 137-139]
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en Su Programa”.
 Dios nunca ha sido un Dios inconcluso. Las cosas que Él 
empieza, las termina; y si no las terminó con ese mensajero, 
manda a otro a que continúe esa labor.
 Y no es que la haya dejado a mitad. Es porque él llevó la 
Palabra, la Espada, hasta donde le fue ordenada llevarla, hasta 
ahí; y de ahí en adelante le toca a otro instrumento. Estás 
poniendo al mensajero como un irresponsable.
 Cuando él regrese, él no vendrá a terminar; él vendrá a 
festejar con nosotros lo que ya Dios habrá hecho en medio del 
pueblo; y contento y alegre de que el pueblo que recibió sus 
Buenas Nuevas lo recibió, y ahora lo están recibiendo a él junto 
con todos los de la sexta dimensión; y así estaremos de 30 a 40 
días, y luego llevados a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Nunca Dios ha cumplido una Obra con un velo de carne que 
se ha ido, y ha vuelto a obrar y a ministrar en medio del pueblo 
la parte que falta por cumplir en ese tiempo. Levanta un velo de 
carne, que ya lo viene preparando de antemano. No es que sale 
de la nada, sino que va y lo lleva (como hizo Elías con Eliseo)40: 
lo llevó por toda la región, todo el pueblo lo conoció; pisaron 
toda la América Latina y parte de Europa41; para, luego, sentado 
a la orilla42, dice que ahí coloca unos en el Alfolí, y los otros los 

40 Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 
(sábado), pág. 11 (f), pág. 217 (T3): RM 2013-02-01 “El Mensajero a 
Israel”: [WSS] Y ahora, encontramos que cuando ya tiene que irse Elías, 
no había ungido a Hazael por rey de Siria, no había ungido tampoco a 
Jehú por rey de Israel; solamente estaba Eliseo con él, en unos días, no 
sabemos cuánto tiempo, y luego… y visitando los grupos de los hijos de 
los profetas; o sea que lo relacionó bien, lo presentó bien, le preparó bien 
el camino. Ese era el más importante que él tenía que preparar.
41 [Mensaje de estudio del viernes, 23 de diciembre, 2022: 1997-11-
23-2 “El misterio de Gabriel y Miguel en el Día Postrero”, pág. 17]
42 San Mateo 13:47-50
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vuelve a echar…
 Vean cómo muchos se han ido otra vez al mundo; entonces 
se	van	a	lo	extremo.	No	hay	una	santificación	en	esas	personas,	
porque no puede [permanecer] esa persona en el lugar donde 
se requiere ciertos requisitos.
 Para ir acercándose más a Dios se requiere requisitos, y en 
la presencia de Dios se requiere estar con unos requisitos. Por 
lo tanto, los que no pueden estar ahí se dan contra la lámpara 
(allí era el cristal, los pajarracos esos, ¿cómo les dicen? Los 
guacamayos ¿era?, o canarios, o no sé qué); le daban…, y 
estaban muertos43, tratando de pegarle a la luz; pero como 
venían, así no podían llegar a la luz.
 O sea, todas esas cosas el hermano Branham las hablaba, 
y	representan	muchas	cosas	en	este	tiempo	final	con	diferentes	
ángulos. Pero vean cómo Dios está cumpliendo todo en una 
forma tan sencilla que… él decía siempre… (¿Cuál? Canarios, 
le daban al cristal), tan sencilla que, si no vigilábamos, nos iba a 
pasar por encima.
 Así que… Mira, ya ahora los coquí empezaron. [Hna Sarita: 
Llevan rato]. Ah, llevan rato acompañándonos los coquí.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos los 
hermanos; y no íbamos a platicar estas cositas, sino las íbamos 
a guardar en el corazón hasta que Dios siguiera dándonos; pues 
Él no me había dicho…, no había habido ese momento para 
hablar; aunque me han pedido; pero el Señor me ha aguantado 
en estos días, y he estado viendo todo lo que Él está llevando a 
cabo en cuanto a ese ministerio; lo cual estoy bien pendiente. Y 
ahora pues me ha permitido hablar estas cositas que Él me ha 
estado dando en estos días aquí en mi casa.

43 [Estudio “Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy”, 2023/sep/16 
(sábado), págs. 23-25 (f), págs. 223-225 (T3): 62-0128M “La incredulidad 
no estorba a Dios”, párrs. 49-50]
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estado dando en estos días aquí en mi casa.

43 [Estudio “Fe creyendo en la Palabra de Dios hoy”, 2023/sep/16 
(sábado), págs. 23-25 (f), págs. 223-225 (T3): 62-0128M “La incredulidad 
no estorba a Dios”, párrs. 49-50]
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 Sari me dice de…, o buscaste el cable; porque no teníamos 
el cable para… [Hna. Sara: Lo busqué], para grabar; porque así 
es mejor, con el cablecito, que la voz entonces queda mucho 
mejor para los hermanos, y…
 Para que los hermanos sepan, es que conseguimos algunos 
cables de micrófono para conectarlos a los celulares. Ahí 
tenemos, dondequiera, en cualquier esquina, tenemos uno para 
que cuando se esté hablando pues recoja un poco mejor la voz.
 Porque estamos conscientes de que…, y ellos también, 
y los trabajadores, que también vigilan siempre para que la 
voz… (si no hay ruido, ¿verdad?); pero para que la voz (pues, 
conscientes de que se estará enviando estas palabras a todos 
los hermanos), pues para que lo escuchen lo mejor posible, 
y puedan recibir y captar todas esas cositas que Dios nos va 
dando para ir fortaleciendo nuestra fe y fortaleciendo la fe en 
la promesa, colocando la fe en las promesas, que es lo que se 
requiere; porque estamos en el tiempo correcto.
 “EL TIEMPO CORRECTO”. Podemos colocarle ese tema.
 “EL TIEMPO CORRECTO PARA EL CUMPLIMIENTO…”. 
“EL TIEMPO CORRECTO EN EL CUMPLIMIENTO DE LA 
TERCERA ETAPA”.
 Y seguiremos en este tiempo correcto, en esta Tercera 
Etapa, viendo a Dios cumpliendo la Tercera Etapa.
 “VIENDO A DIOS CUMPLIENDO LA TERCERA ETAPA”. 
Así está más completo.
 Viendo a Dios es ver la Columna de Fuego; lo que él vio allí, 
el hermano Branham. Pues sería: “VIENDO LA COLUMNA DE 
FUEGO CUMPLIENDO LA TERCERA ETAPA”. Ahí está más 
completo.
 “VIENDO LA COLUMNA DE FUEGO CUMPLIENDO LA 
TERCERA ETAPA”�
 Ha sido para mí un privilegio grande y una bendición grande Viendo la Columna de Fuego cumpliendo...42
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estas palabritas de saludo a todos los hermanos en toda la 
América Latina, el mundo entero, en donde estarán escuchando 
estas palabras, hoy miércoles 10 de enero de este año 2024.

 • Y ya ahorita, a las 3:00 o 3:30, estaremos vertiendo más 
cemento en ese otro tramo; o sea que ya les avisé a algunos que 
mañana estaremos a esa hora; ya está separado el cemento y 
todo en la concretera, así que mañana estaremos vertiendo… 
Ya hoy se preparó otro tramo más, y mañana se vierte. Y 
posiblemente el viernes, si nos da chance entre mañana por 
la tarde y el viernes, preparar otro tramo, podemos tirar el 
lunes. Ya ahí vamos viendo cómo… Hoy nos llovió un poquito, 
pero vamos bien en esta etapa que vamos en esta área de las 
carreteras.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos en esta 
plática de esta noche: “VIENDO LA COLUMNA DE FUEGO 
CUMPLIENDO LA TERCERA ETAPA”. Cumpliendo.
 “VIENDO LA COLUMNA DE FUEGO CUMPLIENDO LA 
TERCERA ETAPA”�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

Viendo la Columna de Fuego cumpliendo...43

estas palabritas de saludo a todos los hermanos en toda la 
América Latina, el mundo entero, en donde estarán escuchando 
estas palabras, hoy miércoles 10 de enero de este año 2024.

 • Y ya ahorita, a las 3:00 o 3:30, estaremos vertiendo más 
cemento en ese otro tramo; o sea que ya les avisé a algunos que 
mañana estaremos a esa hora; ya está separado el cemento y 
todo en la concretera, así que mañana estaremos vertiendo… 
Ya hoy se preparó otro tramo más, y mañana se vierte. Y 
posiblemente el viernes, si nos da chance entre mañana por 
la tarde y el viernes, preparar otro tramo, podemos tirar el 
lunes. Ya ahí vamos viendo cómo… Hoy nos llovió un poquito, 
pero vamos bien en esta etapa que vamos en esta área de las 
carreteras.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos en esta 
plática de esta noche: “VIENDO LA COLUMNA DE FUEGO 
CUMPLIENDO LA TERCERA ETAPA”. Cumpliendo.
 “VIENDO LA COLUMNA DE FUEGO CUMPLIENDO LA 
TERCERA ETAPA”�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.



Viendo la Columna de Fuego cumpliendo... 44

Referencias

(a) Video de testimonio de Billy Paul sobre el Ángel del Señor (2018).
Traducido del inglés (a los 6:00 minutos): https://youtu.be/
Vfg6t9g6W6I?si=yf_QEAyuMkhpqWjq]

[Billy Paul Branham] Y recuerdo una noche en esta habitación de hotel, 
donde estábamos ahí, y el hermano de papá estaba trabajando con 
nosotros en ese tiempo, conducía una camioneta; y su nombre era 
Donny, y era el más joven de sus hermanos. Él, yo y papá estábamos 
durmiendo en la misma habitación.
 Y no recuerdo bien, yo sé que papá lo dice en la cinta: que toma 
una almohada y la tira encima mío y me despierta. Todo lo que recuerdo 
es que desperté y había una almohada sobre mi rostro. Y él tenía la 
almohada sobre mi rostro, y él me dice: “¿Paul?”.
 Le dije: “¿Sí, señor?”.
 Eran cerca de las 2:00 de la mañana. Y él dijo: “¿Sabes que el Ángel 
del cual papá te ha hablado…?”.
 Yo dije: “Sí, señor”.
 Y él dijo: “Él me ha visitado esta noche, y me ha estado diciendo 
algunas cosas acerca de las reuniones, y de cómo conducirlas, y de lo 
que iba a suceder”.
 Le dije: “Sí, señor”.
 Y todavía él tenía la almohada sobre mi rostro. Y él dice: “Le 
pregunté si podía despertarte a ti y a mi hermano Donny”. Y él dijo: “El 
Ángel me dijo: ‘Puedes despertar a Billy’”. Y él dice: “¿Puede verte?”. Y 
el Ángel dijo que sí.
 Él dijo: “Cuando papá te quite la almohada de tu rostro (él dijo), 
¿sabes dónde queda el espacio del lavamanos que está por allá?”.
 Y dije: “Sí, señor”.
 Él dice: “Él estará parado ahí y lo podrás ver”.
 Y yo dije: “Está bien”.
 Recuerden, yo solo tenía 12 años de edad.
 Y él quitó la almohada de mi rostro, y yo pensé que sería un ángel 
con alas volando alrededor; pero no fue de esa manera. Había un 
hombre parado allí en ese cuarto, vestido de blanco puro, y tenía sus 
brazos cruzados de esta manera, su cabello sobre los hombros. Y él solo 
estaba parado allí.
 Una cosa que me… que fue tan sobresaliente para mí: él nunca 
habló una palabra; pero él miraba la habitación, pero sus ojos estaban Viendo la Columna de Fuego cumpliendo...44
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totalmente enfocados en mi papá. Cada movimiento, estaba mirando 
a papá; y yo podía ver esos – yo puedo verlo aún ahora, esos ojos solo 
mirando alrededor del cuarto: él me miraba a mí, y miraba a mi tío, y 
volvía a mirar alrededor otra vez, de esta manera; movía un poco su 
cabeza; pero sus ojos nunca dejaban los ojos de papá.
 Y yo agarré a papá, porque yo… ¡no conocía eso! ¡Era un hombre 
parado en el cuarto junto a la ventana! Y él… yo nunca olvidaré lo que 
papá me dijo. Él dijo: “No tengas miedo, hijo”, él dijo: “Él es enviado de 
la Presencia del Dios Todopoderoso”. Y dice: “Él no te dañará”. Él dijo: 
“Él será una bendición”.
 Ahora, mirando que él estaba tan cerca, papá me abrazó, y luego él 
salió de ese ser de un hombre (como el hermano Branham lo describe) 
para entrar a, no diría una columna de fuego, pero era como una niebla, 
una luz, un vapor; él solo como que se desvaneció, y salió por la ventana, 
salió de la habitación de esa manera.
 Y cuando él lo hizo, un arco iris entró por aquella misma ventana 
y colgó sobre esa habitación durante horas; a medianoche, o 2:00 de 
la mañana, el cuarto oscuro, pero eso permaneció allí, ese arco iris se 
quedó en esa habitación. Yo sentí una presencia.
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Jueves, 11 de enero de 2024
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de LGCC
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los hermanos y hermanas, ministros compañeros 
del cuerpo ministerial también, en los diferentes países.
 Hoy jueves, 11 de enero de 2024, estamos acá en el área 
oeste de La Gran Carpa Catedral, en este trabajo acá de verter 
estos hormigones de las carreteras. Y es una bendición grande 
que	Dios	nos	concede	en	este	tiempo	final:	vivir	y	ser	parte	del	
Programa más importante que Dios ha tenido en este planeta 
Tierra, luego de la Obra de Redención de Jesús allá en Su 
Primera Venida, del Señor en Su Primera Venida, cumplida en 
Jesús de Nazaret; en la Obra de Redención; y nos ha tocado a 
nosotros vivir en la Obra de Reclamación.
 O sea que este es el tiempo que desearon vivir los profetas, 
los santos del Antiguo Testamento y también de las edades, y 
que a nosotros nos ha sido concedido ese privilegio de vivir en 
este tiempo y ser la materialización del cumplimiento de esa 
promesa; o sea, de los que estando vivos verían, escucharían 
y entenderían esa Obra de Reclamo; el reclamo de todo lo que 
perdió Adán en la caída, en el Huerto del Edén, lo cual nos hace 
a nosotros parte de esa gran Obra.
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 • Hoy se está vertiendo este tramo: unas 110-120 yardas 
de hormigón se estarán vertiendo en el día de hoy. Ya para… 
durante el día, luego de que se tire este cemento, ya durante el 
día se va a seguir preparando toda esta otra área de carretera, 
para… Esperamos que el lunes (a más tardar martes), estaremos 
vertiendo este otro tramo, hasta llegar a la parte que conecta 
con la carretera del otro lado de los terrenos de La Gran Carpa 
Catedral.
 Así que estaremos haciendo y llevando a cabo estos trabajos 
en el día de hoy. Y que Dios los bendiga, Dios los guarde, y 
continúen pasando un día lleno de grandes bendiciones de 
parte de Dios.
 Y como siempre, que Dios nos ayude en este día, como lo 
ha hecho en todos los días y en todos los trabajos que se han 
realizado acá, en La Gran Carpa Catedral.
 Que Dios les bendiga y les guarde, y tengan todos buenos 
días.
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ESTUDIO BÍBLICO #376
VIERNES, 12 DE ENERO DE 2024

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas noches. Un saludo a todos los 
que están conectados a través del satélite Amazonas y también 
el satélite Eutelsat 8, y también por internet y demás medios 
de comunicación, hoy viernes 12 de enero de 2024. Y también 
allá, un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín en Torreón, 
Coahuila, México.
 Para esta ocasión, buscamos en Efesios, capítulo 4, verso 
30, donde nos dice:

 Efesios 4:30 
 30 Y no contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el 
cual fuisteis sellados para el día de la redención.

SELLADOS POR
LA MÁS GRANDE SEÑAL

Dr. William Soto Santiago
Sábado, 21 de febrero de 2015

Ciudad de México, México

[Dr. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William:
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TIEMPO DE RECOGER CON EL SEÑOR
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 4 de junio de 2011
Bogotá, Colombia
 Así que para eso estamos esperando la Venida del 
Señor; y por consiguiente la Iglesia es la que está esperando 
la Segunda Venida de Cristo, para su recogimiento 
y transformación. Sin la Venida del Señor no habrá 
transformación.
 [JBP] Ahí podemos ver las Buenas Nuevas que nos está 
dando ese poderoso Arcángel; y nos está diciendo que sin el 
cumplimiento de la Segunda Venida del Señor, la cual viene 
para hacer esa Obra de Reclamo, él nos dice allí: “No puede 
haber resurrección ni transformación”.
 Y vean, sigue diciendo:
 [WSS] Por lo tanto, tenemos que estar a la expectativa 
en este tiempo final; y tenemos que saber hacer la 
diferencia, conocer la diferencia que hay entre la Venida 
de Cristo a Su Iglesia, y lo que será la Venida de Cristo a 
este mundo al final de la gran tribulación; son dos eventos 
diferentes.
 [JBP] Recuerden que esa Venida, luego de la gran 
tribulación, es cuando regresemos de la Cena de las Bodas del 
Cordero para el establecimiento del Reino del Mesías-Príncipe. 
Dice:

 [WSS] … son dos eventos diferentes.
 Antes de la gran tribulación viene por Su Iglesia y a Su 
Iglesia…
 [JBP] Lo cual, en ese año [2011], vean, él dice que “estamos 
esperando la Venida del Señor”. En ese año todavía el ministerio 
y el instrumento en el cual Dios estaría cumpliendo esa promesa Estudio Bíblico #37654
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 [JBP] Lo cual, en ese año [2011], vean, él dice que “estamos 
esperando la Venida del Señor”. En ese año todavía el ministerio 
y el instrumento en el cual Dios estaría cumpliendo esa promesa 
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no estaba en operación.
 [WSS] … son dos eventos diferentes.
 Antes de la gran tribulación viene por Su Iglesia y a 
Su Iglesia, y viene con un Nombre Nuevo; y después de la 
gran tribulación viene con Su Iglesia glorificada después 
de la Cena de las Bodas del Cordero, y viene también con 
un Nombre Nuevo, un Nombre que nadie conoce sino Él 
mismo. Por lo tanto, no es Jesús, porque el nombre Jesús 
todos lo conocen.
 Ese es otro de los misterios; y ese misterio es revelado 
en y por los Truenos de Apocalipsis, capítulo 10, verso 1 
al 11.
 Y ese es un misterio que será revelado a la Iglesia 
del Señor Jesucristo y está ligado a la Venida del Señor 
a Su Iglesia ([JBP] o sea, está ligado a la Venida del Señor 
antes de la gran tribulación); y después estará ligado a la 
Venida del Señor después de la gran tribulación para el 
establecimiento del Reino de Dios.

 [JBP] Más adelantito de este mismo mensaje dice:
 [WSS] (…) El misterio de la Segunda Venida de Cristo 
después de la gran tribulación es grande, pero más grande 
es el misterio de la Venida del Señor a Su Iglesia; ese es el 
que es más misterioso; y ese es el que conocerá solamente 
cada creyente en Cristo que va a ser transformado y 
llevado con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Más nadie tiene que conocer ese misterio, solamente 
los creyentes en Cristo que van a ser transformados; los 
cuales van a estar escuchando la Voz de Cristo como León, 
de Apocalipsis, capítulo 11, y por consiguiente van a estar 
escuchando a Cristo. El que habló en las edades de la 
Iglesia como Sumo Sacerdote y como Cordero, lo estarán Estudio Bíblico #37655
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un Nombre Nuevo, un Nombre que nadie conoce sino Él 
mismo. Por lo tanto, no es Jesús, porque el nombre Jesús 
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 Ese es otro de los misterios; y ese misterio es revelado 
en y por los Truenos de Apocalipsis, capítulo 10, verso 1 
al 11.
 Y ese es un misterio que será revelado a la Iglesia 
del Señor Jesucristo y está ligado a la Venida del Señor 
a Su Iglesia ([JBP] o sea, está ligado a la Venida del Señor 
antes de la gran tribulación); y después estará ligado a la 
Venida del Señor después de la gran tribulación para el 
establecimiento del Reino de Dios.

 [JBP] Más adelantito de este mismo mensaje dice:
 [WSS] (…) El misterio de la Segunda Venida de Cristo 
después de la gran tribulación es grande, pero más grande 
es el misterio de la Venida del Señor a Su Iglesia; ese es el 
que es más misterioso; y ese es el que conocerá solamente 
cada creyente en Cristo que va a ser transformado y 
llevado con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Más nadie tiene que conocer ese misterio, solamente 
los creyentes en Cristo que van a ser transformados; los 
cuales van a estar escuchando la Voz de Cristo como León, 
de Apocalipsis, capítulo 11, y por consiguiente van a estar 
escuchando a Cristo. El que habló en las edades de la 
Iglesia como Sumo Sacerdote y como Cordero, lo estarán 
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viendo cambiar de Cordero a León, de Sumo Sacerdote a 
Rey.

[JBP] Ahora, vean ustedes que solamente conocerán ese 
misterio los que van a ser transformados y llevados a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 Todo aquel que no reciba el cumplimiento de Su Venida 
antes de la gran tribulación, no va a ser transformado y no va a 
ir a la Cena de las Bodas del Cordero. Tan sencillo como eso.
 ¿Y qué estarán escuchando esos que van a ser 
transformados y llevados a la Cena de las Bodas del Cordero? 
Estarán escuchando al mismo que habló en las edades a través 
de diferentes mensajeros. Pero ellos estarán viendo, vean, el 
cambio de Cordero a León; y lo hace el mismo instrumento, el 
cual hace ese empalme, ese cambio de dispensación.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, nos dice en la página 
113, párrafo 993 [antigua revisión]:

 9931 - “[115] Así como el Padre lo mandó a predicar 
a los vivientes, aquellos que tenían esperanza, y luego 
les presentó el mismo Mensaje a los que no tenían 
esperanza”.

[JBP] Recuerden que la Tercera Etapa es para la Novia, es para 
las fatuas y es para los perdidos.

1 [Cita 993: 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 115-116] 
[Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/jun/04 
(sábado), pág. 27 (f), pág. 81 (T1) / Estudio “Las siete dimensiones”, 
2022/jul/02 (sábado), pág. 36 (f), pág. 82 (T1)]
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Y ahí él escribe, arriba: [WSS] «El mismo Mensaje a: los 
que tenían esperanza y a los que no tenían esperanza (hoy 
será el Evangelio del Reino)».

[JBP] Y sigue diciendo:

 993 - “[115] Parece que va de acuerdo con lo de ahora 
que tiene que ser así; porque el Espíritu de Cristo que 
mora en nosotros no cambia la naturaleza de Él, no 
cambia el sistema de Dios. Él tiene que ser el mismo en 
cada generación. Él debe de ser el mismo. Dijo: ‘Así como 
el Padre me envió a Mí, también Yo os envío a vosotros’.
 116 Los ministerios deben de ser los mismos”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 7:2-5, 11:3-6, 14:1».

[JBP] Vean, son y es ese Ángel con el Sello del Dios vivo; y lo 
vemos ahí, a Apocalipsis 11, que es los ministerios de Moisés 
y Elías.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William en 
este mensaje [“TIEMPO DE RECOGER CON EL SEÑOR”]:
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Y ahí él escribe, arriba: [WSS] «El mismo Mensaje a: los 
que tenían esperanza y a los que no tenían esperanza (hoy 
será el Evangelio del Reino)».
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cada generación. Él debe de ser el mismo. Dijo: ‘Así como 
el Padre me envió a Mí, también Yo os envío a vosotros’.
 116 Los ministerios deben de ser los mismos”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 7:2-5, 11:3-6, 14:1».

[JBP] Vean, son y es ese Ángel con el Sello del Dios vivo; y lo 
vemos ahí, a Apocalipsis 11, que es los ministerios de Moisés 
y Elías.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William en 
este mensaje [“TIEMPO DE RECOGER CON EL SEÑOR”]:
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 [WSS] Estará hablando en forma consecutiva así 
como habló durante las diferentes etapas o edades de la 
Iglesia, las siete etapas, pero habló por medio de diferentes 
mensajeros. En el Día Postrero hablará consecutivamente, 
sin cambiar, hablará consecutivamente como León; y por 
consiguiente esos son los Truenos de Apocalipsis 10, la Voz 
de Cristo hablándonos en el Día Postrero y revelándonos 
todos esos misterios: el misterio de Su Venida, el misterio 
de Su Nombre Nuevo, el misterio de la fe para el rapto, 
el misterio del territorio en donde se llevará a cabo la 
manifestación de la etapa de oro de la Iglesia, la etapa de 
Edad de Piedra Angular, y todas estas cosas.
 Por lo tanto, todo eso está ligado también a la 
resurrección y a la transformación de los creyentes en 
Cristo que estarán viviendo en el Día Postrero.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CINCO, PARTE I”2, nos dice el reverendo William Branham en 
la página 17 y 18:

 90 Ahora, descubrimos allí, ellos estaban guardando 
el Propiciatorio de Dios en el Antiguo Testamento; y allí, 
Mateo, Marcos, Lucas, Juan, todos ellos. Y aun el León 
de la tribu de Judá entregó Su Vida para guardar ese 
Propiciatorio, dejándolo rociado con Su propia Sangre. Y 
allí Él se para esta mañana, hoy, el gran Conquistador, el 
cual descenderá del este algún día y lo veremos.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El León desciende del este».

2 61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, párrs. 90-92
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Y a la derecha escribe: [WSS] «La Judea espiritual».

[Dr. José B. Pérez] Y vamos un momentito ahí al libro de Citas, 
en la página 85, párrafo 730, donde nos dice [antigua revisión]:

 7303 - “Juan esperaba ver un León, y apareció 
un Cordero sangrando; temblando y herido, Él había 
prevalecido ([JBP] y él escribe arriba ahí): [WSS] «Juan 
esperaba ver un León y apareció un Cordero». Usted 
sabía que Él había estado en batalla. Lo habían matado, 
pero estaba vivo de nuevo. Juan no se había fijado en este 
Cordero con anterioridad. No había sido mencionado, en 
ningún lugar había sido mencionado. Juan al ver por todo 
el Cielo, no lo vio; pero aquí surge. Fíjese: ¿de dónde 
apareció?, ¿de dónde vino? Vino del Trono del Padre, 
donde había estado desde que lo habían 
sacrificado y había resucitado. Se levantó 
y sentóse a la diestra de Dios vivo, para 
hacer intercesión ([JBP] a mano derecha 
ahí dibuja una Estrella de David). ¡Amén! Allí está levantado 
hoy como un Intercesor con Su propia Sangre, para hacer 
intercesiones sobre la ignorancia de la gente”.

3 [Cita 730: Extracto de Los Sellos - “La Brecha”, pág. 78, párr. 97 / La 
traducción exacta también se consigue en el libro de Citas, revisión de 
PR] [Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 (domingo), págs. 14-18 (f), págs. 
68-72 (T3) / Estudio Bíblico #332, 2023/ago/11 (viernes), págs. 31-32 (f), 
págs. 113-114 (T2)]
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sabía que Él había estado en batalla. Lo habían matado, 
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[JBP] Y él escribe abajo:
[WSS] «El Cordero vino del Trono del Padre».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano Branham, en el mensaje que estamos leyendo de 
“REVELACIÓN, CAPÍTULO CINCO, PARTE I”, dice:

 91 Ahora, abramos rápidamente, porque yo sé que hay 
un servicio bautismal. ¿Qué es este 
Libro sellado con siete Sellos? ¡Oh, qué 
gran cosa! ¿Notaron ustedes cómo dice 
aquí: “Eran siete Sellos en la parte de 
atrás del Libro”? Eso es algo… ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Los Sellos». ¡Oh!, que 
Dios nos ayude ahora y nos dé coraje, 
y quizás tarde o temprano yo pueda dárselos a ustedes. 
Mire, esto no está escrito en la Palabra, está sellado en la 
parte de atrás de la Palabra. El Libro estaba sellado por 
estos siete Sellos. Todo el misterio del Libro está sellado 
en estos siete Sellos. Este es uno de los más grandes 
capítulos en el libro entero de Apocalipsis. Mire:
 ([JBP] Esto es Apocalipsis, capítulo 5; dice):
 “Y vi en la mano derecha del que estaba sentado en el 
trono un libro escrito de dentro y… escrito de dentro (por 
dentro está escrito, eso es lo que estamos leyendo esta 
mañana) y de fuera, sellado con siete sellos”.
 Fuera de la Biblia, lo que la Biblia ni aun dice, está 
sellado aquí adentro con siete Sellos: los misterios de Dios. Estudio Bíblico #37660

[JBP] Y él escribe abajo:
[WSS] «El Cordero vino del Trono del Padre».
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Libro sellado con siete Sellos? ¡Oh, qué 
gran cosa! ¿Notaron ustedes cómo dice 
aquí: “Eran siete Sellos en la parte de 
atrás del Libro”? Eso es algo… ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Los Sellos». ¡Oh!, que 
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capítulos en el libro entero de Apocalipsis. Mire:
 ([JBP] Esto es Apocalipsis, capítulo 5; dice):
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sellado aquí adentro con siete Sellos: los misterios de Dios.
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 92 Ahora, ¿qué es esto? Ahora, noten. Un sello 
representa un producto completado, algo que ha sido ya 
probado, examinado y luego sellado. ¿Dónde está…? 
Nosotros tenemos las Arras de nuestra salvación ahora al 
estar sellados con el Espíritu Santo. Esas son las Arras de 
nuestra salvación.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“TIEMPO DE RECOGER CON EL SEÑOR”]:

 [WSS] Y los creyentes en Cristo van a ser llenos 
de la revelación divina del Día Postrero; y estarán muy 
agradecidos a Dios en el Día Postrero esperando su 
transformación, porque obtendrán la fe, la revelación, 
para ser transformados.
 Cristo dice en Apocalipsis, capítulo 22, verso 12: 
“He aquí vengo pronto, y Mi galardón conmigo, para 
recompensar a cada uno según sea su obra”.
 Y Su Venida es a Su Iglesia. Después de la gran 
tribulación será con Su Iglesia glorificada, y vendrá en 
medio del pueblo hebreo también; pero Su Venida antes 
de la gran tribulación será a Su Iglesia.
 Y será en medio de Su Iglesia que veremos Su 
manifestación, veremos la manifestación del Hijo del 
Hombre…

 [JBP] ¿Cómo vendrá (dice aquí el hermano William) 
esa Venida del Señor antes de la gran tribulación? En una 
manifestación de Hijo del Hombre; por consiguiente es una 
manifestación de profeta.
 Vean cómo él nos estaba dando esas Buenas Nuevas de lo 
que estaría ocurriendo antes de la gran tribulación; para con Su Estudio Bíblico #37661
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Venida darnos la fe para ser transformados y raptados.

[Dr. José B. Pérez] En la página 117, párrafo 1036, nos dice 
[Citas]:

 10364 - “[40] La señal principal de Dios es un profeta. 
Ahora voy a hablar unos minutos acerca de eso. Ellos 
son la Palabra de Dios manifestada para esa edad, y esa 
es la razón que la señal principal de Dios es un profeta. 
Él nunca ha enviado un juicio sobre la Tierra sin enviar 
antes un profeta”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La señal principal de Dios es un 
profeta antes del juicio [nacional o internacional]».

[JBP] Y antes de la gran tribulación, pues nos está diciendo 
nuestro hermano William que tiene que enviar Dios ese Hijo 
del Hombre para manifestar, cumplir, Su Venida; y así dar la 
advertencia de ese juicio que ha de venir de la gran tribulación.

[Dr. José B. Pérez] Ahora mire lo que sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“TIEMPO DE RECOGER CON EL SEÑOR”]:

 [WSS] … y será en medio de Su Iglesia que el pueblo 
hebreo verá la manifestación del Ángel del Pacto, del 
Mesías, el cual está esperando Israel…

4 [Cita 1036: 63-1129 “La súper señal”, párr. 40] [Compilación de 
extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, 
pág. 84]
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Venida darnos la fe para ser transformados y raptados.

[Dr. José B. Pérez] En la página 117, párrafo 1036, nos dice 
[Citas]:

 10364 - “[40] La señal principal de Dios es un profeta. 
Ahora voy a hablar unos minutos acerca de eso. Ellos 
son la Palabra de Dios manifestada para esa edad, y esa 
es la razón que la señal principal de Dios es un profeta. 
Él nunca ha enviado un juicio sobre la Tierra sin enviar 
antes un profeta”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La señal principal de Dios es un 
profeta antes del juicio [nacional o internacional]».

[JBP] Y antes de la gran tribulación, pues nos está diciendo 
nuestro hermano William que tiene que enviar Dios ese Hijo 
del Hombre para manifestar, cumplir, Su Venida; y así dar la 
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[Dr. José B. Pérez] Ahora mire lo que sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William [“TIEMPO DE RECOGER CON EL SEÑOR”]:

 [WSS] … y será en medio de Su Iglesia que el pueblo 
hebreo verá la manifestación del Ángel del Pacto, del 
Mesías, el cual está esperando Israel…

4 [Cita 1036: 63-1129 “La súper señal”, párr. 40] [Compilación de 
extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, 
pág. 84]
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 [JBP] Israel está esperando la Venida del Mesías, ¿y quién 
más? Lo que leímos a principio aquí de este mensaje: los que 
van a ser transformados y llevados a la Cena de las Bodas del 
Cordero. Son los únicos dos pueblos que están esperando ese 
cumplimiento;	 lo	cual,	 ya	 la	 Iglesia-Novia	de	este	 tiempo	final	
está recibiendo todo lo que la Venida del Señor, el cumplimiento 
de	la	Venida	del	Señor,	nos	está	dando	en	este	tiempo	final	en	
una Gran Carpa Catedral.
 [WSS] … el cual está esperando Israel; y dirá: “¡Este 
es el que nosotros estamos esperando!”.

[JBP] Ahora, vean ustedes algo aquí muy importante. ¿Cómo 
ellos	lo	van	a	identificar?
	 Porque	vean,	lo	identifican	los	que	van	a	ser	transformados,	
y lo reciben en Su Venida en medio del pueblo, Dios cumpliendo 
esa promesa. Y lo reciben “y así están contentos”, dice allí, 
están felices, y “agradecidos a Dios”, porque Dios cumplió Su 
promesa, y están recibiendo lo que ellos estaban esperando.
 Ahora, el pueblo hebreo también, cuando lo vea en medio 
de los gentiles llevando a cabo esa Obra, en cierto momento 
dirá: “¡Pero si este es el que estamos esperando!”.
 Vean que las demás personas, que no son para transformación 
y rapto, más bien lo que hacen es buscar la manera de combatir 
eso, y tratar de interponer sus ideas, interpretaciones carnales, 
y buscar de los mensajes (de aquí, de allá), para tratar de 
combatir el cumplimiento de lo que Él prometió; porque como 
para ellos no es esa promesa entonces la combaten. Y eso ha 
sido así en toda edad y en toda dispensación; no es algo nuevo.
 Combatieron la Primera Venida del Señor. Lo esperaban de 
cierta forma, y les vino como un sencillo obrero de la construcción. 
Vean, y solamente lo recibieron aquellos que estaban esperando 
esa promesa, sin importar cómo Dios la iba a cumplir. Estudio Bíblico #37663
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 Si era de esa forma, en un obrero de la construcción, la 
recibían así; y la recibieron. Y en Su Segunda Venida…, por 
eso él decía5: [WSS] “¿Qué si Dios cumple la Segunda Venida 
también en un obrero de la construcción?, ¿lo recibirían 
también?”.
 La persona, en el tiempo en que está viviendo, y la actitud 
que asuma en y frente al Programa que Dios está llevando 
a cabo en medio de Su Iglesia, la actitud que toma en ese 
momento en su trayectoria en esta vida terrenal, es la misma 
actitud que hubiese hecho en el tiempo pasado.
 O sea que los que hoy están combatiendo y dándole la 
espalda al cumplimiento de la Segunda Venida del Señor como 
Él lo prometió, como Él lo precursó por el reverendo William 
Marrion Branham: en el cumplimiento de una Gran Carpa 
Catedral, estarían en el tiempo de Jesús haciendo lo mismo en 
contra de Jesús.
 Y los que están recibiendo Su Venida, y están gozosos y 
agradecidos a Dios en este Día Postrero recibiendo la fe para 
ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas 
del Cordero, en el tiempo de Jesús hubieran estado brazo a 
brazo con el cumplimiento de la Primera Venida del Señor. Tan 
sencillo como eso.

[JBP] Ahora vean cómo aquí dice el hermano William [“TIEMPO 
DE RECOGER CON EL SEÑOR”]:

 [WSS] “¡Este es el que nosotros estamos esperando!”. 
O sea: “¿Qué hace con los gentiles? ¿Qué hace con el 

5 [Mensaje de estudio del domingo, 5 de junio, 2022: 1997-09-01-
2 “El misterio de la profecía cumplida”, pág. 36] [Estudio Bíblico #373, 
2023/dic/31-2 (domingo), págs. 34-35 (f), págs. 252-253 (T5)]: 1998-02-
08 “El tiempo de redención para Israel”, pág. 17]
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cristianismo? ¿Qué hace con la Iglesia?”. De seguro, 
pues dándoles la fe para ser transformados. ([JBP] Dice el 
hermano William allí).

[JBP] O sea que ya están aquí viendo lo que Dios está haciendo 
en medio de Su Iglesia-Novia: es dándole la fe para ser 
transformados y raptados.
 Y el pueblo hebreo lo verá llevando a cabo, al Ángel del 
Pacto, a la Columna de Fuego en medio del cristianismo, 
llevando a cabo esa Obra.

[Dr. José B. Pérez] En la página 128, párrafo 1140, nos dice 
[Citas] [antigua revisión]:

 11406 - “112 Entren en la cámara del profeta y miren 
esas siete gradas. ¿Dónde el guardia hizo frente al 
desafío de llevar al que venía a la presencia del rey? En 
la cima…”.

[JBP] En “¿Dónde el 
guardia hizo…?”, ahí 
escribe: [WSS] «el 
precursor».

“La presencia del rey en la cima” escribe: [WSS] «del 
precursado». Y	dibuja	una	Piedra	Angular,	y	la	flecha	hacia	la	
Piedra Angular.

6  [Cita 1140: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 112-113]
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 1140 - “[112] ¿… del rey? En la cima de las gradas. 
Estaba en la séptima 
grada ([JBP] y escribe): 
[WSS] «el precursor». 
Allí muestra que tenemos que venir otra vez con ese mismo 
Espíritu que estaba en Juan. Él introdujo al Mesías; él 
era el más grande de todos los profetas, él lo introdujo. 
Y tenemos que llegar a un lugar otra vez, a algo que va a 
introducir al Mesías.
 113 ¿Y cómo el Mesías…?, ¿cómo sabrá la gente que 
cree en Él, a menos que esté constantemente en la Palabra 
para saber lo que es Él?”.

[JBP] Y él escribe allí al lado: [WSS] «Cómo conocer al 
Mesías, al Ungido, con el Pilar de Fuego».

Y escribe ahí también: [WSS] «El Mesías será conocido 
es en la Palabra siempre». También escribe: [WSS] «la 
cámara del profeta», y [dibuja] unas escaleras.

Ahora, vean que ellos, recuerden que cuando lo vean es porque 
siempre estará en la Palabra.

Estudio Bíblico #37666
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[Dr. José B. Pérez] Miren, en un escrito atrás, él escribe:

[WSS] «El Mesías, ¿cómo será conocido?».
«Porque estará constantemente en la Palabra».

[JBP] Eso es lo que el pueblo hebreo va a ver, y eso es lo que la 
Iglesia-Novia ya está recibiendo.
 ¿Y cómo es que la Iglesia-Novia estará alimentándose 
con ese Maná? Por medio de Su Palabra, de lo que nos está 
trayendo el cumplimiento de lo que fue precursado.

[Dr. José B. Pérez] Porque vean ustedes, ellos, o sea, los 
144.000, dice aquí nuestro hermano William que cuando ellos 
digan [“TIEMPO DE RECOGER CON EL SEÑOR”]:

 [WSS] “¡Este es el que nosotros estamos esperando!”. 
O sea: “¿Qué hace con los gentiles? ¿Qué hace con el 
cristianismo? ¿Qué hace con la Iglesia?”. De seguro, pues 
dándoles la fe para ser transformados. 

[JBP] Ellos ven esa manifestación antes de la gran tribulación.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual, en el libro de Los Sellos lo 
encontramos en la página 359, donde él dice:

 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. 
Yo quiero que venga un cambio a mi situación”. Esos Estudio Bíblico #37667
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son los 144.000, los ganadores de dinero que han sido 
tan deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos por 
fin ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse de 
ello, allí estarán Moisés y Elías. ¡Amén! Ellos también 
lucharán con Dios hasta que los 144.000 de las doce tribus 
de Israel sean llamados y sacados fuera.
 [JBP] O sea, sean sellados. Dice:
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación.

[JBP] Ahora, vean que esto sucede antes de la gran tribulación, 
y por eso es que ellos lo ven en medio de Su Iglesia. Y ahí es 
que él escribe también en una parte atrás, en el libro de Citas, 
donde dice… él escribe:

[WSS] «Los 144.000 salen antes de la gran tribulación».

[JBP] O sea, son sellados antes de comenzar la gran tribulación.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual, miren, en una cita aquí, donde 
él nos dice… (vamos a ver aquí si lo encontramos), donde nos 
habla de esos Ángeles que están sellando, cuando ese Ángel 
empiece a sellar a los 144.000. Eso está en la página 2-A, 
párrafo 15;	dice…	para	no	leer	todo	el	párrafo,	dice	(al	final)	
[Citas] [antigua revisión]:

Estudio Bíblico #37668

son los 144.000, los ganadores de dinero que han sido 
tan deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos por 
fin ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse de 
ello, allí estarán Moisés y Elías. ¡Amén! Ellos también 
lucharán con Dios hasta que los 144.000 de las doce tribus 
de Israel sean llamados y sacados fuera.
 [JBP] O sea, sean sellados. Dice:
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación.

[JBP] Ahora, vean que esto sucede antes de la gran tribulación, 
y por eso es que ellos lo ven en medio de Su Iglesia. Y ahí es 
que él escribe también en una parte atrás, en el libro de Citas, 
donde dice… él escribe:

[WSS] «Los 144.000 salen antes de la gran tribulación».

[JBP] O sea, son sellados antes de comenzar la gran tribulación.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual, miren, en una cita aquí, donde 
él nos dice… (vamos a ver aquí si lo encontramos), donde nos 
habla de esos Ángeles que están sellando, cuando ese Ángel 
empiece a sellar a los 144.000. Eso está en la página 2-A, 
párrafo 15;	 dice…	para	 no	 leer	 todo	 el	 párrafo,	 dice	 (al	 final)	
[Citas] [antigua revisión]:



Estudio Bíblico #376 69

 157 - “[233] ‘¡El mismo Espíritu Santo que cayó en el 
Día de Pentecostés está aquí mismo para ustedes!’.
 234 Y el poder del Evangelio volverá a los judíos en ese 
tiempo. Entonces allí habrá un avivamiento entre aquellos 
judíos que llevarán miles y decenas de miles y… 144.000 
al Reino de Dios, serán sellados por el Ángel”.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «Moisés».

[JBP] ¿Ve? Por un mensajero dispensacional.
 Y ya hemos visto que eso sucede antes de la gran tribulación.
 Y recuerden que en ese entrelace dispensacional, en donde 
ya se comienza con la Dispensación del Reino, y la Dispensación 
de la Gracia ya terminó (alrededor de… entre el 2018 y 2019)…; 
hay un entrelace allí.
 ¿Ven? Van corriendo… Como la carrera de relevo: va 
corriendo el que lleva el cetro; y se la pasa al otro, pero sigue 
corriendo; y se ven dos personas corriendo, pero no le cuenta a 
las dos, sino solamente a uno. Y el que agarra el cetro empieza 
con el cetro un nuevo tramo, pero ya había comenzado a correr 
cerca de ese que tenía el cetro. O sea que ese último corre 
el	 final	 con	el	que	está	al	 lado;	porque	no	pueden	haber	dos	
profetas al mismo tiempo.
 Y si es… nos dice… hay un extracto que en estos días 
podemos leerlo, en donde él dice que si están dos al mismo 
tiempo, dice nuestro hermano William: [WSS] “Uno pertenece 
a una dispensación, y el otro a otra dispensación (dice), si es 
que están los dos al mismo tiempo en la Tierra”. Y eso es la 
única forma que los separa, o sea…, y que pueden estar juntos. 

7 [Cita 15, pág. 2-A: 54-0103M “Preguntas y Respuestas #1”, párrs. 
233-234, 236] [Compilación, pág. 119, párr. 36]
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Uno pertenece entonces a una dispensación, y otro a otra 
dispensación.
 Por eso es que uno puede ver a ese penúltimo correr, y ver 
a otro corriendo al lado; pero uno es el que tiene el ministerio de 
esa edad y esa dispensación, y el otro está entrelazándose ahí.
 Y llega un momento en que, cuando le pasa el cetro, 
aparentemente van ahí los dos y se funden en uno. Luego se 
sigue con ese último, con el cetro, y el otro va corriendo; pero 
ya, el que le entregó el cetro y ya no lo tiene, va mermando la 
velocidad; y el otro se va alejando ya con el cetro en su mano.
 Ahora, vean aquí lo que sucede cuando esto está siendo 
llevado a cabo, en el cual está siendo también llevada a cabo 
esa Obra de darle la Fe de Rapto a los escogidos. Y ahí hay 
también un entrelace entre la Iglesia-Novia dándole Dios la Fe 
para Rapto a los escogidos de Dios, y sellar a los 144.000.
 Eso ocurre también, esos dos eventos, antes de la gran 
tribulación. Pero cuando el hermano Branham lo habla, vean, lo 
habla en una forma muy marcada, de: “Hasta aquí”, y “comienza 
aquí y…”; pero todo eso tiene un entrelace; porque vean, sigue 
diciendo:

 15 - “236 Y allí mismo, tan pronto como el Ángel 
empiece a sellar a esos 144.000, la puerta de la Iglesia 
gentil es cerrada y los judíos llevan el Espíritu Santo a los 
judíos”.

[JBP] Vean cómo la Iglesia es terminada con la labor que 
ese Ángel…, el cual viene para hacer esa separación, esa 
segregación, en medio del cristianismo; y viene trayéndoles la 
fe para ser transformados y raptados; y en ese lapso de tiempo 
en donde le está dando la Fe de Rapto a la Novia, ellos, los 
judíos, van a ver y lo van a reconocer. Estudio Bíblico #37670
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sigue con ese último, con el cetro, y el otro va corriendo; pero 
ya, el que le entregó el cetro y ya no lo tiene, va mermando la 
velocidad; y el otro se va alejando ya con el cetro en su mano.
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llevado a cabo, en el cual está siendo también llevada a cabo 
esa Obra de darle la Fe de Rapto a los escogidos. Y ahí hay 
también un entrelace entre la Iglesia-Novia dándole Dios la Fe 
para Rapto a los escogidos de Dios, y sellar a los 144.000.
 Eso ocurre también, esos dos eventos, antes de la gran 
tribulación. Pero cuando el hermano Branham lo habla, vean, lo 
habla en una forma muy marcada, de: “Hasta aquí”, y “comienza 
aquí y…”; pero todo eso tiene un entrelace; porque vean, sigue 
diciendo:

 15 - “236 Y allí mismo, tan pronto como el Ángel 
empiece a sellar a esos 144.000, la puerta de la Iglesia 
gentil es cerrada y los judíos llevan el Espíritu Santo a los 
judíos”.

[JBP] Vean cómo la Iglesia es terminada con la labor que 
ese Ángel…, el cual viene para hacer esa separación, esa 
segregación, en medio del cristianismo; y viene trayéndoles la 
fe para ser transformados y raptados; y en ese lapso de tiempo 
en donde le está dando la Fe de Rapto a la Novia, ellos, los 
judíos, van a ver y lo van a reconocer.
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 Ahora, sigue diciendo:

 15 - “[236] ¡Y ellos tendrán un avivamiento que barrerá 
al mundo entero! ¡Aleluya! Y el poder de Dios será 
manifestado entre los judíos”.

[JBP] O sea, el regreso del Espíritu Santo al pueblo hebreo; lo 
cual es llevado por medio del Hijo del Hombre, por medio de un 
profeta.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [“TIEMPO DE RECOGER CON EL SEÑOR”]:

 [WSS] Hay un misterio muy grande en la Venida de 
Cristo a Su Iglesia en el Día Postrero, y la Venida de Cristo 
después de la gran tribulación; son dos cosas diferentes 
que tenemos que comprender.
 Y aun después del Milenio y del Juicio Final, la Tierra 
pasará por un tiempo de purificación: estará envuelta en 
fuego. Pero los escogidos, Su Iglesia, la Iglesia del Señor, 
y los que han de ser salvos y van a entrar a la eternidad, 
pues de seguro van a estar en otra dimensión en lo que el 
planeta Tierra es purificado; y después pues vendrán con 
Cristo para reinar por toda la eternidad.

[JBP] “SELLADOS POR LA MÁS GRANDE SEÑAL”�
 Nos ponemos en pie y dejamos así, inmediatamente con 
nosotros, en este tema: “SELLADOS POR LA MÁS GRANDE 
SEÑAL”, a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.
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 Ahora, sigue diciendo:
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SEÑAL”, a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.
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Sábado, 13 de enero de 2024
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Cayey, Puerto Rico

La Edad de la Adopción
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo allá al misionero Miguel Bermúdez 
Marín en Torreón, Coahuila, México, en donde se encuentra en 
esta ocasión junto a todos los ministros, hermanos y hermanas; y 
también en los diferentes países que tienen reunión hoy y están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 
8, y también por internet y demás medios de comunicación; hoy 
sábado 13 de enero de este año 2024.
 Buscamos en Efesios, capítulo 4, verso 30 (la Escritura que 
leímos ayer), vean, donde nos habla:

 Efesios 4:30
 30 Y no contristéis al Espíritu Santo de Dios, con el 
cual fuisteis sellados para el día de la redención.
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EL MAESTRO SABIO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 3 de mayo de 2001
Acapulco, Guerrero, México
 O sea que para el tiempo de la siega, el tiempo de la 
cosecha, es que viene la orden y el ministerio para hacer 
la separación del trigo y de la cizaña, para que ya no estén 
más juntos el trigo y la cizaña.

[JBP] Y podrán decir: “Pero ¿por qué es que se ha estado 
hablando tanto últimamente de esa Obra, y esa labor que está 
llevando a cabo ese ministerio, de esa separación, cuando 
Dios es amor? ¿Cómo es posible que al final del tiempo de 
los gentiles Él lleve a cabo esa Obra de hacer una separación, 
cuando por un lado vemos diferentes líderes religiosos diciendo 
que todos son hijos de Dios?”.
 Bueno, no todos son hijos de Dios.
 Ya	ahí	uno	identifica	que	esas	personas,	dirigidas	por	el	
enemigo de Dios, tratan de confundir a la raza humana diciendo 
que todos son hijos de Dios, cuando no todos son hijos de Dios; 
empezando por ese mismo líder, que es el anticristo, la bestia, 
que será encarnada —la persona del diablo, Satanás— en esa 
persona; o sea, en ese instrumento que dice el reverendo William 
Branham en el libro de Los Sellos que: [WMB] “Al mismo tiempo 
que el diablo cae del Cielo y se encarna en un hombre…”1.
 ¿Ve? Ese es el anticristo, la bestia, el falso profeta; lo cual 
ya ha pronunciado esas cosas en todos los tiempos que ha 
cambiado	ese	papado.	Y	ahora	más,	al	final,	más	se	ha	inclinado	
en hablar de esas cosas.
 Ahora, vean que Dios no hizo esa separación durante las 

1  Los Sellos, pág. 146, párr. 192
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edades. Lo cual hemos estado hablando en diferentes ocasiones, 
y leyendo de diferentes lugares, donde el hermano William y el 
hermano Branham nos hablan de esa labor; lo cual no hizo el 
hermano Branham ni tampoco hizo nuestro hermano William, 
porque no era el tiempo para llevar a cabo esa separación, esa 
segregación.
 Y vean, dice aquí:

 [WSS] … para el tiempo de la siega, el tiempo de la 
cosecha, es que viene la orden…
 [JBP] O sea, es una orden divina para que se lleve a cabo 
esa labor.
 [WSS] … viene la orden [divina] y el ministerio…

[JBP] O sea que esa labor…, como Dios siempre lo ha hecho en 
cada edad y en cada dispensación, que cuando va a obrar en 
medio de la raza humana lo hace por medio de Su instrumento, 
pues	en	este	tiempo	final	no	iba	a	ser	la	excepción:	para	hacer	
esa separación también Dios estaría usando un instrumento, un 
velo de carne, en donde estarían esos ministerios obrando para 
hacer esa separación, esa segregación, que la hace el Ángel 
del Señor.
 Lo cual, el Ángel del Señor, vean, ha estado obrando de 
edad en edad; pero el Espíritu Santo no ha colocado en esos 
instrumentos el ministerio correspondiente para llevar a cabo 
esa labor; porque el que opera los ministerios es el Espíritu 
Santo.
 Ahora, dice:

 [WSS] … es que viene la orden y el ministerio para 
hacer la separación del trigo y de la cizaña, para que ya no 
estén más juntos el trigo y la cizaña. La Edad de la Adopción77
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 [JBP] ¿Pero cómo es posible eso: que estén juntos? Vean, 
más adelante, miren:
 [WSS] La cizaña será atada en manojos y será 
echada en el horno de fuego, donde será quemada para 
desaparecer; y el trigo: recogido y colocado en el Alfolí de 
Dios, en el Granero de Dios.
 Ahora, veamos lo que nos dice el reverendo William 
Branham aquí, en la página 141, verso 1260, del libro de 
Citas, dice…

[JBP] Y vamos a tenerlo allí abierto también, para leer algunas 
partecitas allí que él escribió, pero aquí en este mensaje nuestro 
hermano William lo lee.
 Y vean algo muy importante, y es que en el tiempo cuando 
él nos estaba hablando y trayendo esas Buenas Nuevas, 
¿recuerdan que él decía: [WSS] “Hay cosas que yo tengo que 
guardarlas, pero serán habladas en la Carpa”? Vean, muchas 
de las cosas que se han podido hablar, de las cuales él en 
ese tiempo no hablaba, son las que estamos ahora leyendo y 
hablándolas, porque él las dejó escritas.
 O sea que vean cómo Dios ocultó de una manera tan y tan 
sencilla	todo	lo	que	en	este	tiempo	final	Dios	nos	estaría	dando,	
lo cual es la Fe de Rapto.
 Y cosas que se tiene que guardar ese instrumento para que 
así no haya imitaciones, y no estorben el Programa que esos 
ministerios	están	llevando	a	cabo	en	este	tiempo	final…;	que	
el mayor ministerio y Obra que está llevando a cabo es —esos 
Ángeles Segadores— trayendo la Fe de Rapto para los escogidos, 
y haciendo esa separación.
 Vean que es una Obra que va todo ahí (podemos decir) 
junto; porque mientras va haciendo la separación…
 Y la separación la hace la Palabra. Aquí no se obliga a La Edad de la Adopción78
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nadie a que se vaya ni que se quede; sino que la misma Palabra 
identifica	quién	es	 trigo	 y	 quién	es	 cizaña;	 o	 sea,	 poniéndolo	
más claro: quién es creyente, quién es manufacturado y quién 
es incrédulo.
 Ahora, en esa página 141 del…, que es del párrafo 1260 en 
donde él lee allí, dice… empieza a citar el hermano William, a 
leer:

 12602 - “19 Noten, en el verso 41 (del capítulo 13 
de San Mateo) (¿Qué dice ahí? Vamos a ver…), los dos 
también muy cerca, tan cerca en los postreros días hasta 
que… Él no podía depender de alguna cierta iglesia para 
separarlos…”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] Porque el trigo y la cizaña estarían juntos en el 
tiempo final también, como estuvieron en edades pasadas; 
y serían parecidos, porque dirían (el trigo como la cizaña) 
([JBP] o sea, la cizaña diría, y dice): “Nosotros creemos en 
nuestro amado Señor Jesucristo como nuestro Salvador” 
([JBP] o sea que todos dicen lo mismo).
 Y ahora, no puede depender de una denominación, de 
una iglesia denominacional, para hacer la separación del 
trigo y de la cizaña.
 Vamos a ver:
 1260 - “[19] Él no podía depender de alguna cierta 
iglesia para separarlos, digamos la metodista o bautista 
o los pentecostales, para separarlos. Él dijo que envía Él 
Sus Ángeles para separarlos”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 [WSS] Ese es el ministerio del Día Postrero, del 

2  [Cita 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19]
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tiempo de la cosecha, para hacer la separación del trigo y 
de la cizaña.

[JBP] Ahora vean que si todos fueran trigo, pues entonces no 
habría necesidad de enviar a esos Ángeles para separarlos (o 
sea, los ministerios de Moisés y Elías), no habría necesidad de 
hacer esa labor.
 Ahora, recuerden que por cuanto la Iglesia está a punto de 
ser raptada, pues Él viene por Su Iglesia; pero cuando viene por 
Su Iglesia, encuentra que en la parte alta, vean, allí no puede la 
persona estar si no entra por la Puerta.
 O sea, dentro de la Dispensación del Reino se requiere 
entrar por una Puerta; así como dentro de la Dispensación de 
la Gracia se requería entrar por la Puerta, que era Cristo en Su 
Primera Venida.
 Y para la Dispensación del Reino se requiere entrar por la 
Puerta de la Segunda Venida del Señor.
 Y cuando es manifestado y se da la orden de que vengan 
también esos ministerios, y se da la orden para hacer la 
separación, cuando se llega a ese ciclo y Dios a través de esos 
Binoculares ve que hay cizaña en medio del pueblo, entonces 
se da la orden de hacer esa separación, esa segregación. Pero 
Él viene también ahí para darle la Fe de Rapto.
 Ahora vean cómo la misma Palabra que Dios envía —que 
es los Truenos, la revelación del Séptimo Sello, la revelación de 
la Segunda Venida del Señor—, esa misma Palabra es la que 
ocasiona que se haga la separación, la segregación.
 Con la misma Palabra que los escogidos lo reciben, lo creen 
y se van preparando para obtener esa Fe de Rapto, recibiendo 
esa Enseñanza bajo Carpa; esa misma Palabra le produce a la 
cizaña entonces el separarse, el irse.
 ¿Ven? Para unos le ocasiona y le da ese avivamiento, ese La Edad de la Adopción80
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efecto que los Truenos estarían dando cuando estarían siendo 
pronunciados.
 Y vean, cuando se está pronunciando y dando a conocer 
hoy en una Gran Carpa Catedral esa Fe de Rapto, la cual la trae 
los Truenos, el efecto que ocurre en los escogidos de Dios es 
ese avivamiento, ese despertamiento, ese recogimiento. ¿Ve?
 Pero para la cizaña, o sea (desmenuzándolo un poquito 
más): los manufacturados, que ellos tratan de creer, y los 
incrédulos, entonces el efecto es otro. Unos se van porque no 
aguantan, no pueden…, es inconcebible a la mente de ellos; 
y otros, que son los tibios: los manufacturados, tratando de 
hacerse los creyentes, entonces se quedan y lo mastican con la 
muela de atrás.
 Pero recuerden lo que leímos hace poco3: no se puede ser 
neutral (como nos habló nuestro hermano Miguel ayer, también 
un poquito nos habló de eso).

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean cómo en este mensaje de 
“REVELACIÓN,	 CAPÍTULO	 CINCO,	 PARTE	 I”, tenemos un 
ejemplo aquí. Por ejemplo, aquí nos habla…, vamos a tomar 

3 [Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06 (sábado), pág. 
22 (f), pág. 126 (T1)]: 2011-06-04 “Tiempo de recoger con el Señor”: 
[WSS] En estas palabras de Jesús encontramos que no hay término 
medio para el ser humano delante de Dios, delante de Cristo. El que con 
Cristo no está, entonces Cristo dice que es contra Él, porque el que se 
queda neutral está consintiendo en contra de Cristo.
 Y ahora… o es con Cristo la persona, o es sin Cristo, o es a favor de 
Cristo o es en contra de Cristo.
 El que no está a favor, automáticamente aparece en el grupo y con 
el grupo que está en contra de Cristo, porque no da el voto a favor de 
Cristo.
 Y ahora, es como en las elecciones: el que no vota por un candidato, 
pues no está con ese candidato; y por lo tanto, si se queda neutral: está en 
contra, porque no hizo nada en favor de esa persona.
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esta parte aquí de la fe; porque vean, miren, para tener una… 
podemos decir, una comparación aquí. Miren, en la página 32 
de este mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO CINCO, PARTE 
I”4, él dice (a mitad de página, de la página 32), dice:

 161 Y muchas veces buscamos a Dios y esperamos en 
Dios, y si Dios estuviera en todas partes y usted tuviera un 
enorme… Bien, si Él tuviera un enorme trono establecido 
en alguna parte, todos creerían en Dios entonces. Si Dios 

pusiera un trono grande aquí en alguna parte, 
se diría: “Él se sienta en cierta ciudad y aquí 
Él está. Este es Dios y usted vaya a Él. Él puede 
solamente” [El hermano Branham suena los 
dedos. –Ed.] ([JBP] hace como… o sea, los truena: 
¡track!), “lo torna así”, pues todos le creerían; 
entonces la fe sería nula.

[JBP] Él escribe arriba:
[WSS] «El Trono establecido y qué hacer».
Y al lado escribe: [WSS] «La fe sería nula».

[JBP] Es como… ¿ve? Por eso podemos hacer esa 
comparación; porque si todos fueran trigo, entonces no haría 
falta los ministerios de esos Ángeles Segadores para hacer la 
separación. ¿Ven?
 Y aquí él está colocando: “Pues mire, allí está el Trono, allí 
está Dios sentado”, y él dice:

4  61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, párrs. 161-164
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 [161] … entonces la fe sería nula ([JBP] ¿Ve?). No 
tendríamos que tener ninguna fe en ninguna manera, 
¿ve?, eso sería así. Eso será en el Milenio. Pero ahora 
está llamando, tratando de hallar estos quienes… Eso 
parece misterioso y oscuro ¿ve?, y usted no sabe cómo 
hacerlo. Pero ¡por fe lo creemos! Lo creemos. Esa es la 
razón por qué Él lo hizo. ¿Todos lo ven?

 162 Ahora, si Dios se sienta en el 
trono. Y 
dice: “Pues, 
aquí ([JBP] y 

entonces dibuja una Piedra Angular 
y	las	edades,	y	la	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.	A	la	derecha	
dibuja eso, y a la izquierda dibuja una Estrella de David grande) 
está, allí está Dios. Él vive en cierto lugar, iremos allí”. Y 
diremos: “Querido Señor, Dios, ¿lo haría usted?”.
 “Sí, yo lo haré” [El hermano Branham sopla. –Ed.]. 
Eso sería hecho, ¿ve? “Bien, por supuesto, eso es Dios. 
¿Ve? ¡Vaya, podemos ver eso!”. Así que allí no habría 
necesidad de fe, sería hecha nula. La fe de nada sirve 
cuando uno ya está seguro. ([JBP] Y arriba escribe): [WSS] 
«La fe sería nula».
 163 ¿Qué pasaría si cada persona en este mundo fuera 
un cristiano? ([JBP] Ahí va ahora, ahí va a hablar esa parte 
aquí). ¿Qué pasaría si todos fueran un cristiano lleno del 
Espíritu? Pues no necesitaríamos ninguna fe, en ninguna 
manera. Y la fe es la misma – es la misma cosa por la cual 
somos salvos, es la fe.

[JBP] Pero ¿fe en qué? (o sea, esto lo… ahora haciendo una 
pausa aquí), ¿fe en qué? Vean, fe en creer en la Primera 
Venida del Señor nos da esas arras, o sea, nos da el derecho La Edad de la Adopción83
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a la vida eterna. 
 Ahora, sigue diciendo:

 [163] Y esa es la razón que tienen que haber algunos que 
no concuerdan con esto, para que podamos 
ejercitar la fe. ¿Lo entienden ahora? Usted 
tiene que tener el otro lado. ¿Ve? Usted tiene 
que tener una mujer mala para hacer que una 
genuina sobresalga. ¿Ve? Tiene que haber 
una mentira para hacer la verdad positiva y 
hacerla brillar bien ([JBP] y escribe): [WSS] 
«lo negativo hace que lo positivo brille». 
Si todo fuera verdad, sería tan común, vea. 
¿Ve? Pero ¿usted ve?, es algo real, es algo 
genuino, cuando la verdad y la fe y demás. 
Ahora, allí lo tenemos.

[JBP] Él en este mensaje, atrás escribe:
[WSS] «Tiene que haber algo negativo [una mentira] 
para hacer que lo positivo brille [una verdad]».

 164 Ahora, tenemos que tener esos pro y contra ([JBP] ahí 
es que viene esa comparación. ¿Ve?, que hay que tener esos 
pro y contra. Dice). Esa es la manera que va. Usted tiene que 
tener buenos días para hacerlo gozar… o días malos para 
hacerle gozar los buenos. Usted tiene que tener un poco 
de enfermedad para hacerlo gozar de buena salud. ¿Ve? 
Y usted tiene que tener sus valles para hacerle gozar el La Edad de la Adopción84
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tope de la montaña ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Tope» ([JBP] y dibuja una 
Piedra Angular). Y así entonces, uno 
de estos días será todo el tope de 
la montaña, será todo salud, todo 
será Dios, todo será gozo, justo… 
habrá gozo sin fin. Pero hasta ese 
tiempo, vea, tenemos que tener 
estos pro y contra.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David, y una Piedra Angular y las 
edades.
 Ahora vean esta parte aquí, cómo él nos lo muestra allí; 
que, vean, si se dice que está allí Dios, pues entonces para qué 
tener fe.
 Ahora, vean que para obtener las arras, obtener el nuevo 
nacimiento, se requería creer en la Primera Venida del Señor, 
en Jesús de Nazaret, en un sencillo obrero de la construcción, 
un carpintero de Nazaret.
 Ahora vean que para los líderes religiosos de aquel tiempo 
era inconcebible a la mente humana que Dios estaba allí, el 
Verbo, la Palabra, velado y revelado en Jesús; no podían 
verlo manifestado cumpliendo las profecías de los profetas del 
Antiguo Testamento que habían hablado de Él.
 Ellos esperaban a que Él, cuando viniera: “¡Oye!, el Creador 
de los Cielos y de la Tierra, eso tiene que venir con bombos 
y platillos; tiene que bajar así, aquí a la ciudad, y tiene que 
venir aquí al Sanedrín, y aquí en medio de todos, y revelarse y 
decirles: ‘Aquí estoy Yo’”.
 O sea, lo que hemos leído del hermano Branham5 cuando lo 

5  Los Sellos, pág. 34, párr. 121
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habla así, de cómo ellos lo esperaban o estaban esperando.
 Y ahí podemos decir que ahí hubiese sido fácil, entonces 
no habría necesidad de fe; porque ya lo veían… abrirse el cielo, 
bajar por esas escalinatas: “El Gran Príncipe, Rey Creador de 
los Cielos y de la Tierra está descendiendo allí. ¡Mira, ese es 
Él!”. No habría necesidad de fe.
 Ahora, para comenzar a ejercitar la fe entonces empezaron a 
ver a un hombre en medio del pueblo; y la fe de los escogidos allí 
empezó a crearse músculos: cuando lo veían caminar, cuando 
lo veían hablar, cuando lo veían obrar, esa fe iba ejercitándose.
 Mientras ese cumplimiento iba moviéndose en medio del 
pueblo, ahí la fe del escogido iba también ejercitándose, iba 
obteniendo sus músculos de fe; y mientras más lo veían obrar, y 
ya	más	cuando	fue	adoptado	en	el	Monte	de	la	Transfiguración,	
ahí la fe iba aumentando cada vez más y más; ya los músculos 
eran más grandes, ya se estaban ejercitando más. Cuando lo 
vieron en la Cruz…
 Ahora vean que todo eso se llevó a cabo en la Primera 
Venida del Señor.
 Y ya la fe llegó a un nivel en donde el Día de Pentecostés 
recibieron las primicias, y salió Pedro con ese glorioso 
Mensaje allí6, ya con esa fe elevada, para llevar a cabo la Obra 
correspondiente a ese comienzo de esa nueva dispensación: 
la Dispensación de la Gracia. Pero tenía que basar la fe en 
ese hombre, en el cumplimiento de lo que habían hablado y 
profetizado que sería la Venida del Mesías en Su Primera 
Venida.
 Porque vean que si aparecía de la manera que ellos 
esperaban, entonces todo el mundo hubiese recibido las 
primicias, las arras, el Día de Pentecostés; todos hubiesen 

6  Hechos 2:14-42
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creído en Jesús.
 Pero se necesitaba que la persona basara su fe en el 
cumplimiento de esa Escritura que leían y repetían, que el 
Mesías iba a aparecer en ese tiempo. Era el ciclo divino de 
aparecer el Mesías; tenían que basar la fe no en la letra, tenían 
que basar la fe en el cumplimiento que estaba allí delante, en 
sus narices.
 Y continuaban diciendo: “Es que escrito está aquí, que 
Él iba a venir de cierta forma. Está escrito aquí que de cierta 
forma iba a parecer y no…”. ¿Ve? O sea, todo era lo que ellos 
interpretaban de eso que estaba escrito.
 Ahora, él dice en un mensaje (que lo escribe abajo), que 
allá el pueblo hebreo rechazó el cumplimiento de la Venida del 
Mesías, del Ungido; y dice que: [WMB] “¿Qué si los gentiles 
hacen lo mismo?”7.
 Los gentiles hablan en contra de los hebreos, que rechazaron 
al Mesías; y él dice que ahora los hebreos dirán: “Pero es que 
ustedes ahora lo han rechazado, o lo están rechazando”.
	 O	 sea	 que	 así	 será	 en	 este	 tiempo	 final	 también,	 en	 la	
manifestación del cumplimiento de esas promesas, y de lo 
que precursó el reverendo William Branham de lo que sería la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, de lo que sería el 
Séptimo Sello, que es la Venida del Señor para la Iglesia, que 
es la Séptima Trompeta —Moisés y Elías: el Sexto Sello— para 
Israel.

7 Estudio Bíblico #245, 2022/oct/09 (domingo), págs. 23-24 (f), págs. 
121-122 (T2) / Estudio Bíblico #356, 2023/nov/03 (viernes), págs. 35-36 
(f), págs. 105-106 (T1): 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 111-112: 
[WSS] «en la 2da Venida los gentiles hacen lo mismo que hicieron los 
judíos en la 1ra Venida».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, y sigue citando acá, de este párrafo 1260… aquí el 
hermano William leyendo dice [(RM) “EL MAESTRO SABIO”]:

 1260 - “[19] Un Ángel viene para traer la separación…”.
 Y ahora, miren ustedes, dice: “Enviará Sus Ángeles”, 
cita nuestro hermano Branham; y después dice:
 1260 - “[19] Un Ángel viene para traer la separación, 
la segregación entre lo cierto y lo erróneo. Y nadie puede 
hacer eso sino el Ángel del Señor. Él es 
el que va a decir cuál es cierto y cuál es 
erróneo. Dios dijo que Él enviará Sus 
Ángeles en el último tiempo. No ángeles 
abajo aquí (o sea, no ángeles en las siete edades) ([JBP] 
dice el hermano William), sino Ángeles en el último tiempo, y 
reuniría. Sabemos que esto es el tiempo venidero de cosecha 
ahora. Ahora, un ángel es en realidad interpretado ‘un 
mensajero’. Y vemos que hay siete 
ángeles de las siete iglesias… (y no 
ahora…) a través de las edades de 
la Iglesia”.

[JBP] Él allí es que escribe, en el libro de Citas: [WSS] «Moisés 
y Elías, la reunión y cosecha». O sea, Él a través de esos 
ministerios es que hace la reunión y la cosecha.

Y también escribe:
[WSS] «En la separación enviará Sus Ángeles».
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Y ahí escribe: [WSS] «Moisés y Elías, la reunión y cosecha». 
Y las pirámides que dibuja al lado. Ya todo eso ustedes lo tienen, 
lo que se ha leído y mostrado en esa porción8.

[JBP] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano William:

 [WSS] Y ahora, no es a través de las edades de la 
Iglesia donde Dios va a hacer la separación en el Día 
Postrero, sino arriba, en la Edad de la Piedra Angular; es 
ahí donde estará el Ángel del Señor para llevar a cabo esa 
segregación del trigo y de la cizaña.

[JBP] Donde estaba el hermano William no era esa parte; porque 
si hubiese estado él, estuviera haciendo él en ese momento esa 
separación, esa segregación. Y más bien en ese momento y 
hasta que se fue, todo, él los trataba a toditos por igual.
 Aunque no podemos decir que no se trata a todos por 
igual.	Me	refiero	a	que	la	Palabra	no	estaba	haciendo	el	efecto	
de hacer esa separación, esa segregación; y la persona [no] 
asumía la actitud que está asumiendo ahora (de esa Palabra, 
de esa segregación que estaría haciendo el Ángel del Señor) en 
ese tiempo.
 O sea que, vean, él allí les decía: [WSS] “Yo ahora los puedo 
ayudar”. ¿Recuerdan? Muchas veces decía: [WSS] “Mientras 
yo esté aquí, yo puedo ayudarlos; pero llegará un momento en 
que no podré ayudarlos”.
 Pues ¿saben qué? Este es el momento en que él no puede 

8 [Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 
(sábado), págs. 16-17 (f), págs. 222-223 (T3) / Estudio “Un Mensaje de 
separación”, 2022/ago/06 (sábado), págs. 12-13 (f), págs. 80-81 (T1) 
/ Estudio Bíblico #239, 2022/sep/18 (domingo), págs. 29-30 (f), págs. 
175-176 (T3)]
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ayudarlos, porque él ya no está.
 Ahora es el tiempo del cumplimiento de esta nueva 
dispensación: la Dispensación del Reino, en la Edad de la 
Adopción, en donde en el tope de la cima, vean, se está 
haciendo esa separación, esa segregación, entre el trigo y la 
cizaña.
 Sigue diciendo:

 [WSS] Y ahora podemos ver que esto es un misterio 
muy grande; pero nuestro hermano Branham no abrió 
completamente este misterio, aunque nos dio mucha luz 
acerca de este misterio.

[JBP] Ahora, recuerden que cuando se habla de la separación 
es en diferentes ángulos.
 Usted puede ver en el campo espiritual, podemos verlo ahí 
en ese lugar, en donde la parábola de la Cena9…, que dice: 
“Pero ¿qué hace este aquí?, si este no tiene la ropa para estar. 
¿Por dónde entró?”.
	O	sea	que	ese	ángulo,	si	usted	se	fija,	es	el	ángulo	de	que	
potencialmente se estaba en la Edad de la Piedra Angular; 
pero hay que juntar la otra parte, donde Apocalipsis 4 nos dice: 
“Sube acá”. Ahí está colocando esos Ángeles a esos que están 
potencialmente allí representados, a los cuales entonces los 
coloca en el Alfolí; y a los demás los echa afuera, o sea, los 
coloca en las tinieblas de afuera, que es la gran tribulación, 
representada en Laodicea; ahí es que viene a hacer la 
separación.
 Eso lo podemos colocar de otras maneras, de otros ángulos, 
para que lo entiendan bien, cómo es que se cumple plenamente, 

9  San Mateo 22:1-14
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o sea, la realidad de esa separación; y cómo y en qué ángulo es 
que se puede mirar toda esa labor de esos Ángeles.
 Porque si lo mira de un solo ángulo no le va a encajar. No 
puede venir con una sola porción de la Escritura: “Mira, esto 
es lo que dice, con esto ya yo me quedo; porque él dijo así, 
así. Ya, con esto yo me quedo”. No. Tienes que colocar todas 
las Escrituras en su lugar para poder seguir armando ese 
rompecabeza.
 El único que lo puede seguir armando es el Espíritu Santo 
por medio de ese instrumento. No hay otra forma para llevar a 
cabo el Plan y el Programa y propósito de Dios, de esa orden 
de hacer esa separación, esa segregación, y de darle la Fe de 
Rapto a los escogidos.
 Dice:

 [WSS] Y ahora podemos ver que esto es un misterio 
muy grande; pero nuestro hermano Branham no abrió 
completamente este misterio, aunque nos dio mucha luz 
acerca de este misterio.
 Vean, nos mostró que ya no eran ángeles de las siete 
edades; nos mostró que era más arriba, no abajo en las siete 
edades; y nos mostró que era el ministerio de los Ángeles 
del Hijo del Hombre, en donde el Ángel del Señor viene 
para hacer la separación; el Ángel del Señor es el que lleva 
a cabo la cosecha.

 [JBP] Y ahí ven dos labores: lleva a cabo la cosecha 
trayendo la Fe de Rapto a los escogidos de Dios, y lleva a cabo 
también la separación. ¿Ven que están las dos cosas ahí a la 
misma vez?
 O sea, hacer la separación es hacer la cosecha; llevar a 
cabo la cosecha es llevar a cabo la separación. La Edad de la Adopción91

o sea, la realidad de esa separación; y cómo y en qué ángulo es 
que se puede mirar toda esa labor de esos Ángeles.
 Porque si lo mira de un solo ángulo no le va a encajar. No 
puede venir con una sola porción de la Escritura: “Mira, esto 
es lo que dice, con esto ya yo me quedo; porque él dijo así, 
así. Ya, con esto yo me quedo”. No. Tienes que colocar todas 
las Escrituras en su lugar para poder seguir armando ese 
rompecabeza.
 El único que lo puede seguir armando es el Espíritu Santo 
por medio de ese instrumento. No hay otra forma para llevar a 
cabo el Plan y el Programa y propósito de Dios, de esa orden 
de hacer esa separación, esa segregación, y de darle la Fe de 
Rapto a los escogidos.
 Dice:

 [WSS] Y ahora podemos ver que esto es un misterio 
muy grande; pero nuestro hermano Branham no abrió 
completamente este misterio, aunque nos dio mucha luz 
acerca de este misterio.
 Vean, nos mostró que ya no eran ángeles de las siete 
edades; nos mostró que era más arriba, no abajo en las siete 
edades; y nos mostró que era el ministerio de los Ángeles 
del Hijo del Hombre, en donde el Ángel del Señor viene 
para hacer la separación; el Ángel del Señor es el que lleva 
a cabo la cosecha.

 [JBP] Y ahí ven dos labores: lleva a cabo la cosecha 
trayendo la Fe de Rapto a los escogidos de Dios, y lleva a cabo 
también la separación. ¿Ven que están las dos cosas ahí a la 
misma vez?
 O sea, hacer la separación es hacer la cosecha; llevar a 
cabo la cosecha es llevar a cabo la separación.



La Edad de la Adopción 92

 Sigue diciendo:

 [WSS] Y ahora, vean cómo el reverendo William 
Branham coloca este tiempo de cosecha fuera de las siete 
etapas o edades de la Iglesia, y coloca el ministerio para 
la cosecha fuera del ministerio de los siete ángeles de las 
siete edades.
 Por lo tanto, tiene que haber un mensajero en el Día 
Postrero que sepa lo que hay que hacer en este tiempo 
final, que tenga ese espíritu de sabiduría de parte de Dios, 
y que pueda llevar a cabo la labor correspondiente a este 
tiempo final, ungido con el Espíritu Santo; el mismo 
Espíritu Santo que estuvo en los siete ángeles mensajeros: 
siendo manifestado en el Día Postrero. Y ese solamente 
puede ser el que Cristo estará enviando para este tiempo 
final.

[JBP] ¿Ven? No era él el que iba a llevar a cabo esa labor. Pero 
él siendo ese poderoso Arcángel, él siendo el Espíritu Santo 
hablando allí, él está profetizando que Dios estaría enviando 
uno, un hombre sabio, un docto, en y para llevar a cabo esa 
labor	en	este	tiempo	final;	y	él	dice	que	él	sabrá	cómo	hacerlo,	
no por sabiduría humana, sino por revelación divina; será una 
Obra de Trono a Trono.
 Ahora, esa labor, vean, es la labor que el pueblo hebreo 
estará viendo en medio de Su Iglesia; lo cual Él en este tiempo 
final	se	estaría	tornando	a	los	hebreos;	pero	para	eso	tiene	que	
haberle dado ya la Fe de Rapto a los escogidos. No se puede 
ir ese ministerio de en medio de la Iglesia del Señor entre los 
gentiles hasta que termine esa labor.
 O sea que cuando ya Él comience a sellar los 144.000, ya 
el trato con los gentiles se terminará, ya la Puerta se cerrará; La Edad de la Adopción92
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y ya la única Puerta que tenían los gentiles para entrar estaría 
cerrada; pero para los hebreos, por esa Puerta es que ellos van 
a entrar, se les dará la oportunidad de entrar a la Dispensación 
del Reino.
 Pero hablándolo de “oportunidad”, como decir “la puerta”, 
que uno ya tiene en la mente lo que es una puerta abierta o 
cerrada, pues no podemos decir: “La puerta se quedará abierta, 
y ya no tendrán oportunidad los gentiles, porque por ahí van a 
entrar los hebreos y hay que dejarla abierta”. Sino que se dice: 
“La Puerta para los gentiles, para entrar a la Dispensación del 
Reino, será cerrada”. Pero por otro lado, por esa misma Puerta 
es que estarán entrando los 144.000. ¿Ven que hay que verlo 
de todos los ángulos?
 Ahora vean que la Puerta de la Dispensación de la Gracia 
se cerró; y por eso ustedes pueden ver que para entrar al Reino 
de Dios se requiere entrar por una Puerta.
 Y como la Puerta de la Dispensación de la Gracia está 
cerrada, los judíos, los 144.000 entran (vamos a decirlo: los de 
Israel, el pueblo hebreo, y ahí se une todas las tribus del norte 
y las del sur), y vean, entran a formar parte del Reino de Dios 
por la Puerta de la Dispensación del Reino; porque para entrar 
en ella, y formar parte de ese Cuerpo Místico de creyentes, se 
requiere entrar por un lugar; pero siempre hay que entrar por 
una puerta.
 Por el Atrio hubo una Puerta, por la Gracia hubo una Puerta 
y por la Dispensación del Reino hay otra Puerta. Se requiere 
entrar por la Puerta; no por la ventana ni por otros lugares.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que dice en la página 2-A, 
párrafo 15, dice [Citas] [antigua revisión]:
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 1510 - “[231] Esa es la razón por la cual yo estoy orando, 
esa es la razón por la cual yo estoy clamando a Dios: 
‘¡Señor, permíteme ir a aquellos judíos!’”.

[JBP] Él quería ir, él sabía que él tenía el espíritu ministerial de 
Elías, y él quería echarle mano a esa bendición; la cual es dada 
y ya está preordenada por Dios para una persona.
 Pero los mensajeros siempre tratan de agarrar esas 
bendiciones, tanto las que ellos tienen en su edad como las que 
están más adelante, y tratan de conquistarlas.
 ¿Quién no hace eso? O sea, todo hijo de Dios desea las 
bendiciones de Dios.
 Pero vean, Dios allí le dijo que no era el tiempo ni era él 
tampoco11. O sea, el ministerio que estaba en él era en su cuarta 
manifestación, y eso tenía que ser conforme a Apocalipsis 11, o 
sea, Moisés y Elías; y ya sería Elías en su quinta manifestación.
 Ahora, sigue diciendo:

 15 - “[231] ‘Permíteme empezar allá en África, trabajar 
con algunos de aquellos gentiles y mahometanos. Y 
permíteme ir aquí a India y tratar de producir y mostrarles 
a ellos al real Señor Jesucristo con Su poder, Sus milagros, 
Su bautismo, todas las cosas y al Espíritu Santo’. Entonces 
cuando lleguemos a Jerusalén…
 232 Hermano Beeler, de esto será que usted estaba 

preguntando. Cuando yo llegue a 
Jerusalén y me pare allí y diga ([JBP] 

10 [Cita 15, pág. 2-A: 54-0103M “Preguntas y Respuestas #1”, párrs. 
231-234, 236] [Compilación, pág. 119, párr. 36] [Estudio Bíblico #349, 
2023/oct/08-2 (domingo), págs. 47-48 (f), págs. 161-162 (T2)]
11 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
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y ahí dibuja una Estrella de David): ‘Ahora, si Jesús es el 
Hijo de Dios que se levantó de los muertos, Él sabe las 
cosas tal como lo hizo allá en el principio, Él puede 
producir la misma vida que tuvo allá. Y si Él lo hace, 
¿lo aceptarán ustedes como su Salvador personal?’. Y 
entonces mostrar que Dios con Su gran poder y cosas de 
Su poder resurrectivo está con nosotros.
 233 Entonces cuando ellos hagan eso, digo: ‘Ahora, 
ustedes que lo han recibido a Él como su Salvador 
personal…’. Yo espero que allí habrá miles de ellos. 
Diré: ‘¡El mismo Espíritu Santo que cayó en el Día de 
Pentecostés está aquí mismo para ustedes!’.
 234 Y el poder del Evangelio volverá a los judíos en 
ese tiempo. Entonces allí habrá un avivamiento entre 
aquellos judíos que llevarán miles y decenas de miles y… 
144.000 al Reino de Dios, 
serán sellados por el Ángel 
([JBP] y ahí escribe): [WSS] 
«Moisés»”.

[JBP] Ahora vean que Elías llama a Moisés con él.

Ahora vean que aquí nos dice, él nos escribe arriba: [WSS] «El 
Ángel = Moisés y Elías, y los 144.000 judíos».

Y al lado también escribe, hacia arriba:
[WSS] «Moisés y Elías, y los 144.000».
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[JBP] Y sigue diciendo:

 15 - “236 Y allí mismo, tan pronto como el Ángel 
empiece a sellar a esos 144.000, la puerta de la Iglesia 
gentil es cerrada…”.

[JBP] Ahora vean, ¿cuándo es que la Puerta de los gentiles es 
cerrada? Ahora, ¿cuál puerta? La Puerta de la Segunda Venida 
del Señor, la Puerta de Apocalipsis 4, ya para los gentiles, ya 
para ese tiempo…; porque Él viene… Él se tornó a los gentiles 
buscando un pueblo para Su Nombre.
 Y vean que ya para este tiempo aquí, donde el hermano 
Branham nos está hablando de que este Ángel estará, o sea, 
comenzará a sellar a los 144.000, ya ahí la Iglesia-Novia, los 
escogidos de Dios, ya estarán con esa Fe de Rapto; y lo que 
falte sería muy poco ya para que ocurra la resurrección; y faltaría 
muy poco ya para que los escogidos estén listos.
 Porque ahí, hay una parte en donde ellos, cuando lo vean en 
medio de Su Iglesia ellos dirán (el pueblo hebreo): “Pero ¿qué 
hace allá?, ¡si este es el que nosotros estamos esperando!”.
 Ahora vean, cuando él se voltea hacia allá, ya entonces la 
Puerta gentil ya no tendrá oportunidad de esa misericordia de 
Dios por última vez. Ya la misericordia de Dios que estaba en 
medio del pueblo entre los gentiles, ya no estará disponible para 
nadie.
 Y así como Jacob se agarró del Ángel y le dijo: “No te 
soltaré hasta que me bendigas”12, así también la Iglesia está en 
este	tiempo	final:	no	va	a	soltar	a	este	Ángel;	el	cual	el	Espíritu	
Santo, el Ángel del Pacto, está en medio de Su Iglesia operando 
estos ministerios de Moisés y Elías, en el cumplimiento de la 

12  Génesis 32:24-32
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Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; no lo soltarán 
hasta que reciban la Fe de Rapto.
 Y que entonces, al él tornarse luego a Israel, vean, ya aquí 
la Puerta de los gentiles es cerrada; la Puerta de Apocalipsis 4: 
la misericordia de Dios por última vez.
 [WSS] «El que recibe (dice) al ministerio de Moisés y Elías 
(o Elías y Moisés), recibe misericordia»13. Vean, esa es la última 
oportunidad de misericordia para los gentiles.

 15 - “[236] … es cerrada y los judíos llevan el Espíritu 
Santo a los judíos. ¡Y ellos tendrán un avivamiento que 
barrerá al mundo entero! ¡Aleluya! Y el poder de Dios 
será manifestado entre los judíos”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean lo que sigue diciendo nuestro 
hermano William aquí [(RM) “EL MAESTRO SABIO”]:

 [WSS] Así como envió siete ángeles mensajeros para 
las siete etapas o edades, a los cuales les reveló Su Programa 
para cada etapa, predicaron el Mensaje correspondiente a 
cada edad que recibieron de parte de Cristo, y se cumplió 
la Obra de Dios correspondiente a cada edad. Ellos fueron 
hombres sabios para su tiempo.
 Y para este tiempo final tiene que haber un hombre 
sabio, un maestro sabio, un hombre docto, un mensajero 
docto, sabio; no por o con sabiduría humana, sino sabiduría 
de Dios. Revelación del Cielo tiene que estar en ese Ángel 
Mensajero.

13  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3): Los Sellos, pág. 369, párr. 194 - [WSS] 
«Elías y Moisés, el que recibe Su Mensaje recibe misericordia».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vamos un momentito aquí, para que 
vean la Escritura que él le había leído aquí de esta parte del 
hombre docto. Eso está en Mateo, capítulo 13, verso 47 al 52, 
donde dice:

 San Mateo 13:47
 47 Asimismo el reino de los cielos es semejante a una 
red, que echada en el mar, recoge de toda clase de peces;
 48 y una vez llena, la sacan a la orilla; y sentados, 
recogen lo bueno en cestas, y lo malo echan fuera.
 49 Así será al fin del siglo: saldrán los ángeles, y 
apartarán a los malos de entre los justos,
 50 y los echarán en el horno de fuego; allí será el lloro 
y el crujir de dientes.
 51 Jesús les dijo: ¿Habéis entendido todas estas cosas? 
Ellos respondieron: Sí, Señor.
 52 Él les dijo: Por eso todo escriba docto en el reino de 
los cielos es semejante a un padre de familia, que saca de 
su tesoro cosas nuevas y cosas viejas.

[JBP] Ahí está. El padre de familia, vean, de cada edad, es el 
mensajero de esa edad.
	Y	en	este	tiempo	final,	ese	hombre	sabio,	ese	docto,	es	el	
Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, la Columna de Fuego en 
medio de Su Iglesia cumpliendo lo que Él prometió que estaría 
recibiendo	la	Iglesia	en	este	tiempo	final;	lo	cual	fue	precursado	
por el reverendo William Branham; y lo cual fue hablado por las 
Buenas Nuevas que nos trajo ese poderoso Arcángel William 
Soto Santiago en su Mensaje, trayéndonos las Buenas Nuevas, 
tanto a nosotros como a los hebreos.
 Vean, porque las Buenas Nuevas es tanto para gentiles 
y para hebreos; o sea, para el mundo entero completo, esas La Edad de la Adopción98
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Buenas Nuevas; las cuales nos estaba hablando y mostrando 
de lo que sería el cumplimiento de la Venida del Mesías, de la 
Venida	del	Ungido	en	el	fin	del	tiempo,	en	donde	Dios	estaría	
manifestando los ministerios de Moisés y Elías para traer esa 
separación, esa segregación, entre el trigo y la cizaña; lo cual 
es una labor que no se llevó a cabo en ninguna de las edades, 
ni tampoco en esa brecha entre la séptima etapa y la Piedra 
Angular.
 O sea que ninguno de ellos, y tampoco nuestro hermano 
William, llevó a cabo esa separación, esa segregación.
 Y podemos decir: “¿Y para cuándo usted piensa que lo iba 
a	dejar?”.	O	sea,	es	en	este	tiempo	final	que	se	está	llevando	a	
cabo esa labor.
 Y de la forma en que Dios la está cumpliendo…; y en 
algunos casos el hermano William decía: [WSS] “Le guste o no 
le guste a la persona”14.
 No le tiene que gustar la manera en que Dios lo está 
llevando a cabo; lo importante es basar la fe en eso que Dios 
está llevando a cabo y cumpliendo.
 Eso es todo lo que tiene que hacer el creyente: colocar la fe 
ahí, en esa promesa, en el cumplimiento de lo que Dios prometió; 
o sea, de la promesa siendo cumplida, siendo materializada 
ante la vista de los seres humanos; a la parte de la cual en el 
tiempo de Jesús no lo pudieron ver, no lo pudieron recibir; o sea, 

14  [Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), pág. 30 (f), pág. 
234 (T1)]: [Tomo 47 “Una brecha de veinte años”, pág. 77]: 1985-06-
02 “El Verbo hecho carne”: [WSS] Pero Dios ni complace ni tiene que 
complacer el orgullo y las exigencias de los seres humanos. Dios no tiene 
que hacer lo que la gente diga o quiera que Dios haga. Dios lo único que 
tiene que hacer es lo que Él ha prometido en Su Palabra. Fuera de eso Él 
no tiene que hacer otra cosa, porque Él no está para complacerle el gusto 
a la gente, sino para cumplir Su propósito, Su Programa; le guste o no le 
guste a la gente.
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que era Jesús.
 La parte de la promesa y de la Escritura siendo cumplida era 
Jesús: ese era el Mensaje de Jesús; porque cada mensajero 
trae un Mensaje.
 Y el Mensaje del precursado allí, de Jesús, era cumplir 
las profecías que fueron habladas de Él. Y el Mensaje del 
precursado… (o sea, del precursado: Jesús). Y el Mensaje 
del precursado en Su Segunda Venida es cumplir lo que Dios 
prometió en Su Palabra.
 ¿Cuál es el Mensaje? Pues hacer la separación, la 
segregación, entre lo correcto y lo erróneo; ese es Su Mensaje.
 Porque todo mensajero pues tiene que venir con un 
mensaje; pero por otro lado pues dice… una parte donde él 
dice que [WMB] “Él no trajo mensaje”15 (Jesús), dice el hermano 
Branham.
 Pero ¿cómo va a ser posible, si cada mensajero tiene que 
tener un mensaje? Pues porque el Mensaje era Él mismo; 
la presencia de Él era el Mensaje; por lo tanto, esa era la 
carta de presentación, y las Escrituras; porque vean, ¿cómo 
acostumbraba Él hacer? “Se levantó a leer conforme a Su 
costumbre (¿ve?), y se le dio el libro del profeta Isaías”16.
 ¿Ven que era algo que Él tenía ya de costumbre?, ¿y qué 
hizo? Buscar las Escrituras, colocar las Escrituras delante 

15  [Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), pág. 38 (f), pág. 134 
(T2) / Estudio Bíblico #324, 2023/jul/14-2 (viernes), pág. 11 (f), pág. 15 
(T3) / Estudio Bíblico #363, 2023/nov/26-2 (domingo), pág. 63 (f) (T5): 
62-1223 “El oprobio por la causa de la Palabra”, párr. 294: [WMB] 294 
Nunca escribió nada. ¿Por qué? Porque Él era la Palabra. Él era la 
Palabra que había sido escrita, Él era la manifestación de esa Palabra. 
No tenía por qué escribir nada. Él era la Palabra, y seguirá siendo la 
Palabra hecha manifiesta. El mismo ayer, hoy y por los siglos. - [WSS] 
«Jesús fue la manifestación de la Palabra escrita».]
16  San Lucas 4:16-21
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de ellos; o sea, leérselas; porque lo que Él leía allí era el 
cumplimiento de lo que ellos estaban mirando de frente, o sea, 
al frente; era lo que ellos estaban esperando. Por eso Él decía: 
“Hoy se ha cumplido esta Escritura delante de vosotros”.
 Lo mismo que decía nuestro hermano Branham, lo mismo 
que dijo nuestro hermano William; porque en ellos se estaba 
reflejando	 lo	que	Dios	estaría	 llevando	a	cabo	en	este	tiempo	
final.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “EL MAESTRO 
SABIO”]:

 [WSS] Y para este tiempo final tiene que haber un 
hombre sabio, un maestro sabio, un hombre docto, un 
mensajero docto, sabio; no por o con sabiduría humana, 
sino sabiduría de Dios. Revelación del Cielo tiene que 
estar en ese Ángel Mensajero.
 Ese Ángel tiene que obtener ese Título de Propiedad…

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean algo aquí, en la página 19 de 
este mensaje “REVELACIÓN, CAPITULO CINCO, PARTE I”17, 
nos dice:

 99 Ahora, descubrimos entonces que un sello significa 
que “es una cosa terminada con Dios, ya está resuelta”. 
Y cada creyente fue sellado con esta promesa desde el 
mismo comienzo, porque antes de la fundación del mundo 
nosotros fuimos predestinados para ser adoptados hijos. 
¡Antes de que el mundo comenzara! ¡Oh, qué esperanza! 
Eso nos hace descansar firmes y seguros. Un ancla 

17  61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, párrs. 99-101
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nos dice:

 99 Ahora, descubrimos entonces que un sello significa 
que “es una cosa terminada con Dios, ya está resuelta”. 
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17  61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, párrs. 99-101
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para el alma que no es movida de acá para allá, sino 
anclada en Cristo, una esperanza que está segura. “Nos 
predestinó desde antes de la fundación del mundo, para 
ser adoptados hijos por medio de Jesucristo”. ¡Oh, cuán 
maravilloso! Yo amo: “Esa Obra acabada” con Dios.
 100 Ahora déjeme solo citar otra Escritura para usted. 
“A todos los que Él antes conoció, Él los ha llamado; a 
todos los que Él llamó, los justificó; a todos los que Él ha 
justificado, Él los ha glorificado”. Todo el camino desde 
el principio, Dios, en Su grande e infinita mente, conoció 
a Su Iglesia y la predestinó para ser adoptados hijos por 
medio de Jesucristo, para darles vida eterna en el fin de 
la edad ([JBP]	darles	vida	eterna	en	el	fin	de	la	edad). ¡Qué 
hermosa cosa! Hermano Neville, ¡eso me hace sentir 
mucho mejor! ¿A usted? ¡Oh, sí! ¡Adopción por medio de 
la Sangre de Jesucristo!

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David, y escribe: [WSS] «Los 
hijos reciben vida eterna al fin de la edad, en la adopción».

 101 Ahora, note, mientras continuamos. Ahora, sabemos 
que es una… Estamos predestinados por el Cordero. El 
Espíritu Santo es nuestro Sello. Las arras significan que 
“aún hay más por venir” ([JBP] o sea, las primicias, eso 
significa	que	hay	algo	más). Nosotros solamente tenemos las 
arras de eso ahora. Las arras solo son el anticipo (¡Oh!, 
¡cuán hermoso!), solo el anticipo que lo reserva y lo 
asegura y lo ancla para que nadie más pueda tocarlo. Son 
las arras de nuestra adopción. Amén. El Espíritu Santo… La Edad de la Adopción102

para el alma que no es movida de acá para allá, sino 
anclada en Cristo, una esperanza que está segura. “Nos 
predestinó desde antes de la fundación del mundo, para 
ser adoptados hijos por medio de Jesucristo”. ¡Oh, cuán 
maravilloso! Yo amo: “Esa Obra acabada” con Dios.
 100 Ahora déjeme solo citar otra Escritura para usted. 
“A todos los que Él antes conoció, Él los ha llamado; a 
todos los que Él llamó, los justificó; a todos los que Él ha 
justificado, Él los ha glorificado”. Todo el camino desde 
el principio, Dios, en Su grande e infinita mente, conoció 
a Su Iglesia y la predestinó para ser adoptados hijos por 
medio de Jesucristo, para darles vida eterna en el fin de 
la edad ([JBP]	darles	vida	eterna	en	el	fin	de	la	edad). ¡Qué 
hermosa cosa! Hermano Neville, ¡eso me hace sentir 
mucho mejor! ¿A usted? ¡Oh, sí! ¡Adopción por medio de 
la Sangre de Jesucristo!

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David, y escribe: [WSS] «Los 
hijos reciben vida eterna al fin de la edad, en la adopción».

 101 Ahora, note, mientras continuamos. Ahora, sabemos 
que es una… Estamos predestinados por el Cordero. El 
Espíritu Santo es nuestro Sello. Las arras significan que 
“aún hay más por venir” ([JBP] o sea, las primicias, eso 
significa	que	hay	algo	más). Nosotros solamente tenemos las 
arras de eso ahora. Las arras solo son el anticipo (¡Oh!, 
¡cuán hermoso!), solo el anticipo que lo reserva y lo 
asegura y lo ancla para que nadie más pueda tocarlo. Son 
las arras de nuestra adopción. Amén. El Espíritu Santo…



La Edad de la Adopción 103

[JBP] Ahora recuerden, “para que nadie más pueda tocarlo”. 
Vean que esos 144.000, como ellos tienen que pasar por la gran 
tribulación, tienen que ser sellados antes para que la bestia no 
los pueda tocar; o sea, los puede matar, pero no tocarles el 
alma; lo cual, vean, ocurre con las fatuas.
 Por eso es que ese mundo denominacional cuando 
comience (dice)18 a ver, a recibir el Mensaje, ellos también serán 
sellados para que den sus vidas en la gran tribulación, para que 
el diablo, la bestia, no los pueda tocar; esos son las arras.
 Ahora miren algo aquí importante, dice:

 [101] Son las arras de nuestra adopción. Amén. El 
Espíritu Santo es ahora las Arras de Dios en nuestro 
corazón (sellado), la adopción de hijos esperándonos al 
fin del camino ([JBP] “al	 fin	 del	 camino”,	 dibuja	 una	 flecha	
hacia una Piedra Angular y las 
edades). ¡Hijos e hijas de 
Dios!

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Las arras: el pronto pago, pero 
no tiene el Título de Propiedad todavía».

[JBP] Miren la importancia y lo importante que es el Título de 
Propiedad. Sin el Título de Propiedad no hay adopción, no hay 
transformación; porque lo que se tiene es las arras de nuestra 
adopción (dice allí), pero se necesita el Título de Propiedad.
 Todos pueden decir:

18 [Citas, pág. 10-A, párr. 99: 61-0427 “Solo creed”, párr. 39] 
[Compilación, pág. 37]
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 —“Todos creemos en el Señor Jesucristo como nuestro 
Salvador”.
 —“¡Ajá! Eso está muy perfecto, muy bien”.
 O pueden decir:
 —“Todos creemos en el Mensaje de nuestro hermano 
William; todos creemos en el Mensaje de nuestro hermano 
William Marrion Branham”.
 —“Eso está muy bien. Pero ¿usted tiene el Título?”.
 Vean, el Título es el que le da derecho a esas bendiciones 
de la transformación y rapto; porque ahí es que está contenida 
la Fe de Rapto.
 Por eso es que no todos los nacidos de nuevo harán el 
rapto19 (¿ahora lo entienden mejor?, ¿ven?), porque no tienen el 
Título de Propiedad. Y más bien lo que hacen es que rechazan; 
como leímos hace poco20, que el padre dándole las vitaminas 
al bebé, y ellos escupiéndola entre los dedos, para afuera, las 
pastillas (que en ese caso pues las vitaminas, decía él) las 
escupen.
 O sea, le dan la espalda a Aquel que les está dando esa 
Fuente de Agua, les está dando a comer del Árbol de la Vida, 
que es el Título de Propiedad, el Maná escondido; y ellos no lo 
quieren, lo rechazan. Pero por otro lado dicen: “No, yo soy trigo 
también”. Hasta, lucen hasta mejor.
 Pero vean ustedes que es aquellos que tienen el Título de 
Propiedad los que harán el rapto.

19 [Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), pág. 25 (f), pág. 
169 (T): [WSS] «No todos los nacidos de nuevo entrarán en el Rapto». 
/ Estudio Bíblico #216, 2022/jul/01 (viernes), pág. 12 (f) (T1): [WSS] 
«Para Rapto no todos los nacidos de nuevo».]
20 [Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06 (sábado), págs. 
89-90 (f), págs. 193-194 (T1): 65-0815 “Y no lo sabes”, párr. 180]

La Edad de la Adopción104

 —“Todos creemos en el Señor Jesucristo como nuestro 
Salvador”.
 —“¡Ajá! Eso está muy perfecto, muy bien”.
 O pueden decir:
 —“Todos creemos en el Mensaje de nuestro hermano 
William; todos creemos en el Mensaje de nuestro hermano 
William Marrion Branham”.
 —“Eso está muy bien. Pero ¿usted tiene el Título?”.
 Vean, el Título es el que le da derecho a esas bendiciones 
de la transformación y rapto; porque ahí es que está contenida 
la Fe de Rapto.
 Por eso es que no todos los nacidos de nuevo harán el 
rapto19 (¿ahora lo entienden mejor?, ¿ven?), porque no tienen el 
Título de Propiedad. Y más bien lo que hacen es que rechazan; 
como leímos hace poco20, que el padre dándole las vitaminas 
al bebé, y ellos escupiéndola entre los dedos, para afuera, las 
pastillas (que en ese caso pues las vitaminas, decía él) las 
escupen.
 O sea, le dan la espalda a Aquel que les está dando esa 
Fuente de Agua, les está dando a comer del Árbol de la Vida, 
que es el Título de Propiedad, el Maná escondido; y ellos no lo 
quieren, lo rechazan. Pero por otro lado dicen: “No, yo soy trigo 
también”. Hasta, lucen hasta mejor.
 Pero vean ustedes que es aquellos que tienen el Título de 
Propiedad los que harán el rapto.

19 [Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), pág. 25 (f), pág. 
169 (T): [WSS] «No todos los nacidos de nuevo entrarán en el Rapto». 
/ Estudio Bíblico #216, 2022/jul/01 (viernes), pág. 12 (f) (T1): [WSS] 
«Para Rapto no todos los nacidos de nuevo».]
20 [Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/ene/06 (sábado), págs. 
89-90 (f), págs. 193-194 (T1): 65-0815 “Y no lo sabes”, párr. 180]



La Edad de la Adopción 105

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo [(RM) “EL MAESTRO 
SABIO”]:

 [WSS] Ese Ángel tiene que obtener ese Título de 
Propiedad; tiene que obtener de parte de Cristo, el Ángel 
Fuerte, ese Título de Propiedad y comérselo…

[JBP] Ahora ya está adentro, ya no está en la mano, ya está 
dentro de ese instrumento; y solamente puede ser pasado a 
aquellos que serán transformados y raptados.
 Ninguno de los demás lo va a recibir, más bien el efecto que 
hace en ellos es separación. ¿Ven cómo es que funciona eso?
 Ahora se está hablando ya más claro esas cosas; lo cual 
antes no se hablaba de esa forma tan clara, porque iban a 
haber imitaciones, e iba a hacer mucho daño el enemigo en 
ese tiempo. Pero ahora es el tiempo de hablar las cosas claras, 
hasta donde el Señor nos permita hablarlas; porque hay otras 
que las reservaré, las voy a reservar en mi corazón; y más bien 
será Dios obrando bajo y basado en todas esas cosas que están 
reservadas.
 Pero es por amor a los escogidos, para que el enemigo de 
Dios no haga daño, tanto al instrumento como a los escogidos; 
y se pueda llevar a cabo, y continúa Dios llevando a cabo esa 
Obra.
 Pero la Fe de Rapto para todos ellos: Él dirá las cosas sin 
miedo; le cueste fama, le cueste lo que le cueste. Bueno, tanto 
así que le va a costar la vida.
 Pero por amor a los escogidos él seguirá para adelante, 
para el frente, como un valiente; porque así fue que se le dijo a 
Josué: “Esfuérzate y sé valiente”21. Las cosas no serán fáciles, 

21  Josué 1:9
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por eso le dijo: “Esfuérzate y sé valiente”.
 Pero él sabe ya eso; y con base en eso, y con esas 
Escrituras, es que la fe cada vez va aumentando más y más, y 
los ánimos y la fuerza y la valentía, para seguir llevando a cabo 
esa labor que me ha sido encomendada.

[JBP] Y sigue diciendo [(RM) “EL MAESTRO SABIO”]:

 [WSS] … ese Título de Propiedad y comérselo, para 
profetizar sobre muchos pueblos, naciones y lenguas.
 Por lo tanto, ese Ángel tendrá el conocimiento de todo 
el Programa de Dios, tanto del pasado, del presente y del 
futuro; por lo tanto, él estará tomando cosas nuevas y 
cosas viejas.

[JBP] “LA EDAD DE LA ADOPCIÓN”�
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición muy grande 
poder hablar en esta ocasión.
 Y al hermano Miguel: gracias, hermano Miguel, que me 
permites esta oportunidad de saludarte y saludar a todos 
los hermanos allá, y todos los que están conectados en los 
diferentes países, en esta ocasión de hoy sábado 13 de enero 
de este año 2024.
 “LA EDAD DE LA ADOPCIÓN”�
 Y todo eso ocurriendo en la Edad de la Adopción.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y continúen 
pasando un día lleno de grandes bendiciones de parte de Dios.
 Y nos veremos mañana en el mensaje que ya tenemos para 
el día de mañana: “EL VARÓN ESFORZADO Y VALIENTE”.
 ¿Y quiénes son los varones esforzados y valientes en este 
tiempo	final?	Aquí	estamos,	todos	y	cada	uno	de	nosotros	que	
estamos escuchando la Voz de los Siete Truenos, la Voz de La Edad de la Adopción106
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Cristo, del Ángel del Pacto; la Voz del cual el hermano Branham 
vio allí que la Columna de Fuego le hablaba.
 Y si la Columna de Fuego le hablaba a él, él tiene que hablar 
eso que la Columna de Fuego le estuvo hablando a él allí. Y 
hasta ahí vamos a llegar por hoy.
 Así que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
 Y en este tema que hemos tenido hoy: “LA EDAD DE LA 
ADOPCIÓN”, continuemos en la Edad de la Adopción.
 Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Sábado, 13 de enero de 2024
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

Palabras por la partida de Gregoria Hernández Santollo
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los familiares, hermanos y hermanas 
de nuestra hermana Gregoria Hernández Santollo, la cual ha 
partido con el Señor, culminaron sus días en este planeta Tierra 
en su cuerpo terrenal, y se encuentra en la sexta dimensión 
disfrutando de todas las bendiciones que Dios tiene para todos 
los creyentes en Él.
 Y esperando allí a que la Voz, la misma Voz que llamó a 
Lázaro de la tumba1, la misma Voz llame a todos los que están 
allí en ese lugar llamado la sexta dimensión, esperando por 
ese llamado; y ellos escuchen y reciban ese llamado, y sean 
resucitados.
 Lo cual nos dice el mismo Señor en el Evangelio según San 
Juan, capítulo 5, verso 24, donde nos dice:

 San Juan 5:24
 24 De cierto, de cierto os digo: El que oye mi palabra, 
y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a 
condenación, mas ha pasado de muerte a vida.
 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y los 
que la oyeren vivirán.

1 San Juan 11:38-44
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[JBP] Vean, “y los que la oyeren”, o sea, son aquellos que 
están allí en la sexta dimensión, no los que están en la quinta 
dimensión.
 Porque vean, hay un lugar de espera para aquellos que 
están esperando oír esa Voz; no en la quinta dimensión, los 
cuales están allí esperando por el juicio divino, o sea, el juicio 
que tendrán que pasar luego del Milenio, en donde estarán 
nuevamente en sus cuerpos, los cuales estuvieron cuando 
estuvieron en esta Tierra viviendo en sus cuerpos, ahí ellos 
estarán de vuelta en esa segunda resurrección, para ser 
juzgados y condenados.
 Lo cual, vean, también salen en esa segunda resurrección 
por el llamado de la Voz del Hijo de Dios, pero no para vida 
eterna.
 Ahora, hay un grupo, que son las fatuas, las cuales 
resucitarán después del Milenio; porque los 144.000 resucitan 
después de la gran tribulación; pero las fatuas, el grupo de 
las fatuas, las vírgenes durmientes, resucitarán después del 
Milenio, y ellas sí estarán escuchando la Voz, la Voz del Hijo de 
Dios, para obtener vida eterna si salen bien en el juicio.
 Porque varias personas, o muchas personas, luego vamos 
a saber el número, de aquellos que serán borrados, los cuales 
son pertenecientes a ese grupo de las fatuas; pero los que no 
son borrados del Libro de la Vida, van a obtener vida eterna.
 Pero vean que allí también ocurre una resurrección, que es 
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ocurrió en el tiempo de Jesús: Él pasó por el Paraíso, vean, los 
recogió y los trajo.
 Pero vean que fue un llamado, el cual, eso en este tiempo 
final	se	está	abriendo	ese	misterio,	de	cómo	es	que	Él	habla	la	
Palabra —lo cual fue con Lázaro— y Lázaro salió.
 O sea que los muertos oirán la Voz del Hijo de Dios y Partida de Gregoria Hernández Santollo112
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se levantarán, resucitarán; o sea que hay un orden para la 
resurrección, como lo fue el orden de la resurrección en la 
Primera Venida del Señor.

[Dr. José B. Pérez] Y esa Voz, la misma Voz que llamó a Lázaro, 
la Voz de Arcángel… La Aclamación, vean, en Primera de 
Tesalonicenses, capítulo 4, verso 13, nos dice:

 Primera de Tesalonicenses 4:13
 13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca 
de los que duermen, para que no os entristezcáis como los 
otros que no tienen esperanza.
 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así 
también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él.
 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: 
que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la 
venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.
 16 Porque el Señor mismo con voz de mando ([JBP] ahí 
está la Aclamación; esa Voz de Mando, esa Aclamación, fue en 
el séptimo ángel mensajero, precursor de la Segunda Venida 
del Señor: el reverendo William Marrion Branham), con voz de 
arcángel, y con trompeta de Dios,

[JBP] Ahora, vean que la Voz de Arcángel es esa Voz del Espíritu 
Santo, porque el Séptimo Sello es en una manera triple, y este 
es uno de los ángulos del misterio del Séptimo Sello; porque el 
otro ángulo es la otra cara de la Pirámide.
  Vean, es el ministerio de Jesús, el ministerio de Moisés y el 
ministerio de Elías.
	 Por	lo	tanto,	todo	eso,	al	final,	cuando	viene	la	Trompeta	de	
Dios, que es esa Séptima Trompeta… Él dice: [WMB] “La Sexta 
acaba de tocar, y esa última Trompeta como el último Sello (dice Partida de Gregoria Hernández Santollo113

se levantarán, resucitarán; o sea que hay un orden para la 
resurrección, como lo fue el orden de la resurrección en la 
Primera Venida del Señor.

[Dr. José B. Pérez] Y esa Voz, la misma Voz que llamó a Lázaro, 
la Voz de Arcángel… La Aclamación, vean, en Primera de 
Tesalonicenses, capítulo 4, verso 13, nos dice:

 Primera de Tesalonicenses 4:13
 13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca 
de los que duermen, para que no os entristezcáis como los 
otros que no tienen esperanza.
 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así 
también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él.
 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: 
que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la 
venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.
 16 Porque el Señor mismo con voz de mando ([JBP] ahí 
está la Aclamación; esa Voz de Mando, esa Aclamación, fue en 
el séptimo ángel mensajero, precursor de la Segunda Venida 
del Señor: el reverendo William Marrion Branham), con voz de 
arcángel, y con trompeta de Dios,

[JBP] Ahora, vean que la Voz de Arcángel es esa Voz del Espíritu 
Santo, porque el Séptimo Sello es en una manera triple, y este 
es uno de los ángulos del misterio del Séptimo Sello; porque el 
otro ángulo es la otra cara de la Pirámide.
  Vean, es el ministerio de Jesús, el ministerio de Moisés y el 
ministerio de Elías.
	Por	lo	tanto,	todo	eso,	al	final,	cuando	viene	la	Trompeta	de	
Dios, que es esa Séptima Trompeta… Él dice: [WMB] “La Sexta 
acaba de tocar, y esa última Trompeta como el último Sello (dice 



Partida de Gregoria Hernández Santollo 114

el hermano Branham) es la Venida del Señor”2.
 Porque el Séptimo Sello para la Iglesia es la Segunda Venida 
del Señor; y la Séptima Trompeta, como el último Sello…; vea, 
el último Sello es el Séptimo Sello; es para Israel: la Séptima 
Trompeta, que son Moisés y Elías.
 Lo que es el Séptimo Sello para la Iglesia, es la Séptima 
Trompeta para Israel.
	Y	en	este	tiempo	final,	Aclamación,	Voz	de	Arcángel	y	
Trompeta de Dios, estarán manifestados plenamente en ese 
ministerio. Vean, ahí está el otro ángulo todavía por ser visto en 
el misterio de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 Ahora, sigue diciendo aquí Pablo:

 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz 
de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; 
y los muertos en Cristo resucitarán primero.
 17 Luego nosotros los que vivimos…

[JBP] Ahora vean que Él desciende del Cielo porque hay una 
resurrección allí, que es la resurrección de los Dos Olivos; y 
luego de la resurrección de los Dos Olivos, como ocurrió con 
la resurrección de Jesús… Porque dice: “Y saliendo de los 
sepulcros, después de la resurrección de Él…”3, porque todo 
es paralelo.
 Ahora vean, cuando Él desciende del Cielo en esa 
resurrección de los Dos Olivos, vean, ahí es que dice: “Y los 
muertos en Cristo resucitarán primero”, o sea que esa Obra que 
es llevada a cabo allí es muy pero que muy importante, porque 

2 [Citas, pág. 130, párr. 1164: 64-0726E “Cisternas rotas”, párr. 158] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 211]
3 San Mateo 27:53
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es luego de ser llevado a cabo ese juicio divino en la sexta 
dimensión.
 El juicio por el cual le dijeron al hermano Branham que: 
[WMB] “Él vendrá a ti y te juzgará”4, o sea que todo eso está 
representado en ese tiempo, en cuando Jesús fue a la sexta 
dimensión, pasó por el Paraíso (cuando eso estaba el Paraíso5, 
no estaba la sexta dimensión), pasó por el Paraíso y los trajo.
 Ahora pasa por la sexta dimensión —ese ministerio— y los 
trae.
 Así que, vean ustedes cómo se repite nuevamente todo 
eso;	misterio	por	el	cual	se	está	abriendo	en	este	tiempo	final	
para todos los hijos e hijas de Dios.
 Sigue diciendo:

 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos 
quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en 
las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos 
siempre con el Señor.
 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas 
palabras.

[JBP] Que estas palabras sean de consuelo para toda la familia 
de nuestra hermana Gregoria Hernández Santollo, la cual tuvo 
hijos, los cuales son, muchos de ellos, pastores, e hijas también; 
así que, una gran hermana, sierva de Dios, y muy pronto la 
volveremos	a	ver	en	su	cuerpo	eterno	y	glorificado,	jovencita.
 Así que nos corresponde a nosotros estar preparados, estar 
listos para —cuando ocurra la resurrección— poder verla y ser 
transformados.

4 Los Sellos, pág. 320, párrs. 198-220
5 [Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 14-
18, 20-21 (f), págs. 60-64, 66-67 (T1)]
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 Que Dios les bendiga, les guarde; y continúen pasando un 
día de paz, de amor; y que la paz del Señor reine en vuestros 
corazones.
 Dios les bendiga y les guarde a todos.
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ESTUDIO BÍBLICO #377
DOMINGO, 14 DE ENERO DE 2024

[Dr. José B. Pérez] Muy buenos días a todos los presentes, y 
un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín allá en Saltillo, 
Coahuila, México; y a todos los que están conectados a través 
del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8 en esta ocasión de 
hoy domingo 14 de enero de este año 2024.
 Buscamos la Escritura que usó allí en este tema que vamos 
a estar viendo y escuchando hoy, titulado:

EL VARÓN ESFORZADO Y VALIENTE
(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de julio de 2001

(Segunda actividad)
Monterrey, Nuevo León, México

Escritura: Jueces 6:11-24

[Dr. José B. Pérez] Y nuestro hermano William usó allí la 
Escritura:

 Jueces 6:11
 11 Y vino el ángel de Jehová, y se sentó debajo de la 
encina que está en Ofra, la cual era de Joás abiezerita; 

y su hijo Gedeón estaba sacudiendo el 
trigo en el lagar ([JBP] escribe): [WSS] 
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«trigo, lagar», para esconderlo de los madianitas.
 12 Y el ángel de Jehová se le apareció, 
y le dijo: Jehová está contigo, varón 
esforzado y valiente ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «el Ángel de Jehová».

 13 Y Gedeón le respondió: Ah, señor mío, si Jehová está 
con nosotros, ¿por qué nos ha sobrevenido todo esto? ¿Y 
dónde están todas sus maravillas, que nuestros padres nos 
han contado, diciendo: No nos sacó Jehová de Egipto? Y 
ahora Jehová nos ha desamparado, y nos ha entregado en 
mano de los madianitas.

 14 Y mirándole Jehová, le dijo: Ve con esta 
tu fuerza ([JBP] y ahí dibuja una Estrella de 
David al lado), y salvarás a Israel de la mano 

de los madianitas. ¿No te envío yo?
 15 Entonces le respondió: Ah, señor mío, ¿con qué 
salvaré yo a Israel? He aquí que mi familia es pobre en 
Manasés, y yo el menor en la casa de mi padre.

 16 Jehová le dijo: Ciertamente yo estaré 
contigo ([JBP] y ahí dibuja otra Estrella de 
David), y derrotarás a los madianitas como a 

un solo hombre.
 17 Y él respondió: Yo te ruego que si he hallado gracia 
delante de ti, me des señal de que tú has hablado conmigo.
 18 Te ruego que no te vayas de aquí hasta que vuelva 
a ti, y saque mi ofrenda y la ponga delante de ti. Y él 
respondió: Yo esperaré hasta que vuelvas.
 19 Y entrando Gedeón, preparó un cabrito, y panes 
sin levadura de un efa de harina; y puso la carne en 
un canastillo, y el caldo en una olla, y sacándolo se lo 
presentó debajo de aquella encina.
 20 Entonces el ángel de Dios le dijo: Toma la carne y Estudio Bíblico #377120
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los panes sin levadura, y ponlos sobre esta peña, y vierte 
el caldo. Y él lo hizo así.
 21 Y extendiendo el ángel de Jehová el báculo que 
tenía en su mano, tocó con la punta la carne y los panes 
sin levadura; y subió fuego de la peña, el cual consumió 
la carne y los panes sin levadura. Y el ángel de Jehová 
desapareció de su vista.
 22 Viendo entonces Gedeón que era el ángel de Jehová, 
dijo: Ah, Señor Jehová, que he visto al ángel de Jehová 
cara a cara.

[JBP] Y escribe: [WSS] «cara a cara vio al Ángel».

 23 Pero Jehová le dijo: Paz a 
ti; no tengas temor, no morirás.
 24 Y edificó allí Gedeón altar 
a Jehová, y lo llamó Jehová-
salom; el cual permanece hasta 

hoy en Ofra de los abiezeritas.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Shalom = paz».

EL VARÓN ESFORZADO Y VALIENTE

[Dr. José B. Pérez] Miren, él dice que vio allí al Ángel de Jehová 
cara a cara; porque Él había dicho: “No me verá hombre y vivirá”.
 Hay un lugar aquí: en Éxodo 33, verso 18, dice:

 Éxodo 33:18
 18 Él entonces dijo: Te ruego que me muestres tu gloria.
 19 Y le respondió: Yo haré pasar todo mi bien ([JBP] 
eso es Moisés hablándole a Dios) delante de tu rostro, y Estudio Bíblico #377121
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proclamaré el nombre de Jehová delante de ti; y tendré 
misericordia del que tendré misericordia, y seré clemente 
para con el que seré clemente.
 20 Dijo más: No podrás ver mi rostro; porque no me 
verá hombre, y vivirá.

[JBP] Ahora vean a Gedeón; dice que lo vio, al Ángel del 
Señor, en Su cuerpo teofánico, lo vio cara a cara; y aquí le está 
diciendo…, eso fue luego de lo que Dios había hablado por 
Moisés. Pero vean que ahí, en este caso aquí… Recuerden que 
Moisés hirió la roca por segunda vez, lo cual le costó entrar a la 
tierra prometida1.

 20 Dijo más: No podrás ver mi rostro; porque no me 
verá hombre, y vivirá.
 21 Y dijo aún Jehová: He aquí un lugar junto a mí, y tú 
estarás sobre la peña;
 22 y cuando pase mi gloria, yo te 
pondré en una hendidura de la peña, y 
te cubriré con mi mano hasta que haya 
pasado.

[JBP] Él allí escribe: [WSS] «ciego a Dios».

[JBP] Ahora, vean, cuando pasó, dice:

 23 Después apartaré mi mano, y verás mis espaldas; 
mas no se verá mi rostro.

[JBP] Ahora, allí estaba también Josué, el cual representa al 
Líder, o sea, al Espíritu Santo, en el Día Postrero.

1  Números 20:1-13, Deuteronomio 32:51-52
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 Y Moisés, al herir la roca por segunda vez, no le dio la gloria 
a Dios; pero vean que luego Josué vio esa promesa siendo 
cumplida en el cumplimiento y la realización del pueblo ya en la 
tierra prometida. Vio la gloria de Dios siendo manifestada en el 
cumplimiento de la promesa de ese pueblo dentro ya de la tierra 
prometida.

EL MAESTRO SABIO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 3 de mayo de 2001
Acapulco, Guerrero, México
 Y cuando entre hasta el último escogido, entonces 
Cristo habrá terminado Su Obra de Intercesión en el 
Cielo, se levantará del Trono del Padre, tomará el Título 
de Propiedad, lo abrirá en el Cielo, y vendrá en Su Obra 
de Reclamo: reclamará a todos los que Él ha redimido con 
Su Sangre.

[Dr. José B. Pérez] O sea que para llevar a cabo esa Obra de 
Reclamo tiene que estar el Título de Propiedad en medio de 
la Iglesia. De lo cual ayer estuvimos viendo en este mensaje: 
“REVELACIÓN, CAPÍTULO CINCO, PARTE I”2, en la página 
20, donde nos dice:

 101 Ahora, note, mientras continuamos. Ahora, sabemos 
que es una… Estamos predestinados con el Cordero. El 
Espíritu Santo es nuestro Sello. Las arras significan que 
“aún hay más por venir” ([JBP] o sea, la segunda porción). 
Nosotros solamente tenemos las arras de Eso ahora. Las 

2  61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 1”, párr. 101
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arras son solo el anticipo (¡Oh!, ¡cuán hermoso!), solo 
el anticipo que lo reserva y lo asegura y lo ancla para 
que nadie más pueda tocarlo. Son las arras de nuestra 
adopción. Amén. El Espíritu Santo es ahora las Arras de 
Dios en nuestros corazones (sellado), la adopción de hijos 
esperándonos al fin del camino. ¡Hijos e hijas de Dios!

[JBP] Y ahí es que él escribe: [WSS] «Las arras: el pronto 
pago, pero no tiene el Título de Propiedad todavía».

[JBP] O sea que, vean, se requiere el Título de Propiedad para 
poder obtener esa segunda porción, que es el cuerpo eterno y 
glorificado,	para	poder	llevar	a	cabo	la	Obra	de	Reclamo	de	todo	
lo que Él redimió.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “EL MAESTRO SABIO”]:

 [WSS] El Título de Propiedad, pues lo entrega a 
un hombre —que tiene que ser el mensajero del Día 
Postrero— para que se lo coma, y para que se haga carne 
en él ese Título de Propiedad; para que se hagan uno el 
Libro y el profeta mensajero; para que así esté el Título 
de Propiedad ¿dónde? En la Iglesia del Señor Jesucristo, 
en el Lugar Santísimo de Su Iglesia, que es la Edad de la 
Piedra Angular.

[JBP] El Título de Propiedad nunca había estado en medio de la 
Iglesia desde que fue sacado del Huerto del Edén; y desde ese 
entonces Dios lo había tenido en Su poder. Estudio Bíblico #377124
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 Y luego, vean, de la Obra de Redención en la Cruz del 
Calvario, Él estuvo haciendo intercesión allí con Su Sangre por 
todo creyente en Él, todo hijo e hija de Dios creyente en Él que 
lo iba a recibir como su Salvador; y mientras que ese último no 
fuera echado en el Cloro, no podía salir de allí.
 Por lo tanto, la Obra de tomar el Libro y traerlo a la Tierra 
no podía haberse hecho, porque todavía Él estaba haciendo 
intercesión hasta por el último escogido.
 Pero hubo un llamado, hubo una aclamación, para que 
alguien se presentara y tomara el Libro. Y no aparecía nadie. Y 
Juan lloraba: “¡Sss!, oye, si no aparece alguien, todo se echa a 
perder”. Pero era que todavía Él tenía que hacer intercesión por 
usted y por mí; no podía salir de allí.
 No puede una persona colocar el Título de Propiedad en una 
edad o en un tiempo en donde Él estaba llevando a cabo la Obra 
de Redención, intercediendo allí en el Trono de Misericordia por 
nosotros.
 Pero cuando entró ese último escogido, y ya había sido 
hecho ese llamado, entonces, como decimos: “¡para luego es 
tarde!”; entonces ahí se levanta, toma el Título de Propiedad, lo 
abre; y cualquiera diría: “Pues se lo va a comer”. Dice que Jesús 
no se lo comió; porque el Título no era para Él, dice: [WMB] “Era 
para traérselo a Su Iglesia-Novia”.
 Eso está en el libro de Los Sellos. O sea que… Vamos a ver 
dónde está esa partecita allí, que lo trae no para Él sino para la 
Iglesia.
 Y al traerlo, miren, al Él traerlo, como siempre, la Palabra 
cuando está manifestada en la Tierra tiene que estar velada, 
tiene que estar y ser llevada y estar contenida en el corazón 
del profeta; pues entonces tiene que haber un instrumento en el 
cual esa Palabra se encarne para poder llevar a cabo la Obra de 
Reclamo. Estudio Bíblico #377125
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[Dr. José B. Pérez] En la página 84 del mensaje “TRATANDO DE 
HACER UN SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”3, 
nos dice:

 316 Ahora, ¿no dice la Biblia que la iglesia de Laodicea, 
que piensa que ella es tan grande por sus miembros 
denominacionales, estaría “desnuda, miserable, pobre, 
ciega, y no lo sabe”? ¿Qué significa la ceguera? La ceguera 
significa para esta iglesia de Laodicea lo que significó 
para el final de la iglesia judía: ciegos al mismo Cristo 
que ellos tenían a las 
afueras [WSS] «a la 
Piedra Angular», tocando, tratando de entrar; “desnuda, 
miserable, pobre, despreciable, ciega, y no lo sabe”. ¡Oh 
Dios, ten misericordia!
 317 ¿Por qué no puede el trigo permanecer en la 
presencia de esa Luz del Hijo, y ver la hora en que estamos 
viviendo?

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Está loca espiritualmente 
(hablando de Laodicea), como lo estuvo el Concilio del 
Sanedrín y el sumo sacerdote con la religión hebrea; así 
será con el cristianismo denominacional o nominal».

3  65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad 
de Dios”, párrs. 316-319
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 [317] Sí, Cristo es nuestra Arca ([JBP] y ahí dibuja una 
Piedra Angular y las edades, y escribe): [WSS] «el Arca», 
pero con Su forma original de hacerlo. Entonces aquí está 
Él… Ellos tenían Su Espíritu correctamente, sabemos eso. 
Ellos esperan en el Señor, ven Su 
plan en Su Palabra original, en Su 
sazón ([JBP] escribe): [WSS] «sazón 
= tiempo», tiempo oportuno para 
ser vindicada ([JBP] y dibuja una Estrella de David); eso es 
lo que debemos estar haciendo ahora mismo. Él revela la 
fe de ellos por Su Palabra, viéndolo a Él confirmar todo 
plan que Él prometió; no programas denominacionales de 
hombres, no haciendo miembros para su propia arca.
 318 Ellos tienen un arca metodista, un arca bautista, 
un arca presbiteriana; todos están yendo a esta arca para 
la gran tribulación que viene ([JBP] escribe): [WSS] «el 
Arca = la Palabra, Jesucristo». “¡Gloria a Dios! Yo fui 

bautizado en el arca metodista, la presbiteriana, el arca 
pentecostal”. Hay tan solo un 
Arca: esa es Jesucristo ([JBP] 
y escribe): [WSS] «en Su 1ra y 2da Venida», ¡y Él es la 
Palabra!
 319 Noten, Dios le dijo al profeta, 
dijo: “Come el rollo”, en el Viejo 
Testamento [WSS] «A. T.» ([JBP] o sea, Antiguo Testamento 
escribe). Al profeta del Nuevo Testamento, Él le dijo: 
“Come el Librito”. ¿Por qué? ¡Para que el profeta y la 
Palabra fueran uno! ¿Ve? Ese es el Arca, la Palabra de 
Dios.
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «“Come el Librito”, Dios le dice al profeta».

[Dr. José B. Pérez] Eso es lo que en Apocalipsis, capítulo 10, 
nos dice, de ese momento en donde el Ángel viene con ese 
Título de Propiedad. Lo cual, en el verso 8 del capítulo 10 nos 
dice que él le dice:

 Apocalipsis 10:8
 8 La voz que oí del cielo habló otra vez conmigo, y 
dijo: Ve y toma el librito que está abierto en la mano del 
ángel que está en pie sobre el mar y sobre la tierra.
 9 Y fui al ángel, diciéndole que me diese el librito. Y él 
me dijo: Toma, y cómelo; y te amargará el vientre, pero en 
tu boca será dulce como la miel.
 10 Entonces tomé el librito de la mano del ángel…

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «el Cetro = la Palabra – el 
Título de Propiedad».

[JBP] Eso es como la carrera de relevos: le pasa el cetro a ese 
próximo; así es con un mensajero que se va, y viene el otro. 
Pero	en	este	caso	en	específico	ya	es	para	que	ese	último	
mensajero obtenga la Gran Victoria en el Amor Divino, ya es el 
último. ¡Con ese es que ganamos!, ¡con ese es que llegamos! 
Ya no hay otro paso más para otro mensajero.
 Ahora, ese era el misterio y ese era el secreto el cual no 
había sido abierto en el tiempo del hermano Branham, ni en Estudio Bíblico #377128
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el tiempo tampoco de ese glorioso Mensaje que nos trajo el 
Arcángel Gabriel, el Espíritu Santo, vean, lo cual le fue dado a 
María esa gran revelación allí; y no fue abierto ese misterio en 
el tiempo de nuestro hermano William Soto Santiago tampoco; 
porque ya era para que la Iglesia-Novia…
 Vean, la Espada iba pasando de mensajero en mensajero, 
pero	para	el	fin	del	tiempo	los	escogidos	de	Dios	iban	a	obtener	
nuevamente ese Título de Propiedad.
 Había que reservar eso, había que dejarlo callado, para que 
el enemigo de Dios no hiciera daño y no entorpeciera esa labor 
que se estaría llevando a cabo en medio de la Iglesia; la cual es 
la Obra más importante luego de la Obra que hizo el Señor en 
Su Primera Venida. La Obra que le sigue es —en Su Segunda 
Venida— Su Obra de Reclamo.
 Ahora, el Cetro, escribe: [WSS] «el Cetro = la Palabra – 
el Título de Propiedad» es para la Iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver si lo consiguieron, esa partecita 
ahí: Sellos 115, dice, una partecita aquí (arriba, como a mitad 
de párrafo) dice [PÁG. 115]:

 [71]. Esto viene en símbolo de una iglesia; y saben 
que hay un sello, pero no saben exactamente lo que es 
todavía ese jinete sobre un caballo blanco; pero será 
revelado solamente en los últimos días cuando el Sello sea 
realmente abierto. ¿Abierto para quién? No para Cristo, 
sino para la Iglesia.

[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Los Sellos abiertos, no para 
Cristo, sino para 
la Iglesia».
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[WMB] “La que está (dice el hermano Branham) a punto de ser 
raptada; porque Él viene por Su Iglesia”4.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “EL MAESTRO SABIO”]:

 [WSS] Y esa es el Arca del Pacto, esa es el Arca: Cristo 
en Su Iglesia en el Día Postrero en el Lugar Santísimo.
 Y así el Templo espiritual de Cristo, así como el 
tabernáculo que construyó Moisés y el templo que 
construyó el rey Salomón tenían el arca del pacto en el 
lugar santísimo, así la Iglesia del Señor Jesucristo tenga 
el Arca del Pacto, que es Cristo, en el Lugar Santísimo; y 
tenga el Título de Propiedad, el Libro de los Siete Sellos 
abierto en el Lugar Santísimo, dentro del Arca del Pacto.
 Y así el Templo esté completado y Cristo pueda llevar 
a cabo Su Obra de Reclamo, y resucitar a los muertos en 
Cristo, y transformarnos a nosotros los que vivimos ([JBP] 
vean, para poder llevar a cabo la Obra de Reclamo tiene que 
estar el Título de Propiedad en medio de la Iglesia); y así todos 
tener un cuerpo glorificado eterno, inmortal, incorruptible, 
igual al cuerpo glorificado de nuestro amado Señor 
Jesucristo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “EL CONFLICTO ENTRE 
DIOS Y SATANÁS”5, en la página 34 nos dice:

 173 Después de un tiempo, Dios dijo: “Basta con todas 
sus griterías; basta con todos sus insultos; Yo voy a traer la 
lluvia ([JBP] eso fue en el tiempo de Noé). Metan ahora a los 

4  Los Sellos, pág. 57, párr. 18
5  62-0531 “El conflicto entre Dios y Satanás”, párrs. 173-181
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animales. Vayan allá y griten: 
‘¡Aleluya!’, unas cinco veces 
([JBP] y ahí circula “unas cinco veces”) y las aves vendrán 
volando. Todos los leones, y todos los demás, vendrán de 
dos en dos. Griten: ‘¡Gloria a Dios!’, como cuatro o cinco 
veces y entonces empezarán a venir”. ¿Ven?

[JBP] Recuerden que esto fue en un cambio de dispensación, 
en donde el juicio divino iba a caer.
 Siempre en los cambios de dispensaciones hay un juicio; en 
edades es parcial.
	 Ahora,	para	este	tiempo	final	hay	un	juicio	divino,	 llamado	
“la apretura de Jacob”6 o “la gran tribulación”, la cual el mundo 
recibirá; pero ya para ese tiempo la Novia, los escogidos, 
estarán en la Cena de las Bodas del Cordero.
 Ahora miren aquí lo que nos muestra nuestro hermano 
Branham; porque hay una Obra antes del diluvio que se llevó a 
cabo.

 174 Ahora, Noé se preparó. Y todos los animales 
entraron, y luego Noé mismo entró. Y luego que entró, me 
imagino que la última cosa que dijo, estando parado en la 
puerta fue: “Es ASÍ HA DICHO EL SEÑOR. ¡Es el último 
llamado!”.

 175 Allí es donde estamos parados 
hoy, hermanos: en la puerta del Arca. 
Cristo es esa Puerta ([JBP] y escribe): [WSS] 
«la Puerta es Cristo». Si quieren tomar eso 

literalmente, y quieren estudiarlo un poquito más, tomen 
Apocalipsis, entre la Edad de Filadelfia y Laodicea, 
pues Él dijo: “He puesto delante de vosotros una puerta 

6  Jeremías 30:7
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abierta, y ustedes la rechazaron”. ¿Ven? Esa es la hora en 
que estamos viviendo, poco antes de la destrucción. Una 
puerta abierta, mas ellos no hicieron caso. Ahora, ellos lo 
echaron para afuera.
 176 Ahora, él se paró en la puerta, y proclamó: “La 
hora está a la mano en que la Palabra de Dios que les 
he hablado vendrá a cumplimiento”. Eso es correcto. Él 
entró dentro del arca.
 177 Y cuando entró al arca, ¿saben qué? Dios cerró la 
puerta.

[JBP] Lo cual, en la página 2-A, párrafo 15, del libro de Citas, 
dice allí que cuando ese Ángel comience a sellar los 144.000, la 
Puerta gentil será cerrada.
 O sea que ya no habrá oportunidad en medio de los gentiles 
bajo la misericordia de Dios, la cual tiene Moisés y Elías, la 
cual tiene Dios en medio de la Iglesia por medio de ese nuevo 
Propiciatorio. Ahí es donde se cierra la Puerta de los gentiles, 
porque la Dispensación de la Gracia se cerró.
 Pero para el mundo gentil la Puerta será cerrada ya en ese 
tiempo en donde se comienza a sellar esos 144.000, que son 
sellados justo antes de comenzar la gran tribulación; lo cual el 
libro de Los Sellos, página 359, lo dice: [WMB] “que cuando 
ese Ángel comience a sellar (dice), que ellos se agarrarán de 
Él”, dice: [WMB] “Esto sucede justo antes de comenzar la gran 
tribulación”, en ese tiempo de Su Obra de Reclamo.

 177 Y cuando entró al arca, ¿saben qué? Dios cerró la 
puerta. ¡Oh, hermano! Nadie tuvo que cerrarla. Dios la 
cerró. Eso fue todo. Se perdió la última oportunidad para 
salvarse.
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[JBP] Por eso en esa página que él dice: [WMB] “Habían estado 
en cultos como este, despreciaron la misericordia de Dios por 
última vez”, bajo los ministerios de Moisés y Elías7.

 178 Yo me imagino que los muchachos la rodearon brazo 
a brazo; era un arca como de quinientas yardas [457.2 
m –Ed.]. Y la gente anciana caminó alrededor y dijo: 
“Bueno, ese viejo va a asfixiarse allí dentro”. ¿Ven? Así 
que continuaron burlándose, de igual manera, mofándose 
de él. Y ustedes saben, cada persona…
 179 Ahora escuchen. Posiblemente esto les ayude. 
Escuchen detenidamente. Cuando uno toma la Palabra de 
Dios y sigue la Palabra de Dios, hay muchas ocasiones 
que, después que uno ha hecho todo lo que puede hacer, 
su fe es puesta a prueba.

[JBP] O sea, luego que está ahí arriba, ahí es donde más 
burladores y gente mofándose… “Pero yo hice esto, dejé esto, 
dejé lo otro, y ahora es cuando más pruebas me vienen. Mis 
amigos, mis hermanos, diciendo que soy un fanático, o que 
estoy loco, o que estoy haciendo algo incorrecto”. Ahí es donde 
la fe es probada.

 [179] No hay nadie aquí más que los de casa. Yo mismo 
estoy parado ahora mismo en ese lugar precisamente. 
Eso es correcto. Yo no sé qué hacer. El avivamiento ha 
terminado ([JBP] ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, 

7 Estudio “Las profecías del Arcángel Gabriel y su cumplimiento”, 
2022/nov/03 (jueves), págs. 15-17 (f) (T1): Los Sellos, pág. 369, párr. 194 
- [WSS] «en el Ángel de Jesús, Moisés y Elías». [WSS] «misericordia 
por última vez». [WSS] «Elías y Moisés, el que recibe Su Mensaje recibe 
misericordia».
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y	la	flecha	hacia	la	séptima	edad). ¿Ve? Yo 
no sé en dónde está el siguiente llamado 
([JBP]	y	dibuja	[una	flecha]	hacia	la	Piedra	
Angular, y escribe): [WSS] «avivamiento 
terminó» ([JBP] o sea, para la séptima 
edad). Yo solo estoy aquí, mirando 
nerviosamente, preguntándome qué es 

lo que sigue.
 180 ¡Noé entró! Él siguió la voluntad de Dios. Dios 
cerró la puerta después que él 
entró, sin embargo, no llovió por 
siete días más.

[JBP] Y escribe: [WSS] «no llovió por 7 días».

[JBP] Esos siete días de Noé en el arca antes del diluvio, con la 
puerta cerrada, son o representan los 30 a 40 días de la Obra 
de Reclamo, ya en ese tiempo ahí, ya efectuada la resurrección 
y la transformación de los vivos, y esa manifestación plena del 
Espíritu Santo en la Tercera Etapa; representa esos siete días.

 [180] Me pregunto ¿qué fue lo que pensó Noé todo el 
tiempo que estuvo allí adentro? Allí estaba Noé en el arca, 
con la puerta cerrada. Él pensó: “En cualquier momento, 
hijos, van a escucharla. Vamos a cerrar la puerta, la tapa 
de allá arriba”. Ellos estaban en el piso de arriba, ustedes 
saben. Los animales estaban en la parte de abajo, las aves 
en la parte que sigue, y ellos estaban en la parte de arriba. 
Ese sol… “¡Oh, en la mañana, va a haber algo en aquella 
dirección, un oscurecimiento, y la lluvia vendrá!”. Pero 
sin embargo, a la siguiente mañana, salió el sol.
 181 Quizás algunos que le habían creído a medias a Estudio Bíblico #377134
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Noé ([JBP] esos son los tibios), posiblemente fueron allá y 
rodearon el arca, y dijeron: “¿Saben qué? Puede ser que 
ese viejo tenía la razón; más vale que nos quedemos por 
aquí”.

[JBP] Esos son los que se quedan husmeando para ver qué se 
dice, para después ir a ver qué están haciendo. A esos les dicen 
“los chismosos”, los que se quedan para mirar a ver qué está 
pasando ahí.

 [181] “… más vale que nos quedemos por aquí”. Bueno, 
es cuando ellos supuestamente “vieron el error”.
 ¡Los profetas de Dios no cometen errores! La Palabra 
de Dios no puede fallar.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Los profetas de Dios no 
cometen errores en cuanto a la Palabra de Dios».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren esta parte de los siete días, 
otro ángulo aquí: en el libro de “LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”8, en la página 119 del libro que ustedes tienen ahí (en 
este es la 102, en el párrafo 70), donde dice [PÁG. 119 - LGCC]:

 71. Ahora, tomemos Apocalipsis, donde tenemos que 
pasar aquí a los días de los dos profetas. La Biblia dice 
que ellos profetizaron 1260 días. Ahora, usted toma el 
calendario astronómico, eso fallaría ciertamente, lejos 

8 Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las Setenta Semanas de 
Daniel”. Pág. 119, párrs. 71-76 (LGCC)
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de ser tres años y medio; y si usted toma el calendario 
romano que tenemos hoy, eso erraría bastante; pero usted 
toma el calendario profético y hay exactamente 1260 días 
en meses de 30 días. ¿Ve?
 72. Tenemos 30 días en algunos meses, 31 en el siguiente, 
28 en algunos. ¿Ve? Estamos todos confusos; pero Dios 
no tiene un vaivén, arriba y abajo, atrás y adelante; Él 
acierta exactamente lo mismo (sí, Señor), exactamente lo 
mismo – 30 días en un mes; no 31, después treinta y algo 
más. ¿Ve? Pero todo eso fue hecho en la gran economía 
de Dios para mantener a la Iglesia vigilando y orando, 
estando lista, teniendo su vestidura lavada en la Sangre 
del Cordero. Oh, en estos últimos días Él lo prometió… 
Ahora vemos dónde estamos viviendo. Y recuerde, el 
propósito, el único propósito es hacer esto.
 73. Ahora, si había siete… Mire, hay exactamente 49 
días – 49 años, mejor dicho, en el tiempo de la construcción 
del templo; las siete – o siete semanas proféticas, siete 
semanas, porque había siete semanas determinadas para 
el templo – para reedificar el templo; y fue construido 
exactamente en 49 años. Ahora, tenemos el significado del 
tiempo de las semanas, porque si la Biblia dijo, el Ángel 
dijo que tomaría siete semanas hasta la edificación del 
templo… Y fue exactamente 49 años en la edificación del 
templo desde – desde el 14 de marzo hasta el – 538 a. C., 
hasta que el templo fue restaurado de nuevo y la plaza fue 
restaurada, exactamente 49 años.

[JBP] Y él escribe allí, o sea, hacia arriba, ahí escribe: [WSS] 
«La construcción del templo en 49 años = 7 edades, 49 
años, y el 50 es Jubileo».
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 [73]. ¿Así que a qué llegamos? ¿A qué llegamos? 
Porque si siete semanas significan 49 años, entonces una 
semana es igual a siete años; y siete veces siete es cuarenta 
y nueve. Eso es exactamente. Allí lo tienen.

[JBP] Y escribe: [WSS] «7 días = 7 años».

¿Ven los siete días ahí?, de Noé dentro del arca.

 74. Así que ahora no hay más conjeturas acerca de eso. 
Sabemos ahora que cada semana significa siete años. ¿Lo 
han captado? Vamos a decir juntos: “Una semana es igual 
a siete años”. Ahora sabemos que lo tenemos. Una semana 
es igual a siete años.
 75. Aquí estamos: la primera semana [el hermano 
Branham va al pizarrón para ilustrar –Ed.] 49 años hasta 
la reconstrucción del templo. Ahora, esta línea aquí arriba 
representa la nación judía mientras va avanzando. Esta es 
solo tiempo, y cuando desaparece acá, desaparece de la 
nación judía al tiempo gentil; entonces vuelve a aparecer 
y toma a Israel y continúa9.
 76. Ahora, a los gentiles no fue asignado un cierto 
tiempo…

[JBP] Recuerden, en la Primera Venida se cumplió la primera 
parte de la semana número setenta de la profecía de Daniel: 
tres años y medio; y faltan tres años y medio más de esa 

9 [Dibujo del Rev. William Branham donde describe la línea de tiempo 
de las setenta semanas de Daniel, mostrado por el Dr. JBP en el Estudio: 
Estudio Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes), págs. 32-33 (f), págs. 182-
183 (T4) –Ed.].
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semana número setenta.

 76. Ahora, a los gentiles no fue asignado un cierto 
tiempo, solamente dijo: “Tiempo de los gentiles”. Y 
encontramos que ni aun Jesús les asignó un tiempo, 
porque encontramos aquí en Lucas 21:24 que Él dijo: 
“Ellos hollarán los muros de Jerusalén hasta el tiempo de 
los gentiles…”.

[JBP] Vean, a los gentiles no les asignó un tiempo.
 Ahora, hay una hermana (no recuerdo si otra persona me 
lo ha pedido, de las peticiones que me envían por e-mail o por 
texto; pero creo que fue por e-mail, o por… pudo haber sido por 
texto); y ella me pide: “Hermano, acorte el tiempo”.
 ¿Recuerdan cuando él dice: “Si aquellos días no fueran 
acortados, ninguna carne sobreviviría”10? O sea, aun los 
escogidos serían afectados con esos juicios divinos que vendrán 
sobre la Tierra.
 Ahora, vean que Él nos dijo que no haría falta una apretura; 
pero vean, en las apreturas es cuando el pueblo y los seres 
humanos entran en desesperación. Mientras tanto: se levantan, 
desayunan, oran (si oran en la mañana), van al trabajo, vuelven, 
se acuestan; todo en un mismo patrón.
 Y él nos dice en un mensaje que por causa de todo eso, 
vean, viene la apretura, en donde el pueblo entonces entra 
en esa desesperación, y ahí la fe capta también mejor; y Dios 
entonces termina de cumplir con la Iglesia lo que falta ya en ese 
tiempo.
 O sea, si dice que va a venir una apretura, ya sabemos el 
porqué.

10  San Mateo 24:22 (RVR 1909)
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 Pero vean, me llamó la atención de esa hermana: “Hermano, 
acorte el tiempo, pídale a Dios que acorte el tiempo. Ya yo no 
aguanto”, me decía.
 Ahora, vean que cada uno tiene sus luchas. Y ya el pueblo, 
la simiente de Dios, está clamando; y empieza ese clamor cada 
vez a ser oído más; como fue oído por Dios cuando el pueblo 
estaba clamando por un libertador.
 “He oído su clamor”11, dice; le dice Dios a Moisés: “He oído 
su clamor”. O sea que había que estar clamando.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, vamos a seguir aquí, en este 
mensaje de “EL MAESTRO SABIO”; un poquito más adelante 
el hermano William comienza a hablarnos algo muy importante. 
Miren, dice:

 [WSS] (…) Y ahora, este maestro sabio, este hombre 
docto en la Casa de Dios —que es el siervo fiel y prudente, 
y también el mayordomo fiel y prudente—, es también el 
hombre sabio que vivía frente al mar, en una montaña; del 
cual el reverendo William Branham habla en el mensaje 
“Almas encarceladas”.
 Él usó esa parábola de un cuento, o una narración, 
o una historia de un territorio allá de Europa, de allá de 
Irlanda. Página 49 del mensaje “Almas encarceladas”12, 
dice el reverendo William Branham, dice ([JBP] y empieza 
a leer):
 “[349] La puerta estará cerrada, es el fin, el Libro ya 
está en Su mano. ¡Piénsenlo!”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] Eso es para cuando Cristo se levante del Trono, 

11 Éxodo 3:7-9
12 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párr. 349
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cuando haya entrado hasta el último de los escogidos de 
Dios. Dice…

[JBP] Y vamos a leerlo aquí del mensaje directamente, lo que 
el hermano William aquí nos lee; y vamos aquí leyendo lo que 
él anotó allí.
 Ahora vean cómo él allí está diciendo que la Puerta está 
cerrada y que el Libro está en la mano ya; porque allí nuestro 
hermano	Branham	está	reflejando,	tipificando,	lo	que	sería	
cuando Él tomara el Libro.
 No puede la persona coger esa Palabra, tomar esa Palabra 
y decir: “El hermano Branham dijo, en ese mensaje en el 63, 
que ya la Puerta está cerrada y que Él tiene el Libro”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, en la página 49, leyendo esa 
porción allí, dice [“ALMAS ENCARCELADAS”]13:

 [349] La puerta está cerrada, es el fin, el Libro ya está 
en Su mano. ¡Piénselo!

[JBP] Y él dice: [WSS] “Eso será cuando entre el último 
escogido”.
 Y sigue diciendo nuestro hermano Branham:

 350 Déjenme decirles esto antes de terminar. Ya vamos 
a terminar. Hay una historia de algo que sucedió en 
Irlanda: allí frente al océano, hay una bajada al mar de 
pura piedra allí a lo largo de la costa. Y había un hombre 
caminando por allí un cierto día, pero era a la misma hora 
cuando estaba por entrar la marea. Y allá arriba [WSS] 
«en la Piedra Angular», sobre el cerro, vivía un hombre 

13  63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 349-363
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muy sabio [WSS] «Moisés y 
Elías», quien conocía las mareas 
[WSS] «los juicios». Él conocía el tiempo del día cuando 

las mareas debían llegar [WSS] «los 
juicios». 

Él sabía a qué hora llegaban 
[WSS] «la Hora Cero».

[Dr. José B. Pérez] Porque hay un tiempo en donde él dice: 
[WMB] “Si conocemos…”. En el libro de “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”14, en donde dice, página 26 (que es la 
página 29) [PÁG. 29 - LGCC]:

 111. Ahora, ¿entienden ustedes, clase? Si 
podemos descubrir lo que son estas setenta 
semanas, sabremos cuándo es la consumación. 
¡Oh, vaya! Dios, ayúdanos para saberlo. Eso 
nos lo dice exactamente en algún lugar en estas 
páginas; exactamente desde ese tiempo hasta este 
tiempo, hasta la consumación; y eso no errará ni 
un minuto. ¡Cuán grande es la Palabra de Dios!

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «eso no fallará».

[JBP] En la 27 (que es la 30), ahí en el párrafo 107 dice [PÁG. 
30 - LGCC]:

14  Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 29, párrs. 111, 113 (LGCC)
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 113. Y si podemos hallar estos días, 
hallaremos exactamente cuándo será la 
consumación. ¿Lo entienden? Eso está 
determinado hasta la consumación.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La consumación: 
no fallará la fecha».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean aquí, este hombre docto, 
este sabio que estaba arriba en la montaña [“ALMAS 
ENCARCELADAS”]:

 [350] Él sabía a qué hora 
llegaban [WSS] 
«la Hora Cero». Pero a este caminante no 
le importaba la hora en que llegaban, él 
era uno de estos sabelotodo que tenían sus 
propias ideas [WSS] «el hombre sabio y el 
sabelotodo» ([JBP] también escribe allí): [WSS] 
«en la Hora Cero». Era un hombre atlético 
e inteligente, pero no conocía el tiempo de 
las mareas [WSS] 
«de los juicios». Él 
no conocía esa parte del país. No conocía 

el tiempo correcto de la 
señal, cuando la luna [WSS] 
«Laodicea, iglesia» desaparecía del horizonte de la 
Tierra.
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[JBP]	Y	dibuja	una	Piedra	Angular	y	las	edades,	y	la	flecha	hacia	
la Piedra Angular. “El tiempo de las mareas”, o sea, ahí dibuja 
una	flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

 351 Hermano, cuando llegue el tiempo en que Dios 
quite Su Espíritu de la Tierra, entonces no hay nada más 
([JBP] cuando Él quite Su Espíritu de 
la Tierra). Allí será el fin ([JBP] y 
escribe): [WSS] «el 6to Sello».
 352 Si esa luna se saliera de 
su órbita [WSS] «la Iglesia», las 
aguas inundarían la Tierra [WSS] «el 
fuego» como fue cuando Dios comenzó 
en Génesis, capítulo 1 ([JBP] y escribe): [WSS] «la señal 
del juicio: la luna se iba» ([JBP] la luna es la Iglesia). Pero 
allí está la luna [WSS] «Iglesia», y cuando 
apenas se mueve un poquitito las mareas 
comienzan a entrar.

 353 Este hombre sabio vivía 
allí [WSS] «Moisés y Elías» 
en la presencia del mar, y sabía a qué tiempo entraban; 
pero este otro hombre no sabía. Él nunca había estudiado 
tal cosa, y no le importaba nada. El hombre sabio corrió 
y le gritó: “Amigo, ¿cómo te atreves a proseguir más? 
Vuélvete pronto, porque allí está la pared y no vas a poder 
subirla. Vas a perecer”.
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[JBP] Vean, lo llama “amigo”, lo cual es: “persona conocida”. Se 
les advierte.

 [353] “Vas a perecer. Las señales ya están. La marea 
entrará de repente, y no podrás volver. No camines más”.

 354 Entonces el otro hombre miró al 
sabio y se rio, y le gritó: “Ve, cuida de lo 
tuyo. Yo bien sé lo que puedo y lo que no 
puedo hacer”. Y en eso entró la marea y 
lo atrapó.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «el sabio y el sabelotodo».
[WSS] «El juicio» escribe también allí.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, dice nuestro hermano William [(RM) 
“EL MAESTRO SABIO”]:

 [WSS] (…) Ahí tenemos, en esta parábola…, o sea, fue 
una historia, fue historia, pero ahora lo usa el reverendo 
William Branham como una parábola, para representar lo 
que estará sucediendo cuando Cristo se levante del Trono 
del Padre y ya la Puerta de la Gracia esté cerrada: entrará 
el juicio de momento, de golpe.
 Pero este hombre sabio que vivía frente al mar, y vivía 
en el cerro en la parte alta, veía todo esto año tras año, y 
mes tras mes; sabía cuándo la luna se movía de sitio; se 
movía, y entonces el juicio: las mareas entraban; lo cual 
representa el juicio divino cuando la Iglesia es removida, 
cuando la Iglesia es quitada.
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que estará sucediendo cuando Cristo se levante del Trono 
del Padre y ya la Puerta de la Gracia esté cerrada: entrará 
el juicio de momento, de golpe.
 Pero este hombre sabio que vivía frente al mar, y vivía 
en el cerro en la parte alta, veía todo esto año tras año, y 
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[Dr. José B. Pérez] Es como el caso…, hay un caso también, o 
una ocasión en donde el hermano Branham cuenta de una niña; 
él la pone allí como la Novia. En la página 55 del mensaje “UN 
HOMBRE QUE PUEDE ENCENDER LA LUZ”15, donde había 
una excursión; dice:

 265 Un individuo estuvo diciendo aquí hace cerca 
de un par de años. Él estaba en 
Nuevo México. Yo tuve una reunión 
allí cerca ([JBP] escribe): [WSS] 
«México» de las Cavernas de Carlsbad. Ustedes han oído 
de ellos allá, las grandes… Y ellos llevaron a un hombre, 
y a su esposa y a un grupo de niños fueron a este elevador, 
y bajaron hasta el fondo del hoyo. Y cuando llegaron allí, 

ellos apagaron todas las luces. Y cuando 
apagaron todas las luces, estaba tan 
oscuro como a la medianoche ([JBP] y 
escribe): [WSS] «México».

[JBP] Ahora, hay algo ahí también; porque vean cómo 
aparentemente había una oscuridad grande en la Iglesia.
 Y miren cómo en México, lo cual representa los pies…; y 
los hombros representa Venezuela… Vamos a decir, de ahí 
para abajo…; porque la cabeza, lo cual es Puerto Rico; y todos 
los demás países que forman el Cuerpo, lo cual lo habló en un 
mensaje.
 Y vean cómo el mismo hermano Miguel lo dice, que si 
no fuera porque Dios, por Su misericordia y por amor a Sus 
escogidos, dejó esos ministerios, ¿dónde iba a tener la Iglesia? 
Iban derechito a una denominación.

15 63-1229M “Hay un Hombre aquí que puede encender la Luz”, párrs. 
265-269
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 Lo cual muchos ya se han desprendido, se han alejado; 
y ahí se cumple lo que dice: “Separados de Mí nada podéis 
hacer”16.
 Pero vean, Dios, por amor a Sus escogidos… Miren cómo 
un hombre del calibre de nuestro hermano Miguel es honesto y 
afronta la realidad: “No. Fallé. Y gracias a Dios que puedo ver”. 
¡Ese es un verdadero valiente! Igual Andresito, Andrés Cruz 
Gallegos. ¿Ve? Dos líderes, uno los hombros y otro los pies.
 Pero vean cómo Dios les abrió el entendimiento, las 
Escrituras, y ahora están brazo a brazo junto con todos los 
demás ministros cargando el Arca, la Palabra.
 Ahora:

 [265] Yo les hice hacer eso aquí en estos jardines aquí; 
y en una ocasión allá en Colorado, mi esposa y yo, allá 
atrás, estuvimos allí adentro. Y ellos encendieron las 

luces. Vaya, usted ponía su mano así, 
y usted no podía ver nada.
 Y había una niñita allí, y comenzó 
a gritar: “¡Oh-h-h!”. Gritando ([JBP] 

y escribe): [WSS] «la Novia». Ella estaba aterrorizada, 
estaba tan oscuro. La pobrecita se agarraba de todos 
lados, y tratando de gritar y llamando por su papá, mamá, 
por todos lados. Ella sencillamente no podía resistirlo, 
estaba tan oscuro. Ella nunca había visto tal oscuridad.
 266 Y eso es más o menos la forma en que es hoy. Eso 
es correcto. Está tan oscuro que usted no sabe a dónde 
ir. Usted va a los metodistas, va a los bautistas, va a los 
presbiterianos, es todo la misma cosa, ¿ve?, comiendo de 
ese viejo y podrido maná con gusanos. Vea, la misma cosa, 

16  San Juan 15:5
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algún credo: “Venga y únase a esto, únase a aquello”, 
credo viejo y todo. Usted no ve a Cristo en ello. Oh, usted 
ve gente santurrona, yo diría que sí. Muchos son gente 
buena que están allí ahora, en esas denominaciones. Yo 
estoy diciendo del sistema, no de la gente allí. Pero vea 
usted, eso es lo que ellos están comiendo. ¡Díganselo!
 ¡Aquí hay Alimento fresco!
 267 Y esta niñita allí, ella estaba gritando a más no poder, 
casi estaba poniéndose histérica; más o menos como está 
la pequeña Novia ([JBP] y escribe): [WSS] «Cuando la Luz 
de la séptima edad se apagó, lo cual era: 4to Elías». Pero 

¿sabe usted qué? Su hermanito gritó, y dijo: “Hermanita, 
no temas”. ¡Porque él estaba 
parado cerca del ingeniero! 
([JBP] Y escribe): [WSS] «el Ingeniero». Dijo: “Aquí hay 
un hombre que puede encender las luces”.
 No temas, hermanita, aquí hay un Hombre que puede 
encender la Luz, que puede hacer vivir esta Palabra. No 
sabemos cómo Él viene. No sabemos cómo, cuándo Él 
viene. Yo nada sé acerca de eso. Pero Él está aquí, y Él 
es el que puede encender las Luces. ¿Cómo vamos a salir 
de ello? Yo no sé. Pero Él está aquí, y Él es el que puede 
encender las Luces. Sí, señor. Él es el Único. Él es la Luz. 
Él sencillamente se da a conocer, así es como Él enciende 
la Luz ([JBP] ¿Cómo Él enciende la luz? Vean, de edad en 
edad, en el mensajero de cada edad). Exactamente correcto.
 Se necesita a Cristo para centellar en Sus Luces, y 
entonces toda tiniebla huye. Él separa ([JBP] o sea, toda 
confusión huye). Él está sacando fuera a Su pequeña Novia. 
“Yo tomaré un pueblo de los gentiles, para Mi Nombre”. Estudio Bíblico #377147
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¿Cuál es Su Nombre? Bien. No metodista, bautista, 
presbiteriano, luterano. Es Jesucristo. Eso es correcto.
 268 Él es la Luz, la Verdad; la Luz, y en Él no hay 
tinieblas. Y Él hace huir las tinieblas cuando Él entra, 
porque Él es la Palabra. La Palabra es la Luz. Eso es 
correcto. Porque Él habló y dijo: “Hágase la luz”, eso fue 
la Palabra que vino a ser luz. Cuando Él habla Esto, es la 
Luz de esa edad, cada vez.
 Ahora Él está aquí, en… no en un resplandor; pero la 
gente está viviendo en un resplandor. Pero Él es la Palabra 
vindicada. Él es absolutamente la Luz en el tiempo de 
oscuridad. Sí, señor. Todas estas cosas y resplandores 
falsos dejarán de existir. Sí, señor. Él está aquí. No 
temáis. Encended las Luces, Su Palabra prometida. Ella 
vive ([JBP] y escribe): [WSS] «la corriente eléctrica = la 
promesa cumplida». Ella hace…

 “El que creyere en Mí, las obras que Yo hago, vosotros 
también las haréis”. Entonces, es la Palabra. “Como el 
Padre me envió, así Yo os envío a vosotros”. El Padre que 
lo envió a Él, vino en Él. El Jesús que lo envió a usted, 
viene en usted. Y las obras que Él hizo en aquella ocasión, 
Él hace la misma cosa, porque (¿por qué?) la Palabra 
es hecha carne, en carne humana, manifestándose a Sí 
misma como la Luz del día. Allí lo tenemos. Ahí está. 
Solo está mostrando el camino a la Luz, en la Luz. Los 
hombres entendidos, quienes no están cegados por credos 
y denominación, caminarán en esa Luz. ¡Oh, vaya!
 269 Hay aquí un Hombre que puede encender las Luces, 
así es. ¿Qué hace Él? Vindicando Su Palabra para este Estudio Bíblico #377148
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día. Jesús el Hijo de Dios, quien prometió la Palabra para 
este día, está aquí mismo con nosotros.
 No os atemoricéis. No preste atención alguna a lo 
que ellos están haciendo; si usted lo hace, caminará en 
tinieblas.
 Sed entendidos. “Aquellos que son entendidos”, dijo 
Daniel, “en estos últimos días, harán proezas para su 
Dios”. ¿Ve? Ellos caminarán en la Luz como Él está en la 
Luz.

[JBP] Ahora vean, ese cuadro allí, de lo cual hay una parte aquí 
(vamos a ver si es en este mismo mensaje), en donde él dice, 
refiriéndose	a	esa	página,	que	él	dice:

[WSS] «El que rechaza la Luz es un delincuente [delante 
de Dios]: (está loco)».

[JBP] O sea, viendo la Luz.

[Dr. José B. Pérez] Y hay otro lugar también. En este mensaje: 
“DEVELANDO A DIOS”17, nos dice en la página 43:

 251 Ahora, ¿qué si un individuo se niega a ver al sol, y 
dice…?

[JBP] Como ese hombre ahí, el sabelotodo: se negó a seguir las 
instrucciones de ese hombre sabio, y se lo está diciendo: “No te 
metas ahí, no sigas por ese camino, va a venir la marea y te va 
a llevar”. Pero como es un sabelotodo: “No, eso no puede ser”.

17  64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 251-252
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 251 Ahora, ¿qué si un individuo se niega a ver al sol, y 
dice: “Oh, yo sé que Dios dijo: ‘Sea la luz’, pero no hay 
tal cosa…”?

[JBP] “Yo sé que Dios prometió la Fe de Rapto, yo sé que Dios 
prometió que va a haber una resurrección y una transformación; 
pero así como está siendo llevado a cabo, así no lo creo”. ¿Ve?, 
igualito.

 [251] ¿“Yo me voy para el sótano. Yo simplemente me 
niego a verlo”? Ese individuo está loco. Hay algo anormal 
en él.
 252 Hay algo anormal con un hombre o mujer, que ve 
la promesa de Dios, y la ve manifiesta, y luego se niega a 
creer en ella, porque la denominación le pone el velo en 
el rostro. ¡Vea, velados!

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El que no quiere ver la Luz 
está loco (está en la 5ta dimensión)».

[JBP] Para que ya sepan en dónde están esas personas, vean, 
los que rechazan la Luz.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “EL MAESTRO SABIO”]:

 [WSS] Y ahora, encontramos que es el ministerio de 
los Dos Olivos, el ministerio del Ángel que viene con el 
Sello del Dios vivo, el que sabe, conoce el misterio del 
juicio divino que ha de venir sobre la raza humana. Estudio Bíblico #377150
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 El hombre sabio anunciándole a ese hombre atlético el 
juicio que vendría, las mareas que subirían y lo atraparían: 
es el hombre sabio, el maestro sabio, anunciando el 
juicio divino que ha de venir sobre la Tierra; predicando, 
proclamando el día de venganza del Dios nuestro.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir leyendo un poquito 
más aquí, donde el hermano Branham, en la página 50 del 
mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”, sigue diciendo; luego 
que relata eso, dice:

 355 Puede ser mucho más tarde de lo que nosotros 
pensamos. Lo atrapará a usted. No vayan más allá; oh 
gentes, no lo hagan. Si siempre me han considerado 
como el siervo de Dios, entonces más que nunca tomen 
mi palabra en esta mañana 
([JBP] y ahí dibuja una Estrella 
de David), puede ser que ya sea demasiado tarde. Hay 

tantas Escrituras dirigiéndonos a esa 
manera de pensar.

[JBP] Y dibuja otra Estrella de David.

 [355] Ahora recuerden, yo no digo que así es, porque yo 
no sé; pero fíjense bien.
 356 Y yo tengo otras diez páginas de notas que ni les 

he predicado porque tuve temor de decirles 
su contenido ([JBP] o sea, había escrito más 
cosas allí, y de seguro eran fuertes). El señor y 
la señora Wood son testigos de eso. Cuando 

yo fui a su casa hoy temprano, les dije: “Yo no puedo 
decirles todo esto. Les daré estas Escrituras y luego los Estudio Bíblico #377151
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dejaré así, porque esto está siendo grabado” ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «temor». Y saldrá.
 357 Y esto va a llegar a gente que se reirá de este 
Mensaje.

[JBP] Lo cual, siempre hay burladores, que luego de las 
predicaciones y luego de las pláticas se ríen y se burlan. Siempre 
los ha habido y siempre los hay, en este tiempo también.

 357 Y esto va a llegar a gente que se reirá de este 
Mensaje. Está bien. Uno de estos días llegarán a un punto 
de donde no pueden volver. Siga usted como miembro de 
iglesia, córtese el cabello, píntese la cara, tome Padre, 
Hijo y Espíritu Santo, si así gusta. Hágalo tres dioses 
y sea usted pagano. Siga adelante y quédese con su 
organización.

[JBP] Esas que son también independientes, que son las 
peores, dice el hermano Branham, y el hermano William dice 
allí. Si las denominaciones son (dice) un gran problema para 
los hijos de Dios (que han sido engañados, las fatuas), ¡cuánto 
más los independientes!, dice: [WSS] «esos son los peores»18.

18  Estudio “La Señal es la Palabra”, 2022/dic/07 (miércoles), págs. 
37-38 (f) (T2) / Estudio “Libres por medio del Espíritu de Dios”, 2023/
dic/02 (sábado), pág. 48 (f), pág. 120 (T1): 63-0901M “La Señal”, párr. 
207: [WMB] 207 Entonces Israel saliendo de Egipto fue el tipo. Este 
es el original de la Iglesia saliendo de las denominaciones. Ahora, yo 
me refiero a la Novia propia. Muchos de los grupos independientes 
son iguales o aun peores, en algunos casos, que las denominaciones 
que dejaron. - [WSS] «Los grupos independientes son peores que las 
denominaciones».
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 [357] Siga adelante y quédese con su organización. 
Haga como quiera.
 358 Usted me dirá: “Yo bailé en el Espíritu, hablé en 
lenguas, yo tengo el Espíritu”.
 359 Yo he visto a diablos hacer la misma cosa. He visto 
a brujas hablar en lenguas e interpretar; y hasta escribir 
en lenguas no conocidas e interpretarlas; también las 
he visto beber sangre de un cráneo humano, y clamar al 
diablo y bailar en el espíritu.
 360 Los mahometanos bailan en el espíritu hasta tal 
grado donde pueden tomar astillas de madera y meterlas 
debajo de las uñas; y pueden también tomar una lanza y 
atravesarse la cara con ella, y no les sale ni una sola gota 
de sangre.
 361 Los hindúes caminan descalzos sobre el fuego, que 
tiene como un metro de profundidad, y más de un metro 
de ancho; le soplan al carbón hasta que está blanco de 
caliente, y al caminar no les deja ni una señal de haber 
sido quemados; y todos estos niegan la existencia de 
Jesucristo.
 362 No, no, amigos. Es la Palabra que cuadra. La gente 
y la Palabra tienen que ser uno. 
Jesús y la Palabra eran el mismo 
([JBP] y ahí dibuja una Piedra Angular 
y las edades); Él era la Palabra. Y 
cuando Jesucristo vive a través de un ser humano, eso 
hace que la persona y Jesucristo sean el mismo. Su vida 
cuenta lo que usted es.
 363 Ahora, mírese bien en el espejo de Dios, y 
pregúntese: “¿Cómo me veo en esta mañana?”.

Estudio Bíblico #377153

 [357] Siga adelante y quédese con su organización. 
Haga como quiera.
 358 Usted me dirá: “Yo bailé en el Espíritu, hablé en 
lenguas, yo tengo el Espíritu”.
 359 Yo he visto a diablos hacer la misma cosa. He visto 
a brujas hablar en lenguas e interpretar; y hasta escribir 
en lenguas no conocidas e interpretarlas; también las 
he visto beber sangre de un cráneo humano, y clamar al 
diablo y bailar en el espíritu.
 360 Los mahometanos bailan en el espíritu hasta tal 
grado donde pueden tomar astillas de madera y meterlas 
debajo de las uñas; y pueden también tomar una lanza y 
atravesarse la cara con ella, y no les sale ni una sola gota 
de sangre.
 361 Los hindúes caminan descalzos sobre el fuego, que 
tiene como un metro de profundidad, y más de un metro 
de ancho; le soplan al carbón hasta que está blanco de 
caliente, y al caminar no les deja ni una señal de haber 
sido quemados; y todos estos niegan la existencia de 
Jesucristo.
 362 No, no, amigos. Es la Palabra que cuadra. La gente 
y la Palabra tienen que ser uno. 
Jesús y la Palabra eran el mismo 
([JBP] y ahí dibuja una Piedra Angular 
y las edades); Él era la Palabra. Y 
cuando Jesucristo vive a través de un ser humano, eso 
hace que la persona y Jesucristo sean el mismo. Su vida 
cuenta lo que usted es.
 363 Ahora, mírese bien en el espejo de Dios, y 
pregúntese: “¿Cómo me veo en esta mañana?”.



Estudio Bíblico #377 154

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que nuestro hermano William 
aquí	continúa	diciendo,	refiriéndose	a	ese	hombre	atlético	dice	
[(RM) “EL MAESTRO SABIO”]:

 [WSS] Pero así como no creyó ese hombre atlético, 
que se quería hacer sabio, sabelotodo…; pero realmente 
el sabio era aquel pescador que vivía frente al mar, en la 
colina, en el monte.
 Y el pescador del Día Postrero es el que conocerá ese 
misterio…

[JBP] Ahora vean, ¿por qué el pescador del Día Postrero? 
Porque ese es al que le ha sido ordenado pescar esos 153 
peces, los peces grandes (lo cual el hermano Branham no llevó 
a cabo esa labor); y hace la Obra, vean, de separación, y la 
cosecha.
 O sea que mientras está pescando esos peces grandes, 
tomándolos, está haciendo a la misma vez ahí la separación, la 
segregación.

[Dr. José B. Pérez] La… donde dice: [WMB] “Un Ángel viene 
a traer la separación, la segregación, entre lo correcto y lo 
erróneo”. Y dice que solamente… Página 141, párrafo 1260, 
dice [Citas]:

 126019 - 19 Noten en el verso 41 [Mateo 13], los dos 
también muy parecidos; tan parecidos en los últimos 
días hasta que Él no podía depender de alguna iglesia 
determinada para separarlos; digamos, la metodista o la 

19 [Cita 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 147]
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bautista o los pentecostales, para separarlos. Él dijo: “Él 
envía a Sus Ángeles para separarlos”. Un Ángel viene 
para traer la separación, la segregación entre lo correcto y 
lo erróneo.

[JBP] O sea que eso, vean (como ayer hablamos algo también)20, 
no había sido hecho en las edades, ni tampoco en el tiempo 
de nuestro hermano William mientras estuvo en medio nuestro; 
Dios no hizo la separación, la segregación, allí.
 Sino que esa separación, esa segregación, es para ser 
llevada a cabo en este cumplimiento que hoy estamos viendo 
hecho ya una realidad.
 Ya no es “lo que será más adelante”, sino lo que estamos 
viviendo, lo que Dios está cumpliendo en este tiempo: que es 
ese Ángel haciendo la separación, la segregación, entre lo 
correcto y lo erróneo.
  ¿Por qué antes no se podía? Porque arrancando la 
cizaña podían arrancar también el trigo. Lo cual está en San 
Mateo, capítulo 13, que nos muestra allí esa parábola: “Dejen 
crecer ambos juntos; al tiempo de la siega Yo mandaré a los 
Segadores”.
 Dice:

 1260 – [19] Y nadie puede hacer eso sino el Ángel del 
Señor. Él es el que va a decir cuál es correcto y cuál es 
erróneo.

[JBP] O sea, es uno. No muchos por aquí, otros por allá, otros 
por	acá,	con	linternas,	o	sea,	los	reflectores;	lo	cual,	todo	eso	
dejará de ser.
 Cuando hay algo falso, más bien eso lo que hace es 

20  [Estudio “La Edad de la Adopción”, 2024/ene/13 (sábado)]
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vindicar lo real, lo verdadero; o sea, muestra con eso que hay 
algo verdadero. Siempre que hay algo falso es porque hay uno 
verdadero.
 Y Dios siempre obra a través de uno, no de muchos grupos. 
Siempre ha sido así en todos los tiempos.

 1260 – [19] Él es el que va a decir cuál es correcto y cuál 
es erróneo. Dios dijo que Él enviará Sus Ángeles en los 
últimos tiempos. No ángeles aquí abajo, sino Ángeles en 
el último tiempo, y los juntaría ([JBP] todo eso tiene que ver 
con esa Obra de Reclamo). Sabemos que este es el tiempo 
de la cosecha que viene ahora ([JBP] ¿Ven que va junto esa 
labor?). Ahora, un ángel se interpreta en realidad como un 
“mensajero”. Y vemos que hay siete ángeles de las siete 
iglesias… (y no ahora…) a través de las edades de la iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “EL MAESTRO SABIO”]:

 [WSS] (…) … y él sabe cuándo vendrán las naciones: 
esos ejércitos con esa Tercera Guerra Mundial atómica.
 Él pesca en medio de las aguas: en medio de pueblos, 
naciones y lenguas; por lo tanto él sabe, él conoce el 
misterio de cuándo será que las aguas se saldrán de su 
lugar: las naciones, en una Tercera Guerra Mundial; y las 
demás cosas que han de venir para cumplirse el juicio 
divino sobre la raza humana.
 La familia del hombre sabio estaba segura arriba con 
el hombre sabio; pero él dio una bajadita para tratar de 
librar a ese hombre atlético, el cual creía que lo sabía todo, 
pero el que sabía realmente era el hombre sabio que vivía 
en la parte alta. Estudio Bíblico #377156
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “CRISTIANISMO CONTRA 
IDOLATRÍA”21, en la página 25 nos dice:

 155 Ireneo dijo algo, y lo apunté textualmente: “La 
Palabra de Dios es como una cantidad de joyas preciosas 
([JBP] la Palabra de Dios), las cuales fueron colocadas para 
formar la estatua de un Rey grande y poderoso. Pero los 
credos, los dogmas, las denominaciones, toman esas joyas 
preciosas ([JBP] o sea, toman la Palabra) y con ellas forman 
un perro, y así engañan a los ignorantes de la Palabra”.

[JBP] Toman la Palabra: toman el Mensaje del hermano 
Branham, el Mensaje del hermano William, y con eso, dice que 
“engañan a los ignorantes de la Palabra”.

 [155] “Esto lo hacen para corromper los caminos de 
Dios y para traer reproche sobre la Palabra”. ¡Aleluya!
 156 Cuando usted se esfuerza por hacer que la Palabra 
de Dios diga algo para cuadrar con su organización, 
usted así está tomando las joyas del Cuerpo del gran Rey 
y con ellas está formando una imagen de un perro o una 
zorra o un cerdo, u otra cosa. Y de esa manera engaña a 
los ignorantes de la Palabra.
 157 ¡Aleluya! Pero hay algunos que tienen el Espíritu 
de Dios…

[JBP] O sea que tienen percepción profética; esos oyen la 
Palabra y la entienden. Esos son los que son representados en 
la buena tierra.

21  61-1217 “Cristianismo contra idolatría”, párrs. 155-157
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 [157] Pero hay algunos que tienen el Espíritu de Dios, 
y que se mantienen firmes por la Palabra encarnada (que 
Dios aumente nuestras filas), ¡la Palabra, y nada más que 
la Palabra! Tome usted la Palabra donde Jesús dijo allí: 
“Todos los cielos y la Tierra pasarán, pero Mi Palabra no 
pasará”.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “EL MAESTRO SABIO”]:

 [WSS] La Tercera Etapa, vean ustedes, es para - 
principalmente para la Novia, los escogidos; pero también 
es para las fatuas, y para el mundo.
 O sea que así como bajó - bajaron los Arcángeles de 
Dios a Sodoma22, así será… dice: “Como fue en los días 
de Lot será la Venida del Hijo del Hombre”23; y la Venida 
del Hijo del Hombre es con Sus Ángeles.
 Habrá una manifestación plena en medio de la 
humanidad ([JBP] ahora, recuerden que ya esto es para ese 
tiempo en donde ya la resurrección y la transformación ha 
ocurrido, porque dice); eso es el cumplimiento de la Tercera 
Etapa cuando seamos adoptados.
 [JBP] Pero hay una parte ahí antes. Pero esta parte en 
donde será estremecido el planeta Tierra con esos vasos que 
serán…, dice él24: [WMB] “Llena unos cuantos vasos y sacude 
este mundo”, ya eso corresponde a los 30 a 40 días.

22 Génesis 19:1-28
23 San Lucas 17:26-29
24 [Citas, pág. 60, párr. 524 (revisión antigua) 525 (revisión PR): 
61-1119 “Perfecta fuerza por perfecta debilidad”, párrs. 365, 373] 
[Compilación, pág. 40] [Estudio Bíblico #163, 2021/dic/26 (domingo), 
págs. 5-6 (f), págs. 27-28 (T dic/2021 – ene/2022) / Estudio Bíblico #213, 
2022/jun/19 (domingo), pág. 36 (f), pág. 108 (T2)]
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 Pero antes hay una etapa muy importante, en la cual se ha 
estado hablando en diferentes ocasiones; y ya la Iglesia-Novia 
tiene un conocimiento bastante claro de cómo todo eso va a 
estar	obrando	en	este	tiempo	final.
 Y miren, dice:
 [WSS] Pero ya no habrá esperanza para el mundo. 
Como para este hombre que se creía sabelotodo, vean 
ustedes, no había esperanza, porque él creía que lo sabía 
todo; y no sabía que lo que le estaba diciendo el hombre 
sabio era la verdad.
 [JBP] Luego vendrán tocando a la Puerta, diciendo: “¡Señor, 
Señor, ábrenos!”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en este mensaje “CRISTO ES EL 
MISTERIO DE DIOS REVELADO”25, nos dice en la página 20, 
abajo, dice, 20 y 21, dice:

 150 Moisés también tenía que echar a la basura toda 
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tenía un prisionero.

[Dr. José B. Pérez] “No podía hablar”. Hay una parte donde él 
escribe, en…. (Si lo buscan en la concordancia…). Es donde 
habla del monte Hebal, las bendiciones del monte Hebal y 
el monte Gerizim. Miren eso allí, hay una parte allí… (Miren 
si lo consiguen rapidito en la… dónde es que está lo de la… 

25  63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 150-153
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¿Deuteronomio? Deuteronomio 11… Hay otro sitio, hay otro 
lugar, donde están hablando, donde está hablando de la…, que 
habla de los seis… habla seis sobre el mon-… de los hijos de 
Jacob). Deuteronomio 27 (este mismo es). Miren:

 Deuteronomio 27:9
 9 Y Moisés, con los sacerdotes levitas, habló a todo 
Israel, diciendo: Guarda silencio y escucha ([JBP] y él 

escribe allí): [WSS] «silencio», 
oh Israel; hoy has venido a ser 

pueblo de Jehová tu Dios.

[JBP] O sea que cuando Dios está hablando: “calle delante 
de Él toda la Tierra”, dice Habacuc26. “Guarda silencio”, o sea, 
¡escucha!
 Es como cuando está uno escuchando una conferencia 
o algo, o alguna otra…, y los de al lado se ponen a decir… 
Dice una oración, y el que está al lado dice 40 oraciones 
interpretando eso que dijo el del frente; y uno: “Pero espérate, 
vamos a escuchar”.
 Y el otro:
 —“No, porque…”.
 —“Pero espérate”. (No sé si le ha pasado a usted). “Pero 
deja que termine”.
 O sea: “Te vas a poner a hablar y no… Déjalo que termine”. 
 Y así muchos ministros hacen. En vez de quedarse callados.
	Esperen	a	Dios	moverse;	eso	un	siervo	fiel	y	prudente.	
Vamos a escuchar, vamos a esperar, no hablar locamente.

26  Habacuc 2:20
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 Deuteronomio 27:9
 9 … Guarda silencio y escucha ([JBP] eso es lo que tenía 
que hacer el pueblo: callarse la boca), oh Israel; hoy has 
venido a ser pueblo de Jehová tu Dios.
 10 Oirás, pues, la voz de Jehová tu Dios, y cumplirás 
sus mandamientos y sus estatutos, que yo te ordeno hoy.

[JBP] Y ahí sigue diciendo… Ahora miren:

 11 Y mandó Moisés al pueblo en aquel día, diciendo:
 12 Cuando hayas pasado el Jordán, estos estarán sobre 
el monte Gerizim para bendecir al pueblo: Simeón, Leví, 
Judá, Isacar, José y Benjamín.

[JBP] Los coloca en el monte Gerizim, para bendecir al pueblo. Y 
los otros seis, los coloca para maldición al pueblo en el monte… 
dice:

 13 Y estos estarán sobre el monte Ebal para pronunciar 
la maldición: Rubén, Gad, Aser, Zabulón, Dan y Neftalí.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, hablamos de eso allí porque… Vean, 
aquí Moisés, cuando… dice [“CRISTO ES EL MISTERIO DE 
DIOS REVELADO”]:

 [150] … cuando se encontró cara a cara con la Columna 
de Fuego aquel día, no tenía palabras. Él no podía ni 
hablar, dijo él. Dios allí tenía un prisionero. Usted por su 
propio esfuerzo nunca tendrá éxito ([JBP] y escribe): [WSS] 
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«por su propio esfuerzo nunca tendrá éxito». Luego Dios 
tuvo que investirle o darle suficiente poder a este hombre, 
para que pudiera bajar allá.
 151 Pero luego Moisés regresó y dijo: “Señor, le dije a 
Faraón lo que me dijiste, pero él no los deja ir”.
 152 Entonces Dios le dijo: “Bien, ahora toma tu vara”, 
ahora, esto era Dios hablando, esa era la Palabra de 
Dios, “anda con esta vara y apunta hacia el oriente, y 
llama a las moscas”.

[JBP] Y escribe él arriba:
[WSS] «la Vara – la Palabra, Cristo».

Y él escribe allí: [WSS] «el Mensaje, la Palabra, apuntando 
hacia Israel, el Evangelio del Reino».

 [152] “… anda con esta vara y apunta hacia el oriente, 
y llama a las moscas”. Y al hacerlo, fueron creadas las 
moscas, porque Dios tenía un prisionero, el cual Faraón 
no podía comprar con nada; nadie más podía desviar a Estudio Bíblico #377162
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este hombre a ningún lado. Porque él era un prisionero 
completamente atado por las cadenas de la Palabra de 
Dios, atado solamente al ASÍ DICE EL SEÑOR.
 153 ¡Oh, si Dios pudiera tener prisioneros como él!

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [(RM) “EL MAESTRO SABIO”]:

 [WSS] Ahora, podemos ver que ya el hombre sabio 
tenía a salvo su familia, porque la tenía arriba. Él vivía 
en la parte alta, donde las olas, donde la marea no podía 
llegar.
 Y a la Edad de la Piedra Angular, la marea del juicio 
divino de la gran tribulación no podrá llegar. Ahí están 
seguros los hijos, la Familia del hombre sabio; ahí están 
seguros los hijos e hijas de Dios: en la Casa de Dios, con el 
siervo fiel y prudente, con el mayordomo fiel y prudente.

[JBP] Vean que luego que ya los tiene arriba, seguros… La 
Tercera Etapa, vean, en la página 10-A, párrafo 99, del libro de 
Citas, nos habla de ese mundo denominacional, el cual, cuando 
comience a recibir el Mensaje, dice: [WMB] “Esa es la exacta 
hora de Su Venida”, vean, para el mundo denominacional. Pero 
ya la Novia está segura.
 Porque la Tercera Etapa es para la Iglesia-Novia, para las 
fatuas y para los perdidos; por lo tanto, impacta a esos tres 
grupos y al pueblo hebreo.
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[Dr. José B. Pérez] En este mensaje27: “Como las águilas 
excitan su nidal”, en la página 23, vamos a ver aquí… La 
página 2, página 2 dice… Podía leer una partecita para…, pero 
vamos a leer esta parte aquí, para que tengan todo el cuadro 
aquí de lo que el hermano Branham está hablando. Y miren, 
dice:

 Las dos grandes alas del águila son para la liberación. 
También representan al Antiguo y Nuevo Testamento. Otra 
cosa del águila es que se puede remontar más alto en el 
cielo que cualquier otra ave. Usted ha oído la expresión 
que una persona tiene ojos como el halcón; pero el halcón 
es un principiante, siendo apto para ver, en comparación 
al águila. Un halcón no puede ver la mitad de la distancia 
que un águila puede ver. Y si el halcón tratara de seguir 
a un águila, subiendo a las alturas, perecería. Por eso el 
águila está creada especialmente para vivir en las alturas.
 Dios compara a Sus profetas con águilas. Mientras 
más alto usted suba, más puede ver. Si usted va a subir y 
no tiene ojos para ver a lo lejos, no sería muy bueno subir 
muy alto. Así que Dios, cuando Él nos lleva a la altura, 
nos da la habilidad para ver de lejos ([JBP] nos da esa 
percepción de profeta, percepción profética). Me agrada eso. 
Mientras más alto usted suba, mejor puede ver.

27  [“As the Eagle Stirreth Her Nest” (“Como el águila excita su nidada”)]
http://www.williambranhamstorehouse.com/pdf_downloads/as%20
the%20eagle%20stirreth%20her%20nest.pdf / http://tucsontabernacle.
org/resources/books/1044-bks-eagle-stirreth-her-nest
[Traducción de la nota]: Nota: Este folleto fue distribuido originalmente 
por William Branham durante sus campañas, y luego reimpreso por 
Pearry Green a mediados de la década de 1960. Es una versión editada 
de un sermón que él predicó, así que no hay grabación exacta de este 
folleto de sermón.]
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 Ahora, si nosotros somos comparados como aguiluchos, 
entonces nos remontaremos por el camino del águila en el 
azul ([JBP] o sea, en los cielos). Pero ¿han notado a otros 
pájaros tratando de volar muy alto? Y observen qué pasa: 
ellos podrán arrancar detrás del águila y subir, como el 
águila lo hace, pero después que están arriba comienzan 
a quejarse. Ellos encuentran que no se adaptan en el vuelo 
del águila. Alguien podría decir: “No puedo soportar 
esto”. Y otro podría querellarse de alguna otra cosa. 
¿Qué es esto? Ellos no han sido construidos ni llamados 
para volar alto como el águila, entonces tienen que volar 
atrás a sus iglesias frías y muertas, y mueren de hambre. 
Pero no el águila, él navega sin cesar.
 Noten ahora cómo el águila se remonta en el viento. Él 
fija sus alas poderosas y navega. Me agrada eso. Y esa es 
la manera que un creyente lo hace. Él no corre de pilar en 
poste: a los metodistas esta semana, a los pentecostales 
la otra ([JBP] o sea, brinca de aquí allá, se va con este grupo: 
“No, mañana me voy con aquel, pasado mañana me voy con el 
otro”); él mantiene su fe en Dios y navega, viajando en el 
viento amoroso de Dios. Quiero contarles una experiencia 
que presencié en Colorado mientras cazaba allí.
 ([JBP] Miren, dice): Un día allá en las montañas estuve 
cazando alces. Era a comienzos de la temporada. La nieve 
no los había hecho bajar todavía, por eso tuve que subir a 
la línea maderera. No había ninguna persona cerca de mí 
a 70 millas. El ranchero había cavado otro camino y nos 
íbamos a reunir después de 4 o 5 días. Amarré mi caballo 
en aquella mañana y fui a lo largo del camino en la región 
donde años atrás acostumbraba a cazar ganado.
 De repente vino un aguacero. Me metí en un árbol 
“derribado del viento”, y el agua pasó. Solía llover un Estudio Bíblico #377165
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rato y entonces nevar otro, luego el sol brillaba. Me había 
mojado un poco, así que me estaba secando la cara y 
caminé fuera de la parte de atrás del árbol. Me estaba 
levantando de allí cuando oí algo detrás de mis espaldas 
en la cabecera del hoyo. Un lobo viejo comenzó a aullar, 
y su compañero le contestaba desde abajo en el valle.
 David dijo: “Un abismo llamando un abismo”. Yo 
amo el desierto. Y cuando oí aquel viejo lobo aullar y el 
compañero le contestaba, algo dentro de mí comenzó a 
llamar. El sol estaba asomándose a través de las rocas 
en el horizonte occidental. Mientras bajaba, estaba 
brillando frente a los árboles de hoja perenne donde se 
había congelado y formado un arco iris.
 Entonces oí la manada de alces que yo estaba 
buscando. El viejo y grande alce hizo un llamado de 
trompeta, allá atrás en la gran espesura. Oh, comencé 
a llorar. No lo pude evitar. Algo dentro de mí ama la 
naturaleza, “y cuando el abismo llama a otro a la voz de 
tus cascadas” (Salmos 42:7). Yo me deshacía. Si hay algo 
allí llamando por un abismo, TIENE que haber un abismo 
que responda.
 Antes que haya una aleta en la espalda de un pez, 
tiene que haber agua para él poder nadar. Antes de haber 
un árbol en la Tierra, tenía que haber una Tierra, o no 
hubiera un árbol. Pocos años atrás leí en donde un niño 
se comía la goma de los lápices, y su madre lo encontró 
comiéndose el pedal de la bicicleta. Una prueba clínica 
demostró que el pequeño individuo estaba ansiando 
azufre. Si hay algo en usted ansiando azufre TIENE que 
haber un azufre que responda.
 Si hay una Creación, tiene que haber un Creador para 
crear la Creación. No hay un hombre o una mujer que Estudio Bíblico #377166
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hayan probado de Dios, pero que ahora mismo usted está 
buscando más de Dios. Si hay un deseo en usted por más 
de Dios, en algún lugar tiene que haber más de Dios para 
recibir ([JBP] ahí él escribe): [WSS] «tiene que haber más 
de Dios en algún lugar».

 Yo veía los colores del arco iris, y había algo dentro 
de mí que no podía mantener mi paz. Yo podía ver a Dios 
en la puesta del sol; podía oír a Dios llamando; podía 
ver y oír a Dios dondequiera. Si usted tiene a Dios en su 
interior, usted le verá dondequiera que usted mire. Pero 
Él tiene que venir a su corazón primero. Él tiene que 
cambiarlo de un pollo a un águila. Él tiene que darle el 
deseo de hacer algo.
 Mientras observaba, de repente todo lo que pude 
oír era una ardilla de pino. Quizás ustedes, hermanos, 
conocen que ellas son…, ellas hacen mucho ruido y no 
llegan a ningún lugar. Y allí estaba, sentándose en un 
tronco, solo parloteando, parloteando, parloteando. Yo 
pensé: “Pequeño individuo, ¿qué estarás haciendo?”. 
Él había visto un grande águila en la tormenta, y había 
tomado refugio bajo este árbol derribado. Y el gran 
individuo saltó.
 Yo dije: “Oh, ya veo por qué tanto ruido, pequeña 
ardilla de pino”. No me estaba mirando a mí ([JBP] o 
sea, la ardilla no estaba mirándolo a él). Él estaba mirando 
aquella águila ([JBP] o sea, había un águila allí, rondándola). Estudio Bíblico #377167

hayan probado de Dios, pero que ahora mismo usted está 
buscando más de Dios. Si hay un deseo en usted por más 
de Dios, en algún lugar tiene que haber más de Dios para 
recibir ([JBP] ahí él escribe): [WSS] «tiene que haber más 
de Dios en algún lugar».

 Yo veía los colores del arco iris, y había algo dentro 
de mí que no podía mantener mi paz. Yo podía ver a Dios 
en la puesta del sol; podía oír a Dios llamando; podía 
ver y oír a Dios dondequiera. Si usted tiene a Dios en su 
interior, usted le verá dondequiera que usted mire. Pero 
Él tiene que venir a su corazón primero. Él tiene que 
cambiarlo de un pollo a un águila. Él tiene que darle el 
deseo de hacer algo.
 Mientras observaba, de repente todo lo que pude 
oír era una ardilla de pino. Quizás ustedes, hermanos, 
conocen que ellas son…, ellas hacen mucho ruido y no 
llegan a ningún lugar. Y allí estaba, sentándose en un 
tronco, solo parloteando, parloteando, parloteando. Yo 
pensé: “Pequeño individuo, ¿qué estarás haciendo?”. 
Él había visto un grande águila en la tormenta, y había 
tomado refugio bajo este árbol derribado. Y el gran 
individuo saltó.
 Yo dije: “Oh, ya veo por qué tanto ruido, pequeña 
ardilla de pino”. No me estaba mirando a mí ([JBP] o 
sea, la ardilla no estaba mirándolo a él). Él estaba mirando 
aquella águila ([JBP] o sea, había un águila allí, rondándola). 



Estudio Bíblico #377 168

Los miré por unos momentos y pensé ([JBP] o sea, miraba 
el águila y miraba la ardilla): “Dios, ¿por qué Tú cambiaste 
mi pensamiento de aquello allá para acá? ¿Qué hay en 
esto?”.
 Aquí está una pequeña ardilla voladora, no valía ni un 
centavo. Y aquí está un águila vieja, la única cosa que hace 
es volar en el cielo. Pero yo pensé: “¿Por qué cambiaste 
mi vista para mirar hacia acá?”. Y mientras observaba, 
aquel viejo individuo mantenía moviendo sus alas. Pensé: 
“¿Me tienes miedo? Tengo un rifle aquí; puedo dispararte 
si quisiera”. ([JBP] O sea, al águila). Agarré el rifle, y 
mientras estaba mirando, los grandes ojos me miraban, y 
se mantuvo moviendo sus plumas. Yo pensé: “Sí, entiendo 
por qué tú eres tan valiente. Esta 
es la razón que tú no eres cobarde. 
Dios te dio dos alas poderosas ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «Elías y Moisés», 
y tú tienes confianza en esas alas”.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «Águila y sus dos alas».

Y escribe: [WSS] «el Águila es valiente porque tiene dos 
alas poderosas».
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[JBP] Sigue diciendo nuestro hermano Branham…
 Ahora, ¿ven por qué ese ministerio, ven por qué ese 
instrumento no tiene miedo en hablar lo que tenga que hablar? 
Porque tiene esas dos poderosas alas.

 ¡Si tan solo pudiéramos tomar las alas de la Biblia, 
la Palabra escrita de Dios, y tener más confianza en la 
Palabra de Dios por el Espíritu Santo! ¡Si pudiéramos 
tener más confianza como el águila lo hizo en sus alas! 
Él sabía que podía dar un salto y estar sobre el maderaje 
y yo no podría dispararle. Yo le observaba y después de 
un rato se sintió cansado, y él hizo un gran salto y movió 
sus alas como dos veces, y ¿sabe usted lo que él hizo? Él 
no aleteó de nuevo. Él solo sabía cómo fijar sus alas, y él 
mantuvo sus alas hacia afuera, y cuando el viento venía lo 
levantaba, y me detuve a mirarle hasta que se volvió como 
una partícula pequeña.
 Entonces lloré de nuevo. Pensé: “Dios, así es”. Si la 
Iglesia tan solo supiera cómo fijar sus alas de fe en la 
promesa de Dios y no unirnos a cada ismo que viene. Eso 
no es. Es solo fijando sus alas a Su promesa y el Espíritu 
Santo le levanta a usted.

[JBP]	Y	dibuja	una	Piedra	Angular	y	la	flecha.

¡Miren qué cuadro tan hermoso!

 Él dejó aquella ardilla de pino sujeta a la tierra y 
sentada chirriando, chirriando, chirriando: “Los días de 
los milagros han pasado, no hay tal cosa como el bautismo 
del Espíritu Santo, ustedes son un montón de idiotas, eso 
es todo lo que es”, y así por el estilo. El águila se fue, Estudio Bíblico #377169
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se fue a lo alto ([JBP] y dibuja una 
Piedra Angular) dejando aquel viejo 
chirriar-chirriar aquí y chirriar-
chirriar allá atrás.
 Dios, ayúdanos a tomar las alas del águila, tomar cada 
promesa divina que Dios nos ha dado en la Biblia. Esa es 
la razón, amigos, ustedes no están viviendo en esclavitud. 
Eso es porque usted fijó sus alas en la promesa de Dios, y 
por fe el Espíritu Santo lo levantó a usted.

[JBP] ¿Ven? Lo que él nos dice de ese hombre sabio.

 [(RM) “EL MAESTRO SABIO”]

 [WSS] Ahora, podemos ver que ya el hombre sabio 
tenía a salvo su familia, porque la tenía arriba. Él vivía 
en la parte alta, donde las olas, donde la marea no podía 
llegar.
 Y a la Edad de la Piedra Angular, la marea del juicio 
divino de la gran tribulación no podrá llegar. Ahí están 
seguros los hijos, la Familia del hombre sabio ([JBP] ¿Por 
qué? Porque ellos han colocado su fe en la promesa); ahí están 
seguros los hijos e hijas de Dios: en la Casa de Dios, con el 
siervo fiel y prudente, con el mayordomo fiel y prudente.

 [JBP] Y más adelantito dice:
 [WSS] (…) Y ahora:
 [Apocalipsis 3:21] “Al que venciere, yo le daré que se 
siente conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me 
he sentado con mi Padre en su trono”.
 ¿Ven? En la misma forma que el Padre hizo con Jesús, 
Jesús hace con el Vencedor, que será Su Ángel en el Día Estudio Bíblico #377170
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Postrero.
 “… así como yo he vencido, y me he sentado con mi 
Padre en su trono”.
 Cristo venció al diablo en Su Primera Venida, Cristo 
obtuvo la victoria contra el diablo.
 Y ahora el Ángel Mensajero del Día Postrero, que será 
el Vencedor del Día Postrero como mensajero, será el que 
obtendrá la victoria en contra del diablo (el que estará 
encarnándose en el anticristo, el hombre de pecado). Y 
eso lo vamos a dejar quietecito ahí ([JBP] dice el hermano 
William en este mensaje).

[JBP] Ahora recuerden, la página 146 del libro de Los Sellos 
en español, donde dice: [WMB] “Al mismo tiempo que el diablo 
cae del cielo se encarna en un hombre, el Espíritu Santo sube y 
viene encarnado en un hombre”28.

[Dr. José B. Pérez] En la página 8 y 9 dice, en este mensaje: “LOS 
DONES DE DIOS SIEMPRE HALLAN SUS LUGARES”29, dice:

 33 ¿Y qué hizo Cristo? La Vida que era Suya para vivir 
eternamente, Él la derramó, de Sus venas, sobre la tierra, 
Su vida natural, sobre la tierra, como un Sacrificio por el 
pecado por nosotros. Y como los gentiles hoy, hombres de 
honor, hombres, grandes hombres, tomando la espada, y 
parándose allá, y cortando, abren camino para conseguir 
un trago de agua fresca para Cristo (nuestro David), el 
cual es muy impopular hoy. Pero nuestro David, sabiendo 
nosotros que Él viene en poder, Él va a pisotear cada 

28 Los Sellos, pág. 146, párr. 192
29 63-1222 “Los dones de Dios siempre encuentran sus lugares”, párr. 
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nación bajo Sus pies así ([JBP] pies de bronce, eso es juicio), 
y los regirá con vara de hierro. Y hay verdaderos hombres 
valientes que se paran con la Palabra de Dios y cortan 
de lado a lado sin temor, porque sabemos que Él viene en 
poder.

[JBP] Y ahí escribe: 
[WSS] «el agua sobre 
la tierra», en la página 
8 abajo.

Y acá, en el último párrafo, 
escribe: [WSS] «un 
valiente».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “EL MAESTRO SABIO”]:

 [WSS] Ahora, para obtener esa victoria, el Ángel del 
Señor Jesucristo tiene que tener al Espíritu Santo en Él 
manifestado, velado en carne humana el Espíritu Santo.
 Así como estuvo velado el Espíritu Santo en carne 
humana en Jesús para obtener la victoria en contra del 
diablo, el Espíritu Santo estará velado en el Ángel del 
Señor Jesucristo, Cristo en Espíritu Santo ([JBP] recuerden, 
un ángel es un ‘mensajero’), para el Ángel tener la victoria 
en contra del diablo (que estará manifestado el diablo a 
través del hombre de pecado, el anticristo). Y vamos 
a disfrutar esa Gran Victoria en el Amor Divino en este 
tiempo final.
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[Dr. José B. Pérez] Eso es la página 115. Ahí a mitad de página 
dice, de Los Sellos, dice:

 73. Todos como cristianos sabemos que Dios juró a 
David que levantaría a Cristo para sentarse sobre Su Trono 
y le daría un Reino eterno aquí sobre la Tierra. Y lo hizo. 
Jesús dijo: “Al que venciere (al anticristo y todas las cosas 
del mundo) ([JBP] eso, ningún mensajero estando vivo en este 
planeta Tierra lo cumplió) yo le daré que se siente conmigo 
en mi trono; así como yo he vencido, y me he sentado 
con mi Padre en su trono”. Ahora, algún día, que todavía 
está por delante, Él se levantará del Trono del Padre y 
tomará Su propio trono. Entonces sale para llamar Sus 
súbditos. ¿Cómo los va a reclamar? Él ya tiene el Libro de 
la Redención en Su mano.

[JBP] ¿Ven por qué tiene que estar el Título de Propiedad en 
medio de la Iglesia? ¿Cómo los va a reclamar? Pues ya tiene 
el Título.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “EL MAESTRO 
SABIO”]:

 [WSS] Ahora, de eso pues no hablamos mucho, de los 
detalles de esa batalla y de esa victoria, para que no sea 
interrumpida.
 Ahora, eso dará lugar a que Cristo, así como cuando 
obtuvo la victoria en contra del diablo en Su Primera 
Venida: murió, fue al infierno, le ganó la batalla al diablo 
en el infierno como en la Cruz del Calvario también; y 
luego resucitó victorioso, ascendió al Cielo, recibió un 
Nombre Nuevo; y allí en el Trono del Padre fue sentado Estudio Bíblico #377173
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por el Padre. Así Cristo sentará en Su Trono terrenal, que 
es el Trono de David, al Vencedor del Día Postrero, al cual 
Cristo le dará la victoria.
 El Espíritu Santo en ese maestro sabio obtendrá la 
victoria en contra del diablo, obtendrá la victoria en contra 
del anticristo, del hombre de pecado.
 Así que podemos ver que alrededor del hombre 
docto, del maestro sabio, que para el Día Postrero…; así 
como fueron sabios los mensajeros de las edades, para su 
edad será el Ángel del Señor Jesucristo el hombre sabio, 
el maestro sabio del Día Postrero, a través del cual el 
Espíritu Santo dará a Su Iglesia toda esa Sabiduría Divina 
correspondiente a este tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] Vean, en el libro de “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”30, en la página 101 (que es la 118 en 
el libro que ustedes tienen), dice, párrafo 67 dice [PÁG. 118 - 
LGCC]:

 68. Ella está inclinada hacia atrás, en esa condición. 
Y eso solamente muestra que esto apenas es un período 
de tiempo. ¿Pueden verlo? Dios no tiene cosas fuera 
de orden. Él solo está permitiendo funcionar así por un 
poco tiempo. Y yo verdaderamente creo que eso fue lo 
que ocurrió, y en estos últimos días es cuando Dios va a 
revelar estos secretos a la Iglesia. Él no lo hizo antes, y la 
razón por la cual no lo hizo es para mantener a la Iglesia 
vigilando y orando todo el tiempo, no conociendo cuándo 
esto iba a venir. Pero usted recuerda que en Daniel 12 Él 
dijo: “Los entendidos entenderán en el último – en estos 

30  Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 “Las Setenta Semanas de 
Daniel”. Pág. 118, párrs. 68-69 (LGCC)
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últimos días”. Eso ha sido dado a ellos.
 69. El Espíritu de sabiduría viene a la Iglesia para darle 
a conocer a la Iglesia por la revelación del Espíritu Santo – 
introduciendo a la Iglesia y revelándole en qué día estamos 
viviendo ([JBP] y dibuja una Piedra 
Angular	 y	 las	 edades,	 y	 una	 flecha	
hacia la Piedra Angular). Lo mismo 
como Gabriel vino a – a Daniel, el 
Espíritu Santo viene a la Iglesia en 
estos últimos días para revelar estas grandes, profundas y 
secretas cosas. ¿Lo entienden ahora?

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Gabriel = vino a Daniel / el 
Espíritu Santo = viene a la Iglesia».

[Dr. José B. Pérez] Ahora recuerden, ayer les dije que en este 
mensaje, o en… que en un extracto… y es en este mismo 
mensaje: “EL MAESTRO SABIO”, en donde él dice (ya para 
terminar esta partecita acá), donde él habla de…, dice:

 [WSS] (…) Bueno, les dije que no hay dos mensajeros 
a la misma vez en una misma edad y en una misma 
dispensación; dos profetas mayores no pueden estar. Y si 
aún están en la Tierra ministrando, uno está en una edad y 
otro está en otra edad. Y si es un mensajero dispensacional 
el que viene después del primero, entonces está en una 
nueva dispensación; el otro está en la dispensación 
antigua. ¿Ven? Quedan separados uno en una edad y el Estudio Bíblico #377175
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otro en otra edad, y uno en una dispensación y el otro en 
otra dispensación.

[JBP] Eso se las debía ayer, en donde estábamos hablando de 
cuando Dios tiene dos profetas en la Tierra.
 Vean, allí Juan y Jesús. Él decía: “A mí me conviene menguar. 
A Él le conviene crecer y a mí me conviene menguar”31. Igual…, 
el precursor de la Segunda Venida del Señor también dijo lo 
mismo32.
 Y ahí él nos dice que si están los dos, pues entonces uno 
pertenece a una dispensación o una edad, y el otro pertenece a 
una edad o una dispensación; depende de la Obra que va a ser 
llevada a cabo por ese otro que va a continuar el ministerio.
 Lo cual, vean que para correr el camino ministerial de Elías 
en su quinta manifestación, él dice que llama a Moisés con 
él33; o sea, porque Elías no ha corrido un camino ministerial 
dispensacional; por consiguiente tiene que estar ahí al lado ese 
mensajero dispensacional, que es Moisés. Por eso están los 
ministerios	de	Moisés	y	Elías	en	este	tiempo	final	en	medio	de	
la Iglesia, llevando a cabo esa Obra de Reclamo.
 Bueno, hemos visto así esta parte que hemos estado 
leyendo, de ese hombre sabio, ese maestro sabio; lo cual es ese 
siervo	fiel	y	prudente	que	en	este	tiempo	final	está	colocando	a	
la Iglesia-Novia, a las águilas de Dios, los escogidos de Dios, en 
la parta alta, en la parte segura, en donde la marea, los juicios 
divinos de la gran tribulación, no podrán tocarla.

31 San Juan 3:22-30
32 Los Sellos, pág. 474, párr. 174
33 [Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), págs. 38-39 (f), 
págs. 64-65 (T1): Citas, pág. 57, párr. 494: Extractos de Las Setenta 
Semanas de Daniel - 61-0806 “Las Setenta Semanas de Daniel”. Pág. 
143, párr. 178 (LGCC) - [WSS] «El espíritu de Elías llama a Moisés = 
Edad Judía».] [Compilación, pág. 132]
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 Ni un vientito le moverá, de su cabello, los juicios divinos, 
porque estaremos en la Cena de las Bodas del Cordero.
 Así que, águilas de Dios, ¡no desmayen! Ya nos falta poco. 
Sigan escuchando, oyendo, recibiendo, todo lo que Dios nos 
está hablando directo desde el Trono, que son las bendiciones, 
que son las que nos corresponden a nosotros.
 “EL VARÓN ESFORZADO Y VALIENTE”�
 Nos ponemos en pie, y ya así vamos a tener este mensaje 
muy	importante,	en	el	cual	allí	él	va	a	 identificar	quién	es	ese	
varón esforzado y valiente.
 A Josué le dijo: “Esfuérzate, y sé valiente. Así como estuve 
con Moisés estaré contigo; no te dejaré, ni te desampararé”34. Y 
así está haciéndolo Él.
 Y no nos va a dejar hasta que seamos transformados. Es una 
promesa,	y	Él	es	fiel	para	cumplirla.	Y	nosotros	la	recibiremos,	la	
creemos; basamos y colocamos nuestra fe en esa promesa.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde; y dejamos 
así, inmediatamente con nosotros, a nuestro amado hermano y 
amigo, el doctor William Soto Santiago.

34  Josué 1:9, 3:7
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Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los ministros, hermanos y hermanas de 
diferentes países; también un saludo muy especial al misionero 
Miguel Bermúdez Marín.
 Hoy lunes 15 de enero de este año 2024, le damos gracias a 
nuestro Padre celestial que nos concede estar en este lugar de 
La Gran Carpa Catedral; lugar en donde está Dios cumpliendo 
las promesas correspondientes a este tiempo.
 Y como lugar, nos decía nuestro hermano William que es el 
lugar de construcción más importante; y como obra, llevando a 
cabo Dios en medio de Su Iglesia, es la más importante, porque 
es el lugar en donde Dios nos está dando lo que Él prometió.
 Y lo que Él prometió fue que en una Gran Carpa Catedral 
estaría dándonos la Fe de Rapto; y eso Él lo ha estado 
cumpliendo.
 O sea que la parte de nosotros la hicimos, y estamos en 
terminaciones de algunas áreas que faltan; pero vean cómo 
Dios ya está usando La Gran Carpa Catedral trayéndonos lo 
que Él prometió.
 O sea que, vean, es como si… como decimos acá: “como 
que nos están pisando los talones”. O sea, es una Obra rápida.
 Vean cómo Dios nos ha ayudado en todo, en la parte de 
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la construcción, desde que se comenzó; y ya terminada la 
Carpa y los estacionamientos, y comenzamos ya a estar ahí 
reuniéndonos…
 Así también era en las carpas y los auditorios que - el auditorio 
que tuvimos antes, y el anterior, que siempre él deseaba…, si 
ya estaba la parte del púlpito y parte de las sillas, ahí enseguida 
nos metíamos y Dios empezaba a obrar en medio de nosotros.
 De seguro así también en varios lugares en donde Dios les 
ha permitido tener terreno y comenzar una construcción: aunque 
no esté el techo, aunque sea con lonita, lonas o plástico de esos 
encerados, que son… toldos, se comienza, y ahí comenzaba el 
pastor allí con la congregación. En muchos lugares comenzaron 
así desde el principio.
 Y también otros que han conseguido terreno, también ponen 
una lonita, y con generadores y luces, y algunas sillas… Unos, 
de seguro, tienen que estar montándolo y desmontándolo cada 
vez que van a tener actividad; hasta que comience la obra allí y 
continúen terminando su auditorio, hasta que ya lo tienen listo. 
Pero se comienza ahí con un pedazo de lona.
 Así comenzó también allá en México varios pastores, y en 
Venezuela y en Colombia; en varios sitios.
 Vean, porque el hijo de Dios busca la bendición de Dios, 
y no mira las circunstancias; sino que después que esté todo 
(vamos a decir): la congregación, el director de cánticos y el 
pastor, y la Palabra de Dios, ya comienzan ahí la Obra.
 Y acá, vean, comenzamos con La Gran Carpa Catedral; 
promesa que fue mostrada por el reverendo William Branham 
en visión, de que en un lugar Dios estaría culminando Su Obra; 
porque dice que después de La Carpa: el Rapto. No hay más 
nada.
 Y todo el grupo de la América Latina y el Caribe, y el mundo 
entero,	que	se	ha	identificado	con	este	lugar,	miren	cómo	todos,	 Informe desde los terrenos de LGCC182
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brazo a brazo, hemos estado trabajando para que se haga 
posible esta parte física; porque a nosotros nos corresponde la 
parte física, la parte de la construcción, y a Dios Su presencia.
 Y nosotros hemos hecho y estamos haciendo nuestra parte 
(ahora las partes que nos faltan todavía), y vean cómo Dios 
ya está haciendo Su parte; porque la presencia de Dios, de la 
Columna de Fuego, está en medio del pueblo cumpliendo la 
parte que le corresponde a Dios.
 Vean cómo Dios está cumpliendo esa Visión en una manera 
tan sencilla que, cuando nos demos cuenta, ya tenemos una 
parte muy importante de esa Obra, de ese cumplimiento de la 
Visión de la Carpa, hecho realidad.
 ¿Y en dónde vamos a ver esa manifestación y esa Obra ya 
hecha del cumplimiento de la Visión de la Carpa? En nosotros 
mismos, en usted y en mí.
 O sea que el momento en donde usted diga: “Pero ha 
pasado tanta cantidad de años, o tanta cantidad de meses, 
tanta cantidad de días, de horas, y ¡algo tan grande que Dios 
prometió!, y veo ahora el resultado en mi vida”; no tan solo en 
corregir e ir moldeándose al Programa Divino, y los requisitos 
para estar en la presencia de Dios para recibir Sus bendiciones, 
sino que también en la parte de ese poder de, y del cual perdió 
Adán y Eva en la caída.
 Porque nos daremos cuenta que algo ha ocurrido…, 
además de la parte física y espiritual en el ser humano interior 
(que es alma, espíritu y cuerpo), vean, además de la parte como 
humanos: cómo hemos cambiado en muchas cosas, cómo Dios 
nos ha ido ayudando, y cómo Él quería y deseaba que Sus hijos 
estuvieran	en	este	tiempo	final	para	recibirlo.
 Y, además de eso, cuando nos demos cuenta: “¡Pero algo 
más ha ocurrido en mi vida!; porque la forma y la manera en que 
Dios está obrando en mi vida en favor de los demás y de las Informe desde los terrenos de LGCC183
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cosas que han estado pasando…”. Porque recuerden que todo 
eso va a ser en el común, y va a ser algo tan normal, que va a 
entrar todo de cierta forma en que para nosotros será algo como 
si siempre lo hubiésemos estado haciendo.
 O sea que todo lo que antes de la fundación del mundo, 
donde estábamos con Dios y en Dios…, cuando Dios creaba, 
allí estábamos nosotros.
 Y esa forma en la cual Dios decía: “Sea tal cosa”, y era 
hecho; “sea tal cosa”, y era hecho. Eso está en Génesis allí, 
cuando estuvo Dios creando: “Sea la luz; y fue la luz”1.
 Vean, todo eso en cada hijo de Dios: esa Palabra hablada, 
que será pronunciada por labios humanos en cada escogido de 
Dios, y que las cosas ocurran; porque estaremos colocando la 
Palabra bien, en ese momento ya de la plenitud de Dios.
 Porque vean, si usted pronuncia las palabras, y pide 
hablando la Palabra… O sea, cuando decimos “pedir”, hay que 
hablar; aunque lo hacemos también meditando; pero recuerden 
que llegará el punto en donde será hablado. No pedir, sino 
hablar.
 Porque ya estarán tan maduros los escogidos de Dios que 
podrán colocar la Palabra bien. Y hemos de haber pasado la 
prueba. Y así el Gran Tutor podrá darnos toda esa orden para 
hablar la Palabra y las cosas acontecer.
 Así que es una Obra tan grande en la que Dios nos ha 
permitido participar y estar, porque éramos esos de los cuales 
Dios había pensado desde antes de la fundación del mundo 
para	colocarnos	en	este	tiempo	final,	y	ser	de	los	escogidos	que	
sellarían - cerrarían Su Programa con broche de oro, en donde 
Dios nos transformaría y nos llevaría a la Cena de las Bodas del 
Cordero.

1 Génesis 1:3
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 Así que Dios los bendiga, Dios los guarde.

 • Y ya aquí se comenzó este tiro de cemento de este tramo. 
Se comienza a llenar primero esa parte de la zapata; y ya luego 
se comienza a enderezar con el resto del cemento al nivel 
correspondiente.
 Ya en toda esta área se va a continuar rellenando a los 
niveles también correspondientes para estacionamiento. Todo 
esto es área de estacionamiento también.
 Y en la parte de allá también, esa parte allá de… (que 
no… está oscuro), esa parte del oeste, allá esas luces que 
ven allí son las del auditorio, de La Gran Carpa; y toda esta 
parte aquí, de atrás, todo eso también se está preparando para 
estacionamiento.
 Porque lo que él me decía: [WSS] “Benjie, eso se te va a 
quedar pequeño”. Y a Santita también le decía: [WSS] “Eso se 
le va a quedar chiquito a Benjie”, el estacionamiento.
 Porque yo muy contento le decía:
 — [JBP] “Hermano William, mira todo el terreno que hay 
para estacionamiento”.
 Y él decía:
 — [WSS] “Eso se te va a quedar pequeño”.
 Y yo:
 — [JBP] “¿Por qué me decía que se me va a quedar 
pequeño?”.
 Ya Dios allí estaba mostrando ese ministerio del cual Dios 
estaría ahí usando, y que estaba en ese instrumento para 
Dios usarlo mientras estuviera y se comenzara La Gran Carpa 
Catedral, ya estuviera ahí el instrumento para Él llevar a cabo 
esa Obra de darle la Fe de Rapto a los escogidos de Dios. 
Porque siempre Dios usa un velo de carne.
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 Cuando… como en el mensaje de ayer2: [WSS] “No se 
cumplió en ninguno de los mensajeros porque se fueron”. O 
sea que así es con todo el que se va: si parte ya, ya sus días 
terminan en este planeta Tierra, y ya Dios usa otro mensajero.
 La persona que dice que viene alguien de la sexta dimensión 
a terminar una labor aquí en la Tierra, verdaderamente no sabe 
dónde está parado; y la gente que lo sigue, peor; porque Dios 
nunca ha obrado en esa forma.
 Siempre ha sido Dios usando un velo de carne, un 
instrumento en el cual Dios lleva a cabo la Obra para la edad y 
dispensación en la cual está viviendo.
 Así que, cuando él venga, nuestro hermano William con… 
también vengan los mensajeros —luego de esa promesa de 
Apocalipsis 11 ser llevada a cabo y ser cumplida—, cuando ellos 
vengan	ya	será	en	cuerpos	glorificados.	Y	ahí	está	el	tiempo	de	
los 30 o 40 días, y luego el rapto.
 El que espere a ese momento para… que vengan para 
que… nuestro hermano William o los del grupo del hermano 
Branham vengan para que terminen una labor o cierta labor, 
para prepararse para el rapto, pues les quiero decir que más 
bien con eso se van a preparar para entrar a la gran tribulación.
 Las cosas se están hablando claras.
 Y vean cómo Dios por medio de ese Ángel es que está 
diciendo lo que es cierto y lo que es erróneo. El Ángel del Señor, 
en la Tercera Etapa, haciendo esa separación, esa segregación, 
entre lo cierto y lo erróneo.
 Es el tiempo en donde estamos viendo cara a cara todo el 
Programa Divino correspondiente a nuestro tiempo.
 Así que bienaventurados vuestros ojos, porque ven; y 
vuestros oídos, porque oyen. Es una bienaventuranza de 

2 [Mensaje de estudio del domingo, 14 de enero, 2024: RM 2001-07-
14-2 “El varón esforzado y valiente”, págs. 12, 35]
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aquellos que han recibido el cumplimiento de la promesa de 
Dios.
	 O	sea	que	hemos	sido	fieles	y	hemos	sido	obedientes	a	lo	
que Dios prometió, que en una Gran Carpa Catedral se estaría 
dando la Fe de Rapto, que se estaría dando la Enseñanza para 
obtener la Fe de Rapto. Y eso es lo que Dios está haciendo.
 El pequeño detalle es que no es de la forma en que muchos 
lo esperaban.
 Pero gracias a Dios que hay un grupo de escogidos de Dios, 
los cuales son los que van a ser transformados y raptados, 
porque para ellos es esa promesa; no para nadie más.
 Todo aquel que no reciba la Enseñanza bajo Carpa, y todo 
aquel	que	no	reciba	al	Enviado	de	Dios	en	este	tiempo	final,	no	
hará	el	rapto.	Eso	es	ASÍ	DICE	EL	SEÑOR.
 Bueno, que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Y adelante sirviéndole al Señor todos los días de vuestra 
vida, con temor y temblor, conscientes de que estamos en el 
tiempo más importante y más glorioso de todos los tiempos.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Los Truenos aumentándole la Fe
para el Rapto a los escogidos de Dios
Dr. José Benjamín Pérez

Un saludo a todos los ministros reunidos allá en Brasil; hoy 
lunes 15 de enero de este año 2024.
 Es un privilegio para mí poder saludarles, y pedirle al Señor 
Sus bendiciones sobre todo el Brasil; un país en donde Dios 
tiene escogidos de Dios, escogidos de Él, que están siendo 
preparados para obtener las promesas correspondientes a este 
tiempo	final,	 y	 recibir	 su	 transformación	y	 rapto,	y	estar	en	 la	
Cena de las Bodas del Cordero.
 ¡Dios ama al Brasil! Por lo tanto, tanto toda la América Latina, 
incluyendo el Brasil: es el continente que está viendo la gloria 
de	Dios	manifestada	en	este	tiempo	final,	conforme	a	como	fue	
prometido por las Sagradas Escrituras, y por el Mensaje del 
reverendo William Branham, y las Buenas Nuevas que nos trajo 
ese poderoso Arcángel Gabriel.
 Luego que Gabriel le dijo a María que concebiría y daría 
a luz un hijo, el cual llamaría Su nombre Jesús… Eso está en 
Lucas, capítulo 1, verso… vamos a ver el 26 en adelante, dice:
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 San Lucas 1:26
 26 Al sexto mes el ángel Gabriel fue enviado por Dios 
a una ciudad de Galilea, llamada Nazaret,
 27 a una virgen desposada con un varón que se llamaba 
José, de la casa de David; y el nombre de la virgen era 
María.
 28 Y entrando el ángel en donde ella estaba, dijo: 
¡Salve, muy favorecida! El Señor es contigo; bendita tú 
entre las mujeres.
 29 Mas ella, cuando le vio, se turbó por sus palabras, y 
pensaba qué salutación sería esta.
 30 Entonces el ángel le dijo: María, no temas, porque 
has hallado gracia delante de Dios.
 31 Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a luz un 
hijo, y llamarás su nombre Jesús.
 32 Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; 
y el Señor Dios le dará el trono de David su padre;
 33 y reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su 
reino no tendrá fin.
 34 Entonces María dijo al ángel: ¿Cómo será esto? 
pues no conozco varón.
 35 Respondiendo el ángel, le dijo: El Espíritu Santo 
vendrá sobre ti, y el poder del Altísimo te cubrirá con su 
sombra; por lo cual también el Santo Ser que nacerá, será 
llamado Hijo de Dios.
 36 Y he aquí tu parienta Elisabet, ella también ha 
concebido hijo en su vejez; y este es el sexto mes para 
ella, la que llamaban estéril;
 37 porque nada hay imposible para Dios.

[JBP] Con esto, el Ángel le está subiendo la fe a María; porque 
ya su prima Elisabet había concebido, una mujer que era estéril; Los Truenos aumentándole la Fe...192
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o sea que ya ella, al escuchar eso del Ángel, entonces esa fe 
fue levantada. Y dice ella allí:

 38 Entonces María dijo: He aquí la sierva del Señor; 
hágase conmigo conforme a tu palabra. Y el ángel se fue 
de su presencia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en el capítulo 2, que es la parte 
donde Jesús se les fue del lado; y vean, en el capítulo 2, verso 
41, dice:

 San Lucas 2:41
 41 Iban sus padres todos los años a Jerusalén en la 
fiesta de la pascua;
 42 y cuando tuvo doce años, subieron a Jerusalén 
conforme a la costumbre de la fiesta.
 43 Al regresar ellos, acabada la fiesta, se quedó el niño 
Jesús en Jerusalén, sin que lo supiesen José y su madre.
 44 Y pensando que estaba entre la compañía, anduvieron 
camino de un día; y le buscaban entre los parientes y los 
conocidos;

[JBP] Estaban buscando a Jesús entre sus parientes; vean, 
es decir, buscando a Jesús entre las denominaciones, entre 
(vamos a decir) las denominaciones muertas: metodistas, 
bautistas, presbiterianos. Y no encontraron a Jesús allí.
 ¡Pero si ya María había escuchado lo que le dijo el Ángel, 
que ese Hijo que le iba a nacer era el Rey de Israel, pues tenía 
que buscarlo en el templo!
 O sea que allí no estaba nuevamente el Ángel para 
recordarle lo que ya le había dicho; ella por revelación tenía que 
ir de nuevo donde lo dejó. Los Truenos aumentándole la Fe...193
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 Y vean, se puso a buscar… lo que hacen las personas 
cuando pierden la vista de la Columna de Fuego, del Pilar de 
Fuego, entonces en vez de buscarlo donde se quedó, vuelven 
atrás a esas iglesias ya muertas, en donde no está Jesús, o sea, 
el Ungido, la Columna de Fuego, obrando en una nueva edad y 
una nueva dispensación.
 Pero ella, vean… Dice:

 44 Y pensando que estaba entre la compañía, anduvieron 
camino de un día; y le buscaban entre los parientes y los 
conocidos;
 45 pero como no le hallaron, volvieron a Jerusalén 
buscándole.

[JBP] “Volvieron a Jerusalén”; o sea, a la Jerusalén espiritual, 
el Templo espiritual del Señor, en la etapa correspondiente al 
Lugar Santísimo. Y fueron derechito al templo.

 46 Y aconteció que tres días después le hallaron en el 
templo ([JBP] después de tres días), sentado en medio de los 
doctores de la ley, oyéndoles y preguntándoles.
 47 Y todos los que le oían, se maravillaban de su 
inteligencia y de sus respuestas.
 48 Cuando le vieron, se sorprendieron; y le dijo su 
madre: Hijo, ¿por qué nos has hecho así? He aquí, tu 
padre y yo te hemos buscado con angustia.
 49 Entonces él les dijo: ¿Por qué me buscabais? ¿No 
sabíais que en los negocios de mi Padre me es necesario 
estar?
 50 Mas ellos no entendieron las palabras que les habló.
 51 Y descendió con ellos, y volvió a Nazaret, y estaba 
sujeto a ellos ([JBP] o sea, era un niño obediente de sus Los Truenos aumentándole la Fe...194
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padres. O sea, el padre de crianza, que era José, y de María, en 
la cual el Espíritu Santo había concebido ese cuerpo en donde 
Dios habitó en toda Su plenitud: el Verbo, la Palabra). Y su 
madre guardaba todas estas cosas en su corazón.
 52 Y Jesús crecía en sabiduría y en estatura, y en gracia 
para con Dios y los hombres.

[JBP] Ahora, vean ustedes cómo María lo encuentra en el 
templo; o sea, era el lugar donde tenía que irlo a buscar; donde 
Dios estaba allí en esa edad de 12 años…
 Vean, esos 12 años son muy importantes; lo cual se ha 
estado abriendo también esa parte, del por qué Dios cuidó de 
que exactamente en esa edad de 12 años quedara registrado 
en las Sagradas Escrituras: de Jesús escuchando y hablando 
allí frente a los doctores de la Ley, doctores en divinidad, y todos 
allí. O sea que esa edad de 12 años es muy importante.
 Porque luego vemos, a los 29 años y medio, luego aparece 
entonces nuevamente registrado en donde se comienza la 
semana número setenta de la profecía de Daniel, que son esos 
tres años y medio primeros.
 Pero luego vemos que no aparece ese lapso de tiempo 
antes de los 12 años y después de los 12 años; pero luego 
sabremos qué pasó en ese tiempo.
 Porque recuerden que Él era…, o sea, Su padre era 
carpintero,	 tenía	 ese	 oficio;	 y	 Él	 —Jesús—	 pues	 había	
aprendido. Y todo ese tiempo, de seguro en la parte humana 
pues le ayudaba a José en esos trabajos de carpintería; o sea, 
le metía el pecho a eso, le gustaba.
 Porque Él es el Dios Constructor, Creador de los Cielos y 
de la Tierra. Por lo tanto, si es un Dios Constructor de los Cielos 
y	de	la	Tierra,	cuando	se	manifiesta	en	la	Tierra	pues	hace	la	
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Venida.
 Ahora, la parte que nos llama la atención, en cuanto a 
Elisabet, que fue lo que le dijo el Ángel a María para que le 
aumentara la fe; así también para las personas que en este 
tiempo	final…,	una	parte,	que	son	los	escogidos	de	Dios,	las	
prudentes, lo cual la Tercera Etapa las impacta…; porque la 
Tercera Etapa impacta a esos tres grupos; incluyendo al pueblo 
hebreo serían cuatro grupos.
 Esa Fe de Rapto, que es la que está siendo elevada a cada 
escogido de Dios por medio de la predicación de la Enseñanza 
bajo Carpa, para llegar a esa etapa en donde los milagros y 
maravillas en forma física…, plenamente; porque ya han estado 
ocurriendo milagros…
 Los primeros son los milagros espirituales; porque el milagro 
más grande es que Dios nos ha abierto el entendimiento y las 
Escrituras.
 ¡Hemos encontrado a Jesús, al Ungido, al Mesías, en el 
Templo, en el Lugar Santísimo! Y ahí estamos todos escuchando 
esa Enseñanza, la cual nos está elevando esa Fe para el Rapto.
 Ahora, la parte física de los milagros cada vez va creciendo. 
Y ya llegará el momento en donde allí, donde fue visto esa 
señora que salió empujando la camilla ya sana1, todo eso va a 
estar elevando la fe de las demás personas, porque ella pasaba 
a	testificar;	por	lo	tanto,	su	testimonio,	y	las	personas	que	les	
faltaba	aumentar	un	poquito	la	fe	para	hacer	la	fila,	con	eso	les	
subía la fe a tal grado: “No, con esto sí yo voy a hacer esa fila; 

1 • [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. 
IV, No. 2”] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-
0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 105-109] [Compilación, págs. 320-
321] • [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 20-23] [Compilación, págs. 315-316]
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con esto yo creo. Porque si le pasó eso a ella, que está peor que 
yo, ah, pues esto que tengo yo, esto es más fácil para eso que 
está haciendo Dios allí en ese lugar”.
 O sea que siempre hay un testimonio para que la fe suba; 
ya sea para bendición…
	 Porque	por	otro	lado,	cuando	los	días	de	Ananías	y	Safira,	
esa parte de cuando se presentaron delante de Pedro y ellos 
mintieron al Espíritu Santo… Vean, el Espíritu Santo allí estaba 
en Pedro; y cuando ellos mintieron al Espíritu Santo, y la 
Escritura nos muestra que murieron, dice que entró temor en el 
pueblo2.
 Ahora vean esa otra parte, en cuanto a algo de muerte física 
(porque hay muerte espiritual); pero vean, esa muerte física allí 
hizo que entrara temor reverencial en el pueblo. Todos andaban 
entonces derechitos; se dieron cuenta que el Espíritu Santo 
estaba allí en Pedro.
	 ¿Cómo	 una	 persona	 como	 Ananías	 y	 Safira?,	 que	 eran	
importantes, habían oído el Mensaje del Día de Pentecostés3, 
y conocían que había descendido el Espíritu Santo allí en el 
aposento alto (por testimonio de los apóstoles, de Pedro y los 
apóstoles), ¿cómo va a mentirle a Pedro habiendo visto todas 
esas maravillas allí?
 De seguro pensaban: “Pero si a Pedro lo conocemos. Ah, 
aquí no importa una mentirita”, porque ya Jesús no estaba. O 
sea, había que pensarlo dos veces para mentirle a Jesús. “¡Pero 
si este es Pedro! Ese Pedro se había quitado la ropa cuando 
estaba - cuando le apareció Jesús”4. O sea, era una persona 
común; quizás era el más atravesado que había allí, pero era el 

2  Hechos 5:1-11
3  Hechos 2:1-42
4  San Juan 21:4-7
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que tenía las llaves del Reino5.
 Ahora vean cómo eso allí…, entró temor en el pueblo.
 Ayer me escribió una hermana de una familia que tenía… 
una hermana creyente, el esposo no es creyente, pero le dejaba 
ir a la Iglesia, no le hacía problema. Y el esposo tenía su padre, 
el cual estuvo hablando en contra de la Enseñanza y de todo 
lo que esa hermana estaba escuchando en la casa. Y miren lo 
que… voy a leer esa partecita ahí, en donde ella…; vamos a ver 
aquí, dice:

 “Una hermana hoy llegó a la iglesia, y nos contaba que su 
suegro ([JBP] ¿Ven?, o sea, es el papá del esposo) empezó hace 
muy poco tiempo a hablar mal de los Estudios de vos ([JBP] o 
sea, ‘de vos’, de mí), pero muy mal; y que hasta el esposo de 
la hermana (que no es creyente, pero nunca le hace problema) 
le decía al padre que se callara, que basta, que dice que ya 
demasiadas barbaridades. Y le agarró un cáncer fulminante, y 
hoy se murió; pero que fue súper rápido ([JBP] eso fue ayer). Y 
que el esposo ([JBP] o sea, el hijo de ese señor) y la familia les 
dio temor, porque saben por qué le pasó eso”.

[JBP] O sea, ellos sabían (la familia del esposo) que ese señor, 
el suegro de la hermana creyente, había hablado muy mal, y 
que le decían: “No hables así”. Él no tenía nada, estaba bien de 
salud; y le entró un cáncer fulminante y murió ayer. Y en toda la 
familia entró ese temor.
 O sea que ellos (ya hoy, de seguro, me van a dar más 
información) querían saber para ir y escudriñar, porque 
ellos están conscientes que eso que le pasó fue por hablar 
barbaridades en contra de la Enseñanza.

5  San Mateo 16:13-20
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 Ahora vean cómo allí Dios tomó el juicio en el momento.
 Y eso me recuerda que en algún momento se cumplirá: ese 
nombre que él escribió en ese estudio bíblico, de esa mujer 
que va a morir6. O sea que uno de estos años va a ocurrir eso; 
porque cada vez se pone más y más delicado; aunque ya esa 
persona ha muerto espiritualmente, y ya lo que queda es la 
parte física.
 Lo que se está esperando es (parece) que llene todos 
los requisitos, para que eso se cumpla ya. Y ahora es que se 
entiende el por qué va a morir esa persona.
 O sea que todo Dios lo hace con y por un propósito. O se 
puede llevar una persona antes de tiempo para que no se pierda, 
o para que no vaya a…: la obra que haya hecho, la dañe. Por 
eso él decía7: [WSS] “Pórtese bien, porque no vaya a ser que 
Dios le acorte sus días”.
 Si es un escogido pues se lo lleva, y entonces lo trae en la 
resurrección; pero si es una persona que su nombre puede ser 
borrado, y en el Programa Divino no es para que sea borrado, 
pues se lo lleva también.
 Ahora, aquellos que están escritos solamente en el Libro 
de la Vida, y están para ser borrados, entonces van a hacer las 
cosas para que su nombre sea borrado. Y ya después de ahí, lo 
que queda, si no es que no muere antes de la gran tribulación, 
pues morirá en la gran tribulación.

6 [Estudio Bíblico #203, 2022/may/15 (domingo), págs. 13-15 (f), 
págs. 15-17 (T2)]
7 [Mensaje de estudio para el domingo, 26 de febrero de 2023]: 
1997-11-16 “El misterio de la Venida del Señor en las nubes” [PÁG. 
26]: [WSS] Hay otra razón también por la cual una persona puede partir, 
y es porque no se porte bien, y que Dios le acorte los días para que no se 
porte tan mal el resto de su vida; y Dios le pueda acortar sus días. Pero 
no queremos que Dios le corte los días a ninguno, sino que cada uno viva 
el tiempo que Dios ha determinado para esa persona.
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 O sea que hemos visto cómo la fe puede ser elevada para 
bendición de una persona; y por otro lado podemos ver cómo el 
juicio divino también puede entrar en la Iglesia, como entró en 
los	días	de	Ananías	y	Safira.
 Y entonces entra ese temor reverencial; y entonces están 
más conscientes de que el que está en medio del pueblo en 
este	tiempo	final	es	la	Columna	de	Fuego,	el	Pilar	de	Fuego.
 Y estamos en el Lugar Santísimo, en donde ahí el Sol está 
pegando en toda Su plenitud.
 La plenitud del Espíritu Santo, cuando el hermano Branham 
dice: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos, el 
que está en nuestro medio ahora mismo en la Persona del 
Espíritu Santo, cuando llegue a ser encarnado en la Persona 
de Jesucristo, entonces le coronaremos como ‘Rey de reyes y 
Señor de señores’”8.
 O sea que el Espíritu Santo, la Columna de Fuego, que le 
estuvo hablando allí a esa persona más arriba de donde estaba 
el hermano Branham9, y después la vio descender al cuartito…; 
todo eso llegará a la parte culminante de la plenitud de Dios en 
medio del pueblo.
 Por consiguiente, hay que tener un cuidado y un temor. 
¡No miedo! Más bien estamos acercándonos a nuestro Padre 
celestial; eso lo que nos da es seguridad.
 Pero aquellos que piensan que esto es un juego (lo cual 
Dios no está jugando, esto es serio), pues piensan: “¡Pero si 
ese es un muchachito que nació aquí entre medio de nosotros! 
¡Imposible que Dios vaya a cumplir una cosa tan grande en un 
hombre como él!”.
 Ahí es donde se van a dar contra la pared; porque los días 
de	Ananías	y	Safira,	dice	el	hermano	Branham	que	se	iban	a	

8 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
9 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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repetir10.
 Y cualquier persona puede decir: “Pero ya, que empiecen 
esos días”. Yo les he dicho ya, que esos días ya están en medio 
del pueblo.
 Recuerden que eso empieza en la forma espiritual. Son 
personas que ya han muerto espiritualmente, ya han cruzado 
la línea; y como he dicho11: hombres caminando, o mujeres, 
cantos de carne vestidos de ropa.
 O sea que esto es más serio de lo que nos podemos 
imaginar.
 Estamos en el cumplimiento más grande, que fue lo que 
el reverendo William Branham precursó, habló, profetizó: 
que	 vendría	 en	 este	 tiempo	 final	 en	medio	 de	 la	 Iglesia	 una	
manifestación plena del poder de Dios.
 Lo que se vio en parte en las cinco manifestaciones, será en 
toda su plenitud en este tiempo.
 O sea que estamos viviendo, palpando, la realidad de esa 
profecía en una Gran Carpa Catedral, que es el cumplimiento, 
la realidad, de eso que fue visto en visión. ¡Hoy lo estamos 
palpando en medio del pueblo!
 Bueno, ha sido para mí un privilegio poder enviar estas 
palabras de saludo, aquí con esta hermosa familia del reverendo 

10 [Citas, pág. 37, párr. 306: 60-0518 “Adopción #2”, párr. 205] [Citas, 
pág. 171, párr. 1539: 65-1212 “Comunión”, párr. 60] [Citas, pág. 11-A, 
párr. 106: 62-0118 “Convencido, luego preocupado”, párr. 329]
11 [Estudio Bíblico “En la cima del Monte”, 2022/ago/04 (jueves), pág. 
19 (f), pág. 29 (T1) / “Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral”, 
2022/oct/22-3 (sábado), págs. 24-25 (f), págs. 132-133 (T4) / Estudio 
“En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 (jueves), pág. 
27 (f), pág. 37 (T3) / Plática “Las etapas en el cumplimiento de la Carpa”, 
2022/dic/26 (lunes), pág. 18 (f), pág. 200 (T4) / Estudio “Las Buenas 
Nuevas del Arcángel Gabriel”, 2023/jun/20 (martes), págs. 17-18 (f) (T4) 
/ Estudio “Libertados por el Espíritu Santo”, 2023/dic/04-2 (lunes), pág. 
13 (f), pág. 261 (T1)]
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Oswaldo Aparecido Natale, su esposa Myrian, y Leandro y 
Vanessa, Carolina, Cristopher, y los nietos (los hijos), que van 
ya saliendo hacia el Brasil. Estuvieron con nosotros en estos 
días. Y aprovechamos acá y le estamos enviando esas palabras 
de saludo a todo el Brasil, y a toda la América Latina y el Caribe 
y el mundo entero.
 Así que sería la primera ocasión en que estamos traduciendo 
a la misma vez el idioma español al portugués. Aunque antes yo 
he estado en Brasil y me han traducido; pero ya de lleno en el 
ministerio, en esta etapa, esta es la primera ocasión.
 O sea que ya esto nos puede dar un inicio, como un ensayo, 
para cuando estemos en el Brasil.
 Así que Dios les bendiga y les guarde; y nos vemos pronto.
 Mi deseo es vernos en estos cuerpos y saludarnos, y 
compartir unos momentos en los lugares donde vayamos, 
alrededor de la Palabra; porque recuerden, Brasil es muy amado 
por Dios.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Podemos colocarle como tema: “LOS TRUENOS 
AUMENTÁNDOLE LA FE PARA EL RAPTO A LOS 
ESCOGIDOS DE DIOS”.
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Cayey, Puerto Rico

A la Final Trompeta: la Resurrección y la Transformación
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, reciban mis más sinceras condolencias 
por la partida de nuestro hermano, reverendo Felipe Aparicio 
Salazar, pastor allá en Tezonapa, Veracruz.
 A su familia: su esposa Salomé Meza García; a sus hijos: 
Gabriel Aparicio Meza, Natamael Aparicio Meza, Antonia 
Aparicio Meza, Susana Ruby Aparicio Meza, y todos los demás 
familiares y amigos, y todos los hermanos en Cristo que también 
conocieron a nuestro hermano Felipe.
 Él se encuentra en la sexta dimensión mirando para acá, 
y está muy feliz y muy contento disfrutando de todas las 
bendiciones que Dios tiene para todos los creyentes en Él. A 
él lo volveremos a ver, porque es una promesa que Dios nos 
dio, de la cual nos habló en el Evangelio según San Juan, en el 
capítulo 5, verso 25 en adelante, donde nos dice:

 San Juan 5:25
 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y los 
que la oyeren vivirán.
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[JBP] Y en el capítulo 6 también nos habla, del verso 39 al 40 
dice, de este mismo Evangelio según San Juan, dice:

 San Juan 6:39
 39 Y esta es la voluntad del Padre, el que me envió: 
Que de todo lo que me diere, no pierda yo nada, sino que 
lo resucite en el día postrero.
 40 Y esta es la voluntad del que me ha enviado: Que 
todo aquel que ve al Hijo, y cree en él, tenga vida eterna; 
y yo le resucitaré en el día postrero.

[JBP] Cuando Él dice que: “Yo le resucitaré en el Día Postrero”, 
es la Voz del Señor, el ministerio de Jesús, el cual es uno de los 
ministerios	que	Dios	está	operando	en	este	tiempo	final;	porque	
la Venida del Hijo del Hombre es con Sus Ángeles. Y esa misma 
Voz que llamó a Lázaro fuera1, es la misma Voz que en Espíritu 
Santo está en medio de la Iglesia, la cual, esa Voz será hablada 
y será oída por los de la sexta dimensión2.
 Ahora, hay un misterio ahí, el cual está siendo abierto en 
este	tiempo	final,	de	cómo	es	que	ellos	oirán	la	Voz	del	Hijo	de	
Dios.
 Dice: “Y los que la oyeren…”. O sea que cuando se dice que 
ellos estarán escuchando es porque hay una Voz, la cual está 
siendo pronunciada; y siempre que Dios ha hablado a la raza 
humana, Él ha hablado por medio de un instrumento.

[Dr. José B. Pérez] Por lo tanto, el apóstol Pablo luego nos 
reconfirma	todo	esto	en	Primera	de	Corintios,	capítulo	15,	verso	
51 en adelante; dice:

1 San Juan 11:38-44
2 [Citas, pág. 48, párr. 417: 60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, 
Parte 1”, párr. 148]
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 Primera de Corintios 15:51
 51 He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; 
pero todos seremos transformados,
 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la 
final trompeta; porque se tocará la trompeta, y los muertos 
serán resucitados incorruptibles, y nosotros seremos 
transformados.
 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de 
incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad.
 54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de 
incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, 
entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida 
es la muerte en victoria.

[JBP] Vean que “a la Final Trompeta”, porque es esa Trompeta 
la cual nos muestra en Primera de Tesalonicenses, capítulo 4, 
verso 13, donde nos dice:

 Primera de Tesalonicenses 4:13
 13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca 
de los que duermen, para que no os entristezcáis como los 
otros que no tienen esperanza.

[JBP] No debemos entristecernos, porque aunque en estos 
cuerpos pues sentimos dolor, tristeza, por nuestros seres 
queridos cuando se van de este planeta Tierra, pero tenemos 
una esperanza. No como los demás que no tienen esperanza: 
o sea, aquellos que no han recibido al Señor, que no recibieron 
al Señor mientras estuvieron viviendo en sus cuerpos terrenales 
en este planeta Tierra.
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 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así 
también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él.
 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: 
que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la 
venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.
 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz 
de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; 
y los muertos en Cristo resucitarán primero.

[JBP] Ahora vean, ahí está la Trompeta, la cual es sonada; 
porque es esa Séptima Trompeta como el último Sello; y el 
último Sello es el Séptimo Sello, que es la Venida del Señor 
para la Iglesia; y esa Séptima Trompeta es para el pueblo 
hebreo: Moisés y Elías.
 Así que vean ustedes cómo tiene que ver toda esa labor de 
la Aclamación3, de la Voz de Arcángel y la Trompeta de Dios, 
tiene que ver todo con la resurrección y la transformación.
 Tienen que estar manifestados esos tres eventos en 
un	mismo	velo	de	carne;	porque	fue	reflejado,	mostrado:	la	
Aclamación, la Voz de Arcángel y la Trompeta de Dios en los 
diferentes mensajeros, pero más en el precursor de la Segunda 
Venida del Señor, y en el poderoso Arcángel que Dios envió 
con	las	Buenas	Nuevas	a	la	Iglesia	en	este	tiempo	final:	nuestro	
amado hermano y amigo William Soto Santiago.
 Ahora pueden ver que para que se lleve a cabo la resurrección 
tienen que estar esos tres eventos condensados en esa Voz; la 
cual en aquel momento llamó a Lázaro del sepulcro y lo levantó; 
allí estaba la Voz de la Resurrección, allí estaba la Aclamación, 
allí estaba la Voz de Arcángel y allí estaba la Trompeta de Dios.
 Porque para la resurrección tienen que estar los tres 
eventos. Y como en Jesús están condensados esos tres eventos 

3  1 Tesalonicenses 4:16 (RVR 1909)
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importantes, la resurrección tenía que ocurrirle a Lázaro. Lo 
cual	 en	 este	 tiempo	 final	 estará	 siendo	 cumplido	 plenamente	
en la Venida del Hijo del Hombre, en el cual están ahí esos tres 
grandes eventos.
 O sea que plenamente ya cuando llegue ese momento, en 
donde	el	ministerio	que	Dios	está	usando	en	este	tiempo	final	
tome la orden de parte de Dios de hablar la Palabra para que 
vengan los de la sexta dimensión, hay un mecanismo y un orden 
para que se lleve a cabo la resurrección.
 Por lo tanto, ya para ese momento todo será en toda su 
plenitud. De lo cual en otra ocasión hablaremos, de ese misterio 
de ese momento en donde el Hijo del Hombre estará siendo 
manifestado en toda su plenitud con esos tres eventos en Él: la 
Aclamación, la Voz de Arcángel y la Trompeta de Dios.
 Ahora, todo eso, recuerden que ocurrió en el tiempo de 
Jesús luego de ser adoptado, lo cual tuvo un ministerio de seis 
meses, y luego llevó a cabo la Obra de Redención en la Cruz del 
Calvario estando adoptado.
 Ahora, para el pueblo hebreo es un tiempo de tres años y 
medio, que es la primera parte de la semana número setenta; y 
ese tiempo es exactamente tres años y medio.
 Faltan tres años y medio de esa semana número setenta, 
la cual es para Israel. Pero recuerden que Israel son sellados 
y entran a la Dispensación del Reino antes de comenzar la 
gran tribulación. Por lo tanto, no está ese llamado y el sellar 
los 144.000 dentro de los tres años y medio. O sea que esos 
últimos seis meses de Jesús adoptado representa un lapso de 
tiempo entre los gentiles antes que comience la gran tribulación.
 De lo cual en Apocalipsis 11 ya nos habla de esos ministerios 
adoptados, y nos habla de la labor que ellos estuvieron llevando 
a cabo hasta que la bestia los mata; porque dice que: “Cuando 
hubo”… Apocalipsis, capítulo 11, verso 7: A la Final Trompeta: la Resurrección y...209
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 Apocalipsis 11:7
 7 Cuando hayan acabado su testimonio, la bestia que 
sube del abismo hará guerra contra ellos, y los vencerá y 
los matará.

[JBP] O sea que para que se lleve a cabo ese cumplimiento de 
la resurrección, hay un momento muy importante, como lo fue 
cuando	Jesús	fue	crucificado.
 Pero primero todo eso se ha estado cumpliendo en el 
campo	espiritual.	En	una	porción	se	cumplió	y	se	reflejó	en	el	
reverendo William Branham cuando él predicó “YO ACUSO A 
ESTA GENERACIÓN”4, y él estuvo hablando allí que habían 
crucificado	al	Señor	en	Su	Segunda	Venida.
 Y también en el tiempo de nuestro hermano William Soto 
Santiago hubo un momento en donde también se estuvo 
reflejando	ese	evento.
	Pero	plenamente	en	este	tiempo	final,	además	de	la	
crucifixión	hablando	mal	en	contra	del	cumplimiento	de	esa	
promesa, del cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus	Ángeles,	además	de	crucificarlo	matando	la	influencia…;	
porque el hermano Branham habla: [WMB] “Si usted quiere matar 
a	un	hombre,	mate	la	influencia”;	o	sea,	matando	la	influencia…
 Vamos a ver si encontramos esa porción. Eso está en el 
libro de Citas, en la página 21, miren, dice, párrafo 166:

 1665 - “[349] Usted no tiene que clavar una navaja en la 
espalda de un hombre para matarlo. Usted puede quebrar 
su carácter y matarlo. Matar su influencia. Hablar en 
contra de su pastor y decir algo malo de él. Así es como 
usted puede matarlo. Mejor fuera que lo balaceara ([JBP] 

4  63-0707M “La Acusación”
5 [Cita 166: 57-0922E “Hebreos, Capítulo Siete, Parte 2”, párr. 349]
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ahora vean, dice), si dijo alguna cosa que no era cierta de 
él. Bueno, esto va a matar su influencia con la gente y 
cosas como estas y usted es culpable de ello”.

[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «Matan la influencia con el pueblo».

[JBP] O sea, hablando mal; dice que mejor fuera que lo balaceara. 
Y eso es lo que van a terminar haciendo. Lo cual hicieron con 
Jesús en Su Primera Venida: trataron muchas veces de matarlo 
(el	enemigo),	y	hasta	que	al	final	lo	lograron:	lo	crucificaron.
 En la página 146, párrafo 1302, también nos habla; donde 
nos dice [Citas] [antigua revisión]:

 13026 - “[84] Hallamos que Abraham y Lot tuvieron 
conflicto.
 85 Hallamos que Moisés y Datán, Coré, tuvieron el 
mismo conflicto. (…)
 [88] Cuando lo carnal y lo espiritual se encuentran, 
siempre hay un conflicto. (…)

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Jesús y Judas. Caín y Abel. Lo 
natural odia lo espiritual».

6 [Cita 1302: 65-0418E “¿Cambia Dios Su modo de pensar con 
respecto a Su Palabra?”, párrs. 84-85, 88, 90] [Estudio Bíblico #341, 
2023/sep/10 (domingo), págs. 18-20 (f), págs. 130-132 (T2)]
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 90 Noten, y siempre ha causado que lo natural odie a 
lo espiritual. Causó que Caín odiara a Abel; causó que 
Coré odiara a Moisés; causó que Judas odiara a Jesús; 
y así continúa. Causa que lo natural 
odie a lo espiritual ([JBP] y dibuja una 
Estrella de David), exactamente como 
Caín al principio odió a Abel, del cual Dios recibió el 
sacrificio; y tratan de destruirlos.
 Ellos tratan de destruir la influencia, tratan de destruir 
todo, porque no es nada sino celos. Comenzó en Caín 
y probó que fue el celo, y todavía es la misma cosa hoy 
cuando lo natural (lo carnal) y lo espiritual se encuentran 
juntos”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Tratan de destruir la influencia».

[JBP]	Ahora	vean	que	en	este	tiempo	final	eso	es	lo	que	el	
enemigo de Dios…; lo cual son espíritus de la quinta dimensión 
usando personas, como lo fue en esos tiempos. En el tiempo 
de Caín y Abel usó el enemigo a Caín. En el tiempo de Coré y 
Moisés, Datán, Coré y Abiram, el enemigo usó a Datán, Coré 
y Abiram en contra de Moisés. En el tiempo de Jesús, vean, 
usó a Judas en contra de Jesús; y en cada tiempo también. Y 
él dice allí: [WMB] “Y ya sin cesar”, o sea que tantos casos que 
hay en la Biblia y en este tiempo no es la excepción.
 Así como hay nombres en la Biblia, de personas que se 
pusieron en contra del Programa Divino en cada edad y en 
cada dispensación, también en la historia de este tiempo A la Final Trompeta: la Resurrección y...212
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final	 quedará	 marcado	 los	 nombres	 de	 las	 personas	 que	
se levantaron en contra del Programa Divino atacando la 
influencia;	no	tan	solo	del	mensajero,	del	instrumento	que	Dios	
tiene	en	este	tiempo	final,	sino	también	de	los	ministros	y	del	
pueblo que está siguiendo el Arca; quedarán marcados en la 
historia de la Biblia, en la historia del Programa Divino, como 
personas que combatieron el Programa Divino en el tiempo en 
que le tocó vivir.
 Vean que también, así como de los escogidos de Dios: 
quedarán en la historia como los valientes de este tiempo 
final;	 lo	cual	eso	será	el	Mensaje	y	 la	enseñanza	por	 todo	el	
Milenio y la eternidad, de todo lo que Dios estuvo haciendo; 
no tan solo de este tiempo y del tiempo pasado, sino de lo que 
estaría ocurriendo durante el Milenio y la eternidad… Y esos 
nombres de esos valientes, en el cual estuvieron en la Tierra 
manifestados en los cuerpos terrenales cada uno de ellos, en el 
tiempo que le tocó vivir, quedan registrados como los valientes 
de cada edad.
 Pero también está esa parte de que quedan registrados, 
marcados, esos nombres de personas que también se pusieron 
en	contra,	en	este	 tiempo	final,	del	Programa	Divino;	porque	
todo es paralelo.
 Si él dice que la Segunda Venida del Señor sería paralelo 
en todo, pues todos los ángulos habidos y por haber del 
cumplimiento de la Venida, del cumplimiento de ese Séptimo 
Sello, él dice que sería paralelo en todo; página 119, el párrafo 
1058 [Citas]7.
 Así que lo importante es que estemos del lado del Programa 
Divino, que estemos del lado de la Obra que Dios está llevando 

7 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 86-87]
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a cabo. ¿Por qué? Porque si uno parte, o sea, si ya Dios lo 
manda a descansar, pues está seguro con esa esperanza: que 
va a resucitar.
 Pero si es de los que se levantaron en contra, y muere, 
pues esa persona se verá después del Milenio. Y si sale bien en 
el Juicio, entonces tendrá vida eterna; si no sale bien, entonces 
será desaparecido en alma, espíritu y cuerpo.
 Ahora vean ustedes lo delicado que es, en cada edad y en 
cada dispensación, a las personas, tomar cierta actitud frente 
al Programa Divino.
 Y si se dan cuenta que ya no son de los que van a ser 
transformados y raptados, pues es mejor que se pongan brazo 
a brazo con los que sí se están preparando para obtener esa 
Fe de Rapto, que se pongan a disposición de los escogidos; es 
lo mejor que pueden hacer.
 Y si no pueden hacer eso, pues mejor que se queden 
quietecitos; porque si se ponen a combatirlo y a hablar y 
blasfemar, y ser parte del cumplimiento pleno (luego) de 
Apocalipsis 11 (lo cual lo hizo Judas Iscariote), ahí entonces su 
nombre es borrado.
 Pero para los que tienen esperanza, como dice el apóstol 
Pablo allí en la Escritura que estamos leyendo, donde nos 
detuvimos allí; dice:

 1 Tesalonicenses 4:17
 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos 
quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en 
las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos 
siempre con el Señor.
 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas 
palabras.
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[JBP] Estas son palabras de consuelo para todos los familiares 
de nuestro hermano Felipe Aparicio Salazar, reverendo Felipe, a 
su esposa, sus hijos y toda la familia: de que él va a regresar en 
la primera resurrección; y lo veremos nuevamente con nosotros 
en	ese	cuerpo	eterno	y	glorificado.
	 Y	en	este	tiempo	final,	ya	para	ese	tiempo,	el	Ángel	del	Señor	
Jesucristo, que es el Ángel Ministrador, que está operando como 
operó en cada mensajero… O sea, en el instrumento: el Ángel 
del Señor Jesucristo en Pablo; el Ángel del Señor Jesucristo 
en Ireneo; el Ángel del Señor Jesucristo en Lutero, Wesley y 
todos ellos: Pablo, Ireneo, Martín, Colombo, Lutero, Wesley y el 
reverendo William Branham, vean, el Ángel del Señor Jesucristo 
obrando en esos mensajeros.
 Pero llegará a la parte de que el Ángel del Señor Jesucristo, 
ya	en	la	etapa,	en	la	manifestación	final	de	la	Visión	de	La	Gran	
Carpa Catedral, lo vemos ya en ese instrumento adoptado; 
y luego cumpliendo esa promesa de la resurrección y la 
transformación	de	los	vivos,	ya	con	un	cuerpo	glorificado.
	 Lo	que	tiene	que	hacer	el	ser	humano	es	identificar	dónde	
está el Ángel del Señor Jesucristo. O sea, el Ángel es el que 
opera esos ministerios.
 Cuando ese instrumento, velo de carne, se va, Él envía otro, 
y en ese otro es que cumple ese otro Programa.
 Y como ya no va a haber más velos de carne después del 
último que Dios está usando, pues ya es en esa manifestación 
del Ángel del Señor Jesucristo en ese instrumento en donde 
Dios cumple toda promesa, tanto para los gentiles como para el 
pueblo hebreo.
 Será ese instrumento el que estará sellando y juntando a los 
144.000, y colocándolos dentro de la Dispensación del Reino. 
Y luego, entonces, en esos días estará ocurriendo (que es 30 a 
40 días) la parte del rapto, para irnos a la Cena de las Bodas del A la Final Trompeta: la Resurrección y...215
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Cordero; pero ya los 144.000 sellados.
 Todo es ubicar el personaje del Ángel del Señor Jesucristo, 
en donde está obrando en medio de la raza humana; porque 
siempre necesita un velo de carne.
 Así como usó un velo de carne el Ángel del Pacto en el 
Antiguo Testamento, y luego fue encarnado, o sea, vino 
en carne humana en Jesús; el Ángel del Señor Jesucristo 
ha estado obrando en medio de Su Iglesia, luego estuvo 
obrando en medio de nuestro hermano William Soto Santiago 
trayéndonos las Buenas Nuevas; y dice que “este Espíritu Santo 
que tenemos (dice el hermano Branham), el que está en nuestro 
medio ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando Él 
llegue a encarnarse en la Persona de Jesucristo, entonces le 
coronaremos como ‘Rey de reyes y Señor de señores’”8.
	Es	en	la	manifestación	final	que	Dios	estará	coronando	ese	
ministerio como Rey; porque Él viene como el León de la tribu 
de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de 
Reclamo.
 Es la Obra de Reclamo, en esos 30 o 40 días, que se lleva 
a cabo todo lo que Dios tiene para llevar a cabo en medio de los 
gentiles.
 Ya la Puerta de los gentiles es cerrada con el trato de Dios con 
los gentiles, o sea, con los escogidos, dándoles la misericordia 
de Dios con y por medio de los ministerios de Moisés y Elías, 
con ese nuevo Propiciatorio; porque ya en el Trono que está 
en el Cielo, ya Él está como Juez; ya no hay misericordia allí; 
y como único la raza humana estaría recibiendo misericordia 
sería por medio de esos ministerios de Moisés y Elías.
 Y la humanidad, por cuanto no estará creyendo y no recibirá 
el cumplimiento de Su Venida, entonces el juicio divino estará 

8 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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el cumplimiento de Su Venida, entonces el juicio divino estará 

8 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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cayendo sobre este planeta Tierra. Pero antes que caigan los 
juicios divinos, el pueblo hebreo, los 144.000, serán sellados; y 
las vírgenes fatuas también conocerán el misterio del Séptimo 
Sello, porque será abierto ese misterio a ellos, y ellos entonces 
darán sus vidas en la gran tribulación.
	 Y	todo	esto	en	este	tiempo	final,	a	la	Final	Trompeta.
 Reciban mis más sinceras condolencias, reitero mis más 
sinceras condolencias, a la familia del reverendo Felipe Aparicio 
Salazar, el cual partió con el Señor; pero él está feliz allá en la 
sexta dimensión, disfrutando de las bendiciones que Dios tiene 
allá para todo creyente en Él.
 “A LA FINAL TROMPETA: LA RESURRECCIÓN Y LA 
TRANSFORMACIÓN”�
 Ese ha sido nuestro tema para esta ocasión.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Dios te bendiga. Mira, el tema que Miguel ahí les está hablando, 
así mismo es; porque al estar en una nueva dispensación, y ya 
con las cosas de la Dispensación de la Gracia, las cuales van 
dejándose atrás…, y digo “dejándose” porque siempre hay un 
entrelace.
 Mira, se dejó los bautismos, los lavatorios de pies, la Santa 
Cena y todo eso, porque ya con el cumplimiento de lo que todas 
esas cosas representaban…; porque Él dice: “Haced esto en 
memoria de Mí, hasta que Yo venga”1.
	 Y	todo	eso	representaba	el	Sacrificio	de	Cristo	en	la	Cruz	
del Calvario, pero que también representaba lo que en una 
nueva dispensación Dios estaría llevando a cabo con el comer 
del Árbol de la Vida en Su Segunda Venida, y el permanecer 
limpios ya con ese Maná; porque dentro del Lugar Santísimo 
pues se requiere santidad.
 O sea que son cosas que simbolizaban, representaban, la 
muerte, sepultura, resurrección; vean, el bautismo, lo cual fue 
un evento que ocurrió; pero también muestra el sumergirnos 
en las Aguas de la Palabra completamente, y ser resucitados, o 
sea,	ya	en	un	cuerpo	eterno	y	glorificado,	el	cual	Dios	nos	dará.
 Y ese lapso de tiempo en donde Dios está haciendo esa 

1  1 Corintios 11:23-26
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Obra es ahora. ¿Ven?, tiene doble cumplimiento. Como las 
Escrituras, él lo ha dicho, que tienen doble, triple cumplimiento; 
o sea, tienen múltiples revelaciones, dice en otro extracto y en 
otro escrito2, nuestro hermano William; en donde las Escrituras 
se cumplen de diferentes ángulos; porque uno tiene que verlas, 
todo, o sea, toda la revelación, todas las Escrituras tiene que 
verlas desde los diferentes ángulos para poder formar el cuadro 
correcto y completo.
 Por lo tanto, las cosas que se estuvieron haciendo durante 
la Dispensación de la Gracia, las cuales y de las cuales se han 
ido dejando…; por eso dije al principio: “Se van dejando”, porque 
todavía hay cosas que están siendo dejadas por el pueblo que 
está siendo preparado para la transformación.
 Las cosas que se pueden dejar de cantazo [al instante] 
(¿ve?) se dejan. Hay cosas que tú las puedes dejar en el 
momento, hay cosas que se dejan ya un poquito más después.
 Es como hay veces los medicamentos: hay medicamentos 
que uno no los puede dejar de cantazo, porque le hacen daño 
al cuerpo, y se van dejando, se van dando menos dosis, menos 
dosis, menos dosis, menos dosis, hasta que ya el cuerpo 
asimila; y ya llega al punto en donde no necesitas ese tipo de 
medicamento o pastilla. Pero no así en otros medicamentos, 
que tú los puedes dejar de cantazo.
 Y así es en los cambios de dispensación.
 Ahora, cuando es un cambio de una dispensación a otra, 
siempre hay esa lucha: de que tratan de pasar cosas hacia una 

2 [Estudio Bíblico #212, 2022/jun/17 (viernes), págs. 18-19 (f), págs. 
32-33 (T2): [WSS] «La profecía tiene cumplimiento múltiple, a corto 
tiempo, [a intermedio], y a lejano tiempo; doble y triple». / Estudio 
Bíblico #233, 2022/ago/28-1 (domingo), pág. 29 (f), pág. 167 (T3) / 
Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 7 (f), pág. 17 (T3)]
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nueva dispensación, y no se pueden cortar de cantazo porque 
hacen mucho daño al Cuerpo completo; sino que se van dejando 
poco a poco; y se va dejando hasta que, viene a ver, y se dejan.
 Como lo es esa parte que te mencioné de la parte de 
los medicamentos, ¿ve? Hay medicamentos que se pueden 
cortar de cantazo; en este caso, vamos a poner el ejemplo: los 
bautismos; ¿ve?, se dejaron, porque ya eso correspondía a la 
Dispensación de la Gracia, y era algo que había que cortarlo 
porque no se podía estar llevando un Mensaje, el que le diera 
una expectativa a la persona, de que iba a obtener un nuevo 
nacimiento para luego ser preparado para transformación, si ya 
los escogidos estaban completos.
 ¿Ve el por qué eso había que dejarlo de raíz, arrancarlo de 
raíz? Porque eso, no se podía seguir dando a conocer algo que 
daba una expectativa de un nuevo nacimiento, cuando ya esa 
Puerta se cerró. ¿Ve ese ángulo?
 Ahora, en cuanto a las reuniones que se hacen de niños, 
como bien allí dijo nuestro hermano Miguel, pues se le muestra 
esa parte ahí de los dibujitos, y todas esas cosas, esa forma, lo 
cual es de gran ayuda para los niños.
 Y los más grandes, muchas veces llegan a la iglesia, y quizás 
están en una edad que no… son un poco inquietos, y si quieren 
ellos estar en un área donde (antes de empezar la actividad) 
estén ahí escuchando algún audio, o leyendo alguna porción 
de los Estudios, pues está bien. ¿Ve?, que son cosas que uno 
no les puede evitar a unos hermanos que vayan y deseen tener 
ese compañerismo; esas son, vamos a decir, las cosas que se 
van paulatinamente ya dejando; pero no se les puede prohibir, 
si desean hacerlo algunos hermanos, y tener un compañerismo 
así.
 Como por ejemplo, las reuniones de ministros: se tiene 
un compañerismo en las reuniones de ministros, y en esas A Él oíd223
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reuniones de ministros pues se tocan los trabajos que hay que 
hacer, pero se escucha la Palabra de Dios.
 Aunque ya se está entrando de lleno, vamos a decir, a esa 
parte de: Una sola Voz. Y espero que me entiendan; no quiero 
que se vayan a los extremos, para que entiendas.
 ¿Ve? En ese caso pues se tiene reuniones así, porque él 
dice que “Dios puso en Su Iglesia apóstoles, profetas, pastores, 
evangelistas, maestros (¿ve?), para perfeccionar la Iglesia”3. 
Pero llega a un punto en donde ya todo eso está unido y 
condensado en Su Venida.
 Pero por eso no se va a… tener reuniones de ministros 
para tener el compañerismo, y en donde se habla de trabajo, 
o de… también de algunas metas, ayudar a cierto pastor para 
construir su auditorio; eso pues todavía…; porque estamos en 
estos cuerpos y estamos en este planeta Tierra, y es la forma 
en que nos comunicamos; ya en el glorioso Reino Milenial será 
distinto.
 Pero ahora, mientras estamos en estos cuerpos, tenemos 
que seguir haciéndolo de esa manera.
 Es como… porque se ha cambiado de una dispensación 
la persona no va a dejar de comer; pues se comía en una 
dispensación pasada o una edad pasada, pues en la próxima 
dispensación pues se sigue comiendo, ¡porque hay que comer! 
Es algo pues que es del diario vivir.
 ¿Ve? Así mismo es las reuniones de ministros: se tenía 
siempre reuniones de ministros antes, y ahora se están teniendo 
y son de bendición; pero vea que el enfoque siempre se le da a 
escuchar una sola Voz.
 Y, por ejemplo, también en las actividades que se hacen de 
algunos hermanos que se conectan, que eso es algo que antes 

3  Efesios 4:11-12
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no lo había; por ejemplo, por las noches, a lo mejor coordinan 
para cierto horario, un horario que a lo mejor la mayoría pues 
(del mundo) se pone a ver televisión, o se ponen a hacer cosas 
que no son buenas.
 Y los hijos de Dios, pues, unos estudian en su casa con 
su familia; u otros, si están solos —o aun la misma familia— 
y quieren tener compañerismo a través de Zoom con otros 
hermanos, y abren un canal, y en ese canal pues abren…, 
colocan alguna alabanza y colocan un audio, o tienen otra forma 
de que: “A ti te toca leer esta página, a ti esta página, a ti esta 
página”, y despiden y se van. O sea, es la forma en que hay ese 
compañerismo; pero siempre alrededor del Espíritu Santo, que 
es nuestro Líder.
 Ahora, por eso es que él decía que [WSS] iba a llegar el 
momento en que las congregaciones estarían acompañando 
hasta los devocionales4; eso quiere decir que será directo ¿ve?, 
con la manifestación de Dios desde La Gran Carpa Catedral. O 
sea que todo va en una forma progresiva, hasta que se llegará 
el momento en que todo el mundo estará enfocado en ese lugar.
 Pero siempre hay un entrelace entre unas cosas y otras, 
hasta que se llegue siempre… en todas las cosas son así, hasta 
que se llegue hasta esa parte culminante.
 Y son de gran bendición ese compañerismo que tienen así 
también en esa forma, pero siempre con el cuidado de que no 
es que se pare alguien al frente a empezar a leer y a explicar, y 

4 2016-01-03 “Será según la visión divina”: [WSS] El cumplimiento 
de esa Visión cumplirá la Tercera Etapa, que será la etapa de la Palabra, 
en donde la Palabra hablada estará trayendo grandes bendiciones para 
todo el pueblo de Dios; no solamente del país donde estará la Visión de 
la Carpa cumpliéndose, sino para todos los países, todas las naciones, 
todos los individuos que estarán escuchando y viendo todo lo que estará 
llevándose a cabo en ese lugar; y estarán también acompañando los 
cánticos que se estarán efectuando en ese lugar.
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a decir: “Aquí quiere decir esto, aquí quiere decir lo otro”, sino 
que cada Mensaje que Dios ha traído por cada mensajero en 
cada edad, ya esa es la interpretación de ese Mensaje.
 En nuestro tiempo, la Enseñanza bajo Carpa, tal como Dios 
la está trayendo: así es; no se le puede añadir ni quitar; así ha 
sido siempre.
 Como en el tiempo del hermano Branham; por eso él decía5: 
[WMB] “Digan lo que digan las cintas”.
 Y en el tiempo de nuestro hermano William: [WSS] “Ahí 
están los videos, ahí está todo - está todo grabado, está todo 
en folletos…”. ¿Por qué? Porque eso que ellos trajeron, cuando 
se estuviera cumpliendo, si le añadían levadura al Mensaje del 
hermano Branham o al Mensaje del hermano William, entonces 
cuando Dios estuviera cumpliendo lo que ellos hablaron, 
entonces no traería el efecto, y los hermanos no verían el 
cumplimiento de eso que ellos hablaron.
 Lo mismo es en este tiempo: en el Mensaje presente, en 
la Enseñanza presente, que es el cumplimiento de lo que ellos 
trajeron.
 Y pueden leer directamente de algún Estudio Bíblico o 
escucharlo directamente, y así nadie ponerse a explicar ni tener 
así reuniones de que se pare alguien al frente: “Bueno, esto 
quiere decir esto, esto quiere decir lo otro”.
 Eso es una de las cosas que nuestro hermano Miguel 
también	se	refiere,	a	que	no	se	está	colocando	ya	(como	antes)	
grupos así, que se marquen: “De tal grupo, pues ahora vamos a 
tener una reunión de tal grupo”.
 Miren, si… Creo que nuestro hermano Miguel se acuerda 
que cuando se comenzó, o yo comencé gra-… en las giras, yo 
veía que había grupo de damas, grupo de jóvenes, grupo de 

5 [Citas, pág. 84, párr. 719: 63-0317M “Dios ocultándose en la 
simplicidad, luego revelándose en la misma”, párr. 386]
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5 [Citas, pág. 84, párr. 719: 63-0317M “Dios ocultándose en la 
simplicidad, luego revelándose en la misma”, párr. 386]
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niños; y el hermano William por la mañana iba a un grupo, y 
después íbamos al otro, y después íbamos al otro, y después 
íbamos al otro.
 Y en una ocasión yo le dije, creo que fue por ahí por el 2000 
o 2001, que justamente en el mensaje del domingo el hermano 
William ahí dijo6: [WSS] “¿Ve? Si hubiésemos tenido reuniones 
los sábados, el sábado en la noche en un lugar, yo no estuviera 
aquí con ustedes en esta reunión de ministros”; porque casi 
siempre los sábados teníamos una reunión en la mañana de 
ministros, al medio día salíamos y había una reunión en un 
pueblito, y por la noche el sábado en otro lugar, para el domingo 
tener la actividad del domingo en otro sitio, y eso era un corre y 
corre.
 Y yo le decía: [JBP] “Pero hermano William, a ti te tienen 
de… (acá le dicen ‘del tingo al tango’) para allí y para acá; ¿por 
qué no se tiene en un solo lugar una sola reunión? Por ejemplo, 
el sábado se reúnen todos, y ahí se tienen todas las actividades 
de todos esos grupitos, y se aprovecha más”. Y recuerdo que él 
me lo dijo, yo creo que fue en Monterrey, me dijo: [WSS] “Dile 
eso a Miguel, dile eso mismo a Miguel”. No sé si Miguel se 
recuerda de eso.
 Pero vean cómo ya Dios estaba poniendo en mi corazón 
ese sentir; porque ese ministerio que iba a estar operando en 
medio de la Iglesia, ya estaba Dios usándolo para y hacia esa 
línea: de escuchar y de tener un solo grupo, vean, una sola Voz; 
no diferentes líderes en diferentes grupos.
 O sea que Dios nos ha ido guiando desde el principio, para 
que	ya	en	este	tiempo	final	se	llegue	a	la	parte	donde	Él	quiere	
tener a Su pueblo, para que así esté enfocado y preparado para 
recibir la Fe de Rapto; lo cual es lo que está Dios haciendo 

6 [Mensaje de estudio del domingo, 14 de enero, 2024: RM 2001-07-
14-2 ”El varón esforzado y valiente”, págs. 41-42]

A Él oíd227

niños; y el hermano William por la mañana iba a un grupo, y 
después íbamos al otro, y después íbamos al otro, y después 
íbamos al otro.
 Y en una ocasión yo le dije, creo que fue por ahí por el 2000 
o 2001, que justamente en el mensaje del domingo el hermano 
William ahí dijo6: [WSS] “¿Ve? Si hubiésemos tenido reuniones 
los sábados, el sábado en la noche en un lugar, yo no estuviera 
aquí con ustedes en esta reunión de ministros”; porque casi 
siempre los sábados teníamos una reunión en la mañana de 
ministros, al medio día salíamos y había una reunión en un 
pueblito, y por la noche el sábado en otro lugar, para el domingo 
tener la actividad del domingo en otro sitio, y eso era un corre y 
corre.
 Y yo le decía: [JBP] “Pero hermano William, a ti te tienen 
de… (acá le dicen ‘del tingo al tango’) para allí y para acá; ¿por 
qué no se tiene en un solo lugar una sola reunión? Por ejemplo, 
el sábado se reúnen todos, y ahí se tienen todas las actividades 
de todos esos grupitos, y se aprovecha más”. Y recuerdo que él 
me lo dijo, yo creo que fue en Monterrey, me dijo: [WSS] “Dile 
eso a Miguel, dile eso mismo a Miguel”. No sé si Miguel se 
recuerda de eso.
 Pero vean cómo ya Dios estaba poniendo en mi corazón 
ese sentir; porque ese ministerio que iba a estar operando en 
medio de la Iglesia, ya estaba Dios usándolo para y hacia esa 
línea: de escuchar y de tener un solo grupo, vean, una sola Voz; 
no diferentes líderes en diferentes grupos.
 O sea que Dios nos ha ido guiando desde el principio, para 
que	ya	en	este	tiempo	final	se	llegue	a	la	parte	donde	Él	quiere	
tener a Su pueblo, para que así esté enfocado y preparado para 
recibir la Fe de Rapto; lo cual es lo que está Dios haciendo 

6 [Mensaje de estudio del domingo, 14 de enero, 2024: RM 2001-07-
14-2 ”El varón esforzado y valiente”, págs. 41-42]



A Él oíd 228

ahora, que todo está llegando a esa parte en donde todo está 
enfocado en La Carpa.
 Así que yo espero que me hayas entendido un poquito de 
esta pregunta que me hiciste, ahí de ese audio que te envió el 
hermano Miguel, referente a eso; y él, pues, así como él te está 
diciendo así es.
 No podemos pasar cosas de una dispensación pasada y 
colocarla en este tiempo en el cual estamos viviendo, porque ya 
eso pasó; o sea, ya es una dispensación que está cerrada.
 Pero hay cosas que están siendo… vamos a decir, 
dejándose…, se está ya llegando a un punto en donde llegará 
el momento en que ya será solamente: directamente desde La 
Carpa.
 Que Dios te bendiga grandemente. Y cualquier otra 
cosita, pues ahí con el hermano Miguel también podemos ver 
esos puntos, para que así puedan tener cada vez un claro 
entendimiento de todo lo que Dios está cumpliendo en este 
tiempo	final.
 Mire, es como, en estos días Dios nos estuvo mostrando 
algo que también se había hablado en otros mensajes y el 
hermano William lo había dicho también, como la parte cuando 
se habla de la Aclamación, la Voz de Arcángel y Trompeta de 
Dios. ¿Ven?
 La Aclamación: en el hermano Branham; la Voz de Arcángel: 
en nuestro hermano William; la Trompeta de Dios: en este 
tiempo	final	en	los	ministerios	de	Moisés	y	Elías.	Pero	todo	eso	
se está cumpliendo y condensando todo hoy en uno.
 Porque en ese entrelace que hubo ahí, en donde se dejaron 
los bautismos y todo eso, hubo ahí una Aclamación, una 
expectativa que el pueblo tenía que tener para ese llamado a 
subir a la Piedra Angular, el “Sube acá”, hubo ahí una Aclamación; 
hubo la Voz de Arcángel: un mensajero dispensacional; y la A Él oíd228
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Trompeta de Dios, que es los ministerios de Moisés y Elías.
 Porque ahí es que entra esa parte: que lo que es el Séptimo 
Sello para la Iglesia, es la Séptima Trompeta para Israel; la 
Venida del Señor. La Venida del Señor: el Séptimo Sello; y la 
Séptima Trompeta: Moisés y Elías para el pueblo hebreo; pero 
todo es lo mismo, es una sola cosa.
 Por eso allí, cuando vieron a Jesús siendo adoptado, vieron 
a Moisés y a Elías; pero cuando ya esa Voz dijo: “Este es Mi Hijo 
amado en el cual tengo complacencia, en el cual me complazco 
morar, ¡a Él oíd!”7. Cuando miraron: vieron a Jesús solo, ¿ve? Y 
así	es	en	este	tiempo	final	con	el	cumplimiento	de	la	Venida	del	
Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 Y cuando se habla de Aclamación, Voz de Arcángel y 
Trompeta de Dios, ahí vemos la Aclamación en el hermano 
Branham, vemos la Voz de Arcángel en el hermano William, 
y vemos la Trompeta de Dios en el ministerio de Moisés y 
Elías;	pero	al	final,	cuando	viene	a	ver	el	pueblo	—y	el	pueblo	
hebreo—, ven los tres en uno; y ahí está el misterio del Séptimo 
Sello. ¿Ven lo sencillo que es?
 Ese es el otro ángulo en el cual también uno tiene que 
verlo, para poder comprender lo que es el Séptimo Sello para la 
Iglesia y lo que es la Séptima Trompeta para Israel. Pero todo 
es lo mismo.
 Bueno, que Dios te bendiga, que Dios te guarde; y me 
saludas a los hermanos allá.

7 Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
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La Cosecha en la Tercera Etapa
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los ministros y a todos los hermanos 
reunidos en los diferentes países; y un saludo al misionero 
Miguel Bermúdez Marín también; hoy miércoles, 17 de enero 
de este año 2024.
 Hay varias reuniones en diferentes países; me estuvieron 
diciendo que iban a estar reunidos hoy, y mañana, y algunos 
comenzaron desde ayer y llevan ya dos días; otros empiezan 
hoy hasta el viernes, otros el viernes hasta el sábado. Así que 
para todos ellos: los saludo desde acá, desde Cayey, Puerto 
Rico, deseándoles las más grandes bendiciones sobre todos y 
cada uno de ustedes.
 En una ocasión, en las Sagradas Escrituras, nos muestra…; 
que es la Escritura que él aquí, de esta porción que les voy a 
leer, de este mensaje:

EL PARALELISMO ENTRE JESÚS Y SU ÁNGEL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 22 de julio de 2001
Veracruz, México
 Y ahora, en la Casa de Dios, ¿quién o quiénes son 
mayores: los siervos o los hijos? Los hijos de Dios, que 
son los miembros de la Iglesia de Jesucristo, del Israel 
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celestial, son mayores que los siervos de Dios del pueblo 
hebreo, del Israel terrenal; por eso el más pequeño es 
mayor que Juan1.
 ¿Ven lo sencillo que es? Todo Dios lo hace sencillo 
para que lo podamos entender.
 Y ahora, continuamos aquí leyendo, dice:
 [San Juan 8:52] “Entonces los judíos le dijeron: 
Ahora conocemos que tienes demonio. Abraham murió, y 
los profetas; y tú dices: El que guarda mi palabra, nunca 
sufrirá muerte”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 [WSS] ¿Ven? Están ellos diciendo: “Murieron todas 
estas personas, y ahora Tú dices que los que guardan Tu 
Palabra no se van a morir”. Pero Jesús no les dijo: “No se 
van a morir físicamente estando en ese cuerpo”; sino que 
no verán muerte: la segunda muerte no los quitará de la 
vida eterna, ellos vivirán eternamente.
 Y ahora:
 [JBP] Esto está en el Evangelio según San Juan, en el 
capítulo 8, del verso 48; pero está aquí leyendo el 52, y ahora 
va a leer el 53, de este capítulo 8 del Evangelio según San Juan. 
Y dice:
 “¿Eres tú acaso mayor que nuestro padre Abraham, el 
cual murió? ¡Y los profetas murieron! ¿Quién te haces a 
ti mismo?”.
 [JBP] Ahora dice el hermano William:
 [WSS] O sea que aquí le están diciendo a Jesús: “Tú 
te estás haciendo un profeta, tú te estás haciendo un gran 
hombre, tú te estás haciendo el Hijo de Dios. No eres ni 
el Hijo de Dios, ni eres un profeta ni nada, sino que tú te 
estás haciendo eso; tú estás diciendo de ti mismo que tú 

1 San Mateo 11:11
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eres eso, pero tú no eres nada de eso. ¿Quién te haces a ti 
mismo?”.

[JBP] Ahora vean cómo ellos le refutaban allí. Vean, para ellos 
eso que Jesús les estaba diciendo allí les atormentaba, les… 
aquí le podemos decir, les daba “carcomillo”; el escuchar eso, 
era un tormento para ellos escuchar esas verdades bíblicas, 
proféticas, mesiánicas, que estaba allí hablando Jesús de 
Quién era Él.
 Porque en esas personas estaba nada más y nada menos 
que el espíritu del diablo, el cual siempre ha deseado y ha 
querido tener un reino mejor, un reino mayor que el de Miguel.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, allí se estaban extrañando 
de que ese hombre estaba allí diciéndole que Él era el Hijo de 
Dios. Y eso, vean ustedes que en Su Segunda Venida, dice el 
hermano Branham que sería de la misma manera, sería paralelo 
en todo. Porque él dice en la página 59, párrafo 519 [Citas]:

 5192 - “[180] En Malaquías, el capítulo 4, y también en 
Apocalipsis, el capítulo 3, nos dice que estará aquí en los 
últimos días, ese mismo que se parará en la brecha por la 
gente con un Rebaño pequeño que Dios le dará. Él vendrá 
en los últimos días, Dios lo dijo. Él será una señal a esta 
nación gentil, que su tiempo ya no es.
 181 Y acuérdense, cuando Él aparece en la escena, el 
tiempo está a la mano. Oremos que Dios lo mande. El 
tiempo está a la mano.
 182 Tan pronto como Su ministerio fue acabado, el 

2 [Cita 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, 
párrs. 180-182] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 40]
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Mesías se presentó Él mismo. Tan pronto como esta 
gran persona que vendrá en los últimos días acabará su 
ministerio, el Mesías se presentará Él mismo”.

[JBP] Vean, de la misma forma en que ocurrió en la Primera 
Venida del Señor, así también es en Su Segunda Venida, en el 
cumplimiento del Séptimo Sello, en el cumplimiento de la Venida 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles. Y eso es lo que estaba 
ocurriendo allí en medio del pueblo hebreo.
 Y, ¿quiénes eran ellos para ponerse a señalar a Jesús y 
decirle a Jesús que no era? ¿Quiénes eran ellos?, que porque 
tenían el Mensaje de la Ley, eso no les daba derecho a ellos…, 
o que creían en Moisés, no les daba derecho a ellos a decir eso 
de Jesús: el cumplimiento del cual había hablado Moisés y del 
cumplimiento de lo que ellos estaban esperando.
 Pero como no les vino en la forma que ellos lo estaban 
esperando, entonces lo condenan allí, diciéndole que Él no es 
el Hijo de Dios, que Él no es el profeta del cual ellos estaban 
esperando.

[Dr. José B. Pérez] Y dice Jesús… Sigue leyendo nuestro 
hermano William [“EL PARALELISMO ENTRE JESÚS Y SU 
ÁNGEL”]:

 [WSS] “Respondió Jesús: Si yo me glorifico a mí 
mismo, mi gloria nada es; mi Padre es el que me glorifica, 
el que vosotros decís que es vuestro Dios.
 Pero vosotros no le conocéis; mas yo le conozco, 
y si dijere que no le conozco, sería mentiroso como 
vosotros…”.
 [JBP] Imagínese, ahí les habla algo directo, y les dice 
“embusteros” en la cara, les dice “mentirosos”; porque Él era la La Cosecha en la Tercera Etapa236
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del Hijo del Hombre con Sus Ángeles. Y eso es lo que estaba 
ocurriendo allí en medio del pueblo hebreo.
 Y, ¿quiénes eran ellos para ponerse a señalar a Jesús y 
decirle a Jesús que no era? ¿Quiénes eran ellos?, que porque 
tenían el Mensaje de la Ley, eso no les daba derecho a ellos…, 
o que creían en Moisés, no les daba derecho a ellos a decir eso 
de Jesús: el cumplimiento del cual había hablado Moisés y del 
cumplimiento de lo que ellos estaban esperando.
 Pero como no les vino en la forma que ellos lo estaban 
esperando, entonces lo condenan allí, diciéndole que Él no es 
el Hijo de Dios, que Él no es el profeta del cual ellos estaban 
esperando.

[Dr. José B. Pérez] Y dice Jesús… Sigue leyendo nuestro 
hermano William [“EL PARALELISMO ENTRE JESÚS Y SU 
ÁNGEL”]:

 [WSS] “Respondió Jesús: Si yo me glorifico a mí 
mismo, mi gloria nada es; mi Padre es el que me glorifica, 
el que vosotros decís que es vuestro Dios.
 Pero vosotros no le conocéis; mas yo le conozco, 
y si dijere que no le conozco, sería mentiroso como 
vosotros…”.
 [JBP] Imagínese, ahí les habla algo directo, y les dice 
“embusteros” en la cara, les dice “mentirosos”; porque Él era la 
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pura Verdad, Él era el cumplimiento de esa Palabra escrita, Él 
era la realidad. Y dice el hermano William:
 [WSS] Les dijo que eran mentirosos ellos, aun con 
todas las reclamaciones que hacían, que decían que tenían 
a Abraham por padre y que tenían a Moisés como su 
profeta, su maestro.
 [JBP] Vean, pueden decir: “Tenemos al Mensaje del hermano 
Branham, tenemos a nuestro hermano William como profeta, 
tenemos…”. Vean, son unos mentirosos todos esos que están 
en contra del Programa Divino correspondiente a este tiempo 
final.
 Allí les llamó “mentirosos” en la cara, y acá también se les 
dice mentirosos a ellos también; porque todo es paralelo; es 
paralelo en todo.
 Y sigue diciendo nuestro hermano William, en la Escritura 
ahí que está leyendo:
 [WSS] “… pero le conozco, y guardo su palabra.
 Abraham vuestro padre se gozó de que había de ver mi 
día; y lo vio, y se gozó”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] Recuerden que esto es como una lucha que hay 
ahí, una pelea, una discusión.
 [JBP] O sea, había… estaba tensa la situación ahí en ese 
momento. Sigue leyendo:
 “Entonces le dijeron los judíos: Aún no tienes 
cincuenta años, ¿y has visto a Abraham?”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] O sea: “Tú como que no… no conoces la 
historia de nuestro pueblo. O sea, ¿a qué Abraham tú te 
refieres?, ¿a algún Abraham por ahí? Porque el Abraham 
del que hablamos nosotros vivió hace miles de años, y tú 
lo que tienes son cincuenta años ([JBP] o sea, la apariencia La Cosecha en la Tercera Etapa237
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que Él tenía allí, vean, era de unos 50 años, pero ellos sabían 
la edad que tenía); por lo tanto, tú no has visto a Abraham” 
(dice el hermano William).
 [JBP] Y el hermano William sigue leyendo:
 “Jesús les dijo: De cierto, de cierto os digo: Antes que 
Abraham fuese, yo soy”.
 [JBP] Y ahí dice el hermano William:
 [WSS] “Antes que Abraham fuese, Yo soy”. ¡Qué 
revelación tremenda!
 Diciéndoles que antes que Abraham fuese, Él era, se 
está identificando como el Yo soY ([JBP] lo tenían allí en 
medio de ellos y no lo conocieron), el Ángel de Jehová, el 
Ángel del Pacto; porque el Ángel de Jehová, el Ángel 
del Pacto, es Jesucristo, el cual se hizo hombre, se hizo 
carne: se vistió de un cuerpo de carne creado en el vientre 
de María por Dios, y nació en Belén de Judea; y en ese 
cuerpo vivió el Ángel de Jehová, el Ángel del Pacto.
 [JBP] Sigue leyendo nuestro hermano William:
 “Tomaron entonces piedras para arrojárselas; pero 
Jesús se escondió y salió del templo; y atravesando por 
en medio de ellos, se fue”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, ahí nos muestra lo mismo que 
hicieron con Él en Lucas, en el capítulo 4, cuando se le dio el 
libro del profeta Isaías, y leyó aquella Escritura tan importante, 
la cual la leyó hasta la mitad, en donde dice Isaías:

 San Lucas 4:16
 16 Vino a Nazaret, donde se había criado; y en el día 
de reposo entró en la sinagoga, conforme a su costumbre, 
y se levantó a leer.
 17 Y se le dio el libro del profeta Isaías; y habiendo La Cosecha en la Tercera Etapa238
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abierto el libro, halló el lugar donde estaba escrito:
 18  El Espíritu del Señor está sobre mí,
  Por cuanto me ha ungido para dar buenas nuevas 
a los pobres;
  Me ha enviado a sanar a los quebrantados de 
corazón;
  A pregonar libertad a los cautivos,
  Y vista a los ciegos;
  A poner en libertad a los oprimidos;
 19  A predicar el año agradable del Señor.
 20 Y enrollando el libro, lo dio al ministro, y se sentó; y 
los ojos de todos en la sinagoga estaban fijos en él.
 21 Y comenzó a decirles: Hoy se ha cumplido esta 
Escritura delante de vosotros.
 22 Y todos daban buen testimonio de él, y estaban 
maravillados de las palabras de gracia que salían de su 
boca, y decían: ¿No es este el hijo de José?

[JBP] O sea, ya empiezan a mirar a Jesús como humano, y 
empiezan a señalarlo, y a poner como humano el cumplimiento 
de lo que vino a hacer Él en Su Primera Venida.
 O sea que lo que Dios estaba obrando allí por medio de ese 
velo de carne, que era por medio de un instrumento de carne, 
lo estaban minimizando; y empezaban ya a cuestionar: “Pero 
¿este no es el hijo de José?”. O sea: “Oye, ¿cómo va a ser que 
una Escritura como esa se cumpla en él?”. Y empezaban ya allí 
a sembrar esa duda, tanto para ellos mismos como para Sus 
seguidores.

 23 Él les dijo: Sin duda me diréis este refrán: Médico, 
cúrate a ti mismo; de tantas cosas que hemos oído que se 
han hecho en Capernaum, haz también aquí en tu tierra. La Cosecha en la Tercera Etapa239
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 24 Y añadió: De cierto os digo, que ningún profeta es 
acepto en su propia tierra.
 25 Y en verdad os digo que muchas viudas había en 
Israel en los días de Elías, cuando el cielo fue cerrado por 
tres años y seis meses, y hubo una gran hambre en toda la 
tierra;
 26 pero a ninguna de ellas fue enviado Elías, sino a una 
mujer viuda en Sarepta de Sidón.
 27 Y muchos leprosos había en Israel en tiempo del 
profeta Eliseo; pero ninguno de ellos fue limpiado, sino 
Naamán el sirio.
 28 Al oír estas cosas, todos en la sinagoga se llenaron 
de ira;

[JBP] Miren, iban al templo allí para adorar a Dios y escudriñar 
las Escrituras; y allí estaba la Escritura en carne humana, y 
leyendo y profetizando y hablando todas esas cosas, trayendo 
al conocimiento de todos esos eventos que habían ocurrido en 
esos tiempos, lo estaba Él trayendo allí a vida; porque estaba 
allí el Verbo, la Vida; y se llenan de ira. Entonces…, dice:

 29 y levantándose,

[JBP] O sea, acabaron el culto, dicen: “Pérate, esto no, esto 
no… esto no es para nosotros”. O sea, para ellos eso era difícil 
de tragar.

[Dr. José B. Pérez] ¿Ustedes recuerdan?, el domingo hay una 
porción que leímos del mensaje: “Como las águilas excitan 
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su nidal”3, donde, hay una partecita aquí (para no leer toda esa 
parte, pero ya lo tienen en ese Estudio que saldrá). Dice, en la 
página 2:

 Ahora, si nosotros somos comparados como 
aguiluchos, entonces nos remontaremos por el camino 
del águila en el azul. Pero ¿han notado a otros pájaros 
tratando de volar muy alto? Y observen qué pasa: ellos 
podrán arrancar detrás del águila y subir…

[JBP] O sea, vean ahí, empezaron escuchando a Jesús: “¡Ay, 
qué bonito habla!, ¡está perfecto todo! ¡Tremenda elocuencia, 
ese hombre sabe mucho! ¡Mira cómo está hablando!”. Pero 
cada vez estaba Él “apretando ya más la tuerca”, como 
decimos, ajustando más la forma de hablar; porque allí los 
estaba probando.
 Porque mientras todo está bien, pues: “Dios es bueno”, o 
sea: “Esa persona es buena”; pero cuando ese instrumento, 
ese velo de carne, empieza a hablar las verdades, y empieza…
 Porque recuerden que este tiempo es el tiempo de esa 
separación, esa segregación; lo cual fue mostrado en el Día 
de Pentecostés allí, cuando había 500 personas, y de 500 
bajó a 120; tenían que estar en común acuerdo, tenían que 

3 [Estudio Bíblico #377, 2024/ene/14 (domingo)] [“As the Eagle 
Stirreth Her Nest” (“Como el águila excita su nidada”)]
http://www.williambranhamstorehouse.com/pdf_downloads/as%20
the%20eagle%20stirreth%20her%20nest.pdf / http://tucsontabernacle.
org/resources/books/1044-bks-eagle-stirreth-her-nest
[Traducción de la nota]: Nota: Este folleto fue distribuido originalmente 
por William Branham durante sus campañas, y luego reimpreso por 
Pearry Green a mediados de la década de 1960. Es una versión editada 
de un sermón que él predicó, así que no hay grabación exacta de este 
folleto de sermón.
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tener	una	misma	finalidad,	porque	no	se	podía	tener	diferentes	
opiniones y que el Espíritu Santo descendiera allí. Lo cual fue 
en la primera porción: las primicias. No se podía Él manifestar 
allí en medio de los creyentes en Él en ese Día de Pentecostés 
si había personas que no estaban de acuerdo.
 Porque miren ustedes una cosa, cuando gana un 
gobernador o presidente, ustedes pueden ver que en la 
legislatura o en el Congreso… o sea, en diferentes sitios 
tienen diferentes nombres, pero todo se reúne es en lo mismo: 
el Congreso; que está una sección, que es la Cámara, lo otro 
es el Senado.
 Pero ahí hay…, pues como se está en la democracia pues 
ahí están diferentes partidos. Y gana un partido, y el gobernador 
viene y arranca con unas leyes o unas propuestas, y como hay 
de diferentes partidos ahí en la legislatura o el Senado (que 
es donde pasan esas leyes), pues para “darle por la cabeza”, 
para que quede mal, aun siendo un proyecto bueno le votan 
en contra y no pasa (es lo que dicen), no pasa esa ley. ¿Ve?
 Y así siempre ha sido en todos los cuatrienios (cuando 
son seis años, pues seis años de gobierno); cambia el partido 
y entonces ganan los otros; y a lo mejor la misma ley que iba 
a poner el gobernador anterior, pero este, como es del otro 
partido, la pone, y entonces aquellos que estaban en contra 
ahora la aprueban, para que quede bien su gobernador. Pero 
en el Reino de Dios no será así.
	Por	eso	no	podía	estar	la	cizaña	y	el	trigo	juntos	al	final,	
porque entonces esos mismos que ahora están en contra, en 
el Reino Milenial y en la eternidad estarían siempre votándole 
en contra de la Obra de Dios que Él estaría llevando a cabo en 
la eternidad.
 Por eso la segregación, la separación, se hace aquí. Lo 
mismo que esas personas están haciendo aquí, lo harían si La Cosecha en la Tercera Etapa242
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recibieran	el	cuerpo	eterno	y	glorificado	igual	al	cuerpo	eterno	
y	glorificado	de	Jesús;	o	sea,	como	reyes	y	sacerdotes	para	
gobernar, le votarían en contra de esa manifestación de Dios, 
el cual es el que se sentará en el Trono de David; porque si lo 
hacen acá lo harían allá.
 Pues entonces Dios hace la separación acá, para que los 
que estén reinando en el Milenio y en la eternidad estén en un 
mismo acuerdo; los genes de Dios, los atributos de Dios, un 
mismo sentir: el mismo sentir de Dios.
 Y como no lo tienen aquí, ahí ustedes pueden ver el por qué 
en las edades no se hacía esa separación, esa segregación, 
porque todavía no iba a estar siendo establecido el Reino del 
Mesías-Príncipe; no era para ese tiempo.
 Por eso, moría un mensajero, Dios se lo llevaba; y venía el 
grupo y enseguida se denominacionalizaba.
 Pero vean cómo iba a llegar el tiempo en donde Dios 
estaría llevando a cabo esa separación, esa segregación, 
lo cual, parece que las personas se habían olvidado de ese 
detalle (¡qué detallazo!, como dicen en algunos países), el 
cual es el más importante de toda la Obra.
 Luego de esa Obra que Él llevó a cabo en la Cruz del 
Calvario, le sigue esa Obra de Reclamo, en la cual, dentro de 
esa Obra de Reclamo viene a llevarse a cabo la separación y 
la cosecha, en tiempo de la cosecha, en donde hay esa labor 
de separación y de cosecha. Y eso lo hace el Ángel del Señor; 
porque es el Ángel el que ha estado obrando de edad en edad 
en cada mensajero, y sigue siendo el mismo Ángel del Señor 
Jesucristo	obrando	en	este	 tiempo	final.	O	sea	que	el	Ángel	
del Señor es el que hace la Obra.
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tiempo	final,	en	la	Edad	de	la	Piedra	Angular,	usando	a	Su	
último instrumento, Su velo de carne, en el que en este tiempo 
final	el	Ángel	del	Señor	Jesucristo	estaría	obrando	en	medio	
de Su Iglesia para darle la Fe de Rapto bajo la Enseñanza en 
una Gran Carpa Catedral.
 Vean cómo ahora se habla abiertamente, cara a cara, el 
cumplimiento de lo que fue precursado por el reverendo William 
Marrion Branham, precursor de la Segunda Venida del Señor, 
con el espíritu y virtud de Elías en su cuarta manifestación 
en Norteamérica, para los que lo deseen recibir; él fue el 
precursor de la Segunda Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles, de la Venida del Séptimo Sello, de la Venida de ese 
Ángel que era diferente a los demás, siendo manifestado en 
este	tiempo	final	en	el	cumplimiento	de	Apocalipsis,	capítulo	
10, ese Ángel Fuerte descendiendo del Cielo con el Librito 
abierto en Su mano y entregándoselo a ese hombre.
 Y ese hombre se lo ha comido, y ha estado hablando, 
profetizando las cosas que han de suceder a la raza 
humana, los juicios divinos; y dándole también la fe para ser 
transformados a los escogidos de Dios, a la Novia.
 Y también impacta esta Tercera Etapa a las fatuas; y 
también a los perdidos, que ya no tienen oportunidad; y a los 
144.000, que cuando lo vean en medio de la Iglesia dirán: 
“Pero este es el que estamos esperando, ¿qué hace allá?, 
¿qué hace en medio de los gentiles?”.
 Recuerden que la Bendición de la Primogenitura pasó 
a los gentiles, porque el pueblo hebreo rechazó la Primera 
Venida del Señor, y Dios se tornó a los gentiles.
 Ahora vean cómo esa línea que viene el Mesías, esa 
Bendición que pasó allí a Efraín cuando José llevó a sus hijos 
frente a Jacob para que los bendijese…; y José tenía en su 
mano derecha a Efraín y en la izquierda a Manasés, porque La Cosecha en la Tercera Etapa244
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de frente le quedaría: a la izquierda Efraín y a la derecha le 
quedaría Manasés.
 Pero por cuanto Dios allí le dio esa revelación a Jacob, 
él hizo un cruce de manos —allí, vean, representada la 
Cruz, la Obra de Cristo en la Cruz del Calvario—, y coloca 
su mano derecha sobre Efraín, y pasa esa Bendición de la 
Primogenitura al menor, a Efraín; por consiguiente, le queda 
en la mano derecha a José4.
 Y recuerden que ese es uno de los palos; lo cual, en 
Ezequiel, capítulo 37, vemos allí esa profecía, en la cual en 
este	tiempo	final,	ese	profeta	mensajero	dispensacional,	Hijo	
de Hombre (que es título de profeta) tendrá esa bendición de 
tener esos dos palos en su mano.
 Ahora, eso que ocurrió por la línea de Judá, que fue la 
descendencia de David, vean, por ahí vino Salomón, y vino 
ahí también José y María (eran descendientes del rey David)5, 
y vino Jesús. Vean, entre medio, o en medio de los gentiles, 
al Dios tornarse a los gentiles, esa línea pasa y está entre 
medio de los gentiles junto con esas tribus del norte; la de 
José representada en Efraín.
 Y de en medio de esas tribus del sur es que está el 
cumplimiento de Su Venida, pero viene de esa descendencia 
de Judá; pero está en las tribus del norte, las tribus de Efraín, 
representadas en Efraín, junto con las otras nueve tribus, 
vean, que es la de José representada en Efraín; y ahí está esa 
doble porción.
 Por un lado tenemos esa Bendición de la Primogenitura, 
y por otro lado tenemos también el cumplimiento de la Venida 

4  Génesis 48:1-22
5  San Mateo 1:1-16, San Lucas 3:23-38
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del Mesías6. Miren cómo se cumple todo ahí.
 Por eso es que el pueblo hebreo dice: “Pero ¿qué hace allá 
entre los gentiles?”. ¿Ve? Es porque…: “Pero si es de nosotros, 
¿qué hace allá?”. Ahora es que logran verlo y reconocerlo.
 Ahora, todo eso tiene que ver con esa forma dual que hay 
ahí, y aun el Nombre.
 Ahora, recuerden que Él es el Alfa-Omega; Él es el primero 
y el último; Él es Rubén-Benjamín, Él es… o sea… Bueno, 
vamos… Ya en otro mensaje podemos platicar un poquito 
más de todo eso, y tener más Escrituras, para que vean ahí la 
bendición tan grande que nos ha tocado a nosotros.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, donde nos 
detuvimos, en el mensaje “Como las águilas excitan su 
nidal”. Dice:

 Ahora, si nosotros somos comparados como 
aguiluchos, entonces nos remontaremos por el camino 
del águila en el azul. Pero ¿han notado a otros pájaros 
tratando de volar muy alto? Y observen qué pasa: ellos 
podrán arrancar detrás del águila y subir, como el águila 
lo hace, pero después que están arriba comienzan a 
quejarse. Ellos encuentran que no se adaptan en el vuelo 
del águila. Alguien podría decir: “No puedo soportar 
esto” ([JBP] ahí están atormentándose). Y otro podría 
querellarse de alguna otra cosa ([JBP] eso es algo también 
muy	significativo	ahí). ¿Qué es esto? Ellos no han sido 
construidos ni llamados para volar alto como el águila 

6 [Gráfico de las dos líneas: Estudio “El Gran Diamante en el 
establecimiento del Reino y Trono de David - Parte 2”, 2023/nov/17-2 
(viernes), gráfico pág. 4 (f), pág. 96 (T3) / Estudio Bíblico #360, 2023/
nov/17-3 (viernes), gráfico pág. 10 (f), pág. 114 (T3)]
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([JBP] vean, no están construidos ni llamados, o sea, el llamado 
a subir no es para ellos), entonces tienen que volar atrás a 
sus iglesias frías y muertas, y mueren de hambre. Pero no 
el águila, él navega sin cesar.
 Noten ahora cómo el águila se remonta en el viento. Él 
fija sus alas poderosas y navega. Me agrada eso. Y esa es 
la manera que un creyente lo hace. Él no corre de pilar en 
poste: a los metodistas esta semana, a los pentecostales 
la otra, él mantiene su fe en Dios y navega, viajando en el 
viento amoroso de Dios.

[JBP] Ahora, ahí es que sigue contando esa anécdota, la cual 
más adelante ahí habla de que él no es un cobarde, sino que es 
un valiente. Dice:

 “Esta es la razón que tú no eres cobarde. Dios te dio 
dos alas poderosas, y tú tienes confianza en esas alas”.

[JBP] Y ahí es que 
él escribe: [WSS] 
«Elías y Moisés».

[JBP] Por eso, tanto el instrumento como los escogidos de 
Dios	 son	 valientes,	 porque	 tienen	 la	 confianza	 en	 esas	 Dos	
poderosas Alas, en esos ministerios.
 Ahora miren, donde nos quedamos… Ahora, habíamos 
tocado rapidito así lo de esos Ángeles Segadores; vamos a 
leerlo allí, que esa es la página 141, párrafo 1260 [Citas]. Esa 
Escritura ya, esa porción siempre la hemos tocado, porque es 
un	evento	y	una	labor	en	este	tiempo	final	dentro	de	esa	Obra	
de Reclamo.
 Porque esa parte de la separación, la segregación, de lo La Cosecha en la Tercera Etapa247
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cierto y lo erróneo, es llevada a cabo en medio de la Iglesia, 
donde están esos ministerios siendo manifestados.
 ¿Por qué no ocurrió eso en edades pasadas y en tiempos 
pasados? Porque no estaban esos ministerios siendo 
manifestados: el de Elías y el de Moisés.
 Y por cuanto hemos llegado al tiempo del cumplimiento de 
esa Escritura, y de Dios cumplir la Obra de Reclamo (porque 
ya Él salió del Trono de Intercesión, y ahora está llevando a 
cabo esa Obra de Reclamo); por consiguiente, al manifestar 
esos ministerios, pues se lleva a cabo por medio de ese Ángel… 
Vean, vuelve el Ángel del Señor Jesucristo a obrar en medio de 
Su Iglesia.
 Siempre es el mismo Ángel del Señor Jesucristo usando 
otro velo de carne. Dice [Citas] [Compilación]:

 12607 - 19 Noten en el verso 41 [Mateo 13], los dos 
también muy parecidos; tan parecidos en los últimos 
días hasta que Él no podía depender de alguna iglesia 
determinada para separarlos; digamos, la metodista o la 
bautista o los pentecostales, para separarlos. Él dijo: “Él 
envía a Sus Ángeles para separarlos”. Un Ángel viene 
para traer la separación, la segregación entre lo cierto y lo 
erróneo. Y nadie puede hacer eso sino el Ángel del Señor. 
Él es el que va a decir cuál es cierto y cuál es erróneo. Dios 
dijo que Él enviará Sus Ángeles en los últimos tiempos. 
No ángeles aquí abajo ([JBP] o sea, en las edades), sino 
Ángeles en el último tiempo ([JBP] o sea, en la Edad de 
la Piedra Angular), y reuniría ([JBP] ahí está José reuniendo, 
vean). Sabemos que este es el tiempo de la cosecha que 

7 [Cita 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, párr. 19] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 147]
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viene ahora. Ahora, un ángel se interpreta en realidad 
como un “mensajero”. Y vemos que hay siete ángeles de 
las siete iglesias… (y no ahora…) a través de las edades 
de la iglesia.

[JBP] Vean, un ángel es en realidad ¿qué? Un mensajero. O 
sea, el Ángel del Señor Jesucristo es el mensajero que Dios 
tiene vigente en el tiempo en que la persona le ha tocado vivir. 
O sea que dondequiera que esté ese Ángel está velado, está 
revelado.
 No va a usar un instrumento…, por ejemplo, no usó a Pablo, 
se lo llevó, y: “No; hasta que ocurra la resurrección nuevamente 
Yo voy a venir y me voy a manifestar otra vez en Pablo”. Él usa 
otro instrumento. Ahí se levantó Ireneo, y ahí estaba el Espíritu 
Santo obrando por medio de Ireneo. Y así es en cada edad de 
la Iglesia.
 Pero como al enemigo de Dios no le gusta la revelación, 
pues entonces se van a esas iglesias muertas atrás, y no al 
tiempo vigente, en donde Dios está obrando en tiempo presente.
 Y miren lo que ocurre cuando se les habla la verdad… Allí 
estaban santitos, de seguro le arreglaban la chaquetita por 
detrás a esos saduceos y gente allí en el - en esa sinagoga, 
y estaban lo más cultos allí, no mataban ni una mosca. Pero 
cuando ya Él empieza a hablar duro (o sea, les está hablando 
la verdad, la Palabra siendo cumplida, les está revelando esa 
Escritura	viviente	allí),	ahí	se	les	fue	la	finura,	y	enseguida	se	
levantaron (ahí no importaba que se les estrujara el traje).

 San Lucas 4:29
 29 … y levantándose, le echaron fuera de la ciudad, y 
le llevaron hasta la cumbre del monte sobre el cual estaba 
edificada la ciudad de ellos, para despeñarle. La Cosecha en la Tercera Etapa249
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[JBP] ¡Mira para allá! Querían matarlo allí. No podían… Le 
condenaron porque sanó a alguien, hizo una Obra allí tremenda; 
pero más sin embargo, un día sábado, más sin embargo el día 
sábado sí podían asesinar a alguien. El diablo hace las leyes 
para él mismo, para su conveniencia.

 30 Mas él pasó por en medio de ellos, y se fue.

[JBP] Ahora vean, aquí pasó lo mismo. Vean, siempre el diablo 
lo que quiere es asesinar, porque eso fue lo que hizo en el 
principio. Vean, Caín mató a Abel (a su hermano Abel), a su 
propio hermano8, vean, lo mató (por parte de madre). Lo mata, y 
eso es lo que ha hecho en toda la trayectoria de la raza humana. 
Y acá, vean, como son hijos del diablo, pues hacen lo mismo.

[Dr. José B. Pérez] Dice el hermano William, leyendo aquí la 
Escritura de San Juan [“EL PARALELISMO ENTRE JESÚS Y 
SU ÁNGEL”]:

 “Tomaron entonces piedras para arrojárselas; pero 
Jesús se escondió y salió del templo; y atravesando por 
en medio de ellos, se fue”.
 [JBP] Ahora dice el hermano William:
 [WSS] Ahora, con esa revelación tan grande que les 
da, en donde les muestra que Él es aquel Ángel de Jehová, 
el Ángel del Pacto, Aquel que estuvo con Abraham, con 
el cual Abraham comió9; Aquel que deseaba ver Abraham, 
y lo vio, y vio Su día y se gozó; y ahora cuando les da esa 
buena noticia toman piedras para arrojárselas y matarlo. 
Quisieron apedrearlo, en esa ocasión y en otras muchas 

8  Génesis 4:3-8
9  Génesis 18:1-8
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ocasiones.
 Aun en Nazaret, donde se había criado, en el capítulo 
4 de San Lucas, cuando leyó el pasaje de Isaías, capítulo 
61, donde dice:
 “El Espíritu del Señor está sobre mí,
 Por cuanto me ha ungido (el Señor)…”.
 [JBP] Esto fue lo que leímos hace unos minutos, pero 
nos desviamos un poquito allí, y leímos la Escritura; y aquí el 
hermano William ahora lo dice; que fue bueno que leímos esa 
Escritura completa para que la tuvieran. Y ahora miren lo que el 
hermano William habla de esa Escritura. Dice:
 [WSS] Y comienza a decir para qué cosas había sido 
ungido; y al final les dice: “Hoy se ha cumplido esta 
Escritura delante de vosotros”. Se llenaron de ira todos en 
la sinagoga.
 Él les predicó un poquito más, les dijo: “En los días de 
Elías, y… ¿no hubo muchas viudas?; pero Dios solamente 
envió a Elías a una viuda, la cual fue alimentada. ¿Y no 
hubo en Israel muchos leprosos en los días de Eliseo?; 
y solamente uno fue limpiado, un gentil: Naamán (un 
general sirio, no un hebreo)”10.
 Y con un ministerio tan grande como el de Eliseo, y 
vean ustedes, Cristo les dice: “Uno fue limpiado”.
 Un hebreo, más bien lo que le sucedió fue que por 
hacer algo que no debió hacer ([JBP] o sea, ese hebreo), 
agarró la lepra de Naamán; y ese fue Giezi, el siervo de 
Eliseo; el cual, cuando Naamán quiso ofrecerle a Eliseo 
presente, dinero, por cuanto había sido sanado, Eliseo no 
lo aceptó11…; porque el don de Dios no se compra con 

10  San Lucas 4:16-30
11  2 Reyes 5:20-27
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dinero12.
 La persona no puede venir a decir: “Bueno, me sanó, 
así que le voy a pagar”. No puede hacer como se hace con 
los médicos: los médicos cobran por su trabajo.
 Pero Eliseo no cobraba, porque ese no era trabajo 
de Eliseo, sino de Dios; y el don de Dios no se compra 
con dinero. “Lo que de gracia habéis recibido, dadlo de 
gracia”13.

[Dr. José B. Pérez] Por eso en la parte, ahí en el libro de Citas, 
donde él dice: [WMB] “No tengo oro ni plata, pero lo que tengo 
te doy”, vamos a ver si la encontramos, esa parte, en el libro 
de Citas en la página 38, miren, en el párrafo 312, dice una 
partecita aquí… Luego la leen completa, que es muy importante. 
Miren, en la parte abajo de la página 38, de ese párrafo 312, 
dice [antigua revisión]:

 31214 - “[85] ¡Oh! HERMANO PALMER. ¡ESPERANDO 
POR LA MANIFESTACIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS, 
LA POSICIÓN, LA IGLESIA!
 86 COMO DIJE, EL LIBRO DE EFESIOS ES EL LIBRO 
DE JOSUÉ. ES JOSUÉ, COLOCANDO A LA GENTE A 
DONDE PERTENECEN (…).
 [87] DIOS VA A COLOCAR A SU IGLESIA, HIJOS 
E HIJAS DE DIOS. DIOS ME PERMITA VIVIR PARA 
VERLO, ES MI ORACIÓN. ESTÁ TAN CERCA QUE 
PUEDO CASI PALPARLO CON MIS MANOS [YA 
MISMO]…”.

12  Hechos 8:20
13  San Mateo 10:8
14  [Cita 312: 60-0522E “Adopción #4”, párrs. 85-88]
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[JBP] Vean, él casi lo puede - podía palpar esa Tercera Etapa, 
de lo glorioso que iba a ser. O sea, la Tercera Etapa, la cual es 
principalmente para la Iglesia-Novia, para darle esa Fe de Rapto; 
vean, hijos e hijas de Dios volverán a tener completamente 
ese dominio sobre la naturaleza, ¡sobre todo! Podrán hablar la 
Palabra y las cosas van a ocurrir.
 Ahora, Dios es tan celoso con ese Título de Propiedad, que 
dejó la parte de esa separación y esa segregación para este 
tiempo	final,	en	donde	Él	 le	 iba	a	entregar	a	Su	pueblo,	a	Su	
Iglesia, ese Título de Propiedad; y como iba a estar llevando a 
cabo la Obra de separación también, en esa misma Obra unos 
iban a recibir esa Fe de Rapto y otros no.
 Ahora, imagínense ustedes una persona como Giezi en 
este	tiempo	final,	vean,	que	hubiese	agarrado	ese	poder.
	 En	 este	 tiempo	 final	 Dios	 está	 haciendo	 esa	 separación,	
porque esos mismos que están en contra del Programa Divino y 
combatiendo el Programa Divino, ellos con el poder de Dios, al 
no estar sujetos a la dirección divina, entonces lo tomarían (ese 
poder)	para	su	beneficio,	y	hasta	con	eso	atacar	a	la	Obra.
 Por eso a ellos Dios no les abre el entendimiento, las 
Escrituras. Solamente en un cierto momento, en donde los 
vemos tocando la Puerta para que se les dé de eso mismo. O 
sea que van a darse cuenta de que, lo que ese grupo recibió, 
ellos también lo quieren; pero ya es demasiado tarde, porque 
la	Puerta	estará	cerrada.	Esa	Puerta	en	donde	estaba	fluyendo	
ese Aceite que sale…, en donde nos dice Zacarías15 que vierte 
ese aceite y se derrama desde ahí, que sale desde esos dos 
olivos, que son los ministerios… Las dos olivas: los ministerios 
de Moisés y Elías.
	 Vean,	ya	dejará	de	fluir	esa	 revelación,	esa	Fe	de	Rapto,	

15  Zacarías 4:11-14
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para obtener ese conocimiento las personas, y obtener ese 
control de la naturaleza, y de todo; o sea, Fe de Rapto.
 Vendrán a tocar, y ya será demasiado tarde. Pero se van a 
dar cuenta, porque podrán ver la obras que ese grupo estará 
haciendo; y por cuanto era el grupo que estaba recibiendo la 
Fe de Rapto, y luego la vindicación, es lo que las fatuas, los 
manufacturados, los incrédulos, verán.
 Lo cual también verá el pueblo hebreo. El pueblo hebreo 
verá esa manifestación en medio de la Iglesia, en medio de los 
gentiles, y por eso se van a dar cuenta; lo mismito le pasará a 
las fatuas, a los incrédulos también.
 Sigue diciendo:

 312 - “[87] … TAN CERCA QUE PUEDO CASI 
PALPARLO CON MIS MANOS [YA MISMO], pareciera. 
ALLÍ MISMO ESTÁ. ESO ES LO QUE YO ANHELO VER, 
esperando por el TIEMPO CUANDO ANDEMOS POR 
LA CALLE: ALLÍ ESTÁ UN LISIADO Y POSTRADO 
ALLÍ, DESDE EL VIENTRE DE SU MADRE. ‘No tengo 
oro ni plata…’ ([JBP] vean, ahí está lo que ahí nuestro 
hermano William nos está hablando). ¡Oh! Esperando la 
manifestación de los hijos de Dios (Aleluya), cuando Dios 
mismo se hará conocer ([JBP] cuando ¿qué? Cuando Dios 
se hará conocer, ¿en dónde? En Su Iglesia, en medio de Su 
Iglesia,	en	la	manifestación	final). Cuando ellos pararán la 
enfermedad, ellos pararán el cáncer, ellos pararán las 
enfermedades.
 88 ¿Usted piensa que el cáncer es algo? La Biblia dice 
que viene un tiempo cuando el hombre se pudrirá en su 
misma carne y los gavilanes comerán de sus cadáveres 
aun antes de morir”.
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[JBP] Ahora miren el sufrimiento de esas personas, que aun 
estando vivos… ya eso es radioactividad y todo eso, lo cual 
ya eso es en la gran tribulación; aunque hay plagas que están 
y continuarán aumentando antes de la gran tribulación, y se 
entrelazarán con ese tiempo de juicio.

 312 - “[88] EL CÁNCER ES UN DOLOR DE MUELA 
COMPARADO A LO QUE VIENE. PERO RECUERDE, 
A ESA COSA HORRIBLE SE LE PROHIBIÓ TOCAR EN 
AQUEL DÍA A AQUELLOS 
QUE TENÍAN EL SELLO DE 
DIOS”.

[WSS] «El Espíritu Santo» [JBP] escribe: [WSS] «E.S», o 
sea, el Espíritu Santo. Era… dice:

 312 - “[88] … FUE PROHIBIDA…”.

[JBP] O sea, jamás tocará a una persona que tiene el Espíritu 
Santo.

 312 - “[88] A eso es a lo que nos 
estamos esforzando, para ENTRAR y 
ESTAR POSICIONALMENTE…”.

[JBP]	Y	dibuja	una	Piedra	Angular	 y	 la	flecha	hacia	 la	Piedra	
Angular.

[JBP] O sea, vean, en la Edad de la Piedra Angular, entrar 
¿dónde? Ahí. Ahí es donde está prohibido que todo aquel que 
esté metido ahí dentro, esas cosas horribles les toque.
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 312 - “[88] … y ESTAR POSICIONALMENTE 
COLOCADOS DENTRO DEL REINO DE DIOS ANTES 
QUE ESTAS HORRIBLES PLAGAS GOLPEEN”.

[JBP] Vean dónde hay que estar para estar seguros.

Y él escribe ahí: [WSS] «Entrar al Reino posicionalmente».

[JBP] Y ya ustedes saben las demás Escrituras que hay ahí 
escritas, los demás escritos16.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“EL PARALELISMO ENTRE JESÚS Y SU ÁNGEL”]:

 [WSS] Y ahora, la persona no tenía que pagar ni 
un solo centavo a Eliseo, sino darle gracias a Dios, y 
glorificar a Dios y dar testimonio de la misericordia de 
Dios manifestada en su favor.
 Ahora, cuando Jesús les dice esas palabras luego de 
leer Isaías 61, se enojaron, se llenaron de ira; se levantaron, 
o sea, suspendieron el culto; y era un sábado.
 Vean, decían: “No se puede hacer nada el sábado”; y 
ahora se levantan enojados y quieren cometer un crimen 

16 [Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), 
págs. 25-26 (f), págs. 93-94 (T1) / Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 
(domingo), págs. 37-44 (f), págs. 91-98 (T3) / Estudio “La Enseñanza 
para la adopción de la Iglesia en el Día Postrero”, 2023/may/06 
(sábado), págs. 48-52 (f), págs. 198-202 (T1) / Estudio “Entrar al Reino 
posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), págs. 33-36 (f), págs. 75-78 
(T1)]
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leer Isaías 61, se enojaron, se llenaron de ira; se levantaron, 
o sea, suspendieron el culto; y era un sábado.
 Vean, decían: “No se puede hacer nada el sábado”; y 
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16 [Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), 
págs. 25-26 (f), págs. 93-94 (T1) / Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 
(domingo), págs. 37-44 (f), págs. 91-98 (T3) / Estudio “La Enseñanza 
para la adopción de la Iglesia en el Día Postrero”, 2023/may/06 
(sábado), págs. 48-52 (f), págs. 198-202 (T1) / Estudio “Entrar al Reino 
posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), págs. 33-36 (f), págs. 75-78 
(T1)]



La Cosecha en la Tercera Etapa 257

([JBP] ¡Mira! Aquí era que decía eso): quieren matar a Jesús. 
Entonces, ¿no se puede sanar a un enfermo en sábado, y 
pueden matar a una persona en sábado? ([JBP] ¡Je! O sea, 
¿en qué quedamos?), ¿no se puede hacer un bien en sábado, 
y se puede cometer un crimen en sábado? ¿Cómo es eso?
 Se levantan, lo sacan de la sinagoga…; y eso que fue 
en donde Él se crio, que lo conocían bien ([JBP] porque 
nadie es profeta en su propia tierra)17.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 [WSS] O sea: “¿Qué se creerá este jovencito?, si lo 
conocemos desde niño. Y ahora va a venir a decir que 
es el Ungido de Dios, presentándose como el Mesías, 
diciendo que en Él se está cumpliendo esta Escritura. Y 
esta Escritura es mesiánica, se cumple en el Mesías”.
 [JBP] O sea, el hermano William está diciendo allí: “Pero 
si ¿este viene ahora a decir que esa Escritura Mesiánica ¡tan 
importante! se cumple en este muchachito?”. Dice:
 [WSS] No sabían que el Mesías lo tenían en medio de 
ellos; no sabían que se había criado en medio de ellos, que 
era un obrero de la construcción.
 ¡¿Quién se iba a imaginar que la Primera Venida de 
Cristo sería tan sencilla, que aparecería como un obrero de 
la construcción al estar ya grande?!
 [JBP]	O	sea	que	el	oficio	que	tenía	Jesús	era	de	un	obrero	
de la construcción.
 [WSS] Ahora, Dios es tan grande que para revelarse 
a la raza humana se hace sencillo, para que todos los 
sencillos lo puedan entender y recibir.
 Pero los que siempre están mirando que Dios es 
grande, y que Dios tiene que manifestarse, revelarse, en 

17  Mt. 13:57, Mr. 6:4, Lc. 4:24
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forma grande, se les pasa por encima; se cumple lo que 
Dios prometió, y se quedan esperando todavía que venga 
ese grande.

[JBP] O sea, miren, esperan algo grande, pomposo, el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa, en donde dicen ellos que 
Dios va a regresar nuevamente a nuestro hermano William y se 
va a poner a predicar en La Gran Carpa Catedral. ¿Ven? Ese 
evento lo ponen grandísimo. “No, es que él va a venir a terminar 
lo que no acabó. Viene a traernos la Fe de Rapto, se viene a 
parar en un púlpito y va a predicar”.
 Y en las narices está Él predicando ya hace unos años. 
¡Porque es el Espíritu Santo el que está hablando, y el que 
siempre ha estado hablando en medio del pueblo, con otro velo 
de carne.
 Pero es tan sencillo que se les pasa por alto, y se ponen 
a esperarlo, y a esperar el cumplimiento, en una manera 
apoteósica.
 Miren, si viene así y cumple eso así, entonces el mundo 
entero tendría que creer; Dios entonces tendría que resucitar a 
los de Sodoma y Gomorra18, y a los del tiempo allá también de 
Noé; porque entonces sería un Dios injusto. Porque sería fácil 
así, para todo el mundo, ser salvo.

18  [65-0123 “Cisternas rotas”, párr. 50: [WMB] 50 Y si Dios nos dejara 
pasar por alto con nuestra perversión de cristianismo hoy, y pervirtiendo 
a la gente, metiéndola en estas cosas que supuestamente llaman 
cristianismo, como dijo el hermano Moore una vez: “Él estaría obligado 
moralmente a levantar a Sodoma y Gomorra, y pedirles disculpas por 
quemarlas”. Eso es correcto, porque Dios aún es justo. Y la injusticia 
hasta donde ha llegado; es propio para Su santidad y Su Palabra que 
Él haga que las personas cosechen lo que ellos siembran, y nosotros 
tendremos que hacerlo. / Estudio “La Columna de Fuego hablando a Su 
pueblo hoy, en una Gran Carpa Catedral”, 2023/may/09 (martes), págs. 
33-34 (f), págs. 119-120 (T2)]
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 Miren, cuando ellos regresen, ya, al nosotros verlos 
seremos transformados. Y ahí es donde vendrá el lloro y el crujir 
de dientes, porque dirán:
 —“Pero, ¿por qué yo no soy transformado?, ¿qué pasó? 
¿No se supone que habría un rapto?”.
 —“Bueno, te perdiste la oportunidad de recibir la Fe de 
Rapto”.
 —“Pero ¡si es que yo estaba esperando que tú vinieras y 
nos predicaras!”.
 —“Es que Yo vine. Estaba metido en ese hombre, en ese 
muchacho; y estaba trayéndole la revelación al pueblo, como Yo 
lo prometí”.
 O sea, es Dios hablando, el Espíritu Santo (lo ponemos en 
esa área, de ese ángulo), hablándole a ellos, diciéndoles eso. 
Porque es el Espíritu Santo, el Ángel de Jehová, el Ángel del 
Señor	Jesucristo,	el	que	está	obrando	en	este	tiempo	final,	en	el	
cumplimiento de Su Venida.
 —“¡Pero es que yo estaba esperándolo de esa manera!”.
 —“Es que esa no era la manera. ¿Quién te dijo a ti que iba 
a ser de esa manera?! ¿No fue lo que Yo hablé por medio de Mi 
precursor, que dije cómo sería?, ¡y se los advertí por medio de las 
Buenas Nuevas de ese poderoso Arcángel Gabriel!, que les dije 
que: [WSS] ‘Vigilen, porque se les podía pasar por encima’. ¡Y él 
les habló muchas veces y les dijo que sería tan sencillo, que sería 
tan humilde, que si no vigilaban les iba a pasar por alto! ¡Y él les 
dijo también que escudriñaran el Mensaje del hermano Branham, 
porque como él lo había profetizado y precursado, así sería!”.
 —“Pero es que no pensábamos que fuera así”.
 —“Pues si no lo creíste, pues: a las tinieblas de afuera”. O 
sea, a la gran tribulación.
 Porque no es como la persona está esperando que Dios 
cumpla lo que Él prometió; es como Dios ya lo tiene en Su La Cosecha en la Tercera Etapa259
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Programa. ¡¿Quién es usted para decirle a Dios que lo cumpla, 
que lo haga, como usted lo está pensando o creyendo?!
 Por eso él decía19: [WSS] “Allí me verán de nuevo”. Ese es 
el Espíritu Santo hablando a través de él. Y en verdad lo está 
cumpliendo: lo estamos viendo; porque es el Verbo, la Palabra; 
dondequiera que esté la Palabra estaría velada.
 No iban a perder la vista los escogidos, porque ellos siempre 
lo que miran es la Palabra. Y dondequiera que esté la Palabra 
iba a estar velada; y eso los escogidos lo tienen clarito.
 —“No, pero que es que este muchacho es así y así, ¡¿cómo 
va a ser?!”.
 —“Espérese, déjeme mirar: ¿está el Verbo ahí, está la 
Palabra ahí? ¡Pues este es! ¿Cómo sea esa persona? No me 
interesa. Si a Dios le plació morar allí, ¡pues yo lo creo!”.
 Eso era lo que tenían que hacer en ese tiempo también de 
Jesús.

 [“EL PARALELISMO ENTRE JESÚS Y SU 
ÁNGEL”]
 [WSS] Pero los que siempre están mirando que Dios 
es grande, y que Dios tiene que manifestarse, revelarse en 
forma grande, se les pasa por encima; se cumple lo que 
Dios prometió, y se quedan esperando todavía que venga 
ese grande.
 Y cuando viene ese grande, pues vino en la forma 
sencilla; porque Dios se hace humilde, se hace sencillo, se 
vela y se revela en forma sencilla, en un hombre sencillo. 
Y ese hombre es Jesús, nuestro Salvador, el velo de carne 
del Ángel de Jehová.

19  [Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5]
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[JBP]	 Y	 en	 este	 tiempo	 final:	 en	 el	 velo	 de	 carne	 del	 Ángel	
del Señor Jesucristo, que es donde Dios está cumpliendo Su 
Venida en medio de la Iglesia, para darle la Fe de Rapto a los 
escogidos, esa es la manera sencilla que Dios está cumpliendo 
Su Venida en una Gran Carpa Catedral.
 “LA COSECHA EN LA TERCERA ETAPA”�
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición grande poder 
compartir con ustedes en estos momentos de compañerismo en 
los diferentes países que están reunidos, hoy miércoles 17 de 
enero de este año 2024.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y continúen mirando el Verbo, la Palabra manifestada en 
este	tiempo	final,	trayéndonos	lo	que	Él	prometió:	trayéndonos	
la Fe de Rapto.
 Pasen todos un día feliz; continúen pasando un día feliz, 
lleno de las bendiciones de Dios.
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El Séptimo Sello y la Resurrección
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes. Expreso mis más sinceras condolencias por 
la partida de nuestra hermana Cleusa Martins de Souza, quien 
fue esposa en vida del reverendo Ildefonso Fonseca de Souza, 
ministro allá en Manaos, Brasil; y sus hijos Fabiana Martins, 
Fabio y Fabricia, y demás familiares de nuestra hermana 
Cleusa, y hermanos y hermanas en Cristo de allá de Manaos, y 
demás hermanos que la conocieron.
 Nos dice en el Evangelio según San Juan, en el capítulo 14, 
verso 1 en adelante… Esto es Jesús hablando allí; dice:

 San Juan 14:1
 1 No se turbe vuestro corazón; creéis en Dios, creed 
también en mí.
 2 En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así 
no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar 
lugar para vosotros.
 3 Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez 
([JBP] o sea, en Su Segunda Venida), y os tomaré a mí mismo,

[JBP] Porque Él en Su Segunda Venida viene con y por un 
propósito: llevarse a Su Novia, la cual es parte de Él; porque 
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Ella, al estar posicionalmente colocada en la Edad de la Piedra 
Angular, la Edad de Adopción, Ella recibirá esa transformación; 
para	lo	cual	Él	en	este	tiempo	final	está	cumpliendo	todo	lo	que	
fue hablado en el Antiguo Testamento y también en el Nuevo 
Testamento.
 Porque la Venida del Señor, que es el Séptimo Sello, viene 
siendo anunciado desde el Génesis1; y en el tiempo en donde 
se iba a materializar esa promesa de la cual el apóstol Pablo 
habló (más adelante leeremos alguna porción), esa promesa 
iba a ser cumplida en esa Edad de Adopción, la Edad de la 
Piedra Angular.
 ¿Y por qué no ocurrió en edades pasadas esa promesa de 
una resurrección y una transformación? Porque no era el tiempo 
del cumplimiento de la Venida de ese Ángel que era diferente 
a los demás, el cual tiene el Séptimo Sello, el cual tiene la 
revelación, el cual tiene la Fe de Rapto.
 Y la presencia de ese ministerio en la Tierra en medio de 
Su Iglesia es el cumplimiento de lo que precursó el reverendo 
William Marrion Branham, y lo que trajo el poderoso Arcángel en 
esas Buenas Nuevas.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual el hermano Branham nos habla en 
la página 31 del libro de Citas, y en la página 32. Vamos primero 
a la página 33, párrafo 282, dice:

 2822 - “[18] Y parado allí estaba un Ángel: El poderoso 
Gabriel. Él es un mensajero a los judíos. Recuerden, 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 

1 Los Sellos, pág. 448, párr. 48
2 [Cita 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] [Compilación de 
extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, 
pág. 25]
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 2822 - “[18] Y parado allí estaba un Ángel: El poderoso 
Gabriel. Él es un mensajero a los judíos. Recuerden, 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 

1 Los Sellos, pág. 448, párr. 48
2 [Cita 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 18] [Compilación de 
extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, 
pág. 25]
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Gabriel anunciará la Segunda Venida de Cristo. La Biblia 
lo dijo así”.

[JBP]	Vean	que	allí,	al	eso	ser	también	un	tipo	y	figura	de	lo	que	
sería	en	el	fin	del	 tiempo,	en	el	cumplimiento	de	 la	Venida	de	
ese Hijo prometido, de la Venida y cumplimiento de la Segunda 
Venida del Señor; allí, en ese Ángel… Vean, siempre en la Biblia, 
cuando se menciona un ángel, un ángel es un mensajero.
 Y en unas ocasiones ese Ángel le da las Buenas Nuevas 
en esa forma que se la dio allí a María; pero en otras ocasiones 
ese Ángel se ha hecho carne y ha ministrado en medio de la 
raza humana; lo cual lo vimos en este tiempo en nuestro amado 
hermano William Soto Santiago, el cual nos trajo las Buenas 
Nuevas y las cosas que estarían siendo llevadas a cabo en esa 
Edad de Piedra Angular, esa edad más arriba.
 O sea que el contenido de ese Mensaje era esas Buenas 
Nuevas, tanto para la Iglesia como para el pueblo hebreo; por lo 
cual él había dicho en esa ocasión allí con los líderes rabinos, 
en aquella reunión allá en la Argentina, que él dice3: [WSS] “He 
sido enviado de la Presencia de Dios para darles estas Buenas 
Nuevas”.
	 Él	 allí	 se	 identificó	 como	 ese	 que	 traería	 unas	 Buenas	
Nuevas para gentiles y hebreos. Por lo tanto, era el Mensaje, su 
Mensaje, el que contenía todo lo correspondiente a gentiles y a 
hebreos; porque el contenido del Mensaje es lo que le dará a la 
Iglesia-Novia esa Fe de Rapto.
 Ahora, ¿por qué el Mensaje que trajo el precursor de la 
Segunda Venida del Señor: el reverendo William Branham, y 

3 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
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las Buenas Nuevas que nos trajo el hermano William, trae en 
su contenido la Fe de Rapto? Porque cuando esa Palabra se 
hace	vida,	o	sea,	se	vivifica,	se	trae	a	cumplimiento	y	llega	a	ser	
el cumplimiento de lo que fue hablado y profetizado, pues eso 
produce en los escogidos de Dios la Fe de Rapto.
 Vean lo sencillo que es el cumplimiento de esa promesa, la 
cual traería a la Iglesia esa fe elevada, esa Fe de Rapto.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, no todos van a creer; porque vean, en 
la página 170, párrafo 1525, dice [Citas]:

 15254 - “177 El creyente puede 
ver la Palabra hecha carne ([JBP] 
y escribe): [WSS] «el Verbo»; los 
otros no pueden hacerlo”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La Palabra hecha carne los creyentes la ven».

[JBP] Ahora, vean que el cumplimiento de toda esa Palabra que 
nos trajo ese poderoso Arcángel viene a ser —cuando viene a 
ser cumplida—, viene a ser la materialización de esa Palabra. 
Fuera de esa Palabra, de ese Mensaje, no hay otro mensaje 
que	pueda	identificar	más	claramente	el	cumplimiento	de	lo	que	
Dios	está	llevando	a	cabo	en	este	tiempo	final.
 O sea que no pueden buscar un mensaje metodista o un 
mensaje de otro líder, sino el Mensaje que trajo, las Buenas 

4 [Cita 1525: 65-1206 “Eventos modernos son aclarados por profecía”, 
párr. 177]
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Nuevas que trajo ese poderoso Arcángel; porque Él anunció, 
precursó…, en cierta forma también como precursor, porque él 
escribe en una: [WSS] «Gabriel = precursor»5; vean que también 
tiene ese cumplimiento.
 Pero sabemos que el precursor de la Segunda Venida del 
Señor fue el reverendo William Marrion Branham, el cual estuvo 
precursando en esa brecha; no en la séptima edad, sino ya 
afuera, en esa brecha; y su Mensaje… Por eso nuestro hermano 
William decía6: [WSS] “Escudriñen los mensajes del hermano 
Branham, que como él lo precursó, así es el cumplimiento, así 
será el cumplimiento; para que cuando se esté cumpliendo, no 
lo pasen por alto”.
 Algunas personas podrán decir, del grupo del hermano 
Branham: “No, con el Mensaje del hermano Branham ya nos 
quedamos, porque ese fue el último Mensaje”.
 Pero vean que su Mensaje está hablando y precursando a 
ese que vendría después de él; por lo tanto, cuando él habló 
que habría otra manifestación de Hijo del Hombre, pero no en 
misericordia7 —y una manifestación de Hijo del Hombre es una 
manifestación de profeta—, esa otra manifestación es la que 
Dios está cumpliendo en una Gran Carpa Catedral; porque es 
una manifestación de juicio, y en los mensajeros anteriores que 
ya se fueron no hubo esa manifestación de juicio, ni tampoco 
estaban los ministerios para hacer esa separación, esa 
segregación.
 O sea que ya no se cumplió en el hermano Branham, ya 

5 [Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), págs. 5-6, 10 (f), 
págs. 167-168, 172 (T4): [WSS] «precursará».]
6 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
7 [Citas, pág. 22, párr. 183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24] 
[Compilación, pág. 9]

El Séptimo Sello y la Resurrección269

Nuevas que trajo ese poderoso Arcángel; porque Él anunció, 
precursó…, en cierta forma también como precursor, porque él 
escribe en una: [WSS] «Gabriel = precursor»5; vean que también 
tiene ese cumplimiento.
 Pero sabemos que el precursor de la Segunda Venida del 
Señor fue el reverendo William Marrion Branham, el cual estuvo 
precursando en esa brecha; no en la séptima edad, sino ya 
afuera, en esa brecha; y su Mensaje… Por eso nuestro hermano 
William decía6: [WSS] “Escudriñen los mensajes del hermano 
Branham, que como él lo precursó, así es el cumplimiento, así 
será el cumplimiento; para que cuando se esté cumpliendo, no 
lo pasen por alto”.
 Algunas personas podrán decir, del grupo del hermano 
Branham: “No, con el Mensaje del hermano Branham ya nos 
quedamos, porque ese fue el último Mensaje”.
 Pero vean que su Mensaje está hablando y precursando a 
ese que vendría después de él; por lo tanto, cuando él habló 
que habría otra manifestación de Hijo del Hombre, pero no en 
misericordia7 —y una manifestación de Hijo del Hombre es una 
manifestación de profeta—, esa otra manifestación es la que 
Dios está cumpliendo en una Gran Carpa Catedral; porque es 
una manifestación de juicio, y en los mensajeros anteriores que 
ya se fueron no hubo esa manifestación de juicio, ni tampoco 
estaban los ministerios para hacer esa separación, esa 
segregación.
 O sea que ya no se cumplió en el hermano Branham, ya 

5 [Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), págs. 5-6, 10 (f), 
págs. 167-168, 172 (T4): [WSS] «precursará».]
6 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
7 [Citas, pág. 22, párr. 183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24] 
[Compilación, pág. 9]



El Séptimo Sello y la Resurrección 270

no se cumplió en el hermano William; y queda uno que tiene 
que estar vivo en medio de Su Iglesia; “porque no hará nada 
el Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus siervos Sus 
profetas”8. Y todo lo que no se cumplió en ellos se cumple en 
ese último.
 Y ellos pudieron hablar para tratar de agarrar esas promesas 
y tratar de conquistarlas, pero vean, si no era el mensajero y 
el tiempo, Dios no se lo permitió. Como cuando el hermano 
Branham quiso ir a Israel, le dijo9: [WMB] “Regrésate”.
 Ahora, cualquiera dirá: “¡Pero si es profeta! ¿Cómo va a ir 
allá a Israel si él sabe que es conforme a la Escritura, conforme 
a Apocalipsis 11?”. Pues entonces, en ese momento, ustedes 
pueden ver que él no tenía eso revelado - velado, revelado 
en él; o sea, no estaba eso siendo entendido por el hermano 
Branham, no había sido consciente esa parte. Y cuando Dios 
le da ya esa revelación —porque fue una revelación allí que 
él recibió, que eso tenía que ser conforme a Apocalipsis 11—, 
entonces se da cuenta y se regresa.
 Él no sigue intentando: “Oye, ya que estoy aquí, pues 
déjame seguir un poquito más allá, y ¿qué si Dios entonces 
puede terminar cumpliéndolo conmigo? Vamos a ver un poquito 
más”. No, él fue un hombre obediente. Se dio cuenta de que 
no era él ese instrumento, que no tenía ese ministerio y que 
tampoco era el tiempo, y se regresó.
 Lo cual es una enseñanza muy grande, muy especialmente 
con los ministros. Si usted sabe que no está siendo usado por 
Dios, y usted no tiene el ministerio que Dios prometió en medio 
de Su Iglesia en una Gran Carpa Catedral: no meta las narices 
en lo que no le corresponde a usted.

8 Amós 3:7
9 Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)

El Séptimo Sello y la Resurrección270

no se cumplió en el hermano William; y queda uno que tiene 
que estar vivo en medio de Su Iglesia; “porque no hará nada 
el Señor, sin que antes revele Sus secretos a Sus siervos Sus 
profetas”8. Y todo lo que no se cumplió en ellos se cumple en 
ese último.
 Y ellos pudieron hablar para tratar de agarrar esas promesas 
y tratar de conquistarlas, pero vean, si no era el mensajero y 
el tiempo, Dios no se lo permitió. Como cuando el hermano 
Branham quiso ir a Israel, le dijo9: [WMB] “Regrésate”.
 Ahora, cualquiera dirá: “¡Pero si es profeta! ¿Cómo va a ir 
allá a Israel si él sabe que es conforme a la Escritura, conforme 
a Apocalipsis 11?”. Pues entonces, en ese momento, ustedes 
pueden ver que él no tenía eso revelado - velado, revelado 
en él; o sea, no estaba eso siendo entendido por el hermano 
Branham, no había sido consciente esa parte. Y cuando Dios 
le da ya esa revelación —porque fue una revelación allí que 
él recibió, que eso tenía que ser conforme a Apocalipsis 11—, 
entonces se da cuenta y se regresa.
 Él no sigue intentando: “Oye, ya que estoy aquí, pues 
déjame seguir un poquito más allá, y ¿qué si Dios entonces 
puede terminar cumpliéndolo conmigo? Vamos a ver un poquito 
más”. No, él fue un hombre obediente. Se dio cuenta de que 
no era él ese instrumento, que no tenía ese ministerio y que 
tampoco era el tiempo, y se regresó.
 Lo cual es una enseñanza muy grande, muy especialmente 
con los ministros. Si usted sabe que no está siendo usado por 
Dios, y usted no tiene el ministerio que Dios prometió en medio 
de Su Iglesia en una Gran Carpa Catedral: no meta las narices 
en lo que no le corresponde a usted.

8 Amós 3:7
9 Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)



El Séptimo Sello y la Resurrección 271

 O sea que Dios tiene, para cada edad y cada dispensación, 
Su instrumento ya ordenado por Dios desde antes de la 
fundación del mundo.
 Ahora miren cómo los creyentes en el Señor sí estarían 
viendo la Palabra, el Verbo hecho carne.
 O sea, la Palabra en el tiempo de Jesús, de todas esas 
Escrituras que hablaron los profetas, el pueblo hebreo allí estaba 
viendo	esa	Palabra	siendo	vivificada	en	Jesús.	Y	Jesús	podía	
tomar las Escrituras y leerlas, y decir: “Hoy se ha cumplido esta 
Escritura”, y sacaba otra: “Hoy se ha cumplido esta Escritura”; 
porque allí estaba esa Escritura viva.
 Y así es con el Mensaje del reverendo William Branham, que 
nos habló de una resurrección y nos habló de una transformación, 
y también nos dijo que los muertos escucharán la Voz del Hijo 
de	Dios,	refiriéndose	a	esa	Escritura	de	San	Juan,	capítulo	5,	
verso	24,	y	todas	esas	Escrituras;	las	cuales,	en	el	fin	del	tiempo,	
cuando el pueblo está viendo esa Escritura de ese instrumento 
trayendo la Palabra siendo colocada correctamente…; o sea, 
haciendo las cosas que Él hizo en Su Primera Venida: tomando 
las Escrituras; y cada vez que él tenga que decir: “Hoy se ha 
cumplido esta Escritura delante de vosotros”, lo hace.
 Igual con el Mensaje que nos trajo ese poderoso Arcángel. 
Y no hay otro que pueda haber traído un Mensaje de Buenas 
Nuevas sino nuestro amado hermano William Soto Santiago.
	 Y	ese	Ángel,	vean,	en	este	 tiempo	final	está…;	porque	el	
Ángel, recuerden que es el Espíritu Santo, el Ángel del Señor 
Jesucristo es el Espíritu Santo.
 Y ese Espíritu Santo, al estar en medio de Su Iglesia en esa 
etapa de Piedra Angular, ahí es donde dice que: [WMB] “Cuando 
este Espíritu Santo que tenemos, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma de Espíritu Santo, cuando llegue 
a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, entonces le El Séptimo Sello y la Resurrección271
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coronaremos como ‘Rey de Reyes y Señor de Señores’”10.
 Porque es como Rey de reyes y Señor de señores que Él 
está	llevando	a	cabo	en	este	tiempo	final	Su	Obra	de	Reclamo,	
como León de la tribu de Judá.
 Ahora, todo creyente en el Señor, cuando parte, vean, va 
a la sexta dimensión, en donde Jesús está hablando ahí en 
ese capítulo 14 que fue a preparar lugar para vosotros, o sea, 
teofanías11.

[Dr. José B. Pérez] Y él dice en ese capítulo 14:

 San Juan 14:3
 3 Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y 
os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros 
también estéis.

[Dr. José B. Pérez] Esas moradas, nos habló el apóstol Pablo en 
Segunda de Corintios, capítulo 5, en donde nos dice:

 Segunda de Corintios 5:1
 1 Porque sabemos que si nuestra morada terrestre, 
este tabernáculo, se deshiciere, tenemos de Dios un 
edificio, una casa no hecha de manos ([JBP] ¿Y quién la fue 
a preparar? Allí lo que leímos: Jesús), eterna, en los cielos.
 2 Y por esto también gemimos, deseando ser revestidos 
de aquella nuestra habitación celestial;
 3 pues así seremos hallados vestidos, y no desnudos.

10  Los Sellos, pág. 134, párr. 142
11  [“Palabras por la partida de Vicente Feliciano Resto”, 2023/sep/19-
2 (martes), págs. 4, 9 (f), págs. 102, 107 (T4) / “Palabras por la partida 
del Rev. Carlos Arturo Giraldo y Marilyn Figuera”, 2023/dic/04 (lunes), 
pág. 5 (f), pág. 239 (T1): [WSS] «teofanías».]
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 4 Porque asimismo los que estamos en este tabernáculo 
gemimos con angustia; porque no quisiéramos ser 
desnudados, sino revestidos, para que lo mortal sea 
absorbido por la vida.
 5 Mas el que nos hizo para esto mismo es Dios, quien 
nos ha dado las arras del Espíritu.
 6 Así que vivimos confiados siempre, y sabiendo que 
entre tanto que estamos en el cuerpo, estamos ausentes 
del Señor
 7 (porque por fe andamos, no por vista);
 8 pero confiamos, y más quisiéramos estar ausentes 
del cuerpo, y presentes al Señor.
 9 Por tanto procuramos también, o ausentes o 
presentes, serle agradables.
 10 Porque es necesario que todos nosotros 
comparezcamos ante el tribunal de Cristo,

[JBP] Ahora, el Tribunal de Cristo ¿quién es? Vean, el Tribunal 
de Cristo, ahí nos habla y nos muestra de un Trono. Y en Su 
Primera Venida, allí estaba el Trono de Misericordia: Jesús. Y el 
Trono de Juicio, vean, en un escrito de un mensaje, él escribe12: 
[WSS] «y el Trono de Juicio = el Ángel del Señor».
 ¿Ve? Porque siempre es el Ángel del Señor Jesucristo, pero 
Él necesita un velo de carne, un instrumento.
 Y cuando Él termina de usar ese velo de carne, pues usa 
otro velo de carne; hasta que en ese último cumple Su Venida 
como el León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor 
de señores.

12  Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), págs. 7-8 (f), págs. 
151-152 (T) / Estudio “El más grande estremecimiento”, 2023/nov/04 
(sábado), pág. 40 (f), pág. 156 (T1): [WSS] «el Trono de Juicio = Su 
Ángel / El Trono de Misericordia = Jesús».
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 Y… eso está… vean, vamos a ver aquí; porque en el… 
en uno de los mensajes: [WSS] «Trono de Juicio…». (Estaba 
aquí… lo tenía aquí, déjame ver). En un Estudio lo leímos13, 
donde dice… Eso es en el libro de Los Sellos, en la página 88. 

Vean que el Trono de Juicio… Porque 
él escribe: [WSS] «Trono de Juicio, 
León, Juez».

 O sea que en Su Segunda Venida ese Trono, ese Asiento, 
es un Trono de Juicio. En Su Primera Venida el Trono era Trono 
de Misericordia, y en Su Segunda Venida es el Trono de Juicio.
 O sea, aquí el apóstol Pablo nos habla de que… cuando 
habla de que “todos nosotros comparezcamos ante el Tribunal 
de	Cristo”,	ahí	se	refiere	tanto	a	ese	juicio	que	va	a	haber	antes	
de la resurrección y antes de la gran tribulación…, en donde 
le fue mostrado y dicho al reverendo William Branham cuando 
visitó la sexta dimensión en una ocasión; y allí él quería ver a 
Jesús, y le decían:
 —“No te preocupes. Él vendrá a ti y te juzgará”14.
 Ah, pero ya ahí la cosa cambió, porque él no sabía que eso 
iba a llevarse a cabo allí; y ahí Dios le da una revelación muy 
grande; la cual estará pasando todo creyente en el Señor que 
parte y se encuentra allí en la sexta dimensión; y eso también es 
aplicado acá a los vivos. O sea que esa parte de comparecer…

 10 Porque es necesario que todos nosotros 
comparezcamos…

[JBP] O sea, se llamará a cada uno. Es como cuando hay un 
juicio de algo, y le mandan una carta o un aviso a la persona, 

13 [Estudio Bíblico #359, 2023/nov/12-2 (domingo), pág. 45 (f), pág. 
243 (T2)]
14 Los Sellos, pág. 320, párrs. 198-220
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de que tiene que comparecer tal día ante el tribunal, ¿ven? 
Así mismo es. Y allí hay un juez, y acá también. O sea que… 
Sabemos que el juicio comienza por la Casa15.
 Ahora, también eso nos muestra ese Juicio que habrá luego 
del Milenio.
 Ahora, sigue diciendo:

 10 … para que cada uno reciba según lo que haya hecho 
mientras estaba en el cuerpo, sea bueno o sea malo.

[JBP] Ahora, para los hijos de Dios, lo cual allí le fue dicho al 
reverendo William Branham, cuando él dijo: [WMB] “Pero es que 
yo he predicado lo mismo que Pablo. Si Pablo entra, entonces 
yo también voy a entrar”. Y ellos dijeron: “En eso estamos 
confiando”.

[Dr. José B. Pérez] O sea que los escogidos de Dios descansan 
en esa promesa de que resucitarán; porque hay un orden para 
la resurrección, de lo cual nos dice en:

 Primera de Tesalonicenses 4:13
 13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca 
de los que duermen, para que no os entristezcáis como los 
otros que no tienen esperanza.
 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así 
también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él.
 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: 
que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la 
venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.
 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz 

15  1 Pedro 4:17
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de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; 
y los muertos en Cristo resucitarán primero.
 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos 
quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en 
las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos 
siempre con el Señor.

[Dr. José B. Pérez] Y vean que con la Venida del Señor, llevando a 
cabo	esas	etapas,	es	que	al	final…	O	sea,	a	esa	Final	Trompeta:	
“porque será tocada la Trompeta”, dice Pablo, el apóstol Pablo:

 Primera de Corintios 15:51
 51 He aquí, os digo un misterio: No todos dormiremos; 
pero todos seremos transformados,
 52 en un momento, en un abrir y cerrar de ojos, a la 
final trompeta;

[JBP] Vean, ¿y qué Trompeta es? La Séptima Trompeta.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, el hermano Branham dice en el libro 
de Citas que esa última Trompeta, como el último Sello, dice… 
Vamos a ver aquí donde nos habla esa parte: en la página 149, 
párrafo 1333, dice [antigua revisión]:

 133316 - “[158] Recuerden que ‘los que viven y quedan, 
no impedirán a los que duermen; porque la Trompeta de 
Dios, esa última Trompeta…’. La sexta acaba de sonar. Y 
esa última Trompeta, con el último Sello…”.

16 [Cita 1333: 64-0726E “Cisternas rotas”, párr. 158] [Compilación, 
pág. 211]
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[JBP] ¿Y cuál es el último Sello? El Séptimo Sello; o sea, el 
Séptimo Sello es la Venida del Señor. Lo que es el Séptimo 
Sello para la Iglesia, es la Séptima Trompeta para Israel: Moisés 
y Elías

 1333 - “[158] … será la Venida del Señor. ‘Tocará, y los 
muertos en Cristo se levantarán primeramente…’ ([JBP] 
‘Tocará’, o sea, hablará, y los muertos en Cristo resucitarán; y 
si tiene que tocar y tiene que hablar, pues tiene que tener un 
instrumento, un velo de carne que esté vivo en medio de Su 
Iglesia). Solo descansando hasta ese tiempo”.

[Dr. José B. Pérez] Y hay otro lugar también, en el mensaje 
“FIESTA DE LAS TROMPETAS”, de este mismo libro de Citas, 
donde nos dice… La página 129, párrafo 1150, dice [PÁG. 129] 
[antigua revisión]:

 115017 - “[270] Ahora, tan pronto como esta Iglesia; el 
misterio del Séptimo Sello es conocido. Y los judíos son 
llamados por el misterio de la Séptima Trompeta, que son 
dos profetas, Elías y Moisés…”.

[JBP] Ahí, vean ustedes ese misterio del Séptimo Sello y ese 
misterio de la Séptima Trompeta; lo cual, cuando usted puede 
ver el cumplimiento de esa Escritura, o sea, puede ver el Verbo, 
la Palabra siendo cumplida, entonces puede ver lo que leímos 
al principio, en el cual los creyentes entonces pueden ver la 
Palabra hecha carne; y los otros no pueden hacerlo.
 O sea, no es que no lo estén mirando (porque hasta escuchan 
los audios), más bien es que no pueden ver el cumplimiento de 

17 [Cita 1150: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párr. 270] 
[Compilación, pág. 141]
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esa Palabra en ese instrumento, eso es todo. ¿Ven lo sencillo?
 No pueden ver lo que precursó el reverendo William 
Branham, no pueden ver todo lo que habló nuestro amado 
hermano William Soto Santiago en su Mensaje; no pueden ver 
esa Palabra en su cumplimiento; por eso no lo pueden ver.
	O	sea,	más	bien	no	pueden	identificar	ese	cumplimiento	con	
lo que fue traído y hablado por nuestro hermano William Soto 
Santiago y por nuestro apreciado hermano y amigo (también), 
el reverendo William Marrion Branham.
 Vean cómo todo está siendo abierto, lo que es el misterio 
del Séptimo Sello para la Iglesia y el misterio de la Séptima 
Trompeta para Israel; es la misma cosa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, de eso es lo que nos está hablando 
aquí el apóstol Pablo, que nos dice:

 Primera de Corintios 15:52
 52 … porque se tocará la trompeta,

[JBP] Si se tiene que tocar, hay alguien que tiene que tocarla 
para hacerla sonar. ¿Y qué ocurre cuando se toca? Entonces 
hay un efecto, tanto para los que están vivos como para los 
que están en la sexta dimensión; porque ellos “escucharán la 
Voz del Hijo de Dios, y se levantarán”. Él escribe allí: [WSS] «El 
Espíritu Santo en carne»18, la Voz del Hijo de Dios.
 Siempre es el Espíritu Santo, el Ángel del Señor Jesucristo, 
el cual estará hablando por medio de ese instrumento, para que 
así, al sonar esa última Trompeta, como el último Sello, que es 

18  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 (f), págs. 68-69, 71 (T3) / Estudio “Comiendo 
del Árbol de la Vida en la Primera y Segunda Venida”, 2023/oct/16 
(lunes), pág. 6 (f), pág. 178 (T3): [WSS] «del Espíritu Santo en carne».
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el Séptimo Sello, pueda ocurrir la resurrección; y siempre es el 
Ángel del Señor Jesucristo en ese instrumento, en ese velo de 
carne.

 53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de 
incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad.
 54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de 
incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, 
entonces se cumplirá la palabra que está escrita: Sorbida 
es la muerte en victoria.

[Dr. José B. Pérez] Y esas palabras que el apóstol Pablo les dijo 
allí a los tesalonicenses, vean, él termina allí diciéndoles:

 Primera de Tesalonicenses 4:18
 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas 
palabras.

[JBP] Y nos alentamos con estas palabras cuando se nos va 
un familiar; como lo es ahora que se nos fue nuestra hermana 
Cleusa, esposa de nuestro hermano reverendo Ildefonso 
Fonseca, allá en Manaos; vean, pero les digo, a él, a sus hijos, 
sus hijas y todos los demás familiares y hermanos allá en la 
congregación, que ella está feliz, está muy bien, y está jovencita; 
y que cuando regrese, regresará feliz, regresará jovencita, 
regresará para nunca más separarnos de ella.
 Porque estamos en el tiempo correcto, con el mensajero 
correcto, con el Mensaje correcto, con el pueblo correcto; o sea, 
estamos en la edad y dispensación correcta, en la cual ocurrirá 
ese evento profético tan y tan anhelado, lo cual es volver a ver 
nuevamente a nuestros seres queridos.
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de volver a ver a un ser amado.
 Así que nos corresponde a nosotros estar preparados para 
esa visita; y continuar viendo el Verbo, la Palabra velada, o sea, 
manifestada en medio de la Iglesia, trayendo el cumplimiento de 
lo que fue precursado, de lo que fue traído por medio de esas 
Buenas Nuevas.
	Todo	lo	que	estamos	viendo	y	palpando	en	este	tiempo	final	
es nada más y nada menos que el cumplimiento de todo eso 
que fue traído.
	Allá	fue,	en	Su	Primera	Venida,	creer	en	ese	Sacrificio	
efectuado allí, en ese joven carpintero de Nazaret: Jesús, y 
Su Obra allí de Redención en la Cruz del Calvario. Y en este 
tiempo	final,	vean,	la	fe	tiene	que	estar	basada	en	algo,	en	una	
Obra, que se estaría llevando a cabo en medio de la Iglesia en 
el tiempo correspondiente a la manifestación y cumplimiento de 
esa promesa.
	Y	en	este	tiempo	final	la	fe	tiene	que	estar	basada	en	el	
cumplimiento de la Segunda Venida del Señor, lo cual eso es lo 
que daría a la Iglesia esa Fe de Rapto.
 Después que estén bien fundamentados en creer en ese 
cumplimiento y en todo lo que Dios está llevando a cabo en 
medio de Su Iglesia, en el cumplimiento de esa Obra de 
Reclamo, ya se pasa a esas otras etapas, en donde no tendrán 
limitaciones los hijos e hijas de Dios; pero se requiere esa fe 
basada en esa promesa. Y ya con eso les di la clave, vean.
 Ahora, no crean que porque uno le puede decir… o (vamos 
a decir) en un examen, que uno le chispotea (como le dicen) o le 
chotea [le sopla], o que le dice: “Mira, te voy a decir: esta es tal, 
tal respuesta”. No todos van a aceptar eso, porque lo que van 
a decir: “No, imposible que esta persona me esté diciendo que 
esa respuesta es tal, si este, ¡jum!, tiene… es raro que me esté 
diciendo que esa es la respuesta de esta pregunta. Yo mejor no El Séptimo Sello y la Resurrección280
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la escribo, porque yo no creo en él”.
 Pero otros saben un poco más allá, y dicen: “Aunque este 
sea así de esa forma, yo creo que él me está diciendo la verdad, 
por tal y tal cosa”. O sea, ya tiene un conocimiento previo de que 
ese es… esa persona que le está diciendo eso, es verdad; o sea 
que ahí podemos decir: tiene percepción profética.
 Y no estaría viendo el velo de carne, sino esas cositas que 
se van diciendo; y va engranando cada pieza en su lugar, cada 
pieza en su lugar, y va formando ya todo el cuadro; el cual va a 
llegar a esa parte en donde llegó Jesús: siendo adoptado allí. 
Allí estaban todas las piezas en orden: estaban los ministerios y 
estaba la persona también allí, que iba a ser adoptada.
 Bueno, a todos los familiares: reitero mis condolencias 
por la partida de nuestra hermana Cleusa Martins de Souza; 
y conscientes que pronto la vamos a volver a ver. Que Dios 
consuele vuestros corazones, y que Dios les ayude a seguir 
preparándose, para que, cuando regrese, puedan verla y ser 
transformados.
 Vamos a colocarle aquí: “EL ÚLTIMO SELLO Y LA 
RESURRECCIÓN”, o sea: “EL SÉPTIMO SELLO Y LA 
RESURRECCIÓN”.
 “EL SÉPTIMO SELLO Y LA RESURRECCIÓN”�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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El cumplimiento del 7mo Sello y Su Obra
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, allá reunido en Puente de Ixtla, allá en la congregación 
que pastorea el reverendo Cuauhtémoc Álvarez, hoy jueves 18 
de enero de este año 2024; y demás ministros reunidos allí, 
hermanos y hermanas.
 Es realmente un privilegio y una bendición poder saludarles 
a cada uno de ustedes, y pedirle al Señor Sus bendiciones sobre 
todos	ustedes	en	este	tiempo	final;	las	bendiciones	contenidas	
en esa Fe de Rapto, el cual y de la cual Dios nos está dando 
a	conocer	en	este	tiempo	final,	que	es	el	misterio	del	Séptimo	
Sello, el misterio de la Segunda Venida del Señor; lo cual está 
siendo abierto ese misterio en una Gran Carpa Catedral, como 
fue profetizado, como fue anunciado por el reverendo William 
Branham y por nuestro amado hermano William Soto Santiago.
 Vean que lo que está Dios llevando a cabo en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa es nada menos que lo que fue prometido; 
porque no se va a hacer una Carpa y Dios no va a cumplir lo 
que Él prometió…, que sería Dios dándole a la Iglesia la Fe de 
Rapto, dándole los Truenos.
 Porque eso fue lo que nos dijo el precursor de la Segunda 
Venida del Señor, el reverendo William Marrion Branham, y lo 
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que nos dijo nuestro amado hermano y amigo, ese poderoso 
Arcángel Gabriel, nuestro hermano William Soto Santiago, que 
nos dijo que en una Carpa hablaríamos de todas esas cosas, 
y que en la Carpa se abriría ese misterio del Séptimo Sello, y 
que en la Carpa se estaría tocando, sonando los Truenos, los 
Truenos siendo dados a conocer.
 ¿Y qué es lo que la Iglesia tiene que estar viendo con el 
cumplimiento de esa promesa, de esa profecía? Pues la Obra 
siendo llevada a cabo en el cumplimiento de lo que ellos 
hablaron; y eso es lo que Dios está haciendo.

ACLAMACIÓN, VOZ DE ARCÁNGEL
Y TROMPETA DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 1 de junio de 2001
Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia
 Ahora, hemos visto cómo es que tomaría a esa Novia 
en este tiempo final. Y esos son los que serán reconocidos 
como Novia de Cristo del Día Postrero, porque esos son 
los que recibirán la fe para ser transformados y raptados 
en este tiempo final.

[JBP] O sea, los que estarían recibiendo el cumplimiento de esa 
profecía, el cumplimiento de esa Visión, antes de los milagros y 
maravillas físicos, pues Dios estaría dándoles —a esos que van 
a ser transformados y raptados— la Fe de Rapto; porque la Fe 
de Rapto, y la transformación y rapto, es para la Novia, es para 
los escogidos.
 Una persona que no va a ser raptada y transformada pues 
no va a recibir y no va a escuchar lo que Dios está haciendo 
bajo Carpa. Tan sencillo como eso. Y más bien lo que van a El cumplimiento del 7mo Sello y Su Obra286
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hacer es atacar y combatir ese Programa, porque para ellos eso 
no es así. Pero ¿quiénes son ellos para decir que no es así?
 Pero para los escogidos de Dios, cuando ven el cumplimiento 
de esa promesa, como tienen percepción profética, pues 
identifican	esa	promesa	siendo	cumplida;	y	se	agarran	de	esa	
Palabra, la reciben, porque son hijos de Dios, escogidos de 
Dios, predestinados de Dios, genes de Dios, que estarían en 
este	tiempo	final	clamando	por	esa	Fe	de	Rapto;	y	cuando	Dios	
entonces la cumple, dice: “Esto era lo que yo estaba esperando”.
 Y se mantienen agarradas (esas personas) de esa promesa 
y del cumplimiento de esas profecías; y día a día van creciendo 
más en el conocimiento de ese misterio del Séptimo Sello, el 
misterio de la Segunda Venida del Señor.

[JBP] Por lo tanto, vean, sigue diciendo:

 [WSS] ¿Y qué es lo que da la fe para el rapto? Libro 
de Los Sellos, página 128, dice el reverendo William 
Branham:
 “121. Ahora, los Siete Truenos de Apocalipsis 
permitirán que Él muestre a la Novia cómo prepararse 
para obtener esa gran fe de traslación”.
 Ahora, podemos ver que todo esto es un misterio de 
Cristo.
 Vean, en la página 104 del libro de Los Sellos también, 
dice:
 “[37]. Luego vienen siete truenos misteriosos que ni 
(aún) están escritos. Correcto. Y yo creo que por medio 
de los Siete Truenos será revelado en los últimos días lo 
que se necesita para aparejar la Novia para tener la fe 
del rapto; porque con lo que tenemos ahora no podríamos 
subir. Hay algo que tiene que venir para aparejarnos…”. El cumplimiento del 7mo Sello y Su Obra287
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 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] “Para aparejarnos”, ¿ven? Y son los Truenos. La 
Voz de Cristo son los Truenos, la Voz de Cristo clamando 
como cuando ruge un león y siete truenos emitiendo sus 
voces.
 Y ahora, vean cómo viene el clamor de Cristo como 
León de la tribu de Judá, clamando y siete truenos 
emitiendo sus voces.
 Y con esa revelación que Cristo como León nos da, 
con Su clamor clamando y siete truenos emitiendo sus 
voces, rugiendo como cuando ruge un león, vean, con esa 
revelación es que llama y junta a los escogidos del Día 
Postrero en la Edad de la Piedra Angular, y nos prepara 
para ser transformados y raptados, porque nos revela el 
misterio del Séptimo Sello.

[JBP] O sea que el revelar los misterios, el misterio del Séptimo 
Sello, es dado en esos Truenos. Cuando son escuchados los 
Truenos, ahí se revela el misterio del Séptimo Sello; lo cual él 
nos dijo en repetidas ocasiones que en la Carpa se iba a abrir 
ese misterio, que [WSS] “por lo pronto eso lo dejamos quieto. 
Esto no podemos hablarlo ahora (vean), porque eso es más 
adelante”, dice.
 Porque es en el momento en donde la Iglesia-Novia necesita 
conocer, saber, ese misterio del Séptimo Sello, que es el misterio 
de la Segunda Venida del Señor, para recibir la Fe de Rapto, y 
Dios cumplir la promesa de la resurrección y la transformación 
para salirnos de esta Tierra, de este planeta Tierra, antes que 
los juicios divinos caigan sobre la raza humana.
	Así	que	estamos	en	el	tiempo	final,	en	el	tiempo	en	donde	
Dios está cumpliendo todo lo que fue precursado y todo lo que 
fue traído en ese Mensaje de Buenas Nuevas a la Iglesia del El cumplimiento del 7mo Sello y Su Obra288
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Señor.
	 Así	 que	 adelante	 en	 este	 tiempo	 final,	 conscientes	 que	
estamos en el tiempo correcto, en donde Dios está cumpliendo 
todo lo que fue precursado por el reverendo William Marrion 
Branham, y todo lo que fue anunciado por nuestro apreciado 
hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
 Y hoy se habló algunas cosas muy importantes en el… en 
unas palabras que se enviaron en esta mañana: “EL SÉPTIMO 
SELLO Y LA RESURRECCIÓN”. No sé si han tenido tiempo de 
escucharlas.
 Y cada vez Dios nos va abriendo más y más el entendimiento, 
y cada vez está quedando más abierto y más claro ese misterio; 
porque el milagro más grande es darle la Fe de Rapto a los 
escogidos de Dios. Ese es el milagro más grande. Luego vendrá 
la vindicación de todo esto que ha estado ocurriendo en medio 
de la Iglesia.
 Así que adelante sirviendo al Señor todos los días de 
vuestra vida, y perseverando para pronto obtener las promesas 
correspondientes al cumplimiento del Séptimo Sello y Su Obra.
 “EL CUMPLIMIENTO DEL 7MO SELLO Y SU OBRA”�
 Que Dios les bendiga y les guarde. Y muchas gracias, 
misionero Miguel Bermúdez Marín, por permitirme enviar estas 
palabras de saludo a todos ustedes allá, y también en todos los 
lugares donde también están reunidos; porque me dijeron que 
en varios lugares de la América Latina, Norteamérica, y África 
también, iban a estar reunidos. Así que para todos los que están 
reunidos en esta ocasión y mañana, envío estas palabras de 
saludo a todos ustedes.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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